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Dados do Caged: Emprego local sai do vermelho
http://www.atribuna.com.br/noticias/noticias-detalhe/cidades/dados-do-caged-emprego-local-sai-do-vermelho/?cHash=19d0b457690439b98c9f9263af

ae9324

Baixada teve saldo positivo de 286 vagas, 95 delas apenas em Itanhaém, mas economista adverte para margem considerada curta

A Baixada Santista ganhou 286 vagas de emprego com carteira assinada em novembro: foram 8.014 admissões contra 7.728

desligamentos. A região se recupera, pois em outubro registrou o fechamento de 30 postos de trabalho. No mês passado, o conjunto

das nove cidades mostrou melhor situação do que a verificada no Estado, que teve redução de 12.685 vagas, e no País, que, entre

contratações e demissões, teve saldo negativo de 12.292 postos. 

 

Os dados são do Cadastro Geral de Empregados e Desempregados (Caged), do Ministério do Trabalho, e foram divulgados ontem.

Dos nove municípios, Itanhaém foi o que mais gerou empregos: 95, com 303 admitidos e 208 demitidos. A única cidade com

número negativo foi São Vicente, que fechou 111 vagas. Santos teve saldo de 37 contratações. 

 

 

Retomada da atividade comercial ajudou a impulsionar contratações na região em novembro (Foto: Fernanda Luz/AT) 

 

 

 

Economista e professor da Universidade Santa Cecília (Unisanta), Jorge Manuel de Souza Ferreira afirma que a quantidade de

empregos gerados não é significativa, mas pode ser justificada pela retomada da atividade do comércio e o início da temporada de

navios de cruzeiro. 

 

"Apesar de ser um resultado positivo, fica numa margem que logo pode desaparecer. São 286 vagas em mais de 1 milhão de

trabalhadores na região. Qualquer empresa que tiver contratado já faria diferença aí. A temporada de verão pode justificar o sentido

inverso do Brasil e do Estado em novembro, já que a região é turística", diz Ferreira.  

 

O especialista em Recursos Humanos (RH) Fábio Sartori acredita que as contratações temporárias do comércio para o Natal,

iniciadas em novembro, ajudaram. "Ainda é muito cedo para afirmar que pode ter sido pela reforma trabalhista. De qualquer forma,

o segundo semestre de 2017 está sendo melhor do que o primeiro". 

 



Acumulado 

 

De janeiro a novembro, a Baixada fechou 7.769 vagas, com 87.199 contratações e 94.968 desligamentos. Guarujá foi a que mais

diminuiu colocações - 2.380. Peruíbe foi a única com resultado positivo: 102 vagas a mais. A situação permanece ruim quando

considerados os últimos 12 meses. Enquanto 96.599 pessoas foram admitidas, 105.713 foram demitidas - menos 9.114 vagas. 

 

A situação é contrária à do Estado e do País, que estão em recuperação. São Paulo fechou novembro com acumulado de 97.088

empregos, enquanto o Brasil teve 299.635 vagas abertas. Na região, diz Sartori, "primeiro se recupera o comércio. Depois, Porto e

indústria, importação e exportação. Para 2018, isso deve melhorar". 

 

O presidente do Sindicato dos Empregados de Edifícios de Santos e Cubatão, José Maria Félix, que representa mais de 9 mil

trabalhadores na região, diz que de maio a outubro houve grande demanda por rescisões de contratos. Porém, desde novembro,

abrem-se mais vagas. "Não sabemos ainda qual foi o efeito da nova lei trabalhista sobre os funcionários que representamos". 
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Liminar poupa R$ 8 bi ao RS
http://www.affonsoritter.com.br/Controle?Comando=VisualizarNoticia&ID=84729

O governo José Ivo Sartori (PMDB) estima que o Estado vá deixar de gastar R$ 8 bilhões graças à liminar concedida pela presidente

do Supremo Tribunal Federal (STF), ministra Cármen Lúcia, garantindo que o Rio Grande do Sul assine o Regime de Recuperação

Fiscal (RRF) sem abrir mão de três ações judiciais que questionam cláusulas do atual contrato. Uma exigência do RRF era

justamente o recuo do Piratini em relação a essas disputas na Justiça. A decisão foi uma resposta à ação cautelar apresentada pela

Procuradoria-Geral do Estado (PGE), que argumentou, entre outros pontos, que a exigência de desistir das ações judiciais feria o

princípio constitucional que garante o acesso à Justiça. "Também sustentamos que o Estado teria, em um prazo de 60 dias, uma

onerosidade excessiva com a desistência das ações. Afinal, desistindo das ações, seriam revogadas duas liminares que suspenderam

o pagamento da dívida: a do ministro Edson Fachin, concedida em abril de 2016; e a do ministro Marco Aurélio de Mello, concedida

em julho deste ano", complementou o procurador-geral do Estado, Euzébio Ruschel.
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A convocação da Assembleia



http://www.affonsoritter.com.br/Controle?Comando=VisualizarNoticia&ID=84745

O governador do Rio Grande do Sul, José Ivo Sartori (PMDB), decidiu que vai convocar a Assembleia Legislativa para sessão

extraordinária no final de janeiro de 2018. Na pauta, estarão a adesão ao Regime de Recuperação Fiscal (RRF) e os que tratam sobre

o fim da necessidade de plebiscito para a privatização ou federalização da CEEE, Sulgás e CRM. A informação foi confirmada no

início da tarde desta quinta-feira (28) pelo governador em entrevista ao programa Esfera Pública, da Rádio Guaíba. Segundo ele,

outros projetos, além dos citados acima, poderão ser apreciados pelos deputados. ?Nossa vontade era ter feito (a convocação) ainda

durante o Natal e o final de ano. Mas pelas negociações entre os parlamenteares e respeito que temos que ter com a Assembleia

Legislativa, estamos conversando e acredito que deva ficar para a última semana antes da posse do novo presidente da Assembleia

(que ocorre no início de fevereiro)?, disse Sartori.
 

28/12/2017 | Assembleia Legislativa do RS | al.rs.gov.br | Geral

Governador sanciona Região das Cervejarias Artesanais no dia 4
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/312714/language/pt-BR/Default.aspx

O governador José Ivo Sartori sanciona, na próxima quinta-feira (4), às 17h, no Galpão Crioulo, em Porto Alegre, a lei que cria a

Região das Cervejarias Artesanais do Rio Grande do Sul. Autor do projeto que instituiu a região, o deputado Elton Weber (PSB)

enfatiza o potencial turístico da rota não somente para o crescimento do setor mas para geração de renda e emprego em restaurantes,

hotéis e comércio. Weber espera que, a exemplo de iniciativas de sucesso como o vinho, que colocou o Vale dos Vinhos no mapa do

país, a cerveja gaúcha vire referência nacional. "Essa conquista não é do nosso mandato, afinal, este setor está em expansão, virou

uma febre nacional, portanto, nada mais justo que garantir essa marca para uma das região que produz de acordo com as tradições

germânicas, valorizando a cultura local."   

Para assinatura da lei foram convidados parlamentares, representantes de prefeituras e de cervejarias dos 22 municípios que compõe

a Região das Cervejeiras, além de integrantes das secretarias da Agricultura, do Desenvolvimento, Pesca e Cooperativismo e de

entidades como a Fetag-RS. 

O projeto de lei 38/2016 foi aprovado, por unanimidade, pelo plenário da Assembleia Legislativa em 5 de dezembro. A lei atende a

pleitos da Rota Romântica e de prefeituras interessadas na expansão do turismo, entre elas berços da cerveja, como Feliz e Alto

Feliz. 

De acordo com o presidente da Associação Rota Romântica, Cláudio Weber, a associação retoma suas atividades no dia 8 de janeiro

quando começa a discutir estratégias de atuação junto aos seus associados. O empresário acredita que a partir da assembleia marcada

para março será possível começar definir as linhas do projeto, que inclui a busca de indicação geográfica. "A aprovação na

Assembleia Legislativa foi uma conquista para a Rota Romântica, sem dúvida foi um dos nossos êxitos em 2017." 

A REGIÃO DAS CERVEJARIAS ARTESANAIS 

Municípios da Rota Romântica: São Leopoldo, Novo Hamburgo, Estância Velha, Ivoti, Dois Irmãos, Morro Reuter, Santa Maria do

Herval, Presidente Lucena, Linha Nova, Picada Café, Gramado, Canela, Nova Petrópolis e São Francisco de Paula. 

Demais municípios: Alto Feliz, Campo Bom, Feliz, Igrejinha, São Vendelino, Sapiranga, Três Coroas e Vale Real. 
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Sossella trata sobre acesso asfáltico para os municípios de Charrua e
Gentil
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/312715/language/pt-BR/Default.aspx

Presidente da Frente Parlamentar dos Municípios Sem Asfalto da Assembleia Legislativa, o deputado Gilmar Sossella (PDT) se

reuniu na semana com lideranças para tratar sobre os acessos asfálticos de dois municípios localizados na região Norte do Estado:

Charrua e Gentil. 

 

O roteiro iniciou na segunda-feira (25), em Charrua, com lideranças como Jurandir Giaretta, Leonir Zucolotto, ex-vereador Florindo

Chiaparini, José Ricardo Rauta, Altavir e Sadi Nath, Ivo Baggio, Ricardo Proiss e Elisandra Sales dos Santos. Em pauta, a

pavimentação asfáltica da ERS-430 até Tapejara. 

 

"Argumentamos que o projeto de engenharia está praticamente concluído, faltando o pagamento pelo Estado à empresa Engeplus,

responsável pelo projeto. O secretário estadual dos Transportes, Pedro Westphalen, nos garantiu que efetuará o pagamento em

janeiro com recursos da Cide", explicou o deputado, fazendo referência à Contribuição de Intervenção no Domínio Econômico

incidente sobre as operações realizadas com combustíveis. 

 

De acordo com Sossella, a luta a partir de agora será para que, após pagamento à Engeplus, seja efetuada também a licitação para

definir a empresa que irá realizar a obra. 

 

Em várias audiência que tivemos com o secretário dos Transportes argumentamos que o importante é licitar e iniciar. Foi assim com

o trecho da mesma Charrua a Getúlio Vargas, feito em etapas. Foi assim também numa parceria com governo do Estado e prefeitura

de Charrua que priorizamos e foi liberado mais de R$ 2 milhões e R$ 1,3 milhões da prefeitura de Charrua no governo

Simionatto/Montagner, que possibilitou o asfaltamento de Charrua Baixa até a Alta", destacou. 

 

No dia seguinte, terça-feira (26), Sossella esteve em Gentil, reunido com o prefeito Alcenir Dalmago, vice-prefeito Adelar Silvestri,

secretários municipais e demais membros da equipe municipalm e lideranças. "Conversamos sobre a solicitação do prefeito para a

realização de um audiência pública da Frente Parlamentar para debatermos em Gentil o asfaltamento até a BR-285", informou. 

 

Segundo o deputado, a principal demanda é sobre a elaboração do projeto de engenharia do trecho, que faz parte da rodovia

denominada Norte-Serra. Trata-se de uma rota alternativa entre Getúlio Vargas e a RS-324 (Casca), passando por Charrua, Tapejara,

Água Santa, Gentil e Santo Antônio do Palma. São 106 km de extensão, restando 48 km para serem asfaltados: 33 km entre Charrua

e Água Santa e 15 km da BR-285 até Gentil. 

Luta constante 

Sossella há anos está na luta para que a Norte-Serra se torne realidade. O acesso asfaltado facilitaria o deslocamento da produção e

dos usuários do Norte e Noroeste até a região metropolitana. 

 

Entre as ações desenvolvidas pelo deputado para esta rodovia está a audiência realizada em março de 2016 com o secretário de

Transportes, Pedro Westphalen, prefeitos e demais lideranças da região Planalto e Nordeste. 

 

"Na ocasião, reforçamos a importância desta obra e solicitamos atenção especial à demanda. Também atuamos fortemente para a

retomada dos trabalhos de asfaltamento da ERS-358, que liga Santo Antônio do Palma a ERS-324 (Casca) e faz parte da

Norte-Serra", reforçou Sossella. 

 

A obra foi reiniciada no dia 21 de novembro e está sendo feita pela empreiteira Santo Antônio Topografia e Locações, vencedora da

nova licitação. O contrato de 6,3 km de serviços remanescentes prevê, entre eles, a pavimentação de 2,9 km, que está na fase final e

deve ser concluída em breve.
 

28/12/2017 | Atmosfera Online | atmosferaonline.com.br | Geral



Hospital Santa Terezinha espera receber R$ 6,8 milhões do governo
do Estado
http://www.atmosferaonline.com.br/hospital-santa-terezinha-espera-receber-r-68-milhoes-do-governo-do-estado/

Governo anunciou que irá repassar R$ 100 milhões para área de saúde

O governo do Estado anunciou que irá efetuar, a partir desta quinta-feira (28), um repasse de R$ 100 milhões para a área da saúde. A

decisão foi confirmada à Federação das Associações de Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs) na quarta-feira (27). 

Os valores vão amenizar o déficit de caixa dos municípios e dizem respeito à dívida que o Estado tem com prefeituras e hospitais

filantrópicos, públicos e Santas Casas. 

"Hoje, o RS tem uma dívida com os municípios superior a R$ 500 milhões. Deste valor, R$ 210 milhões são relativos aos anos de

2013 e 2014. Nossa prioridade é quitar os débitos contraídos entre os anos de 2015 e 2017. Evidente que o Estado gostaria de

repassar um montante superior, no entanto, a absoluta falta de recursos nos impede de pagar uma parcela maior da dívida", explicou

o secretário-chefe da Casa Civil, Fábio Branco, que conduziu as negociações nos últimos dias. 

Metade dos R$ 100 milhões será repassada aos municípios. A outra parcela será destinada ao pagamento de hospitais e fornecedores.

A expectativa, segundo o secretário-adjunto da Saúde, Francisco Paz, é equacionar o restante da dívida no decorrer de 2018. 

E o Hospital Santa Terezinha de Erechim espera receber os valores relativos a novembro e dezembro que o Estado ainda não

repassou à instituição de Saúde. O diretor Executivo do HST, Hélio Bianchi disse que o Estado ainda não depositou R$ 1,6 milhão

relativo ao mês de novembro, e que espera também outros R$ 5,62 milhões relativos ao mês de dezembro. "Mantive contato com a

Secretaria de Saúde e recebi a informação de que os valores devem ser depositados ao longo desta quinta-feira, mas não sei se todo

valor que o HST tem a receber será depositado", revela. 

Segundo Bianchi, o 13º salário dos funcionários foi pago, pois foi feito um planejamento, mas em dezembro o hospital não

conseguiu cumprir os compromissos com fornecedores e prestadores de serviço.
 

28/12/2017 | Bitcom News | bitcomtv.com.br | Geral

"Nenhum governo fez tanto pela segurança pública como o
governador Sartori", afirmou Cezar Schirmer
http://www.bitcomnews.com.br/web/noticia/14250/28-12-2017-11h56-quotnenhum-governo-fez-tanto-pela-seguranca-publica-como-o-governador-sart

oriquot-afirmou-cezar-schirmer/

O Secretário da Segurança Pública Cezar Schirmer, participou do ato de entrega de 15 novas viaturas para a Brigada Militar da serra

e falou sobre os investimentos que o governo Sartori vem fazendo na segurança pública. Conforme o secretário, as ações

desenvolvidas com combate a criminalidade são tantas, que vai desde a transferência dos chefões das grandes quadrilhas para

presídios federais à investimentos em equipamentos e melhorias para as Polícias. Sobre a entrega das novas viaturas para a Brigada

Militar, Cezar Scirmer diz que esse é o primeiro lote e que essas ações terão continuidade em 2018. 

 Confira no áudio abaixo 
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Cignachi diz que o municípo não priorizou a saúde e Pedrozo sugere
que Pasqual devolva R$ 16 milhões para investir no Hospital São
Carlos
http://www.bitcomnews.com.br/web/noticia/14265/28-12-2017-20h56-cignachi-diz-que-o-municipo-nao-priorizou-a-saude-e-pedrozo-sugere-que-pasq



ual-devolva-r-16-milhoes-para-investir-no-hospital-sao-carlos/

 Ex-prefeito de Farroupilha criticou a administração municipal e o prefeito em exercício sugere que ele faça sua parte junto ao
governo do estado 

Wilson Cignachi foi o convidado do Fim de Expediente desta quinta-feira e no estúdio, fez uma avaliação positiva de 2017 em

relação à sua vida profissional. Diz que conseguiu realizar as ações que foram planejadas e agora chegou a hora de se afastar porque

considera missão cumprida. Cignachi declarou apoio à reeleição de Sartori ao governo do Estado e diz que as ações desenvolvidas

foram de verdadeiras mudanças e que o próximo governador, independente de quem seja, deve continuar com o mesmo projeto. Em

relação à Farroupilha, Cignachi diz que o município não vai bem e que a administração municipal esqueceu de priorizar a saúde.

Cignachi foi além e disse que os prefeitos anteriores administraram muito melhor o município e que o atual prefeito não sabe nada

de gestão e que falta diálogo. O vice-prefeito de Farroupilha, Pedro Pedrozo, interagiu com Cignachi, discordando das opiniões que

foram feitas em relação à não priorizar a saúde no município. Pedrozo diz que o atual governador retirou todos os convênios que

foram feitos no governo Tarso Genro e por esse motivo houve uma grande redução nos repasses de recursos e achou injusta todas as

críticas que foram feitas à administração municipal. Os valores segundo Pedrozo, que eram de R$ 800 a 900 mil, reduziu à pouco

mais de R$ 80 mil. Pedrozo sugeriu à Cignachi que o ex-prefeito Bolivar Pasqual devolva ao município os R$16 milhões que o

Tribunal de Contas apontou, e que esses recursos serão investidos no Hospital São Carlos e pediu que o governador Sartori refaça os

convênios que existia com o hospital. Pedrozo pediu que Cignachi se contenha em suas palavras e que fizesse justiça com a

administração. 

Confira a entrevista na íntegra AQUI 
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Estado do RS credita faixa de até R$ 2 mil para servidores nesta
quinta-feira
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/22445/estado-do-rs-credita-faixa-de-ate-r-2-mil-para-servidores-nesta-quinta-feira.html

O governo do Estado começa, nesta quinta-feira (28), o pagamento da folha do mês de dezembro quitando os salários para os

servidores com rendimento líquido de até R$ 2 mil, o que contempla integralmente um total de 160.038 vínculos do Poder

Executivo. Para atender a esse universo de funcionários (47% das matrículas), a Secretaria da Fazenda (Sefaz) precisou reunir em

caixa um total de R$ 227,4 milhões. O recurso ingressará na conta bancária dos funcionários no início da noite. 

Também será realizado nesta quinta-feira o repasse relacionado com a indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e

no parcelamento do 13º salário de 2016. A correção pelo índice da Caderneta de Poupança representa um custo total de R$ 73

milhões. 

Outra pendência que a Sefaz está regularizando são as consignações ainda vinculadas à folha de novembro e que somam quase R$

170 milhões. São valores que o servidor autorizou descontar dos seus vencimentos para instituições bancárias (empréstimo

consignado e outros) ou entidades sindicais. Do total das consignações, o principal repasse é para o Banrisul, que chega a R$ 112

milhões. 

A parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175 bilhão. Ao todo, o Poder Executivo contempla 342 mil vínculos

entre ativos, inativos e pensionistas. Pelo quarto mês consecutivo, o pagamento dos salários segue orientação do governador José Ivo

Sartori de pagar antes os que ganham menos. A previsão é quitar os salários para quem ganha acima de R$ 2 mil líquidos até o

próximo dia 23 de janeiro, conforme o comportamento da receita. 

Demais pagamentos 

Após demoradas reuniões com a equipe do Tesouro do Estado, o secretário da Fazenda, Giovani Feltes, autorizou também o repasse

de R$ 118 milhões para o custeio da Saúde (convênios com hospitais e municípios). Houve também a liberação de R$ 14 milhões

para o pagamento do transporte escolar, R$ 25 milhões para fornecedores (em especial prestadores de serviços) e a complementação



do duodécimo dos demais poderes e órgãos de Estado, que alcançou R$ 355 milhões no mês.
 

28/12/2017 | Caxias FM 93,5 | radiocaxias.com.br | Geral

Estado deve repassar verbas para a saúde dos municípios nesta
quinta
http://www.radiocaxias.com.br/noticias/estado-deve-repassar-verbas-para-a-saude-dos-municipios-nesta-quinta-83888

Parte da dívida do Governo Estadual quanto a repasses para a área da saúde aos municípios deve ser paga nesta quinta-feira (27). O

compromisso foi firmado pelo Executivo em reunião com a Federação dos Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs) na última

semana. Ainda não se tem a informação sobre o montante que deve ser encaminhado. 

 

 Em encontro anterior, a Famurs fez proposta para que o Governo pagasse integralmente o atraso referente a 2017, contabilizado em

mais de R$ 120 milhões. O débito, acumulado desde 2014, supera os R$ 500 milhões. 

 

 O presidente da Federação, Salmo Dias, afirma que a entidade se mantém cobrando, mas com sensibilidade para o diálogo. Explica

que, pela situação complicada que vive a economia gaúcha, uma solução precisa ser encontrada em conjunto. Recorda da dificuldade

para se pagar os servidores, mas lembra que as cidades precisam de um retorno, para que assim, possam atender bem a população. 

 

 Quem esteve representando o Estado nas reuniões com a Famurs foi o chefe da Casa Civil, Fábio Branco. O valor dos repasses

desta quinta deve ser definido com base na arrecadação do ICMS. 

 Departamento de Jornalismo
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Reunião em Brasília deve definir aspectos técnicos de novo presídio
em Caxias
http://www.radiocaxias.com.br/noticias/reuniao-em-brasilia-deve-definir-aspectos-tecnicos-de-novo-presidio-em-caxias-83889

O Estado já definiu que Caxias do Sul vai receber um novo presídio. Os projetos técnicos já estão prontos, faltando agora a

aprovação do Departamento Penitenciário Nacional (Depen). Para isso, o Governo do Rio Grande do Sul negocia uma data nos

próximos dias para a apresentação da planta e demais aspectos ao Depen. 

 

 O Estado espera que todos os processos necessários para a abertura de licitação se concluam em 60 ou 90 dias. O Governo também

destaca que nos próximos meses vai trabalhar em prol da realização da obra de presídio em Bento Gonçalves. A expectativa é que

ambas as casas prisionais beneficiem toda a Região Nordeste. 

 

 O secretário Estadual da Segurança, Cezar Schirmer, reforça que a obra em Caxias não deve demorar para ser iniciada. Enfatiza a

importância, e, expõe a expectativa de que no próximo ano a questão da segurança no Estado tenha grande melhora. 

 

 Para a construção de casa prisional em Bento Gonçalves, imóveis do Estado devem ser vendidos. O presídio de Caxias do Sul vai

ofertar 388 novas vagas para o sistema. 

 Departamento de Jornalismo
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Novas viaturas vão auxiliar no policiamento ostensivo de Caxias
http://www.radiocaxias.com.br/noticias/novas-viaturas-vao-auxiliar-no-policiamento-ostensivo-de-caxias-83902



Caxias do Sul recebeu na tarde desta quarta-feira (27), sete novas viaturas do Governo do Estado. Ao todo a Região da Serra recebeu

15 veículos. A entrega ocorreu no pátio do 12º Batalhão da Polícia Militar (BPM) e contou com diversas autoridades municipais e

estaduais, entre elas o governador José Ivo Sartori (PMDB). 

 

 O comandante do 12º BPM, major Jorge Émerson Ribas, destaca que todos os novos carros modelo Toyota Corolla serão usados no

policiamento ostensivo da cidade. Acrescenta também que o acréscimo vai dar ânimo e maior incentivo aos policiais, que se sentirão

mais valorizados. 

 

 Ribas garante que a partir desta quinta (28), a população de Caxias já vai poder perceber a presença dos veículos. Ele afirma que o

acréscimo vai representar uma melhor prestação do patrulhamento ostensivo. 

 

 Sem abrir o número total, o comandante diz que o Batalhão conta com um número expressivo de viaturas. Ele revela que a maior

dificuldade é com a manutenção das mesmas devido ao tempo de uso e que análise será feita para saber se alguma será substituída. 

 

 A tentente-coronel Cristine Rasbold, que com as férias do comandante Rogério Maciel da Silva está respondendo pelo Comando

Regional de Polícia Ostensiva (CRPO) da Serra, afirma que com o aumento vai ser possível atender melhor as demandas da

comunidade. 

 Ela também relata que na Região da Serra os veículos serão usados no policiamento ostensivo-preventivo, em pontos bases e vitais. 

 

 A responsável pelo CRPO garante que a região não sofre com a falta de viaturas, mas que o aumento vai contribuir para

preenchimento de lacuna, já que algumas precisam ser retiradas de circulação para manutenção. 

 

 A tenente-coronel estima que a Serra também seja beneficiada com novas viaturas na segunda fase do projeto em fevereiro próximo

ano. Ao todo 118 novos veículos foram entregues pelo governo em todo o Estado, e o segundo lote prevê mais 120. 

   

 Departamento de Jornalismo 

 

 

 

 

 GALERIA
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Prefeito Daniel Guerra assina contrato de R$ 100 milhões para obras
na zona rural de Caxias
http://www.radiocaxias.com.br/noticias/prefeito-daniel-guerra-assina-contrato-de-r-100-milhoes-para-obras-na-zona-rural-de-caxias-83908

O contrato com a Cooperação Andina de Fomento (CAF) foi assinado na manhã desta quinta-feira (28), em Brasília. O empréstimo

foi liberado este ano pelo Senado e contou com a articulação de políticos gaúchos do PRB e do PP. O valor será utilizado no

Programa de Desenvolvimento da Infraestrutura, que prevê o asfaltamento de várias estradas do interior do Município. As duas

primeiras serão o Caminho dos Romeiros de Nossa Senhora de Caravaggio e a estrada de ligação entre o distrito de Santa Lúcia do

Piaí e a localidade de Sebastopol, em Vila Cristina. 

 

 O projeto é uma adequação da terceira fase do Programa de Asfaltamento do Interior, que foi criado durante o governo de José Ivo

Sartori (PMDB) e dado sequência  com Alceu Barbosa Velho (PDT). De acordo com o chefe de gabinete da Prefeitura, Júlio César

Freitas da Rosa, o novo programa foi desenvolvido pelas secretarias ligadas ao meio rural e prioriza estradas com maior número de

beneficiados. 

 

 As obras nas duas primeiras estradas devem se iniciar ainda no primeiro semestre do ano que vem. A verba contratada pelo

Município também será utilizada em obras de pavimentação asfáltica em outras estradas do interior. A readequação do projeto foi



feita pelas secretarias municipais de Obras (SMOSP), Planejamento (SEPLAN) e Agricultura (SMAPA). 

 Departamento de Jornalismo
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Governador diz que projeto de governo é mais importante que o
nome do candidato ao Palácio Piratini
http://www.radiocaxias.com.br/noticias/governador-diz-que-projeto-de-governo-e-mais-importante-que-o-nome-do-candidato-ao-palacio-piratini-83910

José Ivo Sartori (PMDB) não descarta concorrer ao segundo mandato consecutivo ao Governo do Estado. Durante entrevista à Rádio

Caxias, ele disse que apesar da proximidade da eleição e do fim da atual gestão, o governo não pode parar de trabalhar pela

sociedade. 

 

 Sobre a possibilidade de ser o primeiro governador reeleito da história do Rio Grande do Sul, Sartori afirmou que o mais importante

é definir o programa de governo. Além disso, articular os partidos que darão sustentabilidade ao projeto. Para Sartori, o nome do

candidato é a última etapa do processo. 

 

 Sartori criticou os partidos que defendem os programas de governo e depois abandonam por outros interesses. De acordo com ele, o

projeto de governo visa o desenvolvimento do Estado, e não, promover nomes. José Ivo Sartori deixou em aberto, a possibilidade de

concorrer novamente ao Palácio Piratini no próximo ano. 

 

 Ainda conforme o governador, a definição do nome do candidato do PMDB ao Governo do Estado deve ocorrer entre abril e maio

do ano que vem. 

 Departamento de Jornalismo
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Estado quita folha para 160 mil servidores nesta quinta-feira.
http://www.clicsul.net/portal/estado-quita-folha-para-160-mil-servidores-nesta-quinta-feira/

O governo do Estado começa, nesta quinta-feira (28), o pagamento da folha do mês de dezembro quitando os salários para os

servidores com rendimento líquido de até R$ 2 mil, o que contempla integralmente um total de 160.038 vínculos do Poder

Executivo. Para atender a esse universo de funcionários (47% das matrículas), a Secretaria da Fazenda (Sefaz) precisou reunir em

caixa um total de R$ 227,4 milhões. O recurso ingressará na conta bancária dos funcionários no início da noite. 

Também será realizado nesta quinta-feira o repasse relacionado com a indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e

no parcelamento do 13º salário de 2016. A correção pelo índice da Caderneta de Poupança representa um custo total de R$ 73

milhões. 

Outra pendência que a Sefaz está regularizando são as consignações ainda vinculadas à folha de novembro e que somam quase R$

170 milhões. São valores que o servidor autorizou descontar dos seus vencimentos para instituições bancárias (empréstimo

consignado e outros) ou entidades sindicais. Do total das consignações, o principal repasse é para o Banrisul, que chega a R$ 112

milhões. 

A parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175 bilhão. Ao todo, o Poder Executivo contempla 342 mil vínculos

entre ativos, inativos e pensionistas. Pelo quarto mês consecutivo, o pagamento dos salários segue orientação do governador José Ivo

Sartori de pagar antes os que ganham menos. A previsão é quitar os salários para quem ganha acima de R$ 2 mil líquidos até o

próximo dia 23 de janeiro, conforme o comportamento da receita. 

Demais pagamentos 



Após demoradas reuniões com a equipe do Tesouro do Estado, o secretário da Fazenda, Giovani Feltes, autorizou também o repasse

de R$ 118 milhões para o custeio da Saúde (convênios com hospitais e municípios). Houve também a liberação de R$ 14 milhões

para o pagamento do transporte escolar, R$ 25 milhões para fornecedores (em especial prestadores de serviços) e a complementação

do duodécimo dos demais poderes e órgãos de Estado, que alcançou R$ 355 milhões no mês. 

Texto: Pepo Kerschner/Ascom Sefaz 

 Edição: Sílvia Lago/Secom 

Não há notícias relacionadas. .
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Simulador facilita a compreensão das mudanças no Simples Gaúcho
http://www.consumidorrs.com.br/2013/inicial3.php?idnot=50372

Ferramenta desenvolvida pela FCDL-RS permite que contribuintes saibam o valor de ICMS a ser pago a partir das novas regras do
regime tributário

As mudanças do Simples Nacional, que entrarão em vigor a partir de janeiro de 2018, geraram impacto inicial no Simples Gaúcho.

Mas a Secretaria da Fazenda estadual, entendendo não ser apropriado sobrecarregar as micro e pequenas empresas do estado,

reuniu-se com a Federação das Câmaras de Dirigentes Lojistas do Rio Grande do Sul - FCDL-RS e outras entidades empresariais,

buscando propor uma nova sistemática de cálculo do ICMS a fim de eliminar o aumento de carga fiscal estadual para os

empreendimentos de pequeno porte. 

Com a mudança na metodologia da base de cálculo do Simples a checagem da vantagem da sistemática proposta pela Secretaria da

Fazenda do Rio Grande do Sul ficou mais complexa. Tal situação levou a FCDL-RS a propor uma alternativa que permitisse que as

empresas pudessem compreender, de forma fácil e ágil, os efeitos positivos da proposta de adequação do governo do Estado. 

Assim, com o objetivo de apoiar as boas políticas públicas, a FCDL-RS desenvolveu o Simulador de Incidência do Simples Gaúcho,

ferramenta que facilita a comparação entre a incidência de ICMS em 2017 e a que vigorará partir do início de 2018. A premissa do

simulador é simples: o usuário insere seu faturamento nos últimos 12 meses e o faturamento do mês e o sistema fornece,

automaticamente, o valor de ICMS a ser pago nos dois modelos tributários, avaliando a repercussão (pequenos ganhos ou perdas)

para o contribuinte. 

- O simulador permite que as empresas possam conferir as adequações do regime para a sua realidade. Entendemos que a

implementação de mudanças sempre causa dificuldade em seu período inicial e, portanto, a ideia da FCDL-RS é proporcionar aos

contribuintes um instrumento de uso fácil para avaliar seus custos tributários estaduais com a partir das mudanças do Simples

Nacional e as bem-vindas adequações propostas pela equipe do secretário Giovani Feltes, que, neste caso, impede a elevação da

carga fiscal no Rio Grande do Sul.  A aprovação que a SEFAZ/RS deu para essa ferramenta é uma prova do acerto da iniciativa -

enfatiza o presidente da FCDL-RS, Vitor Augusto Koch. 

A proposta da SEFAZ/RS de preservar as faixas de isenção de ICMS é vista como positiva pelo presidente da FCDL-RS. Segundo

Vitor Augusto Koch, a manutenção dos benefícios adicionais existentes no Simples Gaúcho para as micro e pequenas empresas

(MPEs) enquadradas no regime tributário especial é fundamental para que os empreendimentos possam se manter em plena

atividade. 

- A proposta de isenção de ICMS para cerca de 129 mil contribuintes, o que representa mais da metade das 253 mil empresas

abrangidas pelo Simples Gaúcho, representa um fôlego necessário a esses empreendimentos, muitos deles sufocados pela elevada

carga tributária do país - salienta Vitor Augusto Koch. 

Pelas novas regras que a SEFAZ/RS propôs para o Simples Gaúcho, que precisam ser aprovadas pela Assembleia Legislativa, serão

nove as faixas de faturamento anual das empresas para fins de incidência do imposto, ao invés de cinco, como ocorre no Simples



Nacional. 

Além da isenção para as empresas enquadradas nas duas faixas iniciais, o novo modelo prevê percentuais diferenciados de redução

na aplicação do ICMS conforme o faturamento. 

O Simulador de Incidência do Simples Gaúcho pode ser acessado no site da FCDL-RS, www.fcdl-rs.com.br
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Governo do Estado do RS vai repassar R$ 100 milhões à Saúde dos
municípios
http://www.consumidorrs.com.br/2013/inicial3.php?idnot=50373

Os valores dizem respeito à dívida que o Estado tem com prefeituras e hospitais filantrópicos, públicos e Santas Casas

O governo do Estado efetua, a partir desta quinta-feira (28), um repasse de R$ 100 milhões para a área da saúde. A decisão foi

confirmada à Federação das Associações de Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs) nesta quarta-feira (27). 

Os valores vão amenizar o déficit de caixa dos municípios e dizem respeito à dívida que o Estado tem com prefeituras e hospitais

filantrópicos, públicos e Santas Casas. 

"Hoje, o RS tem uma dívida com os municípios superior a R$ 500 milhões. Deste valor, R$ 210 milhões são relativos aos anos de

2013 e 2014. Nossa prioridade é quitar os débitos contraídos entre os anos de 2015 e 2017. Evidente que o Estado gostaria de

repassar um montante superior, no entanto, a absoluta falta de recursos nos impede de pagar uma parcela maior da dívida", explicou

o secretário-chefe da Casa Civil, Fábio Branco, que conduziu as negociações nos últimos dias. 

Metade dos R$ 100 milhões será repassada aos municípios. A outra parcela será destinada ao pagamento de hospitais e fornecedores.

A expectativa, segundo o secretário-adjunto da Saúde, Francisco Paz, é equacionar o restante da dívida no decorrer de 2018.
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Sartori convocará Assembleia para votar adesão ao regime fiscal e
privatização de estatais
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Politica/2017/12/638312/Sartori-convocara-Assembleia-para-votar-adesao-ao-regime-fiscal-e-privatizacao-d

e-estatais

Sessão extraordinária ocorrerá no final de janeiro Sartori vai convocar sessão extraordinária na AL para fim de janeiro | Foto:
Mauro Schaefer

O governador José Ivo Sartori confirmou nesta quinta-feira que vai convocar sessão extraordinária na Assembleia Legislativa para o

final de janeiro para a votação do Projeto de Lei Complementar (PLC) de adesão ao Regime de Recuperação Fiscal (RRF) do

governo federal. Também deverão ser votados os projetos que podem viabilizar a privatização de estatais. 

 

Em entrevista ao Programa Esfera Pública, da Rádio Guaíba, Sartori pediu ainda que os parlamentares votem com consciência a

adesão ao RRF. "O meu desejo era de ter feito (a votação) ainda nesse período entre o Natal e o Ano Novo. Cada um é consciente da

sua realidade. Espero que cada um tenha sua consciência. Vamos convocar a Assembleia no final do mês buscando viabilizar os

assuntos que ficaram pendentes, principalmente esse da adesão", disse Sartori. 

 

Além de confirmar que vai encaminhar para votação a retirada das exigências de plebiscito para a alienação da Sulgás, da



Companhia Rio-grandense de Mineração (CRM) e da Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE), Sartori deixou aberta a

possibilidade de que outros projetos semelhantes também sejam encaminhados para a análise na sessão extraordinária. "Aquilo que

nós acharmos interessante e necessário para o Rio Grande do Sul (poderá ser encaminhado). Tudo é uma análise, que depende do

momento e da ocasião. Estamos fazendo essa análise", afirmou. 

 

Sartori despista sobre reeleição e cobra unidade em torno do projeto 

 

José Ivo Sartori foi questionado sobre a eleição de 2018. Ele afirmou que não pode dizer que sim nem que não sobre tentar a

reeleição e sustentou que o mais importante é avaliar quais partidos seguirão ao seu lado para um eventual segundo mandato. 

 

"Tenho procurado não falar sobre (eleição), mas acolho as interpretações que chegam de todos os lados. Não sou de precipitar as

coisas, principalmente as eleitorais. Temos de seguir o que estamos fazendo. Se você olhar para outro lado, perde o foco. É muito

cedo para tratar dessa questão. Se eu não posso dizer que sim, também não posso dizer que não", despistou. 

 

"Tenho colocado para os presidentes de partidos nas conversas que temos que a primeira questão é saber quem vai ficar, quem vai

estar junto e de qual maneira. O primeiro é saber se esse projeto serve ou não para o conjunto de quem hoje participa no governo ou

oposição. Quero saber se o projeto é válido. Tem que saber quem vai dar sustentabilidade e de qual forma. Não existe outro

caminho, as mudanças estão aí", projetou.
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Sartori confirma que vai colocar projetos das estatais na pauta para
votações de janeiro
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Politica/2017/12/638312/Sartori-confirma-que-vai-colocar-projetos-das-estatais-na-pauta-para-votacoes-de-j

aneiro

Sessão extraordinária na AL será convocada para apreciar adesão a RRF Sartori vai convocar sessão extraordinária na AL para
fim de janeiro | Foto: Mauro Schaefer

O governador José Ivo Sartori confirmou nesta quinta-feira que vai convocar sessão extraordinária na Assembleia Legislativa para o

final de janeiro para a votação do Projeto de Lei Complementar (PLC) de adesão ao Regime de Recuperação Fiscal (RRF) do

governo federal. Também deverão ser votados os projetos que podem viabilizar a privatização de estatais. 

 

Em entrevista ao Programa Esfera Pública da Rádio Guaíba, Sartori pediu ainda que os parlamentares votem com consciência a

adesão ao RRF. "O meu desejo era de ter feito (a votação) ainda nesse período entre o Natal e o Ano Novo. Cada um é consciente da

sua realidade. Espero que cada um tenha sua consciência. Vamos convocar a Assembleia no final do mês buscando viabilizar os

assuntos que ficaram pendentes, principalmente esse da adesão", disse Sartori. 

 

Além de confirmar que vai encaminhar para votação a retirada das exigências de plebiscito para a alienação da Sulgás, da

Companhia Rio-grandense de Mineração (CRM) e da Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE), Sartori deixou aberta a

possibilidade de que outros projetos semelhantes também sejam encaminhados para a análise na sessão extraordinária. "Aquilo que



nós acharmos interessante e necessário para o Rio Grande do Sul (poderá ser encaminhado). Tudo é uma análise, que depende do

momento e da ocasião. Estamos fazendo essa análise", afirmou. 

 

Sartori despista sobre reeleição e cobra unidade em torno do projeto 

 

José Ivo Sartori foi questionado sobre a eleição de 2018. Ele afirmou que não pode dizer que sim nem que não sobre tentar a

reeleição e sustentou que o mais importante é avaliar quais partidos seguirão ao seu lado para um eventual segundo mandato. 

 

"Tenho procurado não falar sobre (eleição), mas acolho as interpretações que chegam de todos os lados. Não sou de precipitar as

coisas, principalmente as eleitorais. Temos de seguir o que estamos fazendo. Se você olhar para outro lado, perde o foco. É muito

cedo para tratar dessa questão. Se eu não posso dizer que sim, também não posso dizer que não", despistou. 

 

"Tenho colocado para os presidentes de partidos nas conversas que temos que a primeira questão é saber quem vai ficar, quem vai

estar junto e de qual maneira. O primeiro é saber se esse projeto serve ou não para o conjunto de quem hoje participa no governo ou

oposição. Quero saber se o projeto é válido. Tem que saber quem vai dar sustentabilidade e de qual forma. Não existe outro

caminho, as mudanças estão aí", projetou.
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Governo Sartori deposita salários para os que ganham até R$ 2 mil
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/2017/12/638343/Governo-Sartori-deposita-salarios-para-os-que-ganham-ate-R-2-mil

Piratini volta a atrasar rendimentos dos servidores na folha de dezembro

O governo do Estado do Rio Grande do Sul vai novamente atrasar salários na folha do mês de dezembro. Um depósito para os que

ganham até R$ 2 mil foi anunciado para esta quinta-feira o que, segundo a Secretaria da Fazenda, totaliza os rendimentos para 47%

do funcionalismo estadual, ou cerca de 160 mil funcionários. A previsão é quitar os salários para quem ganha acima de R$ 2 mil

líquidos até o próximo dia 23 de janeiro, conforme o comportamento da receita.

Para fazer o depósito serão empregados R$ 227,4 milhões. Além dos vencimentos, serão quitados os valores de indenização

referentes ao atraso de salários e parcelamento do 13º no exercício de 2016, num custo de R$ 73 milhões.

Segundo nota do governo Sartori, a parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175 bilhão. Ao todo, o Poder

Executivo contempla 342 mil vínculos entre ativos, inativos e pensionistas. Pelo quarto mês consecutivo, o pagamento dos salários

segue orientação do governador José Ivo Sartori de pagar antes os que ganham menos.
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Rótula da estrada do mar sofre alterações 
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/Transito/2017/12/638352/Rotula-da-Estrada-do-Mar-sofre-alteracoes

Daer vai adotar desvio para facilitar fluxo de veículos que costuma aumentar nesta época do ano



Os motoristas que planejam se deslocar para o Litoral Norte do Rio Grande do Sul nos próximos finais de semana devem ficar

atentos às alterações no trânsito da rótula da ERS 389 – conhecida como Estrada do Mar – com a ERS 407, em Xangri-Lá. O

Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer) adotará, pelo segundo verão consecutivo, um desvio para facilitar o fluxo

de veículos que costuma aumentar nesta época do ano em direção às praias gaúchas.

Com a mudança, quem vier de Morro Alto pela ERS 407 não poderá seguir em frente e nem fazer a conversão à esquerda ao chegar

à rótula. Será preciso dobrar à direita e trafegar obrigatoriamente pela Estrada do Mar em direção a Osório até o Grupamento de

Polícia Rodoviária de Xangri-Lá, onde pode ser feito o retorno livre para Capão da Canoa.

Foto: Divulgação / Daer 

“Foi uma solução que diminuiu consideravelmente os congestionamentos no último veraneio e, como conseguimos alcançar esse

objetivo, estamos retomando-a nesta temporada. Além disso, nenhum acidente foi registrado durante o funcionamento do desvio”,

ressalta o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. “Teremos equipes monitorando constantemente o volume de veículos na rótula e

adequando o trânsito no local conforme o volume que for registrado no momento.”

A modificação será implantada às sextas-feiras, das 15h à meia-noite, e aos sábados, das 8h ao meio-dia, podendo ser ampliada de

acordo com o volume de tráfego no local. A medida começa a valer já neste final de semana, nos dias 29 e 30 de dezembro, e vai até

5 de março, como parte do conjunto de ações da Operação Verão Para Todos, do Governo do Estado.

Viaduto para 2018

Daqui a um ano, os veranistas já deverão transitar por um viaduto no entroncamento da Estrada do Mar com a ERS 407. A licitação

para a obra foi aprovada no dia 19 de dezembro pelo Conselho de Administração do Daer e o processo está em encaminhamento

para a Central de Licitações do Estado (Celic).

Após a escolha e a contratação da empresa responsável pela construção da estrutura, serão seis meses de prazo para a conclusão do

viaduto. A estimativa é de que a estrutura fique pronta ainda em 2018. Ela receberá investimento de R$ 5 milhões do Tesouro do

Estado.
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Mais de 230 mil motoristas já quitaram IPVA de forma antecipada
http://feedproxy.google.com/~r/diariodamanhapelotas/~3/uWqyrhpus4I/

Um total de 237.682 contribuintes já quitaram o IPVA 2018 (Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores) antecipado, o

que representou uma arrecadação bruta até o momento de mais de R$ 190 milhões (R$ 190.814.292.66). 

Pelos números divulgados pela Receita Estadual, apenas na terça-feira, primeiro dia que era possível fazer na mesma operação o

pagamento do DPVAT, mais de 105 mil motoristas se valeram dos descontos até 24,73% sobre o valor do imposto. 

O prazo de quitação antecipada se encerra na próxima terça-feira (2). Até lá, o contribuinte terá uma redução de 3% sobre o valor do

imposto e pode se valer também da Unidade de Padrão Fiscal (UPF) ainda de 2017, antes da atualização na virada do ano prevista

em 3,09%. Para alcançar o desconto máximo, é preciso somar as vantagens dos programas do Bom Motorista e do Bom Cidadão. 

Os condutores que não receberam multas nos últimos três anos, terão dedução de mais 15% - para quem não foi multado há dois

anos, o índice é de 10% e quem ficou um ano sem infrações, o abatimento é de 5%. O desconto do Bom Cidadão, por sua vez, dará

aos proprietários de veículos que acumularam no mínimo 100 notas fiscais no programa Nota Fiscal Gaúcha mais 5% de desconto,

válidos para pagamentos antecipados ou não. 

A Receita Estadual estima arrecadar R$ 2,63 bilhões com o IPVA 2018, com a metade do valor repassada de maneira automática



para as prefeituras gaúchas, conforme o município de licenciamento do veículo.  A frota total de veículos é de aproximadamente

6,54 milhões. Destes, 3,65 milhões (54%) estão sujeitos à incidência do IPVA e 2,89 milhões (46%) estão isentos. 

SERVIÇO: 

Quem paga? Todos os proprietários de veículos automotores fabricados a partir do ano de 1999. 

Como pagar? Para quitar o imposto, o proprietário deve apresentar Certificado de Registro e Licenciamento do Veículo (CRLV).

Junto com o IPVA, é possível pagar o seguro obrigatório (DPVAT), taxa de licenciamento e multas de trânsito. 

Onde pagar? Desde 13 de dezembro, no Banrisul, Bradesco, Santander, Sicredi, Caixa (loterias) e Banco do Brasil (somente para

clientes). 

Consultas e dúvidas 

Para auxiliar os contribuintes, a Fazenda tem disponível um site específico sobre o imposto. Nele, é possível consultar todos os

dados relativos aos veículos, como multas, valores a pagar e pendências. Além do site, é possível baixar o aplicativo do tributo

(IPVA RS) para dispositivos móveis, disponível gratuitamente na App Store e na Google Play.
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Novas viaturas já estão em Pelotas
http://feedproxy.google.com/~r/diariodamanhapelotas/~3/ddKvwwdv6VM/

Oito viaturas, cinco para o 4º Batalhão de Polícia Militar (4º BPM), e três para o 6º Batalhão de Polícia Militar (6º BPM) foram

entregues, nesta quinta-feira (28), para qualificar o enfrentamento à violência em Pelotas e Rio Grande. Ao lado de lideranças

políticas locais, regionais e representantes das forças de segurança, a prefeita Paula Mascarenhas, recebeu o secretário estadual de

Segurança Pública, Cezar Schirmer, no Largo Edmar Fetter, onde Schirmer reafirmou a sintonia das esferas estadual e municipal na

gestão do combate à criminalidade. No mesmo ato, Paula oficializou a adesão da cidade ao Sistema de Segurança Integrado com os

Municípios (SIM/RS). 

Em Pelotas, os cinco Toyota Corolla irão substituir as viaturas antigas e intensificar o patrulhamento na cidade.  Ao repercutir no

eixo Policiamento e Justiça, do Pacto Pelotas pela Paz a ação fortalece a integração entre os órgãos de segurança que terão esse

suporte técnico para continuar a reduzir os indicadores de criminalidade junto às atividades do segmento preventivo. "Isso é muito

importante, essas viaturas vão permitir que tenhamos o policiamento ostensivo reforçado e poder avançar ainda mais. É bom saber

que estamos em sintonia com a visão estratégica, de planejamento integrado do Estado, que é o que temos feito com a Brigada e a

nossa Guarda Municipal", afirmou Paula. 

Schirmer elogiou o grupo multidisciplinar engajado em Pelotas no desenvolvimento de estratégias de prevenção e combate ao crime.

"Aqui se respira uma administração empreendedora, que acredita na união e na parceria. Parabenizo seu esforço, trabalho, dedicação

e liderança em favor da integração da segurança pública", enfatizou Schirmer. 

Os veículos integram o primeiro lote com 118 unidades disponibilizadas pelo governo do Estado aos municípios com mais de 35 mil

habitantes em áreas com maiores índices de violência, eixo Porto Alegre, Região Metropolitana, Vale dos Sinos, Serra, cidades

turísticas e litorais Norte e Sul. O investimento total de R$ 25 milhões reúne recursos do BNDES e dos cofres estaduais para

reequipar o trabalho das polícias militares com 238 automóveis. 

Na mesma solenidade o secretário-chefe da Casa Civil do Estado, Fábio Branco, anunciou a liberação de R$ 100 mil para a Saúde,

recursos estaduais que serão divididos entre os municípios e hospitais. 

O secretário municipal de Segurança Pública, Aldo Bruno Ferreira, o deputado estadual Catarina Paladini (PSB), os vereadores

Daiane Dias (PSB), Éder Blank (PDT), Salvador Ribeiro (PMDB) e Zilda Bürkle (PSB), o vice-prefeito de Rio Grande, Paulo



Renato Gomes, o prefeito de Jaguarão e presidente da Associação dos Municípios da Zona Sul (Azonasul) Favio Teles também

estiveram presentes na cerimônia 

Pelotas oficializa adesão ao SIM 

Lançado em abril deste ano, o Sistema de Segurança Integrado com os Municípios (SIM/RS) é coordenado pela Secretaria de

Segurança Pública (SSP) e reúne órgãos estaduais, municipais, federais e entidades da sociedade civil organizada. Com a adesão, a

Guarda Municipal poderá acessar online o banco de dados com os registros das ocorrências da Brigada Militar e Polícia Civil locais

e de outras cidades gaúchas diretamente do sistema Consultas Integradas. 

O uso da ferramenta permitirá que os guardas visualizem informações de identificação e situação de pessoas e veículos, armas e

foragidos da Justiça diretamente nos tablets, em tempo real nas abordagens e operações de policiamento. 

Outro ganho é o acesso gratuito ao sistema de reconhecimento de placas de veículos, Sistema OCR, do inglês Optical Character

Recognition. A ferramenta é fundamental para garantir a implementação do cercamento eletrônico - um conjunto de câmeras que

deverão ser instaladas nas entradas e saídas da cidade para monitorar a circulação de veículos.
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Santa Maria gerou 1.285 empregos em 2017
http://diariosm.com.br/not%C3%ADcias/economia/santa-maria-gerou-1-285-empregos-em-2017-1.2036041

Veja os setores que mais criaram postos de trabalho na cidade

Fernando Ramos 21/04/2015/ 

 

 

 

Os setores de serviços e comércio tiveram forte reação na geração de empregos em novembro em Santa Maria e foram responsáveis

pelo crescimento expressivo na criação de postos de trabalho na cidade. Só nos serviços, foram gerados 298 novos empregos,

enquanto o comércio empregou 201 novos funcionários. O total foi de 391 postos criados em novembro. No acumulado do ano, os

dados também revelam uma retomada, com 1.285 empregos criados em Santa Maria, segundo o Cadastro Geral de Empregados e

Desempregados (Caged). A título de comparação, nos 11 primeiros meses de 2016, haviam sido criados só 219 empregos. 

Câmara aprova meia-entrada para professores 

 

Como o mês de dezembro costuma registrar queda expressiva, com cortes de dezenas de vagas, ainda é cedo para fazer qualquer

projeção de como Santa Maria terminará 2017. Em dezembro de 2016, por exemplo, o saldo foi de -531 empregos.

Independentemente do resultado deste mês, a tendência é que a cidade fechará este ano bem melhor que nos dois últimos anos. Em

2015, Santa Maria terminou com saldo negativo de -1.200 empregos, enquanto em 2016, com saldo negativo de -312 empregos. 

 

O que os nove balneários da região oferecem aos turistas 

O resultado de 2017 nos empregos é um indicativo de que a economia, aos poucos, começa a retornar aos trilhos, pois o total de

postos deve fechar no positivo, após dois anos de queda. Porém, o saldo ainda deve ser bem abaixo de anos em que a economia ia

bem, como em 2013, quando tinham sido gerados 2.873 empregos. O recorde na cidade foi em 2010, com 3.747 postos criados. 



O saldo no Estado ficou positivo, com 7 mil empregos criados em novembro, mas o Brasil acabou cortando 12,3 mil empregos no

mês passado. 

A retomada dos empregos no setor de serviços em Santa Maria é um bom sinal para termos um bom 2018 porque é dessa área que

vinha sendo gerada a maioria dos postos de trabalho na cidade até 2014, antes da crise. Se o governo do Estado conseguir aprovar o

pacote de recuperação fiscal, colocando fim aos parcelamentos salariais, a tendência é que o consumo volte a se reaquecer,

impactando positivamente também nos empregos no ano que vem - porque os atrasos salariais têm afetado muito a economia da

cidade. 

O SALDO DE EMPREGOS EM SANTA MARIA, POR SETORES Setor Novembro de 2017 Janeiro a novembro de 2017 Indústria

13 58 Construção civil -47 46 Comércio 201 669 Serviços 298 527 Total 391 1.285
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Governo divulga o valor que pagará aos servidores do Estado hoje
http://diariosm.com.br/not%C3%ADcias/pol%C3%ADtica/governo-divulga-o-valor-que-pagar%C3%A1-aos-servidores-do-estado-hoje-1.2036155

Pagamentos entram nas contas na noite desta quinta-feira

O governo do Estado paga no começo da noite desta quinta-feira, a folha do mês de dezembro dos servidores com rendimento

líquido de até R$ 2 mil, o que significa um total de 160.038 matrículas. A informação foi divulgada à tarde no site do governo do

Estado. 

Leia mais notícias sobre Santa Maria e região aqui 

Também será realizado nesta quinta-feira o repasse relacionado com a indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e

no parcelamento do 13º salário de 2016. A correção pelo índice da Caderneta de Poupança representa um custo total de R$ 73

milhões.  

Não há informações sobre o calendário de pagamento para quem ganha acima de R$ 2 mil líquido. 

DEMAIS PAGAMENTOS  

A informação do governo diz também que o secretário da Fazenda, Giovani Feltes, autorizou o repasse de R$ 118 milhões para o

custeio da Saúde (convênios com hospitais e municípios). Houve também a liberação de R$ 14 milhões para o pagamento do

transporte escolar, R$ 25 milhões para fornecedores (em especial prestadores de serviços) e a complementação do duodécimo dos

demais poderes e órgãos de Estado, que alcançou R$ 355 milhões no mês. 
 

28/12/2017 | Diário Gaúcho | diariogaucho.clicrbs.com.br | Geral

Restrição nos atendimentos no HPSC e nas UPAS Caçapava e Rio
Branco continua
http://diariogaucho.clicrbs.com.br/rs/dia-a-dia/noticia/2017/12/restricao-nos-atendimentos-no-hpsc-e-nas-upas-cacapava-e-rio-branco-continua-10106

068.html

Apenas pacientes considerados de urgência e emergência seguirão recebendo atendimento

Os médicos ligados ao Grupo de Apoio à Medicina Preventiva e à Saúde Pública (Gamp) decidiram em assembleia seguirem com a

restrição nos atendimentos no Hospital de Pronto Socorro de Canoas (HPSC) e nas UPAS Caçapava e Rio Branco. Apenas pacientes

considerados de urgência e emergência seguirão recebendo atendimento.  

Paralisados desde 26 de dezembro, os profissionais querem chamar a atenção da população e dos órgãos públicos para o que

profissionais identificam como más condições de trabalho nestes locais _ as unidades estariam com restrições de materiais e

medicamentos fundamentais para o atendimento e, ainda, há atraso de pelo menos cinco meses nos salários dos médicos

não-celetistas. Eles pretendiam voltar à normalidade no trabalho nesta quinta-feira. Porém, segundo o Sindicato Médico do Rio



Grande do Sul (Simers), as negociações entre o Gamp e os médicos não avançaram. No período da mobilização, apenas 30% dos

médicos ficarão disponíveis para situações consideradas graves. No Hospital de Pronto Socorro de Canoas são prestados cerca de 8

mil atendimentos mensais. Na UPA Caçapava, em média 3,8 mil, e na Rio Branco, aproximadamente 5,5 mil. 

O alerta do Sindicato para a busca de outras unidades também segue valendo para os outros 147 municípios que encaminham seus

enfermos para as unidades de saúde de Canoas. No próximo dia 11, os profissionais farão uma nova assembleia para definirem os

rumos da mobilização. 

  Leia outras notícias do Diário Gaúcho    

Respostas 

Por meio de nota, o Gamp informou que os atrasos nos salários dos médicos ocorre porque há dois meses o Estado não repassa os

recursos para manutenção dos serviços de saúde em Canoas. A nota ainda diz que "o Gamp segue em diálogo permanente com os

governos municipal e estadual, a fim de sanar as dificuldades relacionadas ao pagamento dos salários de médicos". 

Por meio da assessoria de imprensa, a Secretaria Estadual da Saúde informou que "hoje, a dívida com o Gamp é de R$ 4 milhões,

referente a orçamentação de outubro. O pagamento da dívida deve ocorrer nos próximos dias".  

  Leia outras notícias do Diário Gaúcho    

 Diário Gaúcho
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Como quitar o IPVA 2018 durante o feriadão de Ano Novo
http://difusora890.com.br/como-quitar-o-ipva-2018-durante-o-feriadao-de-ano-novo/

Mesmo sem expediente externo dos bancos nesta sexta-feira (29), o contribuinte pode aproveitar o feriadão de Ano Novo para quitar

o IPVA 2018 (Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores). O desconto máximo de até 24,73% para quem pagar o

imposto antecipado se encerra na próxima terça-feira (2) e entre as opções estão as lotéricas da Caixa e os correspondentes bancários

do Banrisul, que devem funcionar normalmente até o final da tarde de sábado (30), a critério de cada proprietário. Outra alternativa

disponível ao contribuinte nestes dias são os serviços oferecidos pelo banco onde ele é cliente, como o caixa eletrônico e o home

banking. 

Pelo último levantamento da Receita Estadual, até esta quarta-feira (27) um total de 377.857 veículos já estavam com o IPVA 2018

quitado, o que representa 10.3% da frota que precisa recolher o tributo (3.643.682 veículos). A arrecadação acumulada chegou a

quase R$ 305 milhões (R$ 304.994.796,48). A expectativa é arrecadar R$ 2,63 bilhões com o IPVA 2018, com a metade do valor

repassada de maneira automática para as prefeituras gaúchas conforme o município de licenciamento do veículo. 

Até a próxima terça-feira, o contribuinte terá uma redução de 3% sobre o valor do imposto e pode se valer também da Unidade de

Padrão Fiscal (UPF) ainda de 2017, antes da atualização na virada do ano prevista em 3,09%. Para alcançar o desconto máximo, é

preciso somar as vantagens dos programas do Bom Motorista e do Bom Cidadão. 

Os condutores que não receberam multas nos últimos três anos, terão dedução de mais 15% - para quem não foi multado há dois

anos, o índice é de 10% e quem ficou um ano sem infrações, o abatimento é de 5%. O desconto do Bom Cidadão, por sua vez, dará

aos proprietários de veículos que acumularam no mínimo 100 notas fiscais no programa Nota Fiscal Gaúcha mais 5% de desconto,

válidos para pagamentos antecipados ou não. 

SERVIÇO 

Quem paga? Todos os proprietários de veículos automotores fabricados a partir do ano de 1999. 



Como pagar? Para quitar o imposto, o proprietário deve apresentar Certificado de Registro e Licenciamento do Veículo (CRLV).

Junto com o IPVA, é possível pagar o seguro obrigatório (DPVAT - cujo valor ainda não foi divulgado pela Susep), taxa de

licenciamento e multas de trânsito. 

Onde pagar? A partir de 13 de dezembro, no Banrisul, Bradesco, Santander, Sicredi, Caixa (loterias) e Banco do Brasil (somente

para clientes). 

Consultas e dúvidas 

Para auxiliar os contribuintes, a Fazenda disponibiliza um site específico sobre o imposto. Nele, é possível consultar todos os dados

relativos aos veículos, como multas, valores a pagar e pendências. Além do site, é possível baixar o aplicativo do tributo (IPVA RS)

para dispositivos móveis, disponível gratuitamente na App Store e na Google Play.
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Rótula na Estrada do Mar terá mudança de tráfego a partir desta
sexta-feira
http://difusora890.com.br/rotula-na-estrada-do-mar-tera-mudanca-de-trafego-a-partir-desta-sexta-feira/

Os motoristas que planejam se deslocar para o Litoral Norte do Rio Grande do Sul nos próximos finais de semana devem ficar

atentos às alterações no trânsito da rótula da ERS-389 - conhecida como Estrada do Mar - com a ERS-407, em Xangri-lá. O

Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer) adotará, pelo segundo verão consecutivo, um desvio para facilitar o fluxo

de veículos que costuma aumentar nesta época do ano em direção às praias gaúchas. 

Com a mudança, quem vier de Morro Alto pela ERS-407 não poderá seguir em frente e nem fazer a conversão à esquerda ao chegar

à rótula. Será preciso dobrar à direita e trafegar obrigatoriamente pela Estrada do Mar em direção a Osório até o Grupamento de

Polícia Rodoviária de Xangri-lá, onde pode ser feito o retorno livre para Capão da Canoa. 

"Foi uma solução que diminuiu consideravelmente os congestionamentos no último veraneio e, como conseguimos alcançar esse

objetivo, estamos retomando-a nesta temporada. Além disso, nenhum acidente foi registrado durante o funcionamento do desvio",

ressalta o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. "Teremos equipes monitorando constantemente o volume de veículos na rótula e

adequando o trânsito no local conforme o volume que for registrado no momento." 

A modificação será implantada às sextas-feiras, das 15h à meia-noite, e aos sábados, das 8h ao meio-dia, podendo ser ampliada de

acordo com o volume de tráfego no local. A medida começa a valer já neste final de semana, nos dias 29 e 30 de dezembro, e vai até

5 de março, como parte do conjunto de ações da Operação Verão Para Todos, do governo do Estado. 

Fluxo da ERS-407 será desviado para a Estrada do Mar, em direção ao Grupamento de Polícia Rodoviária de Xangri-lá - Foto:

Reprodução/Daer 

Viaduto para 2018 

Daqui a um ano, os veranistas já deverão transitar por um viaduto no entroncamento da Estrada do Mar com a ERS-407. A licitação

para a obra foi aprovada na última terça-feira (19) pelo Conselho de Administração do Daer e o processo está em encaminhamento

para a Central de Licitações do Estado (Celic). 

Após a escolha e a contratação da empresa responsável pela construção da estrutura, serão seis meses de prazo para a conclusão do

viaduto. A estimativa é de que a estrutura fique pronta ainda em 2018. Ela receberá investimento de R$ 5 milhões do Tesouro

estadual. 



Fonte e foto: Daer
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Assinada ordem de início das obras de esgotamento sanitário em
Bento
http://difusora890.com.br/assinada-ordem-de-inicio-das-obras-de-esgotamento-sanitario-em-bento/

Foi assinada ordem de início de duas importantes obras de esgotamento sanitário da Corsan, que beneficiarão as cidades de Bento

Gonçalves e Dom Pedrito. O ato de assinatura ocorreu na tarde desta quinta-feira, dia 28, no Palácio Piratini, em Porto Alegre. 

Em bento Gonçalves foi dada a ordem de início da obra de instalação da Estação de Tratamento de Esgotos (ETE) Barracão. Com

valor de R$ 9.267.140,00, a Companhia contratará empresa que vai fornecer, instalar, operar, monitorar e prestar treinamento

operacional de uma ETE pré-fabricada. Ao gerar mais saúde e qualidade de vida, o investimento beneficiará 15.463 habitantes de

partes dos bairros Santa Marta, Santo Antão, Imigrante e Fenavinho. O prazo de conclusão da obra é de 21 meses. 

Atualmente apenas 7% do esgoto do município, com os novos loteamentos abertos, recebe tratamento. Com a construção da estação

de tratamento, esse percentual pode chegar a 30 %. Estiveram presentes no ato de assinatura de início das obras, secretários,

presidentes de associações de moradores e vereadores de Bento Gonçalves. 

O plano de investimentos da Corsan para a região serrana inclui também a ampliação do sistema de abastecimento de água integrado

de Bento Gonçalves, Farroupilha, Garibaldi e Carlos Barbosa. O empreendimento prevê captação de água no rio das Antas, adutoras

de água bruta e tratada e construção de uma Estação de Tratamento de Água em Bento Gonçalves, com capacidade de 1 mil litros

por segundo. Serão investidos R$ 166 milhões, com recursos do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID). 

Em Dom Pedrito, será executada a ampliação da rede coletora na Sanga das Piúgas, com a implantação de 2.806m de coletores de

esgoto. A obra também prevê a instalação de uma estação de bombeamento, 1.440m de emissário por recalque e 1.351m de

emissário por gravidade. No total, serão 5.597m de tubulação, beneficiando 2.732 economias por meio de sistema de esgoto misto.

Com investimento de R$ 3.138.945,43, a obra deve ser concluída em 18 meses e elevará a cobertura de esgoto de 16% para 36% na

cidade.
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Assinado início das obras de saneamento em Bento
http://difusora890.com.br/assinado-inicio-das-obras-de-saneamento-em-bento/

Foi dada, sem solenidade no Palácio Piratini, nesta quinta (28) a a ordem de início da obra de instalação da Estação de Tratamento

de Esgotos (ETE) Barracão. Com valor de R$ 9.267.140,00, a Companhia contratará empresa que vai fornecer, instalar, operar,

monitorar e prestar treinamento operacional de uma ETE pré-fabricada. 

Estiveram presentes no ato o Governador José Ivo Sartori, direção da Corsan, o prefeito Guilherme Pasin e diversas autoridades. 

Ao gerar mais saúde e qualidade de vida, o investimento beneficiará 15.463 habitantes de partes dos bairros Santa Marta, Santo

Antão, Imigrante e Fenavinho. O prazo de conclusão da obra é de 21 meses. 

O plano de investimentos da Corsan para a região serrana inclui também a ampliação do sistema de abastecimento de água integrado

de Bento Gonçalves, Farroupilha, Garibaldi e Carlos Barbosa. 

O empreendimento prevê captação de água no rio das Antas, adutoras de água bruta e tratada e construção de uma Estação de

Tratamento de Água em Bento Gonçalves, com capacidade de 1 mil litros por segundo. 



Serão investidos R$ 166 milhões, com recursos do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID).
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Daer terá unidades móveis de atendimento no Litoral Norte do RS
http://difusora890.com.br/daer-tera-unidades-moveis-de-atendimento-no-litoral-norte-do-rs/

O Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer) vai disponibilizar um novo serviço aos usuários de rodovias que se

deslocam para os principais destinos do verão no Rio Grande do Sul. A partir do próximo sábado (30), a autarquia estadual

vinculada à Secretaria dos Transportes contará com equipes volantes para o atendimento a emergências e apoio aos motoristas que

circulam pelas estradas do Litoral Norte. 

O projeto-piloto Verão na Faixa será lançado às 11h, na rótula do entroncamento da Estrada do Mar (ERS-389) com a ERS-407, em

Xangri-lá. A iniciativa consiste na inspeção constante da faixa de domínio do Daer - que inclui não apenas as vias, mas também as

áreas no entorno. O monitoramento será realizado pelas Unidades de Apoio ao Usuário (UAU), compostas por servidores e veículos

próprios do órgão rodoviário. Os carros estarão identificados com adesivos e contarão com luz de emergência (giroflex),

equipamentos para reboque e cones de sinalização. 

As equipes do Daer estão preparadas para agir na orientação dos motoristas, remoção de veículos leves com pane até locais seguros,

sinalização de rodovias em situações que exigem alteração de tráfego e, ainda, apoio no socorro em ocorrências graves, como

acidentes de trânsito. O serviço funcionará ininterruptamente do meio-dia de sextas até o meio-dia de segundas-feiras, além de

feriados. 

"O Daer está reforçando sua presença no litoral no intuito de solucionar qualquer interferência na operação das rodovias, agindo

prontamente para restabelecer as condições de segurança sempre que necessário", explica o diretor-geral do departamento, Rogério

Uberti. "Com essa novidade, queremos que os usuários tenham mais conforto e facilidade para chegar ao seu destino." 

As unidades de atendimento colaborarão, também, para a manutenção das condições das rodovias do litoral. Durante as rondas de

inspeção, os servidores preencherão um relatório diário para indicar à 16ª Superintendência do Daer, com sede em Osório, os trechos

que necessitam de obras ou ações de conservação. 

O projeto Verão na Faixa vai até o dia 5 de março e integra o conjunto de atividades promovidas pela Operação Verão para Todos,

do governo do Estado. Durante esse período, os usuários que quiserem entrar em contato com as unidades de atendimento podem

ligar ou mandar mensagem por Whatsapp para o número (51) 99529-2885. 

Saiba por quais rodovias do Litoral Norte passarão as UAU do Daer: 

Rota 1 

ERS-786 (Interpraias): do km 25,3 (Tramandaí) ao km 37,9 (Pinhal) 

Rota 2 

ERS-030: do km 54 (ponte Passo dos Ramos) ao km 98,7 

Rota 3 

ERS-389 (Estrada do Mar): do quilômetro inicial até o viaduto da Rota do Sol 

ERS-786 (Interpraias): do quilômetro inicial ao 8 



ERS-407: do quilômetro inicial (Morro Alto) até a rótula de Atlântida 

Rota 4 

ERS-389 (Estrada do Mar): do viaduto da Rota do Sol até o km 90 (Torres) 

ERS-486 (Rota do Sol): do km 17,3 (Itati) até o entroncamento com a Estrada do Mar
 

28/12/2017 | Empresas Gaúchas | empresasgauchas.com.br | Geral

Federasul afirma que RS precisa mais do que Regime de
Recuperação Fiscal
http://www.empresasgauchas.com.br/noticias/federasul-afirma-que-rs-precisa-mais-do-que-regime-de-recuperacao-fiscal/

Em nota, assinada pela presidente, Simone Leite, a Federasul diz ser a favor do Regime de Recuperação Fiscal mas que isto não é

tudo. Enviada às filiadas, esclarece que é preciso muito mais para o Estado voltar a crescer. "Sabemos que o assunto é delicado, mas

não podemos permitir que mais vidas se percam em função da falta de recursos para saúde e segurança" destaca. 

De acordo com o posicionamento, a Federasul destaca que "precisamos criar um ambiente mais propício à classe produtiva" e aponta

como solução efetiva aos problemas "gestão e aumento de arrecadação". Se para investimentos em infraestrutura são necessários

recursos, diz a nota, liberar milhares de PPCI (Alvarás de Bombeiros) e licenças ambientais só precisa de vontade política e

determinação. 

Simone Leite enfatiza também que empreender no RS é mais que um desafio porque além da alta carga tributária, da burocracia, da

falta de infraestrutura "ainda fomos surpreendidos com o aumento abrupto e abusivo de 30% na energia elétrica". E vai além: "por

maior que seja a resistência que este governo tenha angariado com o aumento da energia, as lideranças, por mais indignadas que

estejam, devem agir com responsabilidade e ponderação, pensando no bem comum e nos prejuízos que toda a sociedade gaúcha terá

em 2018 sem a aprovação do regime de recuperação fiscal". 

A Federasul acredita que o governo gaúcho deveria dar celeridade em processos burocráticos como viabilizar o aeroporto de Porto

Alegre e a dragagem do porto de Rio Grande e finaliza a nota lembrando a urgência da necessidade de redução do tamanho do

Estado, da privatização de empresas estatais, do fim de privilégios adquiridos por parte de alguns servidores públicos e de clareza de

propósito dos governantes.  "Não temos mais espaço para erros" conclui a presidente Simone Leite.
 

28/12/2017 | Felipe Vieira | felipevieira.com.br | Política

Sartori confirma que vai colocar projetos das estatais na pauta para
votações de janeiro
http://felipevieira.com.br/site/sartori-confirma-que-vai-colocar-projetos-das-estatais-na-pauta-para-votacoes-de-janeiro-sessao-extraordinaria-na-al-ser

a-convocada-para-apreciar-adesao-a-rrf/

por Equipe do site 

O governador José Ivo Sartori confirmou nesta quinta-feira que vai convocar sessão extraordinária na Assembleia Legislativa para o

final de janeiro para a votação do Projeto de Lei Complementar (PLC) de adesão ao Regime de Recuperação Fiscal (RRF) do

governo federal. Também deverão ser votados os projetos que podem viabilizar a privatização de estatais. 

Em entrevista ao Programa Esfera Pública da Rádio Guaíba, Sartori pediu ainda que os parlamentares votem com consciência a

adesão ao RRF. "O meu desejo era de ter feito (a votação) ainda nesse período entre o Natal e o Ano Novo. Cada um é consciente da

sua realidade. Espero que cada um tenha sua consciência. Vamos convocar a Assembleia no final do mês buscando viabilizar os



assuntos que ficaram pendentes, principalmente esse da adesão", disse Sartori. 

Além de confirmar que vai encaminhar para votação a retirada das exigências de plebiscito para a alienação da Sulgás, da

Companhia Rio-grandense de Mineração (CRM) e da Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE), Sartori deixou aberta a

possibilidade de que outros projetos semelhantes também sejam encaminhados para a análise na sessão extraordinária. "Aquilo que

nós acharmos interessante e necessário para o Rio Grande do Sul (poderá ser encaminhado). Tudo é uma análise, que depende do

momento e da ocasião. Estamos fazendo essa análise", afirmou. 

Sartori despista sobre reeleição e cobra unidade em torno do projeto 

José Ivo Sartori foi questionado sobre a eleição de 2018. Ele afirmou que não pode dizer que sim nem que não sobre tentar a

reeleição e sustentou que o mais importante é avaliar quais partidos seguirão ao seu lado para um eventual segundo mandato. 

"Tenho procurado não falar sobre (eleição), mas acolho as interpretações que chegam de todos os lados. Não sou de precipitar as

coisas, principalmente as eleitorais. Temos de seguir o que estamos fazendo. Se você olhar para outro lado, perde o foco. É muito

cedo para tratar dessa questão. Se eu não posso dizer que sim, também não posso dizer que não", despistou. 

"Tenho colocado para os presidentes de partidos nas conversas que temos que a primeira questão é saber quem vai ficar, quem vai

estar junto e de qual maneira. O primeiro é saber se esse projeto serve ou não para o conjunto de quem hoje participa no governo ou

oposição. Quero saber se o projeto é válido. Tem que saber quem vai dar sustentabilidade e de qual forma. Não existe outro

caminho, as mudanças estão aí", projetou. (Correio do Povo e Rádio Guaíba)
 

28/12/2017 | Felipe Vieira | felipevieira.com.br | Política

RS: Governo quita folha para quem ganha até R$ 2 mil líquidos
ainda hoje. Indenização pelos atrasos também serão pagas para
todos os servidores do Poder executivo
http://felipevieira.com.br/site/rs-governo-quita-folha-para-quem-ganha-ate-r-2-mil-liquidos-ainda-hoje-indenizacao-pelos-atrasos-tambem-serao-pagas-

para-todos-os-servidores-do-poder-executivo/

por Felipe Vieira 

O governo do Estado dá início, nesta quinta-feira (28), ao pagamento da folha do mês de dezembro novembro quitando os salários

para os servidores com rendimento líquido de até R$ 2 mil, o que contempla integralmente um total de 160.038 vínculos do Poder

Executivo. Para atender a este universo de funcionários (47% das matrículas), a Secretaria da Fazenda precisou reunir em caixa um

total de R$ 227,4 milhões. O recurso ingressará na conta bancária no início da noite
 

28/12/2017 | Fernando Albrecht | fernandoalbrecht.blog.br | Geral

Especial de primeira
http://fernandoalbrecht.blog.br/especial-de-primeira-2/

Tenho algumas fotos especiais guardadas no smartphone. Especiais para mim, pelo menos. Uma delas é essa dos jardins do Palácio

Piratini. Eu me amarro em árvores e flores, pela ordem. Para mim elas são tudo. Desde minha infância, em São Vendelino, sempre

tive as minhas. Uma delas era um cinamomo, que eu chamava cinamão, ora vejam só.
 

28/12/2017 | Folha do Sul | jornalfolhadosul.com.br | Geral

Mais de 237 mil contribuintes quitaram o IPVA de forma antecipada



http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/12/28/mais-de-237-mil-contribuintes-quitaram-o-ipva-de-forma-antecipada

Conforme o governo do Estado do Rio Grande do Sul, um total de 237 682 contribuintes já quitaram o Imposto sobre a Propriedade

de Veículos Automotores (IPVA), de forma antecipada. Com isso, segundo a Receita Estadual, o valor arrecadado, até terça-feira,

foi de mais de R$ 190 milhões (R$ 190 814 292,66). Apenas na terça-feira, primeiro dia que era possível fazer na mesma operação o

pagamento do DPVAT, mais de 105 mil motoristas se valeram dos descontos até 24,73% sobre o valor do imposto. 

 O prazo de quitação antecipada se encerra na próxima terça-feira. Até lá, o contribuinte terá uma redução de 3% sobre o valor do

imposto e pode se valer também da Unidade de Padrão Fiscal (UPF) ainda de 2017, antes da atualização na virada do ano prevista

em 3,09%. Para alcançar o desconto máximo, é preciso somar as vantagens dos programas do Bom Motorista e do Bom Cidadão. 

 Conforme a Receita Estadual, os condutores que não receberam multas nos últimos três anos terão dedução de mais 15% - para

quem não foi multado há dois anos, o índice é de 10% e quem ficou um ano sem infrações, o abatimento é de 5%. O desconto do

Bom Cidadão, por sua vez, dará aos proprietários de veículos que acumularam, no mínimo, 100 notas fiscais no programa Nota

Fiscal Gaúcha, mais 5% de desconto, válidos para pagamentos antecipados ou não. 

 A arrecadação estimada é de R$ 2,63 bilhões com o IPVA 2018, com a metade do valor repassada de maneira automática para as

prefeituras gaúchas, conforme o município de licenciamento do veículo.  A frota total de veículos é de aproximadamente 6,54

milhões. Desses, 3,65 milhões (54%) estão sujeitos à incidência do IPVA e 2,89 milhões (46%) estão isentos. 

   

 BOX 

 Quem paga? Todos os proprietários de veículos automotores fabricados a partir do ano de 1999. 

 Como pagar? Para quitar o imposto, o proprietário deve apresentar Certificado de Registro e Licenciamento do Veículo (CRLV).

Ccom o IPVA, é possível pagar o seguro obrigatório (DPVAT), taxa de licenciamento e multas de trânsito.  

 Onde pagar? Desde 13 de dezembro, no Banrisul, Bradesco, Santander, Sicredi, Caixa (loterias) e Banco do Brasil (somente para

clientes). 

 Consultas e dúvidas 

 Para auxiliar os contribuintes, a Fazenda tem disponível um site específico (www.ipva.rs.gov.br) sobre o imposto. Nele, é possível

consultar todos os dados relativos aos veículos, como multas, valores a pagar e pendências. Além do site, é possível baixar o

aplicativo do tributo (IPVA RS) para dispositivos móveis, disponível gratuitamente na App Store e na Google Play. 
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Governo do Estado repassa recurso para Hospital Universitário
http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/12/28/governo-do-estado-repassa-recurso-para-hospital-universitario

Foi divulgado, no Diário Oficial do Rio Grande do Sul, ontem, a informação acerca da efetivação de convênio entre o governo do

Estado e o Hospital Universitário (HU) Doutor Mário Araújo, instituição mantida pela FAT- Fundação Attila Taborda. O recurso no

valor de R$ 206 463,46 servirá para aquisição de equipamentos para o HU. O montante é oriundo de recursos advindos de consultas

populares. 
 

28/12/2017 | G1 Rio Grande do Sul | g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul | Geral

Governo do RS anuncia pagamento a servidores com salários de até
R$ 2 mil
https://g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul/noticia/governo-do-rs-anuncia-pagamento-a-servidores-com-salarios-de-ate-r-2-mil.ghtml

Depósito será feito ainda nesta quinta-feira (28). Segundo o Piratini, previsão é pagar os salários para quem ganha acima desse
valor até dia 23 de janeiro, conforme o comportamento da receita.



Secretaria Estadual da Fazenda prevê pagamento integral de salários dos servidores do Executivo até 23 de janeiro (Foto: Alex

Rocha/ Palácio Piratini ) O governo do Rio Grande do Sul definiu o início do calendário de pagamento da folha do mês de

dezembro. Ainda nesta quinta-feira (28), será quitado os salários dos servidores do Executivo com rendimento líquido de até R$ 2

mil. Com isso, 47% do quadro de funcionários receberá em dia. Segundo o Piratini, a previsão é pagar os salários dos demais até o

dia 23 de janeiro, conforme o comportamento da receita. Pelo quarto mês seguido, o pagamento dos salários dos trabalhadores

ligados ao Executivo segue uma orientação do governador José Ivo Sartori de pagar primeiro os que ganham menos, em vez de

parcelar os valores a todos. Por isso, os demais não recebem. A parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175

bilhão. Ao todo, o Poder Executivo tem 342 mil vínculos entre ativos, inativos e pensionistas. Também nesta quinta (28), será

realizado o depósito referente à indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e parcelamento do 13º de 2016. Neste

caso, todos o servidores recebem a parcela. A correção representa um custo total de R$ 73 milhões.
 

28/12/2017 | Gazeta Regional | gazetaregionalonline.com.br | Geral

Estado repassa R$ 100 milhões à Saúde dos municípios
http://www.gazetaregionalonline.com.br/noticias/3941/estado-repassa-r-100-milhoes-a-saude-dos-municipios.html

O governo do Estado efetua, a partir desta quinta-feira (28), um repasse de R$ 100 milhões para a área da saúde. A decisão foi

confirmada à Federação das Associações de Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs) na quarta-feira (27). Os valores vão

amenizar o déficit de caixa dos municípios e dizem respeito à dívida que o Estado tem com prefeituras e hospitais filantrópicos,

públicos e Santas Casas. 

"Hoje, o RS tem uma dívida com os municípios superior a R$ 500 milhões. Deste valor, R$ 210 milhões são relativos aos anos de

2013 e 2014. Nossa prioridade é quitar os débitos contraídos entre os anos de 2015 e 2017. Evidente que o Estado gostaria de

repassar um montante superior a esse, no entanto, a absoluta falta de recursos nos impede de pagar uma parcela maior da dívida",

explicou o secretário-chefe da Casa Civil, Fábio Branco, que conduziu as negociações nos últimos dias. 

Metade dos R$ 100 milhões será repassada aos municípios. A outra parcela será destinada ao pagamento de hospitais e fornecedores.

A expectativa, segundo o secretário-adjunto da Saúde, Francisco Paz, é equacionar o restante da dívida no decorrer de 2018. 

Foto: Arquivo/GR
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Viveiristas retomam cultivo de noz-pecã no RS
http://revistagloborural.globo.com/Noticias/Agricultura/noticia/2017/12/viveiristas-retomam-cultivo-de-noz-peca-no-rs.html

Cerca de mil produtores colhem 2.500 toneladas da fruta em 3.500 hectares

Um dos mais antigos viveiristas de árvores madeireiras do Rio Grande do Sul, a Tecnoplanta enveredou recentemente pelo cultivo

de nogueiras, um dos mais florescentes ramos da fruticultura no Estado líder da produção nacional de uvas e maçãs. Em vez de

começar do zero, porém, ela comprou um grande pomar abandonado em Sentinela do Sul, a cerca de 70 quilômetros de Porto

Alegre.

Foi como ocupar um prédio de bons alicerces, mas com o teto em estado precário. Um diagnóstico técnico concluiu que, ao invés de

erradicar, caberia reformar o arvoredo, já que a maioria das plantas sobreviveu ao desleixo. Plantadas de 5 a 7 metros umas das

outras, as mudas originais, provavelmente importadas dos EUA, ficaram tolhidas pela falta de espaço ao chegar à fase adulta. Era

um pomar desigual na forma e no conteúdo, pois não se sabia quais as variedades plantadas originalmente.

Implantado pela Quimisinos no início dos anos 1970, com recursos de incentivos fiscais ao reflorestamento, o antigo nogueiral de

100 hectares sempre chamou a atenção dos viajantes que trafegam pela BR-116, a rodovia de ligação da capital com o sul do Estado.

De longe, parecia um empreendimento próspero. De perto, nem tanto. Sem cuidados após a falência da empresa pioneira, o pomar

foi sendo paulatinamente ocupado pela pecuária, que acabou se tornando prioritária na propriedade rural.



A compra foi feita em 2013 junto a uma herdeira da área. Na primeira colheita, a Tecnoplanta não obteve mais do que 2.000 quilos

de nozes das 10 mil árvores originais. Uma produção irrisória para um pomar adulto, mas o suficiente para dar origem a um plano de

reciclagem. Em 2017, a safra já rendeu 13.000 quilos, gerando uma receita capaz de sustentar a permuta fechada com a Pitol, que

possui pomar, viveiros de mudas e indústria de beneficiamento de nozes em Anta Gorda, na Serra Gaúcha.

A  reforma executada pela Pitol baseou-se na enxertia de cinco novas variedades de nogueiras sobre os ramos brotados em troncos

decepados a 1,60 metro do chão. Em linhas gerais, como explica o agrônomo Bruno Ritter Wegner, contratado este ano para cuidar

dos projetos de fruticultura da Tecnoplanta, está sendo adotado no nogueiral de Sentinela do Sul o espaçamento de 10 por 10 metros,

ou seja, 100 árvores por hectare. Como parte da área será ocupada por oliveiras, restarão apenas 6 mil nogueiras, sendo 4 mil

enxertadas e 2 mil adultas, preservadas após provarem a capacidade de produzir pelo menos 20 quilos anuais por pé.

PMAbre (Foto:  )

O agrônomo Bruno Ritter, que cuida dos projetos de fruticultura da Tecnoplanta

Pioneiros

As primeiras nogueiras da variedade pecã plantadas no Brasil por imigrantes americanos, que se instalaram na região paulista de

Americana, por volta de 1870, ainda estariam vivas se não tivessem sido erradicadas por usinas açucareiras, algumas décadas atrás.

Eram pomares mais sentimentais do que comerciais, mas foi ali que se difundiu a noção de que esse ramo da fruticultura poderia

prosperar no Brasil.

No século XX, a pecanicultura foi iniciada pelo comerciante de máquinas agrícolas Geraldo Linck (1927-1998), que usou incentivos

fiscais ao reflorestamento para implantar, em Cachoeira do Sul, o maior nogueiral da América do Sul. Hoje com 45 mil árvores

numa área de 500 hectares, o pomar da Pecanita Agroindustrial virou polo de visitas de agricultores e técnicos interessados no

cultivo da variedade de noz nativa da América do Norte. 

A partir da Pecanita, surgiram em Cachoeira do Sul duas novas empresas – a Divinut e a Paralelo 30 – que trabalham nas mesmas

bases: fornecem mudas a produtores que recebem assistência técnica e garantia de compra da produção de nozes. Também estão

emergindo viveiros em outros municípios. Este ano, as empresas processadoras de amêndoas pagaram, em média, R$ 12 por quilo

das nozes com casca. Por enquanto, a demanda ainda é maior do que a oferta.

Agora que o cultivo de nogueiras alcançou sua autossuficiência, o governo do RS lançou, em maio passado, o Programa Estadual de

Pecanicultura e criou a Câmara Setorial da Noz Pecã, acolhida pela Secretaria da Agricultura, Pecuária e Irrigação (Seapi). Segundo

dados oficiais, há no Estado 1.000 pecanicultores, que estão produzindo 2.500 toneladas anuais em 3.500 hectares. Uma das

preocupações é controlar a sanidade do material genético produzido em viveiros profissionais. Uma muda leva dois anos para ficar

pronta para o transplante. Dependendo da altura dos ramos, que podem alcançar de 30 a 90 centímetros, uma muda de pecã custa de

R$ 30 a R$ 50.

A época de plantio é a partir de setembro. Árvores resultantes de enxertia começam a produzir no terceiro ano – as de pé franco são

mais tardias e menos produtivas. Apenas um terço das enxertias se viabiliza. Uma árvore adulta, que chega a 20 metros de altura,

pode produzir de 20 a 150 quilos de nozes por ano. Nos sul dos Estados Unidos, há árvores centenárias em franca produção.

A nogueira pecã também é apontada como boa alternativa de renda para pequenos agricultores gaúchos, como os fumicultores, que

são pressionados por convenções internacionais a deixar a cultura do tabaco. Uma das vantagens da nogueira é a possibilidade de

fazer consórcio com culturas anuais (nos quatro primeiros anos) e criação de animais, gerando matéria orgânica para as fruteiras.
 

28/12/2017 | goranors.com | Geral

Fazenda do RS paga servidores que ganham até R$ 2.000 líquidos
https://agoranors.com/noticias/2017/12/28/fazenda-do-rs-paga-servidores-que-ganham-ate-r-2-000-liquidos-1007236.html

Os servidores públicos estaduais vinculados ao Poder Executivo que possuem salários até R$ 2.000 líquidos vão receber em dia

nesta quinta-feira (28). Mais de 160 mil matrículas do Poder Executivo receberão seus vencimentos em dia neste final de ano, o que



representa 47% do funcionalismo. 

Os salários dos servidores ingressará na conta bancária dos funcionários no início da noite. Os outros 53% dos servidores só verá a

cor do dinheiro em janeiro de 2018, conforme informou a Sefaz (Secretaria da Fazenda). 

A previsão é quitar os salários para quem ganha acima de R$ 2 mil líquidos até o próximo dia 23 de janeiro. O governo precisa, para

tal, da entrada de recursos por meio de pagamento de impostos, em especial do IPVA (licenciamento de veículos) e do ICMS

(vendas no comércio). 

Também está previsto para esta noite o repasse relacionado com a indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e no

parcelamento do 13º salário de 2016. A correção pelo índice da Caderneta de Poupança representa um custo total de R$ 73 milhões,

conforme dados da Sefaz. 

Após reuniões com a equipe do Tesouro do Estado, o secretário da Fazenda, Giovani Feltes, autorizou o repasse de R$ 118 milhões

para o custeio da Saúde por meio de convênios com hospitais e municípios. Também será paga a quantia de R$ 14 milhões para o

pagamento do transporte escolar, R$ 25 milhões para fornecedores - em especial prestadores de serviços - e a complementação do

duodécimo dos demais poderes e órgãos de Estado, que alcançou R$ 355 milhões em dezembro.
 

28/12/2017 | GZH | gauchazh.clicrbs.com.br | Geral

Último dia para ir ao banco, deputada assaltada e o salário do
funcionalismo: os assuntos desta quinta-feira
https://gauchazh.clicrbs.com.br/geral/noticia/2017/12/ultimo-dia-para-ir-ao-banco-deputada-assaltada-e-o-salario-do-funcionalismo-os-assuntos-desta-

quinta-feira-cjbptwt0403se01p9uucc3dtp.html

1. Salários atrasados 

Piratini aguarda arrecadação do IPVA para definir quais servidores receberão nesta quinta-feira (28). A expectativa da Secretária da

Fazenda é de que a decisão sobre qual faixa salarial será quitada saia entre o meio e o fim da tarde desta quinta.

2. Ministro pede demissão 

No dia em que o governo divulgou o fechamento de mais de 12 mil vagas de empregos formais no país, o ministro do Trabalho,

Ronaldo Nogueira (PTB-RS), pediu demissão do cargo. Em reunião na tarde desta quarta-feira (27) com o presidente Michel Temer,

no Palácio do Planalto, ele alegou que quer se dedicar à próxima campanha eleitoral e à família. 

3. RS abre vagas 

Na contramão do desempenho nacional, que fechou 12 mil postos de trabalho, o Rio Grande do Sul liderou a geração de empregos

com carteira assinada no país em novembro, com um saldo de 8.753 vagas. Este é o melhor resultado do Estado para o mês desde

2014. 

4. Prefeitura não parcela 

 A prefeitura de Porto Alegre vai pagar, nesta quinta-feira, o salário integral dos servidores públicos municipais. Segundo a

Secretaria Municipal da Fazenda, a quitação da folha de dezembro - no valor de R$ 124,9 milhões - só será possível em razão dos

recursos obtidos por meio da antecipação do pagamento do IPTU. 

5. Inter

O Inter está cada vez mais próximo de anunciar as contratações de Dudu e Wellington Silva. Tão próximo que ambos podem ser

oficializados pelo clube ainda em 2017, confirma o vice de futebol do Inter, Roberto Melo.

6. Grêmio 

Sem Barrios, o Grêmio monitora atacantes argentinos, uruguaios, chilenos, paraguaios e até mesmo brasileiros no mercado europeu.

O clube considera esta posição a principal carência do grupo atualmente.

7. Último dia bancário 

Quem quiser realizar alguma operação bancária tem até esta quinta-feira (28) para buscar atendimento na sua agência, segundo a

Federação Brasileira de Bancos (Febraban). Na sexta-feira (29), as instituições financeiras não abrem para atendimento ao público. 

8. Viaturas da BM 

A compra de 192 unidades do Toyota Corolla, ao custo de R$ 100 mil cada, para serem utilizadas como viaturas pela Brigada



Militar no policiamento ostensivo, provoca debates nas redes sociais e não é consenso entre especialistas em veículos e em

segurança pública.

9. Deputada assaltada 

A deputada federal Maria do Rosário (PT-RS) teve o carro roubado no início da noite desta quarta-feira (27). Esta não foi a primeira

vez que a deputada virou alvo de ladrões de veículos em Porto Alegre. Em março de 2006, ela foi vítima de um assalto no bairro

Jardim do Salso. 

10. Previsão do tempo

O tempo segue firme na Capital nesta quinta-feira (28) e a máxima deve chegar aos 30°C. No Litoral Norte, pode ocorrer aumento

de nebulosidade, mas sem comprometer a rotina à beira-mar. No Interior, o calor se intensifica e são esperadas temperaturas em

torno dos 35°C em Uruguaiana, Quaraí e São Borja. 

Veja a previsão para a sua cidade
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Saiba quais cidades receberam as novas viaturas da Brigada Militar
https://gauchazh.clicrbs.com.br/seguranca/noticia/2017/12/saiba-quais-cidades-receberam-as-novas-viaturas-da-brigada-militar-cjbqo9y7503yh01lsvu

xzamyd.html

Rodrigo Ziebell / SSP/Divulgação

O governo do Estado concluiu nesta quinta-feira (28) a entrega das 118 novas viaturas para a Brigada Militar (BM). Os veículos,

encaminhados para cinco regiões, serão utilizados para o policiamento ostensivo e na patrulha ambiental. 

Oito unidades de Toyota Corolla foram entregues no início da tarde em uma cerimônia em Pelotas, na região Sul, e outras sete em

Capão da Canoa, no Litoral Norte. Desde terça-feira (26), o governo vem fazendo a entrega dos veículos para um total de 26

municípios. Um segundo lote, com outros 120 automóveis, está previsto para fevereiro.

LEIA MAIS

Modelo de novas viaturas da Brigada Militar não é consenso entre especialistas

Brigada Militar recebe mais 118 viaturas nesta terça-feira

BM apresenta 350 policiais para reforçar a segurança em Porto Alegre

Nesse primeiro lote foram beneficiadas as regiões Metropolitana, Serra, Litoral, Sul e Vale do Sinos. Porto Alegre recebeu a maior

parte das viaturas, com 47 veículos entregues ainda no fim da tarde de terça. O ato simbólico foi realizado no Largo Glênio, no

Centro Histórico. Na quarta, foi feito o repasse de mais 49 automóveis em Novo Hamburgo (16), Gravataí (18) e Caxias do Sul (15).

Os veículos serão destinados para as cidades próximas.

Nesta quinta, o secretário da Segurança, Cezar Schirmer, acompanhou a cerimônia em Pelotas. Três dos cinco veículos serão

repassados para o policiamento em Rio Grande. Segundo a assessoria de imprensa da Secretaria da Segurança, somente após a

entrega do segundo lote de viaturas, os veículos mais antigos devem começar a ser remanejados para outros municípios.

Debate

Entre os veículos adquiridos pelo governo do Estado para serem repassados à BM estão 192 Toyota Corolla. Desses, 106 foram

entregues nesse primeiro lote. A opção pelo carro, que custa cerca de R$ 100 mil cada, provocou debates nas redes sociais e entre

especialistas. Em Novo Hamburgo, na quarta-feira, Schirmer defendeu o investimento.

- Queremos que os nossos policiais tenham condições de enfrentar, em pé de igualdade, os criminosos e não mediremos esforços

neste sentido - disse.

Confira quantas viaturas cada cidade recebeu

Policiamento nas ruas

Porto Alegre - 47

Alvorada - 3

Cachoeirinha - 3

Esteio - 3

Gravataí - 3

Sapucaia do Sul - 3

Viamão - 3

Capão da Canoa - 2

Osório - 1



Santo Antônio da Patrulha - 1

Torres - 1

Tramandaí - 2

Bento Gonçalves - 2

Canela - 1

Caxias do Sul - 7

Farroupilha - 2

Gramado - 1

Vacaria - 2

Pelotas - 5

Rio Grande - 3

Campo Bom - 2

Estância Velha - 1

Novo Hamburgo - 5

São Leopoldo - 4

Sapiranga - 2

Taquara - 2

Comando Ambiental

Cachoeira do Sul - 1

Rio Grande - 1

Tramandaí - 1

Canela - 1

Frederico Westphalen - 1

Passo Fundo - 1

Santana do Livramento - 1
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Preço do leite vai subir, avisam supermercados
https://gauchazh.clicrbs.com.br/colunistas/giane-guerra/noticia/2017/12/preco-do-leite-vai-subir-avisam-supermercados-cjbqop7aw03yo01lsct6zi8nc.h

tml

Leite longa vida era isento de ICMS

André Avila / Agencia RBS

O preço do leite longa vida vai subir. Quem avisa são os supermercados. Um decreto do Governo do Estado, que já era esperado,

determinou a elevação de ICMS para 18%. Até então, o leite UHT é isento. 

LEIA MAIS

Porto Alegre terá shoppings de delivery com 1 mil empregos

Está mais barato comer, vestir-se e morar no Brasil, como diz Temer?

Agiplan investirá R$ 750 milhões para criar banco digital

App dá desconto em 50 produtos próximos da data de vencimento

Finaleira para reduzir Imposto de Renda aplicando em previdência

A tributação é um pedido da indústria de laticínios. O objetivo é tornar o produto fabricado no Rio Grande do Sul mais competitivo

em relação ao trazido de fora, já que as empresas gaúchas poderão se creditar do imposto pago. 

No entanto, haverá aumento de preço para o consumidor de qualquer forma. Há redes de supermercados que falam em elevação

entre R$ 0,30 e R$ 0,35 no litro do leite. 

O assunto é complicado, como costumam ser as questões tributárias. Advogado da Associação Gaúcha de Supermercados e

professor de direito tributário da PUCRS, Fábio Canazaro "desenhou" para a coluna, usando preços hipotéticos:

Como é:

Supermercado compra o leite por R$ 1,00

Supermercado vende ao consumidor por R$ 2,00



ICMS zero

A partir de primeiro de janeiro: 

Supermercado compra a R$ 1,18 - Faz parte deste valor R$ 0,18 de ICMS, que já vem embutido no preço, na nota.

Se o supermercado vender pelos mesmos R$ 2,00, terá embutido neste valor R$ 0,36 de ICMS. Os R$ 0,36 são os 18% do ICMS

sobre o valor de R$ 2. 

- Neste caso, o supermercado vai recolher R$ 0,18 de ICMS. Teria de recolher, em tese, R$ 0,36, mas pode descontar os R$ 0,18 que

já veio recolhido da etapa anterior. Na hipótese, portanto, o supermercado sofrerá, no mínimo, a cada litro, o ônus de R$ 0,18 -

complementa o advogado. 

Sabe-se que o preço não ficará em R$ 2. A tributação maior precisa ser compensada em algum lugar, nem que seja em outro produto

que tenha mais espaço para aumento de preço. 

Em tese, o preço deveria cair antes pelo crédito do tributo, chegando uma base menor para cálculo da alíquota. O consumidor, assim,

sentiria menos. Mas isso não é uma garantia, porque mudança nos valores depende muito mais de mercado. 

Estoque

Em paralelo, há a discussão sobre a tributação do estoque de leite que já estará nos supermercados quando o decreto entrar em vigor.

Há incerteza sobre a possibilidade de creditar o ICMS destes produtos. A AGAS chegou a falar da redução do volume de compras

de leite UHT, teve reunião com a Secretaria Estadual da Fazenda e aguarda uma posição.

- Como comprou o estoque antes do início do tributo, não tem o que descontar. Ou seja, o supermercado arcará com todo o tributo

até acabar o estoque - conclui o advogado Fábio Canazaro. 

Posicionamento da Secretaria Esatdual da Fazendo enviado para a coluna: 

"A partir de 1º de janeiro, por lei aprovada na Assembleia Legislativa, passa a vigorar a alíquota de 18% sobre o leite longa vida.

Para compensar esta incidência, o governo do Estado irá conceder um benefício fiscal (na forma de crédito presumido) que zera a

tributação para a indústria instalada no RS. Desta forma, os 18% irão incidir apenas sobre a margem de lucro do varejo (estima-se de

15% sobre o preço final). A Receita Estadual estima que os 18% sobre a margem de lucro representarão - tomando por exemplo o

preço final e R$ 2,50 por litro) um acréscimo de CINCO CENTAVOS. Esta é uma medida de preservação do setor aqui no RS

diante de iniciativa idêntica já adotada pelo estado do Paraná."

Siga Giane Guerra no Facebook

Leia mais notícias da colunista Giane Guerra
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Estado paga hoje salários até R$ 2 mil a servidores do Executivo
https://gauchazh.clicrbs.com.br/colunistas/rosane-de-oliveira/noticia/2017/12/estado-paga-hoje-salarios-ate-r-2-mil-a-servidores-do-executivo-cjbqtvxq

l042601ls4lmn0gdp.html

Graças à adesão dos contribuintes ao pagamento antecipado do IPVA, o governo do Estado quitará no início da noite desta

quinta-feira (28) os salários de quem ganha até R$ 2 mil líquidos e pagará a indenização pelo atraso no pagamento dos salários,

desde 2015, e do 13º salário de 2016. A expectativa inicial, diante da falta de dinheiro, era de deixar a indenização para o início de

janeiro.

Com o pagamento para a faixa até R$ 2 mil, 47% dos servidores do Executivo (160.038 matrículas) terão o salário quitado hoje.

Para pagar essa faixa a Secretaria da Fazenda precisou reunir R$ 227,,4 milhões. Ainda hoje serão depositados os R$ 73 milhões

referentes à indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e no parcelamento do 13º salário de 2016. A correção segue

ó índice da poupança.

LEIA MAIS

Governo do RS espera R$ 700 milhões com pagamento antecipado do IPVA

O que vale mais: 13º parcelado ou empréstimo bancário? 

Piratini pretende pagar empréstimos do 13º com venda de ações do Banrisul

A Fazenda quitou ainda os os R$ 170 milhões das consignações ainda vinculadas à folha de novembro. São valores que o servidor

autorizou descontar dos seus vencimentos para instituições bancárias (empréstimo consignado e outros) ou entidades sindicais. Do

total das consignações, o principal repasse é para o Banrisul, que chega a R$ 112 milhões.

Foi o quarto mês em que o governo pagou primeiro os que ganham menos. Até então, a prática era pagar uma parcela igual para

cada servidor.

A previsão é quitar os salários para quem ganha acima de R$ 2 mil líquidos até o dia 23 de janeiro. Nos últimos meses, o governo



vinha conseguindo concluir o pagamento na metade do mês seguinte.

Na véspera do feriado bancário, a Fazenda autorizou também o repasse de R$ 118 milhões para o custeio da saúde (convênios com

hospitais e municípios), de R$ 14 milhões para o pagamento do transporte escolar, de R$ 25 milhões para fornecedores (em especial

prestadores de serviços) e a complementação do duodécimo dos demais Poderes e órgãos de Estado, que alcançou no mês R$ 355

milhões.
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Restrição nos atendimentos no HPSC e nas UPAS Caçapava e Rio
Branco continua
https://gauchazh.clicrbs.com.br/saude/noticia/2017/12/restricao-nos-atendimentos-no-hpsc-e-nas-upas-cacapava-e-rio-branco-continua-cjbqycrr902dl

01p935oc6gpo.html

Apenas pacientes considerados de urgência e emergência seguirão recebendo atendimento

Os médicos ligados ao Grupo de Apoio à Medicina Preventiva e à Saúde Pública (Gamp) decidiram em assembleia seguirem com a

restrição nos atendimentos no Hospital de Pronto Socorro de Canoas (HPSC) e nas UPAS Caçapava e Rio Branco. Apenas pacientes

considerados de urgência e emergência seguirão recebendo atendimento. 

Paralisados desde 26 de dezembro, os profissionais querem chamar a atenção da população e dos órgãos públicos para o que

profissionais identificam como más condições de trabalho nestes locais _ as unidades estariam com restrições de materiais e

medicamentos fundamentais para o atendimento e, ainda, há atraso de pelo menos cinco meses nos salários dos médicos

não-celetistas. Eles pretendiam voltar à normalidade no trabalho nesta quinta-feira. Porém, segundo o Sindicato Médico do Rio

Grande do Sul (Simers), as negociações entre o Gamp e os médicos não avançaram. No período da mobilização, apenas 30% dos

médicos ficarão disponíveis para situações consideradas graves. No Hospital de Pronto Socorro de Canoas são prestados cerca de 8

mil atendimentos mensais. Na UPA Caçapava, em média 3,8 mil, e na Rio Branco, aproximadamente 5,5 mil.

O alerta do Sindicato para a busca de outras unidades também segue valendo para os outros 147 municípios que encaminham seus

enfermos para as unidades de saúde de Canoas. No próximo dia 11, os profissionais farão uma nova assembleia para definirem os

rumos da mobilização.

Respostas

Por meio de nota, o Gamp informou que os atrasos nos salários dos médicos ocorre porque há dois meses o Estado não repassa os

recursos para manutenção dos serviços de saúde em Canoas. A nota ainda diz que "o Gamp segue em diálogo permanente com os

governos municipal e estadual, a fim de sanar as dificuldades relacionadas ao pagamento dos salários de médicos".

Por meio da assessoria de imprensa, a Secretaria Estadual da Saúde informou que "hoje, a dívida com o Gamp é de R$ 4 milhões,

referente a orçamentação de outubro. O pagamento da dívida deve ocorrer nos próximos dias". 
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No ano, quase 2 mil motoristas foram presos no RS por beber e
dirigir
https://gauchazh.clicrbs.com.br/transito/noticia/2017/12/no-ano-quase-2-mil-motoristas-foram-presos-no-rs-por-beber-e-dirigir-cjbr396cl047j01ls1bu6o

79j.html

André Feltes / Especial

Na frente de um barzinho em Santa Maria, na Região Central, Milena Umpierre Alves, 16 anos, foi surpreendida por uma

caminhonete Captiva desgovernada trafegando em sua direção na madrugada de 19 de fevereiro deste ano. O motorista invadiu a

calçada, atropelou a jovem e pôs fim à comemoração que ela fazia com amigos e o namorado pela retomada do relacionamento.



A adolescente ficou embaixo do veículo, batido na calçada da Rua Serafim Valandro, no Centro. Ela foi retirada com vida, mas

morreu no Hospital Universitário. 

Com base no depoimento de testemunhas e no relato de policiais militares, o homem apontado como motorista foi preso em

flagrante por homicídio culposo, com agravantes por embriaguez e pelo atropelamento ter acontecido na calçada.

LEIA MAIS

Embriaguez ao volante: as mudanças no Código Brasileiro de Trânsito desde 1997

Multa fica mais cara para quem for pego dirigindo alcoolizado

Feriadão de Natal tem 12 mortes em acidentes de trânsito no RS

Desfechos como esse estão em queda no Estado desde 2013, última vez em que o número de motoristas detidos em flagrante por

estarem sob efeito de álcool superou o ano anterior. Em 2017, de janeiro a novembro, 1.939 condutores foram levados para

delegacias por dirigirem alcoolizados - volume 25% inferior ao registrado nos 12 meses de 2016.

Comparado com os últimos nove anos, 2017 registrava, até novembro, o menor número de prisões por esse tipo de crime. O ápice de

detenções aconteceu em 2013, ano seguinte à alteração no Código de Trânsito Brasileiro (CTB), que passou a prever, com a lei

12.760, detenção a quem dirigir com "capacidade psicomotora alterada em razão da influência de álcool", comprovada por

bafômetro, testemunhas e até vídeos.

A mudança fez com que o elemento central para a punição deixasse de ser a quantidade de ingestão de bebida alcoólica por litro de

sangue. Em 2013, 5.689 motoristas foram presos, 53% a mais do que em 2012 e 193% superior aos 11 primeiros meses de 2017. 

Há quatro anos, percebe-se uma redução contínua. Duas hipóteses podem explicar a queda nas prisões, aponta André Moura, diretor

do Departamento de Direito de Trânsito do Instituto dos Advogados do Rio Grande do Sul (Iargs) e professor universitário:

- A primeira delas é o aumento da fiscalização, principalmente à noite. A segunda, a percepção dos condutores à ampliação desta

fiscalização. Ficaria muito feliz em acreditar que houve conscientização, mas, provavelmente, seja medo. Ou seja, uma educação

forçada - diz.

O aumento das blitze, mencionado pelo especialista, é comprovado por números da Balada Segura, operação do governo do Estado

que abordou 70.211 veículos somente no primeiro semestre de 2017. Em todo o ano passado, foram 103.484 motoristas, aumento de

27,97% na comparação com 2015.

Essa vigilância, na opinião do professor, também ajudou a diminuir, nos últimos anos, o número de vítimas fatais nas estradas. Entre

janeiro e novembro de 2010, último ano sem a Balada Segura, 1.965 pessoas morreram no trânsito gaúcho. No mesmo período deste

ano, foram 1.571 vítimas (-20%).

- Acredito no resultado do conjunto de esforços entre municípios, Estado e União, que faz com que as polícias, mesmo com efetivo

reduzido, se façam mais presentes nas estradas. Como estamos sendo fiscalizados, nos comportamos - diz Moura. 

Diretor-geral do Detran, Ildo Mario Szinvelsk diz que a fiscalização tem caráter educativo e preventivo:

- A embriaguez no trânsito é refutada por todos hoje em dia, tanto que se criou o hábito de se eleger, nos grupos, o motorista da

rodada graças a ações que temos promovido.

Ex-chefe da Polícia Rodoviária Federal, o professor aposentado e mestre em Transporte e Trânsito pela UFRGS Mauri Panitz traz

novo elemento e credita a redução das prisões a fatores econômico-financeiros: 

- A crise financeira está por trás desses resultados. Tem pessoas que há mais de um ano deixaram de frequentar bares e restaurantes.

Estão bebendo em casa. Sem contar a parcela que está desempregada - afirma.

Dados da Fundação de Economia e Estatísticas (FEE) mostram redução da ocupação e aumento da taxa de desemprego na Região

Metropolitana de Porto Alegre. De acordo com pesquisa feita mensalmente pela instituição, a taxa de desemprego total passou de

12% em outubro de 2017 para 12,6% em novembro. No penúltimo mês do ano, o número total de desempregados foi estimado em

234 mil, com aumento de 12 mil em relação a outubro.

André Feltes / Especial

O que vale hoje

Se recusar a soprar o bafômetro

Neste caso, o motorista será enquadrado no artigo 165-A do CTB. Receberá multa e terá a carteira de habilitação suspensa por 12

meses. Na abordagem, precisará chamar um condutor habilitado para sair com seu veículo. Se não encontrar ninguém, o carro será

recolhido para depósito. Poderá ser preso mediante exame clínico, prova testemunhal, vídeo e outros meios.

Sopra o bafômetro e o resultado fica entre zero e 0,04 mg de álcool por litro de ar expelido

Não está cometendo a infração de dirigir sob o efeito de álcool, pois está dentro da margem de tolerância que considera o erro

máximo do bafômetro.

Sopra o bafômetro e o resultado fica entre 0,05 e 0,33 mg

O resultado quer dizer que o álcool consumido ainda se encontra presente no organismo. Nessa situação, o enquadramento é pelo

artigo 165 do CTB e as penalidades são exatamente as mesmas para o caso de se recusar a soprar o bafômetro.



Sopra o bafômetro e o resultado é igual ou maior de 0,34 mg

O enquadramento deixa de ser pelo artigo 165 do CTB, e passa a valer o 306. A conduta será considerada crime de trânsito. O

motorista flagrado nessas condições é preso em flagrante e responde a processo judicial, no qual poderá receber pena de detenção de

seis meses a um ano.
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Correspondente Ipiranga: estradas rumo ao litoral têm trânsito
intenso e movimento maior está previsto para amanhã
https://gauchazh.clicrbs.com.br/geral/noticia/2017/12/correspondente-ipiranga-estradas-rumo-ao-litoral-tem-transito-intenso-e-movimento-maior-esta-

previsto-para-amanha-cjbr1q7ha045p01p90t2i5ow3.html

Ouça e confira os destaques da edição das 20h

Manchetes:

- Estradas rumo ao litoral têm trânsito intenso e movimento maior está previsto para amanhã.

- Sartori vai convocar deputados para sessão extraordinária no fim de janeiro para votar ajuste fiscal.

- Ladrões atacam banco e atiram em vigilante no interior do estado.

- As agências bancárias vão fechar ao público amanhã e só reabrem na terça-feira, dois de janeiro.

- O carro da deputada federal Maria do Rosário foi achado pelo vigésimo Batalhão da Brigada Militar nessa manhã, no Morro

Santana, em Porto Alegre.

- Um homem foi preso após armação que acabou na prisão da ex-namorada por tráfico de drogas em Taquara, no Vale do Paranhana.

- A polícia conseguiu recuperar R$ 4,6 mil  extorquidos de um cliente que foi realizar serviços automotivos com ambulantes do

bairro Azenha, em Porto Alegre.

- Um professor universitário foi baleado e o pai dele esfaqueado durante assalto a residência, no bairro Tristeza, na zona sul de Porto

Alegre.

- O ex-diretor de marketing do Banco do Brasil, Henrique Pizzolato, deixou a cadeia nessa tarde.

- Presidente do supremo diz que indulto não pode ser prêmio para criminoso.

- O ministro da Educação, Mendonça Filho, assinou portaria com reajuste de 6,81%  para o piso salarial dos professores em 2018.

- Os funcionários públicos do estado que recebem até R$ 2 mil terão o salário depositado ainda hoje.

- A Agência Nacional de Transportes autorizou o reajuste do pedágio nas BRs-116 e 392, nos trechos administrados pela

concessionária Ecosul, no Sul do Estado.

- A partir desta sexta-feira, motoristas devem ficar atentos para mudanças na rótula da Estrada do Mar com a RS-407, em Xangri-lá.
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Correspondente Ipiranga: presidente do Supremo Cármen Lúcia
suspende parte do indulto de Natal concedido por Michel Temer
https://gauchazh.clicrbs.com.br/geral/noticia/2017/12/correspondente-ipiranga-presidente-do-supremo-carmen-lucia-suspende-parte-do-indulto-de-nat

al-concedido-por-michel-temer-cjbqzpfgn045x01lsae9r66bd.html



Ouça e confira os destaques da edição das 18h50min

Manchetes: 

- Presidente do Supremo Cármen Lúcia suspende parte do indulto de Natal concedido por Michel Temer.

- Governo do Estado paga hoje servidores com salários de até R$ 2 mil.

- Saída para o feriadão gera movimento intenso nas rodovias rumo ao Litoral.

- A partir desta sexta-feira, motoristas devem ficar atentos para mudanças na rótula da Estrada do Mar com a RS-407, em Xangri-lá.

- As polícias federais do Paraguai e do Brasil fizeram uma grande esquema de segurança hoje para a extradição de Jarvis Chimenes

Pavão, 49 anos, um dos maiores narcotraficantes da América do Sul.

- O Museu Casa de Pedra, em Caxias do Sul, está fechado por tempo indeterminado.

- Parte dos policiais que participam da Operação Golfinho chegará ao litoral norte hoje para reforçar as ações de segurança.

- O dólar fechou em leve alta de 0,08% ante o real em meio ao baixo volume de negócios devido às festas de final de ano.

- A Prefeitura de Porto Alegre contabiliza R$ 78 milhões  arrecadados com o pagamento antecipado do IPTU até esta quinta-feira.

- Motocicletas foram depenadas e 10 bicicletas levadas de dentro de uma delegacia da Polícia Civil na Zona Norte de Natal.

- O ministro da Defesa, Raul Jungmann, afirmou nesta quinta-feira que a atuação das Forças Armadas na Segurança Pública do Rio

de Janeiro será mantida até o final de 2018.

- O presidente Michel Temer desistiu de viajar para o Rio de Janeiro e deve permanecer em Brasília no feriado do Ano-Novo.
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Uma visão do agronegócio por meio de frases ditas em 2017 
https://gauchazh.clicrbs.com.br/colunistas/gisele-loeblein/noticia/2017/12/uma-visao-do-agronegocio-por-meio-de-frases-ditas-em-2017-cjbr2m9e8047

d01lso8zoeems.html

O que integrantes do setor disseram ao longo do ano e como isso se refletirá em 2018 

A coluna Campo Aberto reuniu afirmações feitas por representantes do agronegócio ao longo de 2017. Confira quais tomaram forma

e quais deverão ficar para o próximo ano.

Janeiro

    Só com a venda de Júlio de Castilhos, Santa Rosa e Nova Prata pagaremos parcelas do acordo trabalhista.

    LÚCIO DO PRADO

    Diretor técnico e comercial da Companhia Estadual de Silos e Armazéns (Cesa), ao falar sobre a venda de unidades

    

Aconteceu em 2017

Das 12 filiais colocadas à venda, apenas as unidades de Júlio de Castilhos e de Nova Prata foram negociadas.

Previsão para 2018

Segundo a direção da Cesa, unidades sem interessados na compra serão colocadas novamente no mercado.

Fevereiro



    Nossa ideia é retomar, dar celeridade ao processo. Vamos começar a rodar o programa no mês de março.

    MÁRCIO MADALENA

    Delegado federal no RS da Secretaria Especial da Agricultura Familiar e do Desenvolvimento Agrário, sobre o crédito fundiário

Aconteceu em 2017

O programa não andou. Em maio, problema de contratos com bancos fez o próprio governo suspender o projeto.

Previsão para 2018

A espera é pelo decreto que regulamenta o novo teto, de R$ 140 mil, que ainda não saiu.

Março

    Para retomar (o mercado), é bem sofrido.

    FRANCISCO TURRA

    Presidente da Associação Brasileira de Proteína Animal (ABPA), ao falar sobre o fechamento de mercados após a Operação Carne

Fraca

Aconteceu em 2017

No total, 74 países suspenderam temporariamente as importações, mas só três mantêm alguma restrição.

Previsão para 2018

A projeção é alta de até 4% nas exportações de carne de frango e suína. Nos embarques bovinos, é de  9,8%.

Abril

    Vamos propor a reformulação do estatuto, talvez com a saída ou a inclusão de entidades.

    MÁRIO NASCIMENTO

    Vice-presidente do Instituto Gaúcho do Leite (IGL), após a eleição da nova presidência da entidade 

Aconteceu em 2017

Foi alterado. Federação da Agricultura e Sindicato das Indústrias de Laticínios foram convidados a participar do IGL.

Previsão para 2018

Se aprovada alteração na lei do Fundoleite, a entidade quer retomar o convênio para repasse dos recursos.

Maio

    Para a imagem do Brasil é muito ruim, pior do que a Carne Fraca. Estamos tratando da principal empresa exportadora do país.

    CARLOS COGO

    Consultor em agronegócio, sobre delação dos irmão Batista, da JBS 

Aconteceu em 2017

A delação derrubou os preços do boi gordo no país e também fez com que frigoríficos acabassem fechando.

Previsão para 2018



As projeções são de que o mercado consiga dar continuidade ao movimento de recuperação de preços.

Junho

    Temos um gargalo. O serviço é limitado por falta de gente.

    ERNANI POLO

    Secretário de Agricultura do RS, ao apresentar o projeto para inspeção privada nas indústrias de origem animal do Estado

Aconteceu em 2017

O projeto foi apresentado em junho, a lei aprovada em agosto, e a regulamentação feita em dezembro.

Previsão para 2018

A estimativa do governo é de que até março já existam veterinários cadastrados e treinados para a função.

Julho

    No horizonte de 30, 60 dias, acho que é possível. Ficou um compromisso político de que o retorno seja o mais rápido.

    BLAIRO MAGGI

    Ministro da Agricultura, ao comentar sobre a possibilidade de retomada do mercado americano para a carne bovina in natura 

Aconteceu em 2017

Abscessos identificados em carne bovina embarcada pelo Brasil levaram os EUA a suspender as importações in natura.

Previsão para 2018

A retomada desse mercado, que os brasileiros batalharam por 15 anos para abrir, é esperada para o próximo ano.

Agosto

    Essa questão da delegacia especializada é irretornável.

    JOSÉ IVO SARTORI

    Governador do Estado, ao anunciar a criação das delegacias especializadas de combate a crimes rurais e abigeato

Aconteceu em 2017

Decreto criou as Delegacias de Polícia Especializadas na Repressão aos Crimes Rurais e de Abigeato em cinco cidades.

Previsão para 2018

A estruturação das delegacias deve ser concretizada. Enquanto isso, segue força-tarefa focada nesses delitos.



Setembro

    A grande função deste passo é fazer um diagnóstico.

    BERNARDO TODESCHINI

    Superintendente no RS do Ministério da Agricultura, ao comentar a decisão do Estado de pedir auditoria com o objetivo futuro de

retirar a vacina contra a febre aftosa

Aconteceu em 2017

O governo estadual solicitou auditoria ao Ministério da Agricultura. É o primeiro passo para a retirada da vacina.

Previsão para 2018

O ministério não marcou data, mas a Secretaria da Agricultura espera que a auditoria seja feita em março ou abril.

Outubro

    Essa mudança traz custo maior e pode inviabilizar a dragagem (no porto de Rio Grande).

    DARCI TARTARI

    Diretor técnico da superintendência do porto, sobre as exigências do Ibama em relação à obra de dragagem de manutenção

Aconteceu em 2017

A não realização da dragagem paralisou o escoamento de grãos no porto de Rio Grande em dois momentos do ano.

Previsão para 2018

O Ibama exigiu novos estudos para que possa analisar o pedido de licenciamento ambiental da obra.

Novembro

    Existe entendimento entre as entidades da aplicabilidade das mudanças.

    ALEXANDRE GUERRA

    Presidente do Sindicato das Indústrias de Laticínios e Produtos Derivados do Estado (Sindilat-RS), sobre o projeto de lei que

altera o Fundoleite

Aconteceu em 2017

O texto para mudar a lei do Fundoleite foi protocolado. Entre as mudanças, prevê 70% dos recursos para assistência técnica.

Previsão para 2018

Entidades se mobilizam para colocar na pauta o projeto tão logo sejam retomadas as atividades da Assembleia.

Dezembro

    O governo seguirá tendo custo mensal, mas sem receita.

    LOURIVAL PEREIRA

    Presidente do Sindicato dos Auxiliares de Administração de Armazéns Gerais no Estado sobre a proposta do Executivo para a



extinção da Cesa, que deve ser votada em 2018

Aconteceu em 2017

Projeto de lei foi protocolado. A urgência foi retirada em razão de outros assuntos a serem avaliados pela Assembleia. 

Previsão para 2018

Com a retomada dos trabalhos na Assembleia, a expectativa do governo é de colocar em votação. 
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Governo do Estado firma convênio com prefeitura de Montenegro
para elaboração de projeto da travessia urbana do município 
http://www.intelog.net/artigosnoticias/rssshow.asp?ID=482006

O Governo do Estado, por meio da Secretaria dos Transportes e da Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR), firmou convênio com a

prefeitura de Montenegro, para a elaboração do projeto executivo da travessia urbana do município, com reordenamento urbanístico.

O trecho que receberá o projeto, que deverá incluir seis rotatórias, localiza-se entre os km 0 e 7,11 da RSC-287. O valor investido

chegará a R$ 360 mil, dos quais R$ 160 mil serão arcados pela empresa pública e R$ 200 mil pela prefeitura.

A assinatura foi realizada nesta quarta-feira (27) pelo secretário dos Transportes, Pedro Westphalen, diretor-presidente da EGR,

Nelson Lidio Nunes, e prefeito de Montenegro, Carlos Eduardo Muller. Uma vez concluído o projeto executivo, a obra será licitada

e executada em fases, conforme a disponibilidade financeira, cujos recursos serão oriundos da praça de pedágio de Portão. O trecho

de cerca de 7 km da RSC-287 passou a ser administrado pela EGR, conforme decreto publicado no mês de dezembro.

Segundo Westphalen, “A finalidade é a redução dos acidentes na área urbana do município de Montenegro, bem como a organização

do trânsito de veículos no trecho, que possui um alto fluxo de pedestres”. O secretário destacou, ainda, o esforço conjunto e o

trabalho realizado em equipe: “A transferência para a EGR foi a solução para um problema que preocupa a comunidade há mais de

40 anos, que é o perigo no trecho”.“Tratam-se de ações que futuramente diminuirão sensivelmente as situações de risco aos usuários

da rodovia, tanto para os veículos quanto para os pedestres”, explica Nunes.“ A partir do projeto, saberemos quais as intervenções

necessárias, assim como os custos envolvidos”, completa. O dirigente da EGR salienta que o projeto executivo deve ficar pronto em

cerca de 90 dias e após isto será possível iniciar a licitação das implementações.Participaram do ato, que ocorreu na Câmara,

deputado federal Pompeo de Mattos; o diretor-técnico das EGR, Milton Cypel; o presidente da casa, Neri Pena; a gerente de

Engenharia da EGR, Silvia Ximeno, além de vereadores e lideranças da comunidade.
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Rótula na Estrada do Mar terá mudança de tráfego a partir desta
sexta-feira (29)
http://www.intelog.net/artigosnoticias/rssshow.asp?ID=482027

Desvio no trecho será implantado aos finais de semana durante a temporada de verão.

Medida foi implantada no último verão e reduziu congestionamentos no trecho - Foto: Arquivo/Daer

Por Júlio Cunha Neto/Ascom Daer



Os motoristas que planejam se deslocar para o Litoral Norte do Rio Grande do Sul nos próximos finais de semana devem ficar

atentos às alterações no trânsito da rótula da ERS-389 – conhecida como Estrada do Mar – com a ERS-407, em Xangri-lá. O

Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer), autarquia vinculada à Secretaria dos Transportes, adotará pelo segundo

verão consecutivo, um desvio para facilitar o fluxo de veículos que costuma aumentar nesta época do ano em direção às praias

gaúchas.

Com a mudança, quem vier de Morro Alto pela ERS-407 não poderá seguir em frente e nem fazer a conversão à esquerda ao chegar

à rótula. Será preciso dobrar à direita e trafegar obrigatoriamente pela Estrada do Mar em direção a Osório até o Grupamento de

Polícia Rodoviária de Xangri-lá, onde pode ser feito o retorno livre para Capão da Canoa.

“Foi uma solução que diminuiu consideravelmente os congestionamentos no último veraneio e, como conseguimos alcançar esse

objetivo, estamos retomando-a nesta temporada. Além disso, nenhum acidente foi registrado durante o funcionamento do desvio”,

ressalta o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. “Teremos equipes monitorando constantemente o volume de veículos na rótula e

adequando o trânsito no local conforme o volume que for registrado no momento.”

A modificação será implantada às sextas-feiras, das 15h à meia-noite, e aos sábados, das 8h ao meio-dia, podendo ser ampliada de

acordo com o volume de tráfego no local. A medida começa a valer já neste final de semana, nos dias 29 e 30 de dezembro, e vai até

5 de março, como parte do conjunto de ações da Operação Verão Para Todos, do governo do Estado.

Fluxo da ERS-407 será desviado para a Estrada do Mar, em direção ao Grupamento de Polícia Rodoviária de Xangri-lá - Foto:

Reprodução/Daer

Viaduto para 2018

Daqui a um ano, os veranistas já deverão transitar por um viaduto no entroncamento da Estrada do Mar com a ERS-407. A licitação

para a obra foi aprovada na última terça-feira (19) pelo Conselho de Administração do Daer e o processo está em encaminhamento

para a Central de Licitações do Estado (Celic).

Após a escolha e a contratação da empresa responsável pela construção da estrutura, serão seis meses de prazo para a conclusão do

viaduto. A estimativa é de que a estrutura fique pronta ainda em 2018. Ela receberá investimento de R$ 5 milhões do Tesouro

estadual.

 

Por Secretaria dos Transportes - RS
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Daer terá unidades móveis de atendimento no Litoral Norte do RS
http://www.intelog.net/artigosnoticias/rssshow.asp?ID=482028

 28 DE DEZEMBRO DE 2017   Tempo   Ferramentas 28/12/2017 O Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer) vai

disponibilizar um novo serviço aos usuários de rodovias que se deslocam para os principais destinos do verão no Rio Grande do Sul.

A partir do próximo sábado (30), a autarquia estadual vinculada à Secretaria dos Transportes contará com equipes volantes para o

atendimento a emergências e apoio aos motoristas que circulam pelas estradas do Litoral Norte. 

 

O projeto-piloto Verão na Faixa será lançado às 11h, na rótula do entroncamento da Estrada do Mar (ERS-389) com a ERS-407, em

Xangri-lá. A iniciativa consiste na inspeção constante da faixa de domínio do Daer ? que inclui não apenas as vias, mas também as

áreas no entorno. O monitoramento será realizado pelas Unidades de Apoio ao Usuário (UAU), compostas por servidores e veículos

próprios do órgão rodoviário. Os carros estarão identificados com adesivos e contarão com luz de emergência (giroflex),

equipamentos para reboque e cones de sinalização. 



 

As equipes do Daer estão preparadas para agir na orientação dos motoristas, remoção de veículos leves com pane até locais seguros,

sinalização de rodovias em situações que exigem alteração de tráfego e, ainda, apoio no socorro em ocorrências graves, como

acidentes de trânsito. O serviço funcionará ininterruptamente do meio-dia de sextas até o meio-dia de segundas-feiras, além de

feriados. 

 

?O Daer está reforçando sua presença no litoral no intuito de solucionar qualquer interferência na operação das rodovias, agindo

prontamente para restabelecer as condições de segurança sempre que necessário?, explica o diretor-geral do departamento, Rogério

Uberti. ?Com essa novidade, queremos que os usuários tenham mais conforto e facilidade para chegar ao seu destino.? 

 

As unidades de atendimento colaborarão, também, para a manutenção das condições das rodovias do litoral. Durante as rondas de

inspeção, os servidores preencherão um relatório diário para indicar à 16ª Superintendência do Daer, com sede em Osório, os trechos

que necessitam de obras ou ações de conservação. 

 

O projeto Verão na Faixa vai até o dia 5 de março e integra o conjunto de atividades promovidas pela Operação Verão para Todos,

do governo do Estado. Durante esse período, os usuários que quiserem entrar em contato com as unidades de atendimento podem

ligar ou mandar mensagem por Whatsapp para o número (51) 99529-2885. 

 

 Por Secretaria dos Transportes - RS Este site possui suporte ao formato RSS
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Governar com pouco recurso foi desafio para prefeito em Vale do Sol
http://www.jornalarauto.com.br/Pages/55829/Governar-com-pouco-recurso-foi-desafio-para-prefeito-em-Vale-do-Sol

2017 termina com equilíbrio entre as receitas e despesas em Vale do Sol. A Prefeitura quitou a folha de pagamento e o 13º do

funcionalismo, bem como férias e demais despesas referentes ao ano que termina. Resta agora a finalização do balanço para um

levantamento do saldo disponível em caixa para 2018. "Não se pode precisar neste momento qual vai ser o valor disponível, pois

ainda se aguarda um repasse do Governo Federal, de aproximadamente R$ 211 mil", frisa Maiquel Silva, que encerra no dia 31 o

primeiro ano de seu primeiro mandato como prefeito.  

Diferente de outros anos, em 2017 o município não adotou turno único. O Prefeito considera a assistência às propriedades rurais e a

manutenção de estradas como prioridades. "É de conhecimento que o Governo do Estado passa por dificuldades financeiras e suas

dívidas com a Prefeitura já alcançam aproximadamente R$ 1 milhão. Estes recursos, se estivessem disponíveis, poderiam ser

revertidos em favor da população de forma imediata", comenta Silva. "A Prefeitura precisa pagar os fornecedores e não recebe os

valores que são de obrigação do Estado. Assim, precisa usar seus recursos para cobrir este rombo, diminuindo a capacidade de

investimento em obras e serviços", desabafa.  

Com isso, projetando um fechamento de contas no azul, foi reorganizada a administração em Vale do Sol, contido gastos com

pessoal, com diárias e cursos, bem como reorganizados os serviços de máquinas na Secretaria de Obras, informou o gestor.  

Confira a matéria completa na edição do Jornal Arauto desta sexta-feira.
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Prefeitos prestigiam posse do presidente do TCE
https://www.jornalbomdia.com.br/noticia/19171/prefeitos-prestigiam-posse-do-presidente-do-tce

O presidente da Associação dos Municípios do Alto Uruguai (Amau) e prefeito de Jacutinga, Beto Bordin, juntamente com os

prefeitos da região, esteve na última semana, em Porto Alegre, prestigiando a posse do presidente do Tribunal de Contas do Estado



(TCE) Iradir Pietroski. 

 Ainda, em cumprimento de agenda na capital gaúcha, Beto Bordin, acompanhado do secretário de Finanças, Lainor De Maman e do

engenheiro, Diogo Selau, também participou do ato de abertura de licitação de máquinas agrícolas, onde estavam presentes o

secretário da Agricultura, Pecuária e Irrigação, Ernani Polo e o governador, José Ivo Sartori. De acordo com Beto Bordin, Jacutinga

contará com um trator agrícola advindo de recursos da bancada federal. Também, esteve reunido com o secretário Estadual de

Segurança Pública, Cézar Schimer, onde tratou sobre projetos pertinentes à pasta e de interesse do município. 

 O secretário, Lainor De Maman e o engenheiro, Diogo Selau também cumpriram agenda na capital junto ao Banco Regional de

Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE), tratando sobre recursos para investimentos no município e estiveram na Federação das

Associações dos Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs), tratando sobre as receitas e ações de interesse do município. 
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Mudanças no Simples Gaúcho entram em vigor dia 1º e preservam
benefícios para empresas
https://www.jornalbomdia.com.br/noticia/19188/mudancas-no-simples-gaucho-entram-em-vigor-dia-1-e-preservam-beneficios-para-empresas

As micro e pequenas empresas terão novas regras para recolhimento de ICMS na virada do ano, com a redução de 20 para cinco

faixas de faturamento anual para fins de incidência do imposto. As mudanças no Supersimples (Simples Nacional), no entanto, não

trarão reflexos sobre as atividades dos contribuintes enquadrados no Simples Gaúcho. Sancionada pelo governador José Ivo Sartori e

publicada no Diário Oficial do Estado (DOE) nesta quinta-feira (28), a Lei 15.057 preserva o mesmo tratamento tributário para cerca

de 253 mil empresas abrangidas pelo regime diferenciado de tributação. 

Dessa maneira, estão mantidos os mesmos benefícios adicionais para os estabelecimentos enquadrados no Simples Gaúcho, a

começar pela isenção total de ICMS para mais de 129 mil micro e pequenas empresas (MPEs). A manutenção da isenção para quem

fatura até R$ 30 mil por mês (R$ 360 mil/ ano) e outros descontos progressivos representam cerca de R$ 350 milhões de arrecadação

que o Estado abre mão com o propósito de estimular as atividades das MPEs e a geração de empregos. 

A proposta de adaptação do Simples Gaúcho às regras nacionais foi apresentada, ainda em novembro, às principais entidades

empresariais pelo secretário da Fazenda, Giovani Feltes. "Desde o princípio, tínhamos a preocupação de preservar esses benefícios

do Simples Gaúcho, mantendo o mesmo nível de arrecadação", destacou. Posteriormente, as entidades manifestaram apoio ao

projeto, que foi aprovado pela Assembleia Legislativa. 

O subsecretário da Receita Estadual, Mário Luis Wunderlich dos Santos, ressaltou que as adequações que passam a vigorar em 1º de

janeiro buscam também simplificar o funcionamento do regime e eliminar algumas distorções que existiam no modelo anterior, que

oportunizava descontos maiores para empresas com faturamento acima daquelas enquadradas no nível anterior. 

Pelas novas regras, o Simples Gaúcho terá as mesmas cinco faixas do Supersimples. Porém, além da isenção para as empresas

enquadradas nos dois níveis iniciais, o novo modelo prevê percentuais diferenciados de redução na aplicação do ICMS conforme o

faturamento. "Após vários estudos, concluímos que esse modelo assegura uma progressividade na tributação, permitindo que as

empresas busquem crescer", explicou o subsecretário da Receita Estadual.
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Governo do Estado vai repassar R$ 100 milhões à Saúde dos
municípios
https://www.jornalbomdia.com.br/noticia/19191/governo-do-estado-vai-repassar-r-100-milhoes-a-saude-dos-municipios

O governo do Estado efetua, a partir desta quinta-feira (28), um repasse de R$ 100 milhões para a área da saúde. A decisão foi



confirmada à Federação das Associações de Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs) nesta quarta-feira (27). 

Os valores vão amenizar o déficit de caixa dos municípios e dizem respeito à dívida que o Estado tem com prefeituras e hospitais

filantrópicos, públicos e Santas Casas. 

"Hoje, o RS tem uma dívida com os municípios superior a R$ 500 milhões. Deste valor, R$ 210 milhões são relativos aos anos de

2013 e 2014. Nossa prioridade é quitar os débitos contraídos entre os anos de 2015 e 2017. Evidente que o Estado gostaria de

repassar um montante superior, no entanto, a absoluta falta de recursos nos impede de pagar uma parcela maior da dívida", explicou

o secretário-chefe da Casa Civil, Fábio Branco, que conduziu as negociações nos últimos dias. 

Metade dos R$ 100 milhões será repassada aos municípios. A outra parcela será destinada ao pagamento de hospitais e fornecedores.

A expectativa, segundo o secretário-adjunto da Saúde, Francisco Paz, é equacionar o restante da dívida no decorrer de 2018.
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Verão Litoral se prepara para início da alta temporada
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/12/geral/603951-litoral-se-prepara-para-inicio-da-alta-temporada.html

No balneário do Cassino, em Rio Grande, secretário promete manter a 'tradição de veraneio seguro' 

 /FREDY VIEIRA/JC Igor Natusch A presença de banhistas multiplica a população de vários municípios do litoral do Rio Grande

do Sul durante os meses de veraneio. Tramandaí, por exemplo, passa dos cerca de 50 mil moradores usuais para quase 300 mil no

auge da temporada, enquanto Xangri-lá salta de 15 mil para 120 mil, e o balneário do Cassino, no município de Rio Grande, vai de

45 mil para até 200 mil pessoas em datas como o Carnaval e a Festa de Iemanjá. Poucos dias antes das comemorações de virada de

ano, que marcam o início da alta temporada no litoral gaúcho, as administrações municipais correm para os preparativos finais - e

ainda enfrentam algumas incertezas, em especial, na diminuição do número de salva-vidas associados à Operação Golfinho. O titular

da Secretaria de Município do Cassino, Miguel Satt, explica que, até o momento, um total de 12 guaritas estão em funcionamento na

beira da praia. "Nos últimos anos, vinha se mantendo em 18. No pico, há cerca de dez anos, chegaram a ser 24", afirma. No decorrer

do fim de semana, mais três unidades devem receber salva-vidas, totalizando os 15 postos que devem funcionar até o fim do

veraneio - número abaixo do registrado no ano passado. Prefeito de Xangri-lá e presidente da Associação dos Municípios do Litoral

Norte (Amlinorte), Cilon Rodrigues da Silveira reuniu-se, no mês de novembro, com o gabinete do vice-governador, José Paulo

Cairoli, responsável pela Operação Verão na esfera estadual. Na ocasião, houve a garantia de que o efetivo, tanto para policiamento

quanto de salva-vidas, seria preservado. O prefeito de Tramandaí, Luiz Carlos Gauto, também manifestou preocupação com a

dificuldade de preencher plenamente os postos na orla. Procurado pelo Jornal do Comércio, o Corpo de Bombeiros designou um

responsável para esclarecer a questão, que está em viagem e não foi localizado por telefone até o fechamento desta edição.

Responsável pelo Comando Regional de Polícia Ostensiva do Litoral (CRPO Litoral), com sede em Osório, o coronel Ricardo Fraga

Cardoso garante que não há redução do efetivo da Brigada Militar destinado ao policiamento ostensivo na orla. "Damos ênfase aos

municípios com maior circulação de pessoas, mas o policiamento está dentro do planejado. O temor (de falta de efetivo) não se

justifica." Embora não divulgue, por questões estratégicas, o número de servidores envolvidos na operação, Cardoso enfatiza que

atividades como abordagem de veículos, patrulhas especiais e blitze da operação Balada Segura estão garantidas nos 25 municípios

de abrangência do CRPO Litoral. Do total de 118 viaturas entregues esta semana para órgãos de segurança, sete serão destinadas

para atender ao Litoral, em caráter permanente. O coronel pede ajuda dos banhistas para alimentar as forças policiais com

informações que ajudem a prevenir atividades criminosas. "Sabemos que a comunidade se organiza em grupos de WhatsApp para

denunciar atividades suspeitas, por exemplo. Essa contribuição é muito importante e nos permite atuar com maior eficiência." No

que se refere à infraestrutura, Luiz Carlos Gauto diz que Tramandaí terá reforço na limpeza urbana entre dezembro e abril, com 45

servidores temporários e aumento de cinco para 11 caminhões de coleta de lixo. Também foram realizados reparos na orla, com a

colocação de banheiros químicos e a instalação de esteiras para cadeirantes. Uma das preocupações, porém, é a Unidade de Pronto

Atendimento (UPA) do município, que atende também as cidades de Imbé, Cidreira e Pinhal. Segundo o prefeito, há um passivo de

R$ 4,61 milhões não repassados pelo governo gaúcho para o sistema de saúde do município. "Ainda assim, vamos aumentar o

número de médicos e técnicos na UPA para o período de veraneio", garante Gauto. No Litoral Sul, a praia do Cassino terá, a partir

deste ano, a ciclovia na avenida Atlântica, com extensão de três quilômetros, além de melhorias na pavimentação de vias

importantes para o acesso à praia. A manutenção dos canais drenantes, segundo o secretário Miguel Satt, também está garantida.

"Além de ser um espaço consagrado para atividades esportivas, como os esportes náuticos e as caminhadas, a tradição do Cassino é



ser um local de veraneio seguro, sem incidência de crimes graves. Isso será mantido, o veranista pode ficar tranquilo", garante.
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PP definirá saída do governo Sartori em janeiro
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/12/politica/603999-pp-definira-saida-do-governo-sartori-em-janeiro.html

A saída do PP da base do governo de José Ivo Sartori (PMDB) já está decidida - falta apenas saber a data do desembarque. A

informação passada ontem pelo presidente estadual da sigla, Celso Bernardi, é que a definição deve ser antecipada para janeiro e

será tomada a partir de reuniões da executiva e das bancadas federal e estadual.

Ainda assim, a saída só deverá ser oficializada para depois da votação do Regime de Recuperação Fiscal (RRF), prevista para

acontecer entre 29 e 31 de janeiro, e que conta com apoio da bancada do PP. "Somos favoráveis. Talvez não seja a melhor proposta,

mas é o possível neste momento. A saída da base não interfere na nossa posição em relação a esse tema", defende.

O presidente também sustenta que "a candidatura própria implica sair do governo" e, para isso, é preciso "justificar por que estamos

e por que vamos sair". Além do principal motivo - a intenção de lançar candidato próprio ao Piratini, reiterada pela base em consulta

realizada neste ano -, Bernardi pondera que o partido tem "algumas observações" à gestão de Sartori. "Entendemos que tem que ter

mais participação popular, tem que ser mais ágil na questão das concessões", avalia.

Ainda assim, o alinhamento ao governo e o discurso devem se assemelhar ao da gestão Sartori. "O projeto maior, de diminuição do

tamanho do Estado, de buscar privatizações e concessões, é um projeto que nós apoiamos e concordamos. Que o Estado deva cuidar

efetivamente daquilo que diz respeito ao cidadão e à sua família, educação, saúde, segurança", afirma.

Deixar a base governista é uma das demandas defendidas pelo deputado federal Luis Carlos Heinze, nome mais cotado pelo PP para

a pré-candidatura ao Piratini em 2018. Ele inclusive já iniciou as articulações para sua candidatura. Mesmo assim, o nome será

apresentado na pré-convenção, programada para ocorrer entre o final de março e o início de abril; e a escolha se dará por votação do

colégio eleitoral, formado por três votos em cada um dos 470 diretórios municipais do partido.

Diferentemente do publicado ontem, no Jornal do Comércio, no dia 5 de fevereiro será realizada uma reunião do diretório, e este é o

prazo limite apontado por Bernardi para apresentar a data da saída. Até lá, o RRF já terá sido apreciado na Assembleia Legislativa.

"A votação do projeto do Regime de Recuperação Fiscal é importante para nós, porque teremos um tipo de programa de governo

tendo aprovado o regime e outro se não aprová-lo", avalia. Para Bernardi, o resultado dessa votação vai interferir na campanha e,

posteriormente, na condição financeira do Estado. "Por isso eu condiciono a saída do governo a essa votação. Precisamos disso para

montar o programa de governo."
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Renegociação da dívida Liminar do STF evitará que Estado gaste R$
8 bilhões
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/12/politica/603908-liminar-do-stf-evitara-que-estado-gaste-r-8-bilhoes.html

O governo José Ivo Sartori (PMDB) estima que o Estado vá deixar de gastar R$ 8 bilhões graças à liminar concedida pela presidente

do Supremo Tribunal Federal (STF), ministra Cármen Lúcia, garantindo que o Rio Grande do Sul assine o Regime de Recuperação

Fiscal (RRF) sem abrir mão de três ações judiciais que questionam cláusulas do atual contrato. Uma exigência do RRF era



justamente o recuo do Piratini em relação a essas disputas na Justiça.

A decisão foi uma resposta à ação cautelar apresentada pela Procuradoria-Geral do Estado (PGE), que argumentou, entre outros

pontos, que a exigência de desistir das ações judiciais feria o princípio constitucional que garante o acesso à Justiça.

"Também sustentamos que o Estado teria, em um prazo de 60 dias, uma onerosidade excessiva com a desistência das ações. Afinal,

desistindo das ações, seriam revogadas duas liminares que suspenderam o pagamento da dívida: a do ministro Edson Fachin,

concedida em abril de 2016; e a do ministro Marco Aurélio de Mello, concedida em julho deste ano", complementou o

procurador-geral do Estado, Euzébio Ruschel. 

A liminar de Fachin resultou de uma ação movida pela PGE, na qual questiona a cláusula do contrato da dívida que prevê a cobrança

de juros compostos (juros sobre juros), o que é proibido no Brasil. A decisão provisória do ministro do STF sustou o pagamento do

serviço da dívida por nove meses. Conforme explicou o procurador-geral do Estado, caso essa medida perdesse a validade, o Estado

teria que pagar à União, em um prazo de 60 dias, o valor que deixou de ser desembolsado - algo em torno de R$ 5,4 bilhões.

Quanto à liminar do ministro Marco Aurélio, foi uma resposta a uma ação mais complexa movida pela PGE, na qual questionava

não só a cobrança de juros compostos na dívida, mas também cláusulas como a que permitia à União congelar repasses e

movimentações bancárias do Estado, caso atrasasse a mensalidade da dívida. Segundo Ruschel, se essa liminar perdesse a validade,

o Rio Grande do Sul teria que quitar em 60 dias em torno de R$ 1 bilhão à União, referente às parcelas que não foram pagas desde

julho.

A decisão de Cármen Lúcia viabiliza o prolongamento por 20 anos do prazo para quitar o passivo com a União - o Estado vai deixar

de gastar R$ 1,6 bilhão, de acordo com estimativa da Secretaria Estadual da Fazenda. Afinal, o prazo mais longo diminui o valor do

serviço da dívida, por um lado; e aumenta o estoque, por outro. Sem a extensão do prazo de pagamento, a dívida teria que ser

quitada em 2027.

Além das duas ações, a PGE ganhou uma liminar favorável em outra ação, questionando a inclusão da porção de ICMS destinado ao

Ampara (Fundo de Proteção e Amparo Social) no cálculo da Receita Líquida Real (RLR). O serviço da dívida do Estado com a

União não pode ultrapassar 13% da RLR. Entretanto, Ruschel reconhece que o impacto financeiro dessa ação não é expressivo.

Depois de se reunir com líderes dos partidos que formam a base aliada, o governador José Ivo Sartori (PMDB) deve convocar nos

dias 29, 30 e 31 de janeiro as sessões extraordinárias para votar o projeto que autoriza o Estado a aderir ao Regime de Recuperação

Fiscal (RRF). A liminar da ministra do Supremo Tribunal Federal (STF) Cármen Lúcia - garantindo que o Rio Grande do Sul assine

o contrato que alonga por 20 anos o prazo para quitar a dívida com a União, sem abrir mão das ações judiciais que questionam o

contrato - deve contribuir para o Palácio Piratini conquistar o voto de mais alguns deputados estaduais.

Os parlamentares Bombeiro Bianchini (PPL), João Reinelli (PV), Missionário Volnei (PR) e Sérgio Peres (PRB), por exemplo,

discordavam da cláusula do RRF que exigia a retirada de processos contra a União.
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Apenas 0,6% das guias do IPVA já foram quitadas no Estado
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/12/economia/604015-apenas-0-6-das-guias-do-ipva-ja-foram-quitadas-no-estado.html

Levantamento da Secretaria Estadual da Fazenda (Sefaz) indica que, até a última terça-feira, dia 26, apenas 237.682 das 3,65

milhões guias do Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores (IPVA) foram quitadas, o que representa 0,6% do total

esperado. O prazo para pagar o tributo com maior desconto acaba no dia 2 de janeiro. Pouco mais da metade da frota total de 6,54

milhões de veículos paga o imposto, o restante é isento. O desconto máximo, de 24,7%, abrange abatimentos como de bom

motorista (quanto mais tempo sem multas ou nenhuma infração maior o bônus).  Os quase 240 mil pagamentos feitos por 105 mil

contribuintes representam receita de 

 R$ 190,8 milhões. A Receita Estadual estima arrecadar R$ 2,63 bilhões com o IPVA 2018, sendo que a metade do valor é repassada

de maneira automática às prefeituras gaúchas, conforme o município de licenciamento do veículo. O governo estadual aposta nos



ingressos do tributo para fazer caixa para pagar a folha de salários de dezembro esperada para começar a ser depositada hoje. 

 Ministro diz que o Palácio do Planalto tem pressionado governantes para aprovação da reforma da Previdência 

 Novas regras do MEI entra em vigor a partir do dia 1º de janeiro
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Sindieólica-RS alerta para possível exclusão em leilão
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/12/economia/603898-sindieolica-rs-alerta-para-possivel-exclusao-em-leilao.html

Depois de ter ficado de fora da disputa do leilão de energia A-4 (quatro anos para as usinas entregarem a eletricidade) realizada em

18 de dezembro, os empreendedores de projetos eólicos a serem desenvolvidos no Estado temem que a situação possa se repetir no

certame A-4 previsto para abril de 2018. A dificuldade consiste na limitação do sistema de transmissão do Rio Grande do Sul para

escoar enormes volumes de energia nos próximos anos.

O presidente do Sindicato das Empresas de Energia Eólica do Rio Grande do Sul (Sindieólica-RS), Guilherme Sari, adverte que, no

cenário atual, os complexos eólicos gaúchos estão alijados da concorrência. "Temos que conseguir o adiamento do leilão ou a

postergação da entrega de energia", enfatiza. O gargalo no sistema de transmissão do Estado surgiu devido ao atraso da Eletrosul em

conduzir obras que arrematou em 2014. Os empreendimentos abrangem em torno de 1,9 mil quilômetros de linhas de transmissão,

sendo oito linhas de 525 kV e nove linhas de 230 kV, além de oito subestações (três em 525 kV e cinco em 230 kV) e a ampliação

de 13 subestações existentes. As estruturas serão instaladas em municípios como Santa Vitória do Palmar, Rio Grande, Santana do

Livramento, Osório, Candiota, entre outros; e o investimento previsto é da ordem de R$ 3,9 bilhões. O controle dessas iniciativas foi

repassado para a Shanghai Electric e para o fundo chinês Clai Fund, e a Eletrosul ficou com uma participação minoritária.

Sari detalha que, nos moldes em que foi apresentado, o certame A-4 de abril determina a entrega da energia em janeiro de 2022, e as

obras de transmissão somente ficarão prontas em abril deste mesmo ano. Ou seja, os cronogramas estão descasados. O empresário

comenta que, no momento, há uma capacidade mínima de conexão na região do entorno de Osório e Viamão, que poderia viabilizar

no máximo cerca de 150 MW eólicos de potência no próximo leilão (o que representa apenas 2% da demanda média de eletricidade

do Estado).

Segundo o presidente do Sindieólica-RS, se não houvesse a restrição no sistema de transmissão, os projetos eólicos a serem

instalados no Rio Grande do Sul aptos a participar do leilão somariam algo próximo de 3 mil MW. Esses empreendimentos, todos

sendo implementados, significariam um investimento de cerca de R$ 17 bilhões.

A maioria desses complexos está prevista para ser instalada nos litorais Norte e Sul, Campanha e Fronteira-Oeste. Sari admite que

contar com a sensibilidade do governo federal será algo complicado e espera que o Executivo gaúcho reforce o pleito do adiamento

da concorrência.

O secretário estadual de Minas e Energia, Artur Lemos Júnior, já adiantou que essa será uma bandeira do governo gaúcho. Contudo

não é possível afirmar ainda que o dirigente estará à frente da pasta quando a questão for definida. Recentemente, o PSDB pediu aos

filiados que deixassem os cerca de 50 cargos ocupados no governo Sartori; e não há, por enquanto, uma definição sobre o futuro a

longo prazo do secretário (pelo menos até o dia 20 de janeiro Lemos deve permanecer no comando da secretaria). Sari destaca que

Lemos está bem envolvido na luta de incluir os projetos gaúchos no leilão e, se confirmada a saída do dirigente da pasta, haverá um

prejuízo para a empreitada.

Sobre o leilão A-6 (seis anos para o fornecimento de energia), ocorrido em 20 de dezembro, em que os projetos eólicos gaúchos

puderam participar por ter mais prazo para a entrega da geração, o presidente do Sindieólica-RS argumenta que a concorrência foi

muito agressiva e os valores, muito baixos. Com isso, nenhum empreendimento eólico no Rio Grande do Sul conseguiu sair

vencedor. Sari recorda que o preço praticado para a energia eólica despencou, iniciando com um teto de R$ 276,00 o MWh, mas

fechando a R$ 98,62 o MWh. Além disso, apenas cinco empresas saíram como vendedoras de energia eólica no certame.
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Governo do Estado Sartori confirma convocação extraordinária da
Assembleia para apreciar RRF
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/12/politica/604079-sartori-confirma-convocacao-extraordinaria-da-assembleia-para-apreciar-rrf.html

MARIANA CARLESSO/ARQUIVO/JC

O governador do Rio Grande do Sul, José Ivo Sartori (PMDB), decidiu que vai convocar a Assembleia Legislativa para sessão

extraordinária no final de janeiro de 2018. Na pauta, estarão a adesão ao Regime de Recuperação Fiscal (RRF) e os que tratam sobre

o fim da necessidade de plebiscito para a privatização ou federalização da CEEE, Sulgás e CRM.

A informação foi confirmada no início da tarde desta quinta-feira (28) pelo governador em entrevista ao programa Esfera Pública, da

Rádio Guaíba. Segundo ele, outros projetos, além dos citados acima, poderão ser apreciados pelos deputados.

“Nossa vontade era ter feito (a convocação) ainda durante o Natal e o final de ano. Mas pelas negociações entre os parlamenteares e

respeito que temos que ter com a Assembleia Legislativa, estamos conversando e acredito que deva ficar para a última semana antes

da posse do novo presidente da Assembleia (que ocorre no início de fevereiro)”, disse Sartori.

Com a medida, o governo do Estado espera viabilizar a adesão do Estado ao RRF proposto pelo Governo Federal. O governador

disse ainda que outras matérias podem ser discutidas na ocasião. “Aquilo que acharmos interessante e necessários ao Rio Grande do

Sul”, resumiu.
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A política tradicional do País é colocada em xeque
http://jornalibia.com.br/noticias/politica/a-politica-tradicional-do-pais-e-colocada-em-xeque/

“Só vai haver renovação com novos candidatos, pessoas que venham de fora do sistema atual”, defende Bandeira, ex-dirigente do

Banrisul. Crédito: Itamar Aguiar/Divulgação

Pré-candidato. Mateus Bandeira, que mira o Piratini, alerta que País só mudará com pessoas de fora dos partidos

“O castigo dos bons que não fazem política é ser governados pelos maus”, diz a máxima do filósofo Platão. Será mesmo? É nesta

linha que se assenta o discurso do pré-candidato a governador do Rio Grande do Sul pelo Novo, Mateus Bandeira, 48 anos. Ele

critica o sistema político atual e defende uma quebra de paradigmas para colocar o poder público nos eixos novamente,

principalmente no Rio Grande do Sul. Com a opinião de quem ainda vê tudo de fora, ou seja, desconectado dos tabuleiros políticos

convencionais, ele imagina que a eleição de 2018 será uma incógnita, mas não tem dúvida de que o eleitorado está indignado com a

“política tradicional”.

Em seu currículo, o pré-candidato acumula 30 anos de experiência na iniciativa privada e no setor público. Foi diretor do Tesouro

Estadual, secretário de Estado do Planejamento e presidente do Banrisul. Teve passagem pelo Ministério da Fazenda e Senado

Federal. Entre 2011 e 2017, comandou a Falconi – Consultores de Resultado. Atualmente, integra os conselhos de administração do

Banco Pan, da Terra Santa Agro e do Hospital Moinhos de Vento. Acompanhe a entrevista a seguir:

Como o senhor avalia o surgimento de candidatos de fora da política?

É importante que exista cada vez mais participação de cidadãos que vêm de fora da política tradicional. O sistema político

tradicional faliu, os partidos políticos estão desacreditados. Assistimos a uma crise política e moral, de valores, e, como

consequência, tivemos a maior recessão da nossa história, com 14 milhões de desempregados. As pessoas estão indignadas,

saturadas com o que conhecem hoje. Mas o pior que poderia acontecer seria a negação da política, pois qualquer solução para os

problemas do país passa necessariamente pela política. Só vai haver renovação com novos candidatos, pessoas que venham de fora

do sistema atual. Mas só isso não é suficiente: devem ter trajetória, conhecimento, experiência e capacidade de realização.



O senhor foi presidente do Banrisul. Qual sua avaliação sobre o banco?

Se hoje o Estado não tivesse um banco e o governo falasse: “vamos abrir um banco”, quem seria o maluco para defender uma ideia

como essa? Ninguém. Não seria razoável usar recursos de impostos para capitalizar uma empresa do sistema financeiro. Agora, já

existe um banco. Tem 90 anos. Deu uma contribuição importante para a economia gaúcha, em diversos momentos da história.

Quando houve pouca liquidez de recursos no sistema financeiro, foi importante para salvar empresas locais. A grande vantagem do

Banrisul é que ele está próximo das empresas gaúchas e tem um conhecimento melhor da economia.

A privatização é um bom caminho?

Alguns contrários à privatização dizem que não vale a pena privatizar o Banrisul porque dá lucro. E como ele dá lucro, é melhor que

a gente usufrua do fluxo de dividendos permanente que ele pode gerar. Pode ser um argumento válido. Mas vamos discutir: ele dá

lucro o suficiente para remunerar o capital que está empregado lá? No passado, já deu lucro numa proporção maior que hoje. No

mercado se mede o grau de eficiência de um banco pelo retorno que ele dá em proporção ao patrimônio. O banco, no passado,

retornava cerca de 20% do patrimônio. Hoje, ele retorna 10%. O custo da nossa dívida é de mais 10%. Será que o retorno que ele dá

hoje, que é menor do que o custo da dívida, justifica empregar esse capital lá?

Então é diferente dos casos da CEEE, Sulgás e CRM, por exemplo?

Bem diferente. O banco não tem domínio de mercado. Tem a vantagem de operar com a folha dos servidores públicos, dos

aposentados, dos municípios. Mas ele disputa o mercado de crédito com outros bancos. Tem outro argumento muito utilizado que é

o da concentração bancária. É um problema. O sistema financeiro é muito concentrado, são três, quatro grandes bancos que têm 80%

do crédito no país. É ruim, mas não é papel do Estado do RS resolver isso. É do governo federal, com mais estímulo à competição e

com menos restrição à entrada de novos players no mercado. Num programa de privatização, o Banrisul não seria o primeiro da fila,

porque existe espaço para melhorar o grau de eficiência do banco e o retorno que ele entrega hoje.

Qual sua posição sobre a proposta do governo vender as ações do Banrisul?

É o pior dos mundos. De um lado, diz que não pode privatizar o banco porque ele dá lucro, entrega fluxos de dividendos. Por outro,

quer vender as ações, que é justamente o que gera os dividendos. Quer colocar um terço à venda abaixo do valor patrimonial, dado o

valor que hoje o banco está negociando na bolsa. Isto é um crime, porque ele vai vender algo que poderia valer três ou quatro vezes

mais numa outra situação. Quando a Yeda fez o processo de abertura de capital do banco, as ações foram vendidas a uma razão de

quatro vezes o valor patrimonial. Hoje, o banco está numa situação em que vende a 80% do seu valor patrimonial.

O Novo, partido ao qual o senhor é filiado, é contra o fundo partidário. Então, o que ele faz com os recursos que recebe?

Nada. Está estudando uma forma de devolvê-los à sociedade. Se o Novo devolvesse os recursos hoje, este valor seria redistribuído

para os outros partidos. Eu gosto de fazer a relação com os clubes de futebol e igrejas. São organizações privadas como os partidos

políticos. Eles precisam ser financiados por doações ou trabalho voluntário dos seus apoiadores, de quem acredita nas suas ideias.

Porque imagine o seguinte: o torcedor do Internacional pode, voluntariamente, financiar o clube. Mas ele não vai querer dar dinheiro

para financiar o Grêmio. Eu, que sou torcedor do Brasil de Pelotas, não quero financiar nem Grêmio ou Inter. Mas eu pago uma

contribuição ao Brasil porque gosto. Hoje, em relação aos partidos, a gente paga para todo mundo, inclusive para os partidos que não

representam ninguém e foram operadores dos grandes esquemas de corrupção. Todos nós, compulsoriamente.

Se considera de esquerda, centro, direita?

Não gosto dessas definições, porque são ultrapassadas. Prefiro acreditar em ideias, valores e princípios. O que eu acredito na

economia me coloca no campo do liberalismo. O importante é: o Estado não produz nada e deve se restringir àquilo que é sua função

indelegável, por exemplo a segurança pública. Quanto mais tiver foco nessas funções básicas, maior a probabilidade de conseguir

fazê-las bem feito. Outro exemplo: saúde é um serviço fundamental e exige intervenção do Estado, porque o mercado não resolve

tudo. Não vai garantir acesso à saúde para quem precisa dela e não pode pagar. O Estado precisa garantir acesso à saúde para essas

pessoas, mas isso não significa necessariamente construir hospitais ou postos. Os políticos tradicionais gostam disso, de inaugurar

obras, que depois não funcionam adequadamente. Por que, ao invés disso, o Estado não oferece plano privado para quem não pode

pagar?

E qual a sua visão sobre a educação?

É a principal ferramenta de ascensão social. No entanto, o Estado não precisa, necessariamente, construir escola ou universidade e

contratar professor para garantir o acesso à educação. Vide, por exemplo, o ProUni, programa que garante acesso à universidade



para quem precisa e não tem como pagar. O Estado brasileiro deveria ter foco muito claro nessa etapa, como fez a Coreia do Sul 50

anos atrás. É um erro o Estado investir muito mais per capita no ensino duperior do que no Fundamental.

Como foi sua passagem pelo governo Yeda?

Foi uma grande escola e uma grande oportunidade, porque foi o melhor governo da história do Rio Grande do Sul. Foi o governo

que enfrentou corretamente o problema do equilíbrio fiscal, e isso desde a eleição. Ela foi eleita falando que faria o ajuste fiscal, que

adotaria um princípio básico de austeridade, com o Estado só gastando aquilo que arrecadava, e foi o que a gente fez. Eu assumi a

liderança do Tesouro Estadual no início do ajuste. Entre 2007 e 2008, foi feito um grande esforço para redução das despesas de

custeio, e de melhoria da eficiência do gasto público. Na sequência, depois de alcançado o reequilíbrio fiscal, assumi a Secretaria do

Planejamento e Gestão. O Estado voltou a pensar em programas estruturantes, que pudessem contribuir para a retomada do

crescimento.

Como o senhor avalia a crise de segurança?

A escalada da criminalidade é reflexo da incapacidade dos estados e do governo federal de implementarem políticas de segurança,

que envolvem pelo menos três pilares: policiamento ostensivo nas ruas; polícia judiciária e legislativa; e política penitenciária. Por

décadas, não investimos adequadamente num sistema prisional que cumpra sua função, ou seja, garantir que criminosos de alta

periculosidade condenados cumpram sua pena, que a sociedade esteja protegida de suas ações e que os outros criminosos com

chance de recuperação cumpram sua pena com um mínimo de capacidade de ressocialização. O nosso sistema penitenciário é falido.

Se o Estado deixar de fazer o que não é seu papel, poderia e deveria priorizar a segurança pública.

Mas como ter uma polícia estruturada, que consiga proteger as pessoas e inibir os crimes?

É possível melhorar bastante a eficiência do sistema com uso intensivo de tecnologia e com boa gestão. No entanto, temos um

problema estrutural que precisa ser resolvido. Hoje temos um regime especial de aposentadoria para os policiais, que se aposentam

com 25, 30 anos de serviço. Cada vez mais pessoas se aposentam precocemente, gerando cada vez mais pressão sobre o orçamento,

o que impede que os governos consigam repor o efetivo das polícias no mesmo ritmo em que essas pessoas se aposentam. No caso

da Brigada Militar, chegamos a ter 40 mil pessoas no efetivo. Hoje, são 17 mil.
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Cerca de 210 mil veículos devem seguir rumo ao litoral com reforço
da PRF na fiscalização
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/12/noticias/regiao/2218389-cerca-de-210-mil-veiculos-devem-seguir-rumo-ao-litoral-com-reforco-da-prf-na

-fiscalizacao.html

Triunfo Concepa/Reprodução 

 Movimentação intensa sentido Porto Alegre-Litoral no km 14 da free way, em Osório, às 15h30 desta quinta-feira (28) 

 

Cerca de 210 mil veículos são esperados na BR-290, trecho de Porto Alegre a Osório (free way) rumo ao litoral norte gaúcho e

praias catarinenses neste feriado de Ano Novo. A estimativa contempla o período de quinta-feira a domingo (28 e 31 de dezembro).

Até a meia-noite de hoje, a expectativa é de que 45 mil veículos utilizem a rodovia rumo às praias. Já na sexta-feira (29), a praça de

Santo Antônio da Patrulha deve receber movimento de 75 mil veículos durante todo o dia, o maior fluxo de ida do período. Com o

tráfego acentuado, a Polícia Rodoviária Federal (PRF) iniciou também nesta quinta-feira a Operação Viagem Segura/Rodovida. 

A Triunfo Concepa, concessionária da free way, informa que os melhores horários para pegar a estrada são na sexta-feira (29) até o

meio-dia e no sábado (30) após as 20 horas. Considerando que muitas pessoas têm se deslocado para o litoral desde o feriado de

Natal, a empresa alerta para a importância de os motoristas se programarem também para a volta do Ano Novo. Os melhores

horários para deixar o litoral norte e catarinense rumo à Grande Porto Alegre são: segunda-feira (1º) até as 10 horas e terça-feira (2)

a partir das 18 horas. 



Os milhares de usuários que são esperados na free way contarão com reforço operacional nas praças de pedágio e nos serviços de

atendimento médico e mecânico. Além disso, a concessionária também estará disponibilizando uma série de recursos a fim de

facilitar o deslocamento dos usuários na rodovia e evitar acúmulo de veículos em um mesmo período, como a operação papa fila e

uso do acostamento. 

Já a PRF terá reforço de policiais e será intensificado o uso dos radares para coibir os excessos de velocidade. Também será

utilizado helicóptero na operação. 

Outra novidade, é que todo condutor que for fiscalizado será convidado a fazer o teste de embriaguez (teste do

etilômetro/bafômetro). A meta é coibir que condutores dirijam bêbados. 

A PRF também lembra que a BR-116, entre Guaíba e Pelotas, terá também muito movimento, principalmente para o sul. A rodovia é

caminho para as praias da Lagoa dos Patos - como Arambaré e São Lourenço do Sul - e Rio Grande. 

 Praias do litoral norte estão todas liberadas para banho; RS tem 4 pontos impróprios 

 Nesta segunda, 40 mil devem retornar do litoral pela free way; 30 mil vão às praias 

 Feriadão de Natal tem 15 mortes nas rodovias gaúchas 

 Mais de 70% das multas nas BRs gaúchas são por excesso de velocidade 

 Homem morre atropelado na free way, em Osório 

 Após perseguição, dois homens são presos por roubo de malas na Serra
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Estado deve quitar salários de 160 mil servidores ainda nesta
quinta-feira
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/12/noticias/rio_grande_do_sul/2218462-estado-deve-quitar-salarios-de-160-mil-servidores-ainda-nesta-qu

inta-feira.html

                        Divulgação/Piratini 

 Secretaria da Fazenda O governo do Estado começa, nesta quinta-feira (28), o pagamento da folha do mês de dezembro quitando os

salários para os servidores com rendimento líquido de até 2 mil reais, o que contempla integralmente um total de 160.038 vínculos

do Poder Executivo. Para atender a esse universo de funcionários (47% das matrículas), a Secretaria da Fazenda (Sefaz) precisou

reunir em caixa um total de R$ 227,4 milhões. Os valores devem ingressar na conta bancária dos servidores no início da noite.

Governo do Estado entrega 16 viaturas para uso da BM na região 

 Após cair em buraco, cavalo é resgatado pelos Bombeiros no bairro Boa Saúde 

 Novo Hamburgo e mais três cidades da região estão entre as que mais perderam empregos 

Também será realizado nesta quinta-feira o repasse relacionado com a indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e

no parcelamento do 13º salário de 2016. A correção pelo índice da Caderneta de Poupança representa um custo total de R$ 73

milhões. 

Mais pendências 

Outra pendência que a Sefaz está regularizando são as consignações ainda vinculadas à folha de novembro e que somam quase 170

milhões de reais. São valores que o servidor autorizou descontar dos seus vencimentos para instituições bancárias (empréstimo

consignado e outros) ou entidades sindicais. Do total das consignações, o principal repasse é para o Banrisul, que chega a 112

milhões de reais. 

A parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175 bilhão. Ao todo, o Poder Executivo contempla 342 mil vínculos

entre ativos, inativos e pensionistas. Pelo quarto mês consecutivo, o pagamento dos salários segue orientação do governador José Ivo



Sartori de pagar antes os que ganham menos. A previsão é quitar os salários para quem ganha acima de 2 mil reais líquidos até o

próximo dia 23 de janeiro, conforme o comportamento da receita. 

Demais pagamentos 

Após demoradas reuniões com a equipe do Tesouro do Estado, o secretário da Fazenda, Giovani Feltes, autorizou também o repasse

de 118 milhões de reais para o custeio da Saúde (convênios com hospitais e municípios). Houve também a liberação de 14 milhões

de reais para o pagamento do transporte escolar, 25 milhões para fornecedores (em especial prestadores de serviços) e a

complementação do duodécimo dos demais poderes e órgãos de Estado, que alcançou 355 milhões de reais no mês.
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Governo do Estado vai repassar R$ 100 milhões à Saúde dos
municípios
http://www.rsnorte.com.br/governo-do-estado-vai-repassar-r-100-milhoes-a-saude-dos-municipios/

Leandro Osório/ Especial Palácio Piratini 

governo do Estado efetua, a partir desta quinta-feira (28), um repasse de R$ 100 milhões para a área da saúde. A decisão foi

confirmada à Federação das Associações de Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs) nesta quarta-feira (27). Os valores vão

amenizar o déficit de caixa dos municípios e dizem respeito à dívida que o Estado tem com prefeituras e hospitais filantrópicos,

públicos e Santas Casas. 

"Hoje, o RS tem uma dívida com os municípios superior a R$ 500 milhões. Deste valor, R$ 210 milhões são relativos aos anos de

2013 e 2014. Nossa prioridade é quitar os débitos contraídos entre os anos de 2015 e 2017. Evidente que o Estado gostaria de

repassar um montante superior, no entanto, a absoluta falta de recursos nos impede de pagar uma parcela maior da dívida", explicou

o secretário-chefe da Casa Civil, Fábio Branco, que conduziu as negociações nos últimos dias. 

Metade dos R$ 100 milhões será repassada aos municípios. A outra parcela será destinada ao pagamento de hospitais e fornecedores.

A expectativa, segundo o secretário-adjunto da Saúde, Francisco Paz, é equacionar o restante da dívida no decorrer de 2018.
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Prefeitura de Osório publica nota sobre manifestação dos
funcionários do hospital
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Criado em Quinta, 28 Dezembro 2017 

A Prefeitura de Osório publico Nota em relação as manifestações ocorridas, nesta quarta-feira (27), em Osório, dos funcionários do

Hospital São Vicente de Paulo 

NOTA 

- Levando em consideração as discussões relacionadas a manifestação dos servidores do Hospital São Vicente de Paulo, de Osório,

em redes socais, é conveniente informar que o Poder Público Municipal de Osório compra do HSVP, serviços de emergência 24

horas, pediatria, mastologista, exames de colonoscopia, endoscopia e ecografia. 

E, que para pagar esses serviços que beneficiam a população, PODER PÚBLICO MUNICIPAL DE OSÓRIO, faz repasse mensal, O



QUAL ESTÁ EM DIA. 

- Já, a relação do HSVP com o Governo do Estado, ocorre através de um convênio, a exemplo do que é feito com demais hospitais

gaúchos. Essa contratualização se dá por meio do regime de metas, onde entram internações, cirurgias, exames e outros. 

O grande problema está no atraso dos repasses feitos pelo Governo do Estado para o Hospital São Vicente de Paulo, o que agrava

muito a situação. 

- Lembramos ainda, que a intervenção do junto ao município junto ao Hospital, foi após um pedido de socorro feito pelo Conselho

Consultivo do mesmo, e que essa decisão, não partiu do Poder Público. 
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Oscar Ló substitui Scottá e vai comandar Ibravin até 2019
http://leouve.com.br/oscar-lo-substitui-scotta-e-vai-comandar-ibravin-ate-2019/

BENTO GONçALVES 

O advogado e administrador Oscar Ló é o novo presidente do Conselho Deliberativo do Instituto Brasileiro do Vinho (Ibravin). Ele

foi eleito para comandar a entidade até 2019, e vai substituir o enólogo Dirceu Scottá na presidência do instituto. Ló é presidente da

Federação das Cooperativas Vinícolas do Rio Grande do Sul (Fecovinho) e foi indicado pela entidade para o cargo, continuando o

rodízio de entidades que caracteriza a sucessão do Ibravin. 

O Conselho Deliberativo do Ibravin é formado 11 titulares e 11 suplentes indicados por oito entidades representantes da indústria,

das cooperativas e dos produtores rurais, que se revezam na presidência, mais o governo do Rio Grande do Sul. Dirceu Scottá (E)

será substituído por Oscar Ló (C) e terá como vice-presidente Marcio Ferrari (Foto: Dandy Marchetti/divulgação) 

A vice-presidência será ocupada por Marcio Ferrari, atual presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Farroupilha e

coordenador da Comissão Interestadual da Uva, que representa os sindicatos de trabalhadores rurais. 

Ló, que participava da diretoria do Ibravin como vice de Scottá, projeta como uma das principais metas para o próximo biênio a

inclusão de centenas de micro e pequenas vinícolas no Simples Nacional e a regulamentação da Lei do Vinho Colonial. 

"Está no nosso radar o trabalho de estímulo à formalização destas empresas, para que também possam acessar novos mercados, gerar

receita e estarem devidamente regularizadas e aptas para atuarem", antecipa. 

Outro desafio será a retomada do crescimento das vendas no mercado interno, bastante afetado pela crise econômica e pela quebra

de safra de 2016. "Para que isso ocorra precisamos investir ainda mais na promoção dos nossos produtos, para que a informação

sobre a qualidade dos nossos vinhos chegue ao consumidor", receita. 

O grupo deve se reunir pelo menos uma vez por mês para discutir as demandas do setor e as ações do Ibravin. A cada dois anos

ocorre a eleição para a presidência e vice-presidência do Conselho. A administração das verbas do Ibravin é acompanhada pelo

Conselho Fiscal, formado por três membros, indicados pelo Conselho Deliberativo. Os Conselhos Fiscal e Deliberativo são eleitos

em Assembleia Geral. 

Os Conselhos Gestores do Ibravin são compostos pela Associação Brasileira de Enologia (ABE), Associação Gaúcha de



Vinicultores (Agavi), Comissão Interestadual da Uva, Federação das Cooperativas Vinícolas do Rio Grande do Sul (Fecovinho),

Secretaria da Agricultura, Pecuária e Irrigação do Rio Grande do Sul (Seapi/RS), Sindicato da Indústria do Vinho, do Mosto de Uva,

dos Vinagres e Bebidas Derivados da Uva e do Vinho do Estado do Rio Grande do Sul (Sindivinho/RS), Sindicato Rural de Caxias

do Sul (Sindrural-Caxias) e União Brasileira de Vitivinicultura (Uvibra). 

O novo Conselho Deliberativo 

Comissão Interestadual da Uva 

Titulares: Marcio Ferrari e Mércia Fugalli 

Suplentes: Cedenir Postal Moacir Mazzarollo 

Federação das Cooperativas Vinícolas do Rio Grande do Sul (Fecovinho) 

Titulares: Oscar Ló e Hélio Marchioro 

Suplentes: Hermínio Ficagna e Ismar Pasini 

União Brasileira de Vitivinicultura (Uvibra) 

Titular: Deunir Argenta 

Suplente: Gregório Salton 

Associação Gaúcha de Vinicultores (Agavi) 

Titular: João Carlos Zanotto 

Suplente: Leocir Luvison 

Associação Brasileira de Enologia (ABE) 

Titular: Carlos Abarzúa 

Suplente: Dirceu Scottá 

Sindicato da Indústria do Vinho, do Mosto de Uva, dos Vinagres e Bebidas Derivados da Uva e do Vinho do Estado do Rio Grande

do Sul (Sindivinho/RS) 

Titular: Gilberto Pedrucci 

Suplente: Eurico Benedetti 

Sindicato Rural de Caxias do Sul (Sindrural-Caxias) 

Titular: Renato Antônio Formolo 

Suplente: Antônio Pedro Michelon 

Secretaria da Agricultura, Pecuária e Irrigação do Rio Grande do Sul (Seapi/RS) 

Titular: Ricardo do Nascimento 



Suplente: Adoralvo Schio 

Conselho Consultivo 

Titular: Daniel Panizzi (representando a Associação de Produtores de Vinhos de Pinto Bandeira - Asprovinho) 

Suplente: René Ormazabal Moura (representando a Associação de Produtores de Vinhos Finos da Campanha Gaúcha) 

 10:08 - 28/12/2017
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Governo ainda faz contas para definir servidores que receberão
nesta quinta
http://leouve.com.br/governo-ainda-faz-contas-para-definir-servidores-que-receberao-nesta-quinta/

PORTO ALEGRE 

O governo do Rio Grande do Sul deve decidir até o final da tarde desta quinta-feira, dia 28, qual a faixa salarial limite para receber

os vencimentos relativos ao salário de dezembro antes da virada do ano. Depois da decisão, os servidores incluídos no limite devem

ter o depósito nas suas contas realizado no início da noite. 

A secretaria da Fazenda deve apresentar à tarde uma avaliação do fluxo de caixa para decidir o que será pago e o quanto o Estado

arrecadou durante o mês com o pagamento antecipado do IPVA, para decidir quais servidores vão comemorar o Ano-Novo com

salário na conta. 

De acordo com um levantamento prévio da secretaria, pouco menos de R$ 200 milhões dos cerca de R$ 700 milhões previstos de

arrecadação antecipada do imposto entraram no caixa único, e apenas metade do valor fica com o Estado. 

 13:00 - 28/12/2017
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Bento recebe duas viaturas novas para a Brigada Militar
http://leouve.com.br/bento-recebe-duas-viaturas-novas-para-brigada-militar/

BENTO GONçALVES 

Bento Gonçalves recebeu, nesta quarta-feira, dia 27, duas novas viaturas para o 3º Batalhão de Policiamento de Áreas Turísticas (3º

Bpat). A solenidade de entrega foi realizada na sede do 12º Batalhão de Polícia Militar, em Caxias do Sul, e contou com a presença

do Governador José Ivo Sartori, secretário de Segurança do Estado, Cezar Schirmer, secretário de Planejamento, Governança e

Gestão, Carlos Búrigo, Prefeito de Bento Gonçalves, Guilherme Pasin e o secretário de Segurança, José Paulo Iahnke Marinho. Os

veículos, também, foram destinados para Caxias do Sul, Farroupilha, Vacaria, Gramado e Canela. Viaturas foram entregues na sede

do 12º BPM (Foto: Emanuele Nicola) 

Conforme o Secretário de Segurança Pública, Cezar Schirmer ao todo, 238 automóveis serão entregues até fevereiro de 2018. São

R$ 25 milhões, sendo R$ 14,4 milhões do governo do Estado e R$ 10,6 milhões do Programa de Apoio ao Investimento dos Estados

e Distrito Federal (Proinveste). "Estamos fazendo um trabalho de grande repercussão na segurança. Os índices têm baixado e isso

não aconteceu por acaso. Para essa distribuição de viaturas adotamos critérios, e Bento Gonçalves grande parceira na segurança está



recebendo dois veículos", disse. 

Para o governador José Ivo Sartori, a modernização da frota melhora as condições de trabalho dos servidores. "Isso é servir à

sociedade, numa área que é tão demandada, a segurança pública. O crime não descansa, então a sociedade e os governos também

não podem descansar. Estamos combatendo o crime com mais agilidade. Segurança é, sim, prioridade, e esse trabalho deve ser

permanente e integrado", destaca. 

O Prefeito Guilherme Pasin salientou que esse é o resultado do trabalho conjunto com o Governo do Estado. "É um programa de

valorização das forças policiais, e aumento na segurança dos Municípios. Essa é a resposta para o apoio que Bento Gonçalves,

juntamente com o empresariado e comunidade através do Consepro faz de forma periódica para o Governo do Estado", afirma. 

Na ocasião, foi anunciada a vinda de mais efetivo para o Município no início de janeiro. Neste ano dentro das ações para aumento da

Segurança Pública, Bento Gonçalves foi uma das cidades que aderiu ao Sistema Integrado de Segurança (SIM). Além disso,

juntamente com as ações da Fundação Consepro foi inaugurado o pioneiro Centro Integrado de Operações, que futuramente irá

integrar o projeto de cercamento eletrônico da região. 
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Estado quita folha para 160 mil servidores nesta quinta-feira
http://leouve.com.br/estado-quita-folha-para-160-mil-servidores-nesta-quinta-feira/

PORTO ALEGRE 

O governo do Estado começa, nesta quinta-feira, dia 28, o pagamento da folha do mês de dezembro quitando os salários para os

servidores com rendimento líquido de até R$ 2 mil, o que contempla integralmente um total de 160.038 vínculos do Poder

Executivo. Para atender a esse universo de funcionários (47% das matrículas), a Secretaria da Fazenda (Sefaz) precisou reunir em

caixa um total de R$ 227,4 milhões. O recurso ingressará na conta bancária dos funcionários no início da noite. 

Também será realizado nesta quinta-feira o repasse relacionado com a indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e

no parcelamento do 13º salário de 2016. A correção pelo índice da Caderneta de Poupança representa um custo total de R$ 73

milhões. 

Outra pendência que a Sefaz está regularizando são as consignações ainda vinculadas à folha de novembro e que somam quase R$

170 milhões. São valores que o servidor autorizou descontar dos seus vencimentos para instituições bancárias (empréstimo

consignado e outros) ou entidades sindicais. Do total das consignações, o principal repasse é para o Banrisul, que chega a R$ 112

milhões. 

A parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175 bilhão. Ao todo, o Poder Executivo contempla 342 mil vínculos

entre ativos, inativos e pensionistas. Pelo quarto mês consecutivo, o pagamento dos salários segue orientação do governador José Ivo

Sartori de pagar antes os que ganham menos. A previsão é quitar os salários para quem ganha acima de R$ 2 mil líquidos até o

próximo dia 23 de janeiro, conforme o comportamento da receita. 

Demais pagamentos 

Após demoradas reuniões com a equipe do Tesouro do Estado, o secretário da Fazenda, Giovani Feltes, autorizou também o repasse

de R$ 118 milhões para o custeio da Saúde (convênios com hospitais e municípios). Houve também a liberação de R$ 14 milhões

para o pagamento do transporte escolar, R$ 25 milhões para fornecedores (em especial prestadores de serviços) e a complementação

do duodécimo dos demais poderes e órgãos de Estado, que alcançou R$ 355 milhões no mês. 
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Governador assina ordem de ampliação do tratamento de esgoto de
Bento
http://leouve.com.br/governador-assina-ordem-de-ampliacao-do-tratamento-de-esgoto-de-bento/

BENTO GONçALVES 

Uma importante obra de esgotamento sanitário beneficiará Bento Gonçalves a partir de janeiro de 2018. A ordem de início foi

assinada, nesta quinta-feira, dia 28, pelo governador José Ivo Sartori, em ato no Palácio Piratini. 

Para o município, será instalada a Estação de Tratamento de Esgotos (ETE) Barracão. Com valor de R$ 9.267.140,00, a companhia

contratará a empresa que vai fornecer, instalar, operar, monitorar e prestar treinamento operacional de uma ETE pré-fabricada. Ao

gerar mais saúde e qualidade de vida, o investimento beneficiará 15.463 habitantes de partes dos bairros Santa Marta, Santo Antão,

Imigrante e Fenavinho. O prazo de conclusão da obra é de 21 meses. Ordem foi assinada em ato no Palácio Piratini (Foto: Arthur

Cipriani) 

Além desta estação, há a previsão de instalação de mais duas estações de tratamento, uma na região do Burati e outra no Vale dos

Vinhedos. 

Para Sartori, cuidar e pensar em melhorias para o esgotamento sanitário é investir em melhor qualidade de vida. "Cuidar de esgoto é

algo que ninguém quer pensar porque abrir ruas e fazer obras traz transtorno e dificuldades para a comunidade, mas tudo o que

demora a ser feito custa cada vez mais caro no futuro. Esse é um novo momento de uma nova realidade. A mudança é importante e a

transformação dói, mas precisamos caminhar", destacou. 

"Para a Corsan, é uma honra poder assinar a ordem de início dessas obras. Estamos muito contentes de dar a partida em algo que vai

melhorar a vida dos gaúchos da região", disse o diretor financeiro da Corsan, Jorge Melo, que representou a presidência da

companhia. 

O prefeito de Bento Gonçalves, Guilherme Pasin, se referiu ao ato como revolucionário. "Na questão de tratamento de esgoto,

estamos muito atrasados, chegando a apenas 7% do esgoto tratado. Com essa obra, vamos superar em 30% o tratamento. Isso é algo

revolucionário, nos colocando em condição de entregar mais ainda à comunidade", ressaltou. 

Mais saneamento na Serra 

 O plano de investimentos da Corsan na região serrana inclui a ampliação do sistema de abastecimento de água integrado de Bento

Gonçalves, Farroupilha, Garibaldi e Carlos Barbosa. O empreendimento prevê captação de água no rio das Antas, adutoras de água

bruta e tratada e construção de uma Estação de Tratamento de Água em Bento Gonçalves, com capacidade de mil litros por segundo.

Serão investidos R$ 166 milhões, com recursos do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID). 
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Governo do Estado vai repassar R$ 100 milhões à Saúde dos
municípios
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/governo-do-estado-vai-repassar-rs-100-milhoes-a-saude-dos-municipios-353a0548-802c-46df-b962-881c

12d2ee74

O governo do Estado efetua, a partir desta quinta-feira (28), um repasse de R$ 100 milhões para a área da saúde. A decisão foi



confirmada à Federação das Associações de Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs) nesta quarta-feira (27). 

 Os valores vão amenizar o déficit de caixa dos municípios e dizem respeito à dívida que o Estado tem com prefeituras e hospitais

filantrópicos, públicos e Santas Casas. 

 "Hoje, o RS tem uma dívida com os municípios superior a R$ 500 milhões. Deste valor, R$ 210 milhões são relativos aos anos de

2013 e 2014. Nossa prioridade é quitar os débitos contraídos entre os anos de 2015 e 2017. Evidente que o Estado gostaria de

repassar um montante superior, no entanto, a absoluta falta de recursos nos impede de pagar uma parcela maior da dívida", explicou

o secretário-chefe da Casa Civil, Fábio Branco, que conduziu as negociações nos últimos dias. 

 Metade dos R$ 100 milhões será repassada aos municípios. A outra parcela será destinada ao pagamento de hospitais e

fornecedores. A expectativa, segundo o secretário-adjunto da Saúde, Francisco Paz, é equacionar o restante da dívida no decorrer de

2018.
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Estado investe R$ 2,5 milhões em maquinário para desenvolvimento
de municípios
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/estado-investe-rs-2-5-milhoes-em-maquinario-para-desenvolvimento-de-municipios-6599c8f7-fbd9-4894-8

576-f7bef86e7d74

O governo do Estado assina, nesta quinta-feira (28), às 16h, no Palácio Piratini, termo de acordo para contratação de maquinário que

vai auxiliar no desenvolvimento urbano e rural de 13 municípios. O investimento de R$ 2.496.753,93, executado pela Secretaria de

Obras, Saneamento e Habitação (SOP) junto com as prefeituras, envolve escavadeira hidráulica, caminhão, rolo compactador e

motoniveladora. 

 O ato no Gabinete do Governador terá a presença do secretário de Obras, Fabiano Pereira. 

 Confira os municípios contemplados: 

 Agudo 

 Barros Cassal 

 Boqueirão do Leão 

 Braga 

 Faxinal do Soturno 

 Maratá 

 Pareci Novo 

 Progresso 

 Riozinho 

 Santana do Livramento 

 São Jerônimo 

 Uruguaiana 

 Venâncio Aires 

 

 SERVIÇO 

 O quê: Assinatura do termo de acordo para contratação de horas máquina para municípios 

 Quando: Quinta-feira (28), às 16h 

 Onde: Gabinete do Governador, no Palácio Piratini
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Acordo garante máquinas para recuperar estradas vicinais
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/acordo-garante-maquinas-para-recuperar-estradas-vicinais-9638a449-1f2e-4924-b24e-8f75c22a891c

Treze municípios gaúchos vão contar com reforço de máquinas para obras consideradas emergenciais. Caminhões, escavadeiras

hidráulicas, rolos compactadores e motoniveladoras serão usados, principalmente, para a recuperação de estradas vicinais, mas

também para melhorias em vias urbanas e para a limpeza e o desassoramento de arroios. O termo de acordo entre o governo do

Estado, as prefeituras e a empresa Komak foi assinado nesta quinta-feira (28), no Palácio Piratini. 

 

 Os municípios beneficiados neste primeiro momento são Agudo, Barros Cassal, Boqueirão do Leão, Braga, Faxinal do Soturno,

Maratá, Pareci Novo, Progresso, Riozinho, Santana do Livramento, São Jerônimo, Uruguaiana e Venâncio Aires. Todos decretaram

situação de emergência por causa de perdas e estragos decorrentes de fenômenos climáticos, como chuvas fortes e alagamentos, em

2017. O investimento é de R$ 2.496.753,93 e vai servir para contratar horas de equipamentos da empresa, que ficará responsável

pelos serviços. Serão, pelo menos, 12 mil horas contratadas e 1,6 mil quilômetros recuperados, segundo estimativas iniciais. 

 

 O governador José Ivo Sartori destacou, mais uma vez, a importância de trabalhar com parcerias. "Melhorar a infraestrutura dos

municípios é o mínimo que a gente pode fazer, mas os recursos são poucos. Por isso, as parcerias com a iniciativa privada são tão

importantes, sempre respeitando as questões jurídicas, claro. Hoje, assinamos aqui mais um documento que demonstra o nosso

esforço para manter sempre a boa relação com os municípios. O cidadão lá na ponta, que precisa se locomover e escoar a sua

produção, é quem sai ganhando", disse. 

 

 Segundo o secretário de Obras, Saneamento e Habitação, Fabiano Pereira, o termo de acordo é uma novidade que deve melhorar e

agilizar os trabalhos após situações de emergência. "Nós estamos inovando na forma de contratar. Antigamente, o Estado

emprestava as suas máquinas por vinte dias para os municípios. Só que, muitas vezes, era pouco tempo, a prefeitura não tinha

operador para certas máquinas, tinha toda a demora de um processo de licitação, a lentidão do serviço público. Então, a Secretaria

fez um trabalho com o acompanhamento da Contadoria-Geral do Estado e da Procuradoria-Geral do Estado para montar essa

contratação de horas-máquina. Nós contratamos a empresa, a empresa chega no município com as suas máquinas e os seus

funcionários e fica responsável por todo serviço. Faz a obra e vai embora. É uma parceria inovadora, com muita rapidez para as

comunidades", explicou. 

 

 O dinheiro já está liberado e, em alguns municípios, as obras até já começaram. O valor para cada prefeitura, o número de horas

contratadas e os quilômetros recuperados variam conforme cada caso. 

 

 Também participaram da solenidade a secretária de Políticas Sociais, Maria Helena Sartori, o procurador-geral do Estado, Euzébio

Ruschel; o contador e auditor-geral do Estado, Álvaro Panizza Salomon; prefeitos; vice-prefeitos e secretários municipais das treze

cidades contempladas. 
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Leilões da Celic encerram o ano com números positivos
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/leiloes-da-celic-encerram-o-ano-com-numeros-positivos-68f83814-5306-487b-9124-299d78ca38bb

Os números apontados nos leilões promovidos pelo governo do Estado, no ano de 2017, salientaram a importância da Subsecretaria

da Administração Central de Licitações (Celic), no desenvolvimento dessa modalidade licitatória. De acordo com o subsecretário da

Celic, Amilton Santos Calovi, neste ano, foram leiloados um total de 1.047 lotes, sendo alienados quase 80% desse total. 



 Calovi assinalou que o montante comercializado permitiu um ingresso, para os cofres públicos, de aproximadamente R$ 5 milhões.

Ele observou que "a atuação da Celic está voltada para o zelo e a agilidade das diversas modalidades de procedimento licitatório". 

 Durante 2017, segundo dados apresentados pela Equipe de Alienações da Central de Licitações, foram leiloados desde veículos,

passando por material ferroso, imóveis e até bens semoventes. Pertencente à estrutura interna da Secretaria da Modernização

Administrativa e dos Recursos Humanos (Smarh), a Celic é o órgão responsável pelas alienações, compras e contratação de serviços

do Estado. 
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Rótula na Estrada do Mar terá mudança de tráfego a partir desta
sexta-feira
http://www.litoralmania.com.br/rotula-na-estrada-do-mar-tera-mudanca-de-trafego-a-partir-desta-sexta-feira/

Os motoristas que planejam se deslocar para o Litoral Norte nos próximos finais de semana devem ficar atentos às alterações no

trânsito da rótula da ERS-389 - conhecida como Estrada do Mar - com a ERS-407, em Xangri-Lá. O Departamento Autônomo de

Estradas de Rodagem (Daer) adota, pelo segundo verão consecutivo, um desvio para facilitar o fluxo de veículos que costuma

aumentar nesta época do ano em direção às praias gaúchas.

Com a mudança, quem vier de Morro Alto pela ERS-407 não poderá seguir em frente e nem fazer a conversão à esquerda ao chegar

à rótula. Será preciso dobrar à direita e trafegar obrigatoriamente pela Estrada do Mar em direção a Osório até o Grupamento de

Polícia Rodoviária de Xangri-Lá, onde pode ser feito o retorno livre para Capão da Canoa.

“Foi uma solução que diminuiu consideravelmente os congestionamentos no último veraneio e, como conseguimos alcançar esse

objetivo, estamos retomando-a nesta temporada. Além disso, nenhum acidente foi registrado durante o funcionamento do desvio”,

ressalta o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. “Teremos equipes monitorando constantemente o volume de veículos na rótula e

adequando o trânsito no local conforme o volume que for registrado no momento.”

A modificação será implantada às sextas-feiras, das 15h à meia-noite, e aos sábados, das 8h ao meio-dia, podendo ser ampliada de

acordo com o volume de tráfego no local. A medida começa a valer já neste final de semana (29 e 30) e vai até 5 de março, como

parte do conjunto de ações da Operação Verão Para Todos, do governo do Estado.

Viaduto para 2018

Daqui a um ano, os veranistas já devem transitar por um viaduto no entroncamento da Estrada do Mar com a ERS-407. A licitação

para a obra foi aprovada na última terça-feira (19) pelo Conselho de Administração do Daer e o processo está em encaminhamento

para a Central de Licitações do Estado (Celic).

Após a escolha e a contratação da empresa responsável pela construção da estrutura, serão seis meses de prazo para a conclusão do

viaduto. A estimativa é de que a estrutura fique pronta ainda em 2018. Ela receberá investimento de R$ 5 milhões do Tesouro

Estadual.

Júlio Cunha Neto
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Governo Sartori entrega 16 novas viaturas para Brigada Militar do
Vale do Sinos



http://www.martinbehrend.com.br/noticias/noticia/id/3993/titulo/governo-sartori-entrega-16-novas-viaturas-para-brigada-militar-do-vale-do-sinos

ACOMPANHE As novas viaturas Toyota Corolla estão completamente equipadas para o policiamento ostensivo COLUNISTAS
VÍDEOS PARCEIROS ACOMPANHE mbehrend@uol.com.br

Entrega em Novo Hamburgo ocorreu na sede do CRPO VRS. Brigada Militar/Divulgação

A Brigada Militar (BM) no Rio Grande do Sul conta com 118 novas viaturas para o policiamento ostensivo e patrulha ambiental. A

entrega foi realizada pelo governador José Ivo Sartori (PMDB) e pelo secretário da Segurança Pública, Cezar Schirmer (PMDB), em

Porto Alegre. Deste total, 16 veículos Toyota Corolla foram entregues nesta quarta-feira em Novo Hamburgo na sede do Comando

Regional de Polícia Ostensiva Vale do Rio dos Sinos (CRPO/VRS)

A entrega oficial dos veículos em Novo Hamburgo contou com a presença do governador Sartori, do secretário Cezar Schirmer, do

secretário da Fazenda, Giovani Feltes (PMDB), do comandante do CRPO/VRS, coronel Alvaro de Medeiros, dos comandantes do

3º, 25º e 32º BPM, bem como de prefeitos e vereadores das cidades que abrangem a área do CRPO, além de outros representantes do

Executivo e Legislativo.

As novas viaturas estão completamente equipadas para o policiamento ostensivo e serão destinadas às unidades operacionais, a fim

de atender a cidade através de ações de visibilidade, patrulhamento e atendimento 190. A Brigada Militar de Novo Hamburgo

recebeu cinco viaturas.

Publicidade

Essa é a primeira frota a ser repassada para a corporação. Em fevereiro, outros 120 veículos serão entregues, totalizando um

investimento de R$ 25 milhões. São R$ 13,4 milhões aportados pelo governo do Estado e R$ 10,6 milhões oriundos do Programa de

Apoio ao Investimento dos Estados e Distrito Federal (Proinveste).

ENTREGAS DO 1º LOTE

- 106 veículos Toyota Corolla, destinados ao policiamento ostensivo | Valor unitário: R$ 100,3 mil | Valor total: R$ 10,6 milhões

(recursos do Proinveste)

- 5 camionetas Mitsubishi L200 Triton 4x4, destinadas ao policiamento ostensivo | Valor unitário: R$ 127 mil | Valor total: R$ 635

mil (recursos do Tesouro do Estado)

- 7 camionetas Mitsubishi L200 Triton 4x2, destinadas às Patrulhas Ambientais da BM | Valor unitário: R$ 127 mil | Valor total: R$

889 mil (Recursos Hídricos da Secretaria de Meio Ambiente)

- Total: 118 viaturas | Valor: R$ 12,1 milhões

DESTINAÇÃO DAS VIATURAS

- Corolla e L200 4x4: Porto Alegre, Alvorada, Cachoeirinha, Esteio, Gravataí, Sapucaia do Sul, Viamão, Capão da Canoa, Osório,

Santo Antônio da Patrulha, Torres, Tramandaí, Bento Gonçalves, Canela, Caxias do Sul, Farroupilha, Gramado, Vacaria, Pelotas,

Rio Grande, Campo Bom, Estância Velha, Novo Hamburgo, São Leopoldo, Sapiranga e Taquara

- L200 4x2 (Patrulha Ambiental): Cachoeira do Sul, Rio Grande, Tramandaí, Canela, Frederico Westphalen, Passo Fundo e Santana

do Livramento 
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Deputado Santini participa da entrega das novas viaturas ao
município de Vacaria



http://ngrevista.com.br/deputado-santini-participa-da-entrega-das-novas-viaturas-ao-municipio-de-vacaria/

Nesta quarta-feira (27/12), o presidente da Comissão Especial da Segurança Pública na Assembleia Legislativa, deputado estadual

Ronaldo Santini, representou o Parlamento Gaúcho no ato de entrega das novas viaturas à Brigada Militar em Caxias do Sul. Junto

ao vereador, Comissário Abreu, Santini prestigiou a entrega dos novos veículos ao município de Vacaria. 

No ato, também houve a distribuição de viaturas aos municípios de Bento Gonçalves, Caxias do Sul, Farroupilha, Gramado e

Canela. "Essa é mais uma iniciativa que vem aprimorar o trabalho desenvolvido por nossa valorosa Brigada Militar. Junto a isso,

fico muito contente, pois diversas medidas sugeridas em nosso Relatório Final da Comissão Especial foram inseridas no Pacote da

Segurança do Governo, aprovado pela Assembleia há poucos dias. Possibilitar isenção de ICMS na compra de armas de fogo por

operadores da segurança; permitir o retorno de policiais aposentados, foram algumas medidas aprovadas e que, junto à integração de

todas as forças policiais, serão fundamentais para vencermos a atual crise na área", afirmou Santini. 

O parlamentar parabenizou o trabalho que vem sendo desenvolvido pela Frente Parlamentar da Segurança Pública em Vacaria, que

tem como presidente o Comissário Abreu. "Ter todos os poderes e comunidade engajados é importante para avançarmos em

políticas públicas que sejam eficazes na área. Precisamos lutar por políticas de Estado e não de governo", destacou Santini.
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Governo quer repassar R$ 100 milhões à Saúde dos municípios nesta
quinta
http://www.ocorreio.com.br/noticias/23120/governo-quer-repassar-r-100-milhoes-a-saude-dos-municipios

O Governo do Estado efetua, a partir desta quinta-feira (28), um repasse de R$ 100 milhões para a área da saúde. A decisão foi

confirmada à Federação das Associações de Municípios do Rio Grande do Sul (Famurs) nesta quarta-feira (27).Os valores vão

amenizar o déficit de caixa dos municípios e dizem respeito à dívida que o Estado tem com prefeituras e hospitais filantrópicos,

públicos e Santas Casas. 

"Hoje, o RS tem uma dívida com os municípios superior a R$ 500 milhões. Deste valor, R$ 210 milhões são relativos aos anos de

2013 e 2014. Nossa prioridade é quitar os débitos contraídos entre os anos de 2015 e 2017. Evidente que o Estado gostaria de

repassar um montante superior, no entanto, a absoluta falta de recursos nos impede de pagar uma parcela maior da dívida", explicou

o secretário-chefe da Casa Civil, Fábio Branco, que conduziu as negociações nos últimos dias. 

Metade dos R$ 100 milhões será repassada aos municípios. A outra parcela será destinada ao pagamento de hospitais e fornecedores.

A expectativa, segundo o secretário-adjunto da Saúde, Francisco Paz, é equacionar o restante da dívida no decorrer de 2018. 
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Estado deposita R$ 2 mil na conta dos servidores nesta quinta-feira
http://www.ocorreio.com.br/noticias/23132/estado-deposita-r-2-mil-na-conta-dos-servidores

Governo Satori não disse quando pretende quitar a folha de dezembro. Foto: Divulgação 

O Governo do Estado deposita nesta quinta-feira (28) R$ 2 mil na conta dos servidores em mais um parcelamento de salários

relativos à folha de dezembro. O valor contempla um total de 160.038 vínculos do Poder Executivo. Para atender a esse universo de

funcionários (47% das matrículas), a Secretaria da Fazenda (Sefaz) precisou reunir em caixa um total de R$ 227,4 milhões. O

recurso ingressará na conta bancária dos funcionários no início da noite. 

Também será realizado nesta quinta-feira o repasse relacionado com a indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e



no parcelamento do 13º salário de 2016. A correção pelo índice da Caderneta de Poupança representa um custo total de R$ 73

milhões. 

Outra pendência que a Sefaz está regularizando são as consignações ainda vinculadas à folha de novembro e que somam quase R$

170 milhões. São valores que o servidor autorizou descontar dos seus vencimentos para instituições bancárias (empréstimo

consignado e outros) ou entidades sindicais. Do total das consignações, o principal repasse é para o Banrisul, que chega a R$ 112

milhões. 

A parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175 bilhão. Ao todo, o Poder Executivo contempla 342 mil vínculos

entre ativos, inativos e pensionistas. Pelo quarto mês consecutivo, o pagamento dos salários segue orientação do governador José Ivo

Sartori de pagar antes os que ganham menos. A previsão é quitar os salários para quem ganha acima de R$ 2 mil líquidos até o

próximo dia 23 de janeiro, conforme o comportamento da receita. 

Demais pagamentos 

Após demoradas reuniões com a equipe do Tesouro do Estado, o secretário da Fazenda, Giovani Feltes, autorizou também o repasse

de R$ 118 milhões para o custeio da Saúde (convênios com hospitais e municípios). Houve também a liberação de R$ 14 milhões

para o pagamento do transporte escolar, R$ 25 milhões para fornecedores (em especial prestadores de serviços) e a complementação

do duodécimo dos demais poderes e órgãos de Estado, que alcançou R$ 355 milhões no mês. 
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Preço do leite vai aumentar 18% para o consumidor por conta do
ICMS
http://www.ocorreio.com.br/noticias/23136/leite-reajustara-18-ao-consumidor-por-causa-do-icms

Reajuste no preço do lei vai impactar diretamente o consumidor / Foto: Arquivo 

O preço do leite longa vida vai subir. Quem avisa são os supermercados. Um decreto do Governo do Estado, que já era esperado,

determinou a elevação de ICMS para 18%. Até então, o leite UHT é isento. 

A tributação é um pedido da indústria de laticínios. O objetivo é tornar o produto fabricado no Rio Grande do Sul mais competitivo

em relação ao trazido de fora, já que as empresas gaúchas poderão se creditar do imposto pago. (continua abaixo da publicidade) 

A Receita Estadual estima que os 18% sobre a margem de lucro representarão - tomando por exemplo o preço final e R$ 2,50 por

litro) um acréscimo de R$ 0,05. Esta é uma medida de preservação do setor aqui no RS diante de iniciativa idêntica já adotada pelo

estado do Paraná.
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Laranjinhas: Prefeitura lançará edital para novo contrato
http://www.ocorreio.com.br/noticias/23139/laranjinhas-prefeitura-lancara-edital-para-novo-contrato

Contrato encerrará neste sábado (30) / Foto: OC 

As funcionárias da empresa contratada pela Prefeitura para limpeza urbana em Cachoeira do Sul já avisou que deixará o serviço. O

motivo alegado: os constantes atrasos de pagamentos. "O Governo do Estado tem atrasos com a Prefeitura. Mesmo assim, nossa

equipe continua trabalhando para a população", compara o prefeito, Sérgio Ghignatti. 



Conforme o chefe do Executivo Municipal adianta, um novo processo será aberto para a contratação de uma nova empresa que

possa prestar o serviço. Durante o período, uma saída apontada por Ghignatti é a contratação emergencial. 

O contratato encerrará neste sábado (30). Assim, na próxima semana, um novo processo para definição da próxima empresa a

assumir o serviço deve ser agilizada.
 

28/12/2017 | O Informativo do Vale | informativo.com.br | Geral

Cidades do Vale do Taquari vão receber recursos para segurança
http://www.informativo.com.br/geral/cidades-do-vale-do-taquari-vao-receber-recursos-para-seguranca,233310.jhtml

Emenda parlamentar e verbas provenientes dos governos estadual e federal somam R$ 90 milhões para área. Lajeado será
contemplada com emenda, e outros municípios com verbas do estado e União

Lajeado - Lajeado é um dos que será contemplado com emendas da bancada gaúcha no Congresso Nacional. A indicação foi feita

pelo deputado federal José Otávio Germano. 

A bancada federal do Rio Grande do Sul decidiu em conjunto a indicação de quais as cidades deveriam receber R$ 65.821.173,00

para a área de Segurança Pública. Conforme indicação do deputado, Lajeado receberá R$ 580.775,07. 

 

O recurso será direcionado à aquisição de quatro viaturas, 26 coletes, uma arma para a Brigada Militar. A Polícia Civil será

contemplada também: com uma viatura, 14 coletes e duas armas. 

 

Os parlamentares decidiram, cada um, enviar R$ 1,9 milhão aos municípios contemplados. Em julho a bancada gaúcha recebeu a

proposta de investimento da Secretaria de Segurança Pública (SSP). O titular, Cezar Schirmer, foi o responsável por revelar o

emprego do valor, em julho. Foi dos municípios a responsabilidade pela mobilização em torno das emendas, conforme a necessidade

local de cada cidade apontada pelos parlamentares. Na etapa anterior à elaboração do orçamento e do projeto, foram ouvidos

representantes locais para entender as demandas de cada cidade. Prefeitos e vereadores realizaram as indicações das áreas a serem

atendidas pelos repasses, dentro dos desígnios da área. 

 

O parlamentar acredita que será positiva a destinação das emendas da bancada para área de segurança pública, em função do

momento que o Brasil vive, lembrando que criminalidade é uma questão delicada no país. Germano explica que os 31 deputados e

os três senadores gaúchos se encontraram e cada parlamentar indicou as cidades a serem contempladas. "O recurso já foi empenhado

e lançado no Sistema Integrado de Administração Financeira do Governo Federal (Siafi)", diz. 

 

O próximo passo, conforme revela ele, é a compra das ferramentas de trabalho destinadas à Brigada Militar e Polícia Civil. "A

Secretaria de Segurança (SSP) do Rio Grande do Sul deverá licitar, e posteriormente efetuar a compra dos equipamentos, viaturas e

armamentos a serem entregues à Brigada Militar e à Polícia Civil das cidades contempladas". 

 

Germano comenta que a relação de trabalho dele com Lajeado é antiga. "Por existir um limite, neste caso foram dez cidades, tivemos

que selecionar. Havíamos recebido a solicitação de recursos para Lajeado do prefeito, Marcelo Caumo, do ex-vice-prefeito, Sidnei

Zen, e do vereador Lorival Ewerling dos Santos Silveira (atual secretário do Trabalho, Habitação e Assistência Social)". 

 

O que motiva as autoridades municipais a procurarem auxílio na bancada gaúcha é a preocupação com a segurança no município.

"Logo que fomos informados que haviam sido empenhadas as emendas, liguei para o prefeito Marcelo Caumo, comunicando-o", diz

o deputado. 

 

As emendas da bancada gaúcha vieram do Ministério da Justiça e Segurança Pública para a Secretaria de Segurança Pública do RS

que, em breve, deve adquirir os equipamentos. "Trabalhamos sempre em parceria com prefeito e vereadores. Nosso trabalho é em

prol do povo gaúcho." A Prefeitura de Lajeado está acompanhando o processo, para saber quando o valor será liberado. 

 

Para os recursos das bancada, conforme informações da Secretaria de Segurança Pública do estado, está prevista a aquisição de 272

viaturas, que serão distribuídas pelo RS, conforme as cidades indicadas. Não só veículos serão entregues. 



 

Para orientar os investimentos, a SSP elaborou seis eixos prioritários de aquisição de equipamentos: cercamento eletrônico, sistema

de videomonitoramento, viaturas, armamento, colete balísticos e rádios para comunicação. 

 

Saiba mais  

Conforme a Constituição Federal, a emenda parlamentar é a forma com que o Congresso Nacional pode participar da construção do

orçamento anual da União. Com as emendas, os parlamentares buscam aperfeiçoar as propostas enviadas ao Executivo, objetivando

a melhor destinação dos recursos públicos. 

 

Mais aportes 

Paralelamente aos repasses da emenda parlamentar, com recursos das esferas estadual e federal, a Brigada Militar do RS pode

contar, desde a terça, com 118 novas viaturas, destinadas ao policiamento ostensivo e à patrulha ambiental em diferentes pontos do

estado. 

 

Em cerimônia de entrega dos veículos realizada em Porto Alegre, estiveram o presentes o governador José Ivo Sartori e o secretário

da Segurança Pública, Cezar Schirmer. Esta foi a primeira leva de viaturas entregue à BM. 

 

A próxima está programada para fevereiro de 2018. Conforme a Secretaria de Segurança Pública do RS, para o mês de fevereiro está

programada a entrega de mais 120 viaturas (86 Toyota Corolla; 16 Toyota Hilux; 30 Mitsubishi L200 Triton). Serão distribuídas em

cidades do interior do estado. Na ocasião, cidades do Vale do Taquari serão contempladas, de acordo com informações preliminares

da SSP. O que os municípios irão receber será divulgado em breve. 

 

No evento na tarde de ontem foram contemplados 30 municípios. No total, as cidades somam 5,1 milhões de habitantes (ou 45% da

população gaúcha). Critérios técnicos priorizaram os municípios com mais 35 mil habitantes nas regiões com maior índice de

criminalidade - no eixo Porto Alegre, Região Metropolitana, Vale dos Sinos e Serra - e cidades turísticas, além dos litorais Norte e

Sul. 

O total de investimentos, com os outros 120 veículos que serão entregues, chega a R$ 25 milhões. R$ 13,4 milhões aportados pelo

governo do Estado e R$ 10,6 milhões são advindos do Programa de Apoio ao Investimento dos Estados e Distrito Federal

(Proinveste), enviados pela União.
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O sonho da ampliação da sede administrativa. Realização e conquista
http://www.osul.com.br/o-sonho-da-ampliacao-da-sede-administrativa-realizacao-e-conquista/

No dia 03 de Junho de 2016, a Farsul lançou a pedra fundamental para as obras de expansão de sua sede administrativa, na Capital A

solenidade contou com a presença do governador do Estado, José Ivo Sartori, que depositou junto ao presidente da Federação,

Carlos Rivacci Sperotto, o termo de aprovação para o início da ampliação. O evento integrou as comemorações dos 90 anos da

Farsul, um dos sonhos de Sperotto, tendo outras autoridades e lideranças empresariais gaúchas como convidados. 

"É um orgulho poder semear ainda mais nossos trabalhos. Nada mais importante que concretizar este momento. O concreto

representa a sustentação desse prédio", destacou Sperotto naquele momento. 

Durante o ato, o engenheiro Fernando Castro informou sobre as características do novo prédio. "Será composto por sete pavimentos,

totalizando uma área de 3.500 metros quadrados", conta. Três deles serão do estacionamento, que terá um acréscimo de 43 boxes

para novas vagas. Os outros quatro pavimentos integrarão conjunto de salas. "Nosso maior cuidado foi dar versatilidade aos espaços

para que possam atender atuais e futuras necessidades da Federação", destacou Castro. O projeto contemplou também mais dois

elevadores, um gerador de energia elétrica e um terraço. 

Farsul "trabalha pensando no passado com respeito, no presente, atendendo às demandas, e no futuro com otimismo" (Carlos

Sperotto 23/05/2017). 



A inauguração do novo prédio da sede administrativa da Farsul (Federação da Agricultura do Rio Grande do Sul), ocorreu no dia 23

de Maio deste ano. A solenidade contou com a presença do governador José Ivo Sartori; do vice-governador José Paulo Cairoli; do

presidente da Farsul, Carlos Sperotto; de secretários estaduais; deputados e representantes do setor. O governador entregou uma

placa homenageando a federação e destacou que a entidade representativa dos produtores celebra seus 90 anos com uma forte

presença nacional. Fotos: banco de dados/ O Sul 

"Que o exemplo da Farsul, a federação da agricultura mais antiga do Brasil, siga nos inspirando. Que o Rio Grande que dá certo da

porteira para dentro seja o Rio Grande de todos nós", destacou Sartori. Ele ressaltou a liderança de Sperotto no setor agrícola. 

Durante a solenidade, Sperotto afirmou que a Farsul "trabalha pensando no passado com respeito, no presente, atendendo às

demandas, e no futuro com otimismo". Compartilhe: 

 

 

 

 

 Deixe seu comentário: Carlos Sperotto
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Governador confirma convocação extraordinária da Assembleia
http://www.osul.com.br/governador-confirma-convocacao-extraordinaria-da-assembleia/

O governador José Ivo Sartori vai convocar a Assembleia Legislativa, de forma extraordinária, provavelmente nos dias 29, 30 e 31

de janeiro. A formalização da convocação extraordinária, com as datas e as pautas, deve ocorrer pela Casa Civil na semana que vem.

Uma das pautas é o projeto que permite a adesão do RS ao Regime de Recuperação Fiscal Compartilhe: 

 

 

 

 

 Deixe seu comentário:
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Sartori e Temer: cada um com seus desafios
http://www.osul.com.br/temer-trouxe-estabilidade-e-crescimento-e-preciso-manter-isso-ai/

Se o desafio do presidente Michel Temer é aprovar a Reformada Previdência, para liberar um gargalo do seu governo, e das gestões

futuras, o dilema do governador José Ivo Satori é semelhante em relação à adesão ao RFF, o Regime de Recuperação Fiscal, que

permite a renegociação da dívida com a União. Sartori se beneficiará apenas de um ano do acordo. Os demais anos serão

aproveitados pelo próximo governador.

Alô, caranguejos

Em relação a Temer e Sartori, as dificuldades têm origem semelhante: a oposição teme que, aprovando a Reforma da Previdência em

Brasília, e o acordo da dívida no Rio Grande do Sul, acabem turbinando o Presidente e o Governador, no rumo de uma reeleição.

Colunistas, Flávio Pereira
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Advogado, entre em férias descansado: pague a anuidade com valor
reduzido até o dia 15 de janeiro



http://www.oabrs.org.br/noticias/advogado-entre-em-ferias-descansado-pague-anuidade-valor-reduzido-ate-dia-15-janeiro/26065

A anuidade da OAB/RS não sofrerá reajuste em 2018. Essa notícia já havia sido confirmada pelo Conselho Pleno da Ordem gaúcha.

Agora, é o momento de aproveitar as vantagens do pagamento antecipado para sair de férias com essa situação encaminhada. 

 

O valor da anuidade da entidade pode ser pago em até duas vezes no cartão de crédito, com valor reduzido, em uma vez no débito ou

no boleto. "Esta é uma tranquilidade inédita, disponível desde 2016, oferecida pela Ordem gaúcha: o pagamento através de cartões.

É mais um serviço que mantemos para a classe", destaca o diretor tesoureiro, André Luís Sonntag. Este valor reduzido pode ser pago

até o dia 15 de janeiro. 

 

Outra opção para os advogados é parcelar o valor da anuidade em 12 vezes, conforme cada faixa - confira a tabela abaixo. O jovem

advogado segue apoiado dentro da entidade, com valores reduzidos. "A anuidade é a única forma de arrecadação da OAB, pois a

instituição não recebe nenhum recurso público. Ela tem o intuito de assegurar o atendimento e a procura por iniciativas de

valorização do advogado no seu dia a dia, passando pelo cuidado com a sua saúde e de seus dependentes, como também pelo

aperfeiçoamento, para o exercício da profissão. A anuidade é o investimento do advogado em sua instituição", reforça Sonntag. 

 

A OAB/RS aplica o valor da anuidade em uma série de ações. Os investimentos, nas mais de 270 salas da entidade em fóruns e

tribunais, são constantes, e, somente em 2017, foram dezenas de salas que receberam melhorias, seja com ampliações ou com novos

equipamentos, como computadores, scanners e impressoras. Em infraestrutura, por exemplo, foram investidos mais de R$ 2 milhões

em todo o Estado, para garantir melhorias na estrutura, atendendo cerca de 80 mil advogados ativos. 

 

Além dos investimentos em infraestrutura, a OAB/RS tem um forte trabalho institucional. Isso é fruto da postura atuante da diretoria

e de uma equipe qualificada de colaboradores. Essa soma de esforços resultou em muitas conquistas para a advocacia em 2017:

confirmação da instalação do eproc na Justiça estadual, Lei das Custas (isenção das custas à execução de honorários advocatícios)

aprovada pela Assembleia Legislativa e sancionada pelo governador, confirmação do nome do advogado nos alvarás do Tribunal

Regional do Trabalho (TRT4), combate ao exercício ilegal da advocacia, plantão das prerrogativas 24 horas, vigilância e

questionamento no aumento ilegal de tributos, entre outras questões. 

 

"Temos pautas diárias, envolvendo a defesa da atuação da advocacia. É uma estrutura profissional e atenta aos pleitos da categoria",

destaca o presidente da OAB/RS, Ricardo Breier. 

 

 

Veja a tabela de valores da Anuidade 2017 que será aplicada também em 2018: 

 

Classe A 

Advogado com inscrição até 2013 

R$ 978,08 ou 12 parcelas de R$ R$ 93,15 

 

Classe B 

Advogado com inscrição 2014/2015 

R$ 708,36 ou 12 parcelas de R$ 67,46 

 

Classe C 

Advogado com inscrição 2016/2017 

R$ 472,11 ou 12 parcelas de R$ 44,96 

 

Classe D 

Estagiário 

R$ 269,85 ou 12 parcelas de R$ 25,70 

 

Para efetuar o pagamento clique aqui
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Ibravin elege novo Conselho Deliberativo
http://www.olaserragaucha.com.br/noticias/geral/49370/Ibravin-elege-novo-Conselho-Deliberativo.html

Presidente da Fecovinho, Oscar Ló, e Marcio Ferrari, representando os sindicatos de trabalhadores rurais, foram conduzidos aos

cargos de presidente e vice-presidente o para o biênio 2018/2019. De saída da presidência, Dirceu Scottá avalia os dois anos

marcados por safras históricas e conquista do Simples Nacional para o setor O advogado e administrador Oscar Ló foi eleito

presidente do Conselho Deliberativo do Instituto Brasileiro do Vinho (Ibravin) para o biênio 2018/2019. 

  

Ló é presidente da Federação das Cooperativas Vinícolas do Rio Grande do Sul (Fecovinho) e foi indicado pela entidade para o

cargo. O agricultor Marcio Ferrari, presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Farroupilha e coordenador da Comissão

Interestadual da Uva, foi conduzido à vice-presidência para o período. A eleição segue o rodízio de entidades na direção do instituto

e ocorre por consenso dos titulares. 

  

O novo presidente - que ocupava a vice-presidência do Ibravin nos últimos dois, ao lado de Dirceu Scottá - projeta como uma das

principais metas para o próximo biênio a inclusão de centenas de micro e pequenas vinícolas, que, segundo ele, será possível com a

entrada em vigor do Simples Nacional para o setor e com a regulamentação da Lei do Vinho Colonial. "Está no nosso radar o

trabalho de estímulo à formalização destas empresas, para que também possam acessar novos mercados, gerar receita e estarem

devidamente regularizadas e aptas para atuarem", antecipa. Oscar Ló cita como desafio a retomada do crescimento das vendas no

mercado interno, bastante afetado pela crise econômica e pela quebra de safra de 2016. "Para que isso ocorra precisamos investir

ainda mais na promoção dos nossos produtos, para que a informação sobre a qualidade dos nossos vinhos chegue ao consumidor",

receita. 

  

Como representante das cooperativas no Conselho Deliberativo do Ibravin, Ló defende este modelo de produção, a busca constante

pelo diálogo entre todos os elos da cadeia produtiva e uma valorização do produtor que trabalhe para entregar uma matéria-prima de

qualidade. "Temos uma preocupação com a sustentabilidade do setor. A remuneração justa para o produtor que se preocupa com a

qualidade da uva e que se especializa no cultivo de determinadas variedades ajuda na manutenção dos jovens no campo", acredita.

Eleito vice-presidente, o agricultor Marcio Ferrari enxerga o fomento à assistência técnica para os produtores como um dos grandes

objetivos para o próximo período. Ele acredita que a qualificação da produção passa pela consultoria de técnicos junto aos

viticultores, muitas vezes atendidos apenas por vendedores de insumos ou de agroquímicos. "Uma das alternativas para termos

recursos é por meio do Programa de Modernização da Vitivinicultura (Modervitis). 

  

É fundamental o acesso a novas tecnologias para produzirmos matéria-prima de qualidade, sermos remunerados de forma justa por

essa entrega e, consequentemente, essa qualidade chega ao produto final que é destinado aos consumidores", resume. Ferrari

acrescenta a implementação do Cadastro Vitivinícola Nacional e a necessidade de ampliar a fiscalização de vinhos - tanto nacionais

quanto importados - como outras prioridades do setor para 2018 e 2019. "Precisamos coibir a entrada de produtos adulterados, que

não seguem os padrões da legislação brasileira e internacional sobre vinhos, combater o contrabando que acaba colocando produtos

em território brasileiro sem pagamento de impostos e, muitas vezes, de baixa qualidade", propõe. 

  

ANOS MARCADOS POR SAFRAS HISTÓRICAS E SIMPLES NACIONAL PARA VINÍCOLAS 

Os anos de 2016 e 2017 ficarão registrados na história em função de duas safras atípicas, com quebra de 57% no primeiro e recorde



no segundo período. O enólogo Dirceu Scottá, que ocupou a presidência do Ibravin nos últimos dois anos, ao fazer um balanço de

sua gestão, concorda com a avaliação do novo presidente, Oscar Ló, e aponta a oficialização do Simples Nacional para o setor como

uma das grandes conquistas do biênio. Scottá acrescenta o crescimento do enoturismo, os ganhos de imagem do vinho brasileiro nos

mercados interno e externo e a consolidação dos espumantes e do suco de uva 100% como itens que podem ser comemorados. O

dirigente também cita os grandes eventos que foram realizados no período, o 39º Congresso Mundial da Vinha e do Vinho e o III

Simpósio Vinho e Saúde, como fundamentais tanto para a divulgação do Brasil como um importante país produtor e para a

propagação dos benefícios dos produtos vitivinícolas para a saúde. "Tivemos grandes vitórias, mas precisamos avançar muito ainda

quando pensamos em competividade. Temos uma carga tributária que representa mais de metade do valor do produto e entraves com

a logística por estarmos num país de dimensões continentais. Também precisamos estimular ainda mais o acesso a novas tecnologias

e a qualificação da matéria-prima", sugere. Scottá também menciona como avanços a criação dos comitês de Enoturismo, de

Indicações Geográficas, de Espumantes e de Logística Reversa, que, segundo ele, são importantes para o debate e encaminhamento

de ações para o desenvolvimento setorial. O dirigente destaca, ainda, a presença de vinhos brasileiros na mídia nacional, seja em

programas jornalísticos ou de entretenimento, a ampliação das ações de qualificação setorial através do Programa Alimentos

Seguros - PAS Uva para Processamento, em parceria com Senar (para viticultores) e Sebrae (para as micro e pequenas vinícolas).

"Encerramos nossa gestão com um trabalho fundamental de revisão do Posicionamento Estratégico das marcas coletivas Vinhos do

Brasil, 100% Suco de Uva do Brasil e Wines of Brasil, buscando um alinhamento para a comunicação setorial e a retomada do

crescimento nas comercializações no mercado interno", conclui. 

  

ENTENDA O FUNCIONAMENTO DOS CONSELHOS GESTORES DO IBRAVIN 

O Conselho Deliberativo do Ibravin é formado 11 titulares e 11 suplentes indicados por oito entidades representantes da indústria,

das cooperativas e dos produtores rurais - que se revezam na presidência -, mais o governo do Rio Grande do Sul. O grupo se reúne

pelo menos uma vez por mês para discutir as demandas do setor e as ações do Ibravin. A cada dois anos ocorre a eleição para a

presidência e vice-presidência do Conselho. A administração das verbas do Ibravin é acompanhada pelo Conselho Fiscal, formado

por três membros, indicados pelo Conselho Deliberativo. Os Conselhos Fiscal e Deliberativo são eleitos em Assembleia Geral. Os

Conselhos Gestores do Ibravin são compostos pela Associação Brasileira de Enologia (ABE), Associação Gaúcha de Vinicultores

(Agavi), Comissão Interestadual da Uva, Federação das Cooperativas Vinícolas do Rio Grande do Sul (Fecovinho), Secretaria da

Agricultura, Pecuária e Irrigação do Rio Grande do Sul (Seapi/RS), Sindicato da Indústria do Vinho, do Mosto de Uva, dos Vinagres

e Bebidas Derivados da Uva e do Vinho do Estado do Rio Grande do Sul (Sindivinho/RS), Sindicato Rural de Caxias do Sul

(Sindrural-Caxias) e União Brasileira de Vitivinicultura (Uvibra). 

  

 COMPOSIÇÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO DO IBRAVIN 2018/2019 

 

 

Comissão Interestadual da Uva 

Titulares: Marcio Ferrari e Mércia Fugalli 

Suplentes: Cedenir Postal Moacir Mazzarollo 

  

 Federação das Cooperativas Vinícolas do Rio Grande do Sul (Fecovinho) 

Titulares: Oscar Ló e Hélio Marchioro 

Suplentes: Hermínio Ficagna e Ismar Pasini 



  

União Brasileira de Vitivinicultura (Uvibra) 

Titular: Deunir Argenta 

Suplente: Gregório Salton 

  

Associação Gaúcha de Vinicultores (Agavi) 

Titular: João Carlos Zanotto 

Suplente: Leocir Luvison 

  

Associação Brasileira de Enologia (ABE) 

Titular: Carlos Abarzúa 

Suplente: Dirceu Scottá 

  

Sindicato da Indústria do Vinho, do Mosto de Uva, dos Vinagres e Bebidas Derivados da Uva e do Vinho do Estado do Rio Grande

do Sul (Sindivinho/RS) 

Titular: Gilberto Pedrucci 

Suplente: Eurico Benedetti 

  

Sindicato Rural de Caxias do Sul (Sindrural-Caxias) 

Titular: Renato Antônio Formolo 

Suplente: Antônio Pedro Michelon 

  

 Secretaria da Agricultura, Pecuária e Irrigação do Rio Grande do Sul (Seapi/RS) 

Titular: Ricardo do Nascimento 

Suplente: Adoralvo Schio 

  

Conselho Consultivo 



Titular: Daniel Panizzi (representando a Associação de Produtores de Vinhos de Pinto Bandeira - Asprovinho) 

Suplente: René Ormazabal Moura (representando a Associação de Produtores de Vinhos Finos da Campanha Gaúcha) 

  

Fonte: Assessoria de Imprensa 

Foto: Dandy Marchetti 
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Primeira estação de tratamento de esgoto pré-fabricada do RS será
erguida em Bento Gonçalves
http://pioneiro.clicrbs.com.br/rs/geral/noticia/2017/12/primeira-estacao-de-tratamento-de-esgoto-pre-fabricada-do-rs-sera-erguida-em-bento-goncalves

-10105865.html

Ordem de início para obra orçada em R$ 9 milhões será assinada na tarde desta quinta-feira no Palácio Piratini

A Estação de Tratamento de Esgotos (ETE) Barracão, de Bento Gonçalves, será a primeira do Rio Grande do Sul a ser construída no

modelo pré-fabricado. A assinatura da ordem de início das obras será às 17h desta quinta-feira, no Palácio Piratini, em Porto Alegre,

junto com investimentos nesta área em Dom Pedrito. 

Os R$ 9 milhões para a estação da Serra gaúcha vêm de financiamento da Corsan por meio do Programa de Aceleração do

Crescimento (PAC) 1, obtidos ainda em 2009. A demora para o início da construção se deu, primeiramente, por questões de licença

e, depois, pela necessidade de fazer uma nova licitação por problemas com a primeira empresa contratada. 

O diretor de expansão da Corsan, Marcus Vinicius Caberlon, destaca que o modelo inédito no Estado para uma ETE já é utilizado

por outras companhias estaduais de abastecimento por conta da velocidade de execução da obra. A estrutura de aço, fabricada fora e

montada no local, pode ser construída em cerca de oito meses, enquanto uma estação de concreto comum pode levar mais de dois

anos para ficar pronta, conforme Caberlon. A empresa contratada para o serviço, a Fast Indústria e Comércio Ltda de São Paulo,

também tem contrato de pré-operação por um ano para testes de eficiência, ajustes e treinamento de equipes da Corsan, que depois

vai administrá-la. 

Ex-diretor do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto (Samae) de Caxias do Sul, uma das poucas cidades da Serra que tem

esgotamento sanitário implantado, Caberlon destaca que Bento Gonçalves tem dois sistemas iniciais de tratamento e que o do

Barracão está prestes a ser concluído. As obras de instalação de redes coletoras e estações elevatórias já foram feitas. Quando a ETE

Barracão entrar em operação, o tratamento da cidade deve saltar de 0% para 54%. O investimento beneficiará 15 mil habitantes de

partes dos bairros Santa Marta, Santo Antão, Imigrante e Fenavinho. 

O outro sistema da cidade é o do rio Burati. A previsão do diretor de expansão da companhia é de que a licitação para iniciar a

construção das redes seja lançada no primeiro semestre do ano que vem.  

Leia também 

Bento Gonçalves implanta projeto para aliviar sofrimento de doentes em casa 

 Prefeitura de Bento Gonçalves quer construir usina de resíduos sólidos
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Governo estadual gaúcho paga quem ganha até R$ 2 mil



http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/12/governo-estadual-gaucho-paga-quem-ganha.html

O governo estadual gaúcho mandou pagar todos os servidores do Executivo que ganham até R$ 2 mil mensais. O pagamento foi

feito hoje. 

 

 Foram contemplados 160.038 servidores. 

 

 O total do dispêndio chegou a R$ 227,4 milhões. 
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Na região, 25 escolas estaduais ainda terão aulas em janeiro
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/12/28/110276-na_regiao_25_escolas_estaduais_ainda_terao_aulas_em_janeiro.html.php

Para recuperar os 94 dias de greve, um total de 3 mil alunos e 100 professores continuarão nas salas no ano que começa

Na Escola Estadual de Ensino Médio José Mânica, de Santa Cruz do Sul, os alunos ainda precisam esperar o sinal que indica o

recreio. Assim como em outras 24 escolas da área de abrangência da 6ª Coordenadoria Regional de Educação (6ª CRE), por lá

alunos e professores vão estar dentro de salas de aula até janeiro, recuperando dias letivos e horas/aula em função da greve do

magistério estadual.

Três mil alunos e 100 professores da região vão encerrar o ano letivo de 2017 somente em janeiro do ano que vem. A última vez em

que houve uma paralisação tão expressiva foi em 1987, durante o governo de Pedro Simon – foram 96 dias de greve. No Mânica 37

professores e sete funcionários aderiram ao movimento, que buscava o fim do parcelamento dos salários e melhorias para a educação

pública.

A maioria dos professores retornou às atividades em outubro, conforme a diretora da escola, Daiane Lopes. Imediatamente, começou

a recuperação dos dias letivos aos sábados. Ontem teve início a recuperação em turno inverso, com um calendário montado

conforme as necessidades de disciplinas específicas. “É provável que a frequência de alguns alunos seja prejudicada durante o

período, porque eles trabalham”, comenta.

Cada caso está sendo estudado em separado, variando conforme justificativas apresentadas pelo aluno e histórico de desempenho em

trimestres anteriores. “A recuperação está sendo bem rigorosa, com estudo de todo o conteúdo programado. Não queremos que eles

cheguem despreparados no ano seguinte”, diz. Na semana entre o Natal e o Ano-Novo, no entanto, evitaram atividades avaliativas,

pois muitas famílias informaram viagens programadas.

O último dia de aulas no Mânica será em 20 de janeiro, para o 1º ano do ensino médio e para o 7º ano. As demais turmas, de acordo

com Daiane, serão liberadas à medida que os professores forem cumprindo a carga horária determinada para cada disciplina.

“Foi necessário”

Recuperando uma aula no laboratório de informática, a professora de Língua Inglesa e Língua Portuguesa e Literatura, Gládis

Goulart, relata que, apesar de querer estar em férias, tem consciência de que a greve foi necessária para dar destaque à necessidade

de uma escola pública de qualidade. “Foi necessário, no futuro vamos perceber isso.” Segundo ela, além de a recuperação ser

cansativa, há o desgaste emocional. “Estamos aqui, dando aulas e tendo que fazer empréstimo para ter o 13o salário, que é um

direito nosso”, completa.

ESTRUTURA

Uma das principais dificuldades do período de recuperação da greve é espaço, já que um maior número de alunos passa a frequentar

a escola no mesmo turno. Na José Mânica, isso se torna ainda mais difícil, pois são utilizadas salas modulares no dia-a-dia, em

função do desabamento do prédio há cinco anos. “Os professores estão se virando, dando aulas no pátio, no quiosque, no laboratório

de informática...”, diz a diretora Daiane Lopes.



Além disso, a organização é dificultada porque o horário muda a cada dia. “Temos que controlar a circulação dos alunos, montar

grades de horário diferentes e garantir que eles mantenham a disciplina”, explica.
 

28/12/2017 | Portal Gaz | gaz.com.br | Geral

Estado quita folha para 160 mil servidores nesta quinta-feira
http://www.gaz.com.br/conteudos/geral/2017/12/28/110337-estado_quita_folha_para_160_mil_servidores_nesta_quinta_feira.html.php

Governo pretende pagar todos os servidores até o dia 23 de janeiro

O governo do Estado começa, nesta quinta-feira, 28, o pagamento da folha do mês de dezembro quitando os salários para os

servidores com rendimento líquido de até R$ 2 mil, o que contempla integralmente um total de 160.038 vínculos do Poder

Executivo. O número representa 47% das matrículas. Para atender os pagamentos, a Secretaria da Fazenda (Sefaz) precisou reunir

em caixa um total de R$ 227,4 milhões. O recurso entra na conta bancária dos funcionários no início da noite.

Também será realizado nesta quinta-feira o repasse relacionado à indenização pelos dias de atraso no pagamento dos salários e no

parcelamento do 13º salário de 2016. A correção pelo índice da Caderneta de Poupança representa um custo total de R$ 73 milhões.

Outra pendência que a Sefaz está regularizando são as consignações ainda vinculadas à folha de novembro e que somam quase R$

170 milhões. São valores que o servidor autorizou descontar dos seus vencimentos para instituições bancárias (empréstimo

consignado e outros) ou entidades sindicais. Do total das consignações, o principal repasse é para o Banrisul, que chega a R$ 112

milhões.

A parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175 bilhão. Ao todo, o Poder Executivo contempla 342 mil vínculos

entre ativos, inativos e pensionistas. Pelo quarto mês consecutivo, o pagamento dos salários segue orientação do governador José Ivo

Sartori de pagar antes os que ganham menos. A previsão é quitar os salários para quem ganha acima de R$ 2 mil líquidos até o

próximo dia 23 de janeiro, conforme o comportamento da receita.

Demais pagamentos

Após reuniões com a equipe do Tesouro do Estado, o secretário da Fazenda, Giovani Feltes, autorizou também o repasse de R$ 118

milhões para o custeio da Saúde (convênios com hospitais e municípios). Houve também a liberação de R$ 14 milhões para o

pagamento do transporte escolar, R$ 25 milhões para fornecedores (em especial prestadores de serviços) e a complementação do

duodécimo dos demais poderes e órgãos de Estado, que alcançou R$ 355 milhões no mês.
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Rio Grande recebe 3 viaturas do Governo do Estado 
http://www.riogrande.rs.gov.br/pagina/index.php/noticias/detalhes+c1d6a,,rio-grande-recebe-3-viaturas-do-governo-do-estado.html

O prefeito em exercício, Paulo Renato Mattos Gomes, representou o município do Rio Grande em uma solenidade organizada pela

Secretaria da Segurança Pública, órgão vinculado ao Governo do Estado, no Largo Edmar Fetter, em Pelotas, nesta quinta-feira (28).

Na oportunidade, o secretário estadual de Segurança Pública, Cezar Schirmer, entregou 8 viaturas Toyota Corolla para as duas

maiores cidades da Metade Sul. Cinco delas para o 4º Batalhão de Polícia Militar (4º BPM), de Pelotas, e três para o 6º Batalhão de

Polícia Militar (6º BPM), de Rio Grande. 

O ato contou com a presença da prefeita de Pelotas, Paula Mascarenhas, do deputado estadual e presidente da Comissão de

Segurança e Serviços Públicos da Assembleia Legislativa, Catarina Paladini, e do secretário-chefe da Casa Civil Fábio Branco. 
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Sartori vai convocar Assembleia na última semana de janeiro
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/sartori-vai-convocar-assembleia-na-ultima-semana-de-janeiro/

Além da adesão ao Regime de Recuperação Fiscal, projetos sobre privatização de estatais devem entrar na pauta

O governador José Ivo Sartori confirmou, hoje, que vai convocar a Assembleia Legislativa, em sessões extraordinárias, na última

semana de janeiro. O objetivo é esvaziar a pauta de projetos polêmicos, como a proposta de adesão ao Regime de Recuperação

Fiscal, antes da posse do próximo presidente do Legislativo, Marlon Santos (PDT), que ocorre em 1º de fevereiro. 

As sessões vão ocorrer entre 29 e 31 de janeiro, sem custo extra para o contribuinte. Dessa forma, o governo estima que seja possível

reunir a base aliada. "Meu desejo pessoal era ter feito extraordinária no intervalo entre o Natal e o Ano Novo. Se for necessário mais

espaço (aos deputados), vamos negociar. Mas é certo que vamos solicitar convocação extraordinária", disse Sartori, em entrevista

durante o programa Esfera Pública, da Rádio Guaíba. 

Além do projeto de lei complementar de adesão ao Regime de Recuperação Fiscal, o governo quer ver em plenário as propostas de

retirada da obrigatoriedade de plebiscito para a privatização da CEEE, Sulgás e Companhia Riograndense de Mineração (CRM).

Além disso, os projetos de divisão do IPE também podem entrar na pauta. Outros projetos devem ser enviados à Casa em meados de

janeiro. 

O governador ainda reiterou que não vai ser possível colocar os salários do funcionalismo em dia somente com a adesão do Estado à

renegociação da dívida com o governo federal. "A parcela da dívida (que não vem sendo paga desde a metade do ano devido uma

liminar no STF) representa 1/5 da folha mensal. Não resolve todos os nossos problemas", destacou o governador. 

Eleições 

Questionado sobre a eleição de 2018, Sartori afirmou que não pode dizer que sim nem que não sobre tentar a reeleição. E sustentou

que o mais importante é avaliar quais partidos seguirão ao lado dele para um eventual segundo mandato. 

"Não sou de precipitar as coisas, principalmente as eleitorais. Temos de seguir o que estamos fazendo. Se você olhar para outro lado,

perde o foco. É muito cedo para tratar dessa questão. Se eu não posso dizer que sim, também não posso dizer que não", despistou.

Fonte: Samantha Klein/Rádio Guaíba
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Estado espera quitar a folha de dezembro do funcionalismo só em 23
de janeiro
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/estado-espera-quitar-a-folha-de-dezembro-do-funcionalismo-so-em-23-de-janeiro/

Hoje, recebem os servidores com rendimento líquido de R$ 2 mil

O governo estadual confirmou hoje que a folha de dezembro do funcionalismo vai ser a mais demorada para ser quitada, desde 2015.

Conforme o comportamento da receita, os salários maiores só devem ser pagos em 23 de janeiro. Hoje, recebem em dia os

servidores com rendimento líquido de até R$ 2 mil. Não há data exata para o pagamento da próxima faixa. 

Os depósitos para 160.038 vínculos ocorre até o início da noite. A faixa inicial contempla 47% do funcionalismo. Para isso, a

Secretaria da Fazenda precisou reunir em caixa R$ 227,4 milhões. A parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175

bilhão. 

Pelo quarto mês consecutivo, o pagamento dos salários segue uma orientação do governador José Ivo Sartori de pagar antes os que

recebem menos. 

Indenização  



Também ocorre hoje o repasse relacionado com a indenização pelos dias de atraso no pagamento de salários, desde 2015, e o

parcelamento do 13º salário de 2016. A correção pelo índice da Caderneta de Poupança representa um custo total de R$ 73 milhões. 

Consignações 

Outra pendência que a Fazenda vem regularizando envolvem as consignações ainda vinculadas à folha de novembro, e que somaram

quase R$ 170 milhões. Pela primeira vez, esses valores também atrasaram. São quantias que o servidor autorizou descontar dos

vencimentos para instituições bancárias (empréstimo consignado e similares) ou entidades sindicais. Do total das consignações, o

principal repasse é para o Banrisul, que chega a R$ 112 milhões. 

Outros valores  

O secretário da Fazenda, Giovani Feltes, autorizou também o repasse de R$ 118 milhões para o custeio da saúde (convênios com

hospitais e municípios). Houve também a liberação de R$ 14 milhões para o pagamento do Transporte Escolar, R$ 25 milhões para

fornecedores (em especial prestadores de serviços) e a complementação do duodécimo dos demais Poderes e órgãos de Estado, que

alcançou no mês R$ 355 milhões. Fonte:Rádio Guaíba
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Defasagem do piso do Magistério chega a 89% no RS
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/defasagem-do-piso-do-magisterio-chega-a-89-no-rs/

Valor nacional sobe para R$ 2.445,35, a partir da semana que vem

Com o novo reajuste do piso nacional do Magistério, a defasagem do salários dos professores da rede estadual chega a 89,23%, no

Rio Grande do Sul. De acordo com o Cpers/Sindicato, o fosso entre o valor balizado pela variação do custo-aluno do Fundeb e o

valor pago para professores em início de carreira vai aumentar em janeiro, com o anúncio de hoje. 

O governo federal confirmou um aumento de 6,81% sobre o piso salarial dos professores para 2018. O piso nacional do magistério

passa a ser de R$ 2.455,35 para uma jornada de 40 horas semanais. O Estado nunca pagou o que a lei determina desde 2008. Em

acordo com o Ministério Público, o Piratini paga o chamado"completivo" - a diferença nominal entre o valor do piso nacional e o

salário dos docentes que recebem menos que isso. Sobre essa diferença, porém, não incidem as vantagens de carreira, que são pagas

com base no vencimento básico do magistério estadual, de cerca de R$ 1,3 mil. 

A presidente do Cpers Helenir Schürer lamenta que os professores ainda não recebam o que a legislação determina há quase uma

década. "No ano que vem, a lei já completa dez anos. É um acinte, um absurdo que ainda não seja cumprida pelos governantes, mas

não vamos desistir e vamos seguir reivindicando o que é nada mais que um direito". 

Segundo o Ministério da Educação, por estar acima do índice de inflação previsto para 2017, o piso nacional do magistério prevê

ganho real de 3,9%. Nos últimos dois anos, os professores tiveram ganho de 5,22%. 

Em mais dois anos, porém, vence o prazo para o cumprimento da meta 17 do Plano Nacional de Educação, que pretende equiparar o

salário médio dos professores ao de outras profissões. Fonte:Samantha Klein/Rádio Guaíba
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Mais de 237 mil motoristas já quitaram IPVA 2018 de forma
antecipada
http://www.regiaodosvales.com.br/mais-de-237-mil-motoristas-ja-quitaram-ipva-2018-de-forma-antecipada/



Desconto máximo de até 24,73% termina na próxima terça-feira (Foto: Sefaz/Divulgação) 

Um total de 237.682 contribuintes já quitaram o IPVA 2018 (Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores) antecipado, o

que representou uma arrecadação bruta até o momento de mais de R$ 190 milhões (R$ 190.814.292.66). Pelos números divulgados

pela Receita Estadual, apenas nessa terça-feira (26), primeiro dia que era possível fazer na mesma operação o pagamento do

DPVAT, mais de 105 mil motoristas se valeram dos descontos até 24,73% sobre o valor do imposto. 

O prazo de quitação antecipada se encerra na próxima terça-feira (2). Até lá, o contribuinte terá uma redução de 3% sobre o valor do

imposto e pode se valer também da Unidade de Padrão Fiscal (UPF) ainda de 2017, antes da atualização na virada do ano prevista

em 3,09%. Para alcançar o desconto máximo, é preciso somar as vantagens dos programas do Bom Motorista e do Bom Cidadão. 

Os condutores que não receberam multas nos últimos três anos, terão dedução de mais 15% - para quem não foi multado há dois

anos, o índice é de 10% e quem ficou um ano sem infrações, o abatimento é de 5%. O desconto do Bom Cidadão, por sua vez, dará

aos proprietários de veículos que acumularam no mínimo 100 notas fiscais no programa Nota Fiscal Gaúcha mais 5% de desconto,

válidos para pagamentos antecipados ou não. 

A Receita Estadual estima arrecadar R$ 2,63 bilhões com o IPVA 2018, com a metade do valor repassada de maneira automática

para as prefeituras gaúchas, conforme o município de licenciamento do veículo. A frota total de veículos é de aproximadamente 6,54

milhões. Destes, 3,65 milhões (54%) estão sujeitos à incidência do IPVA e 2,89 milhões (46%) estão isentos. 

Serviço: 

Quem paga? Todos os proprietários de veículos automotores fabricados a partir do ano de 1999. 

Como pagar? Para quitar o imposto, o proprietário deve apresentar Certificado de Registro e Licenciamento do Veículo (CRLV).

Junto com o IPVA, é possível pagar o seguro obrigatório (DPVAT), taxa de licenciamento e multas de trânsito. 

Onde pagar? Desde 13 de dezembro, no Banrisul, Bradesco, Santander, Sicredi, Caixa (loterias) e Banco do Brasil (somente para

clientes). 

Consultas e dúvidas 

Para auxiliar os contribuintes, a Fazenda tem disponível um site específico sobre o imposto. Nele, é possível consultar todos os

dados relativos aos veículos, como multas, valores a pagar e pendências. Além do site, é possível baixar o aplicativo do tributo

(IPVA RS) para dispositivos móveis, disponível gratuitamente na App Store e na Google Play. 

Texto: Ascom Governo do Estado do Rio Grande do Sul
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Centro de Atenção ao Turista é reativado em Livramento
http://revistanews.com.br/2017/12/28/centro-de-atencao-ao-turista-e-reativado-em-livramento/

Após período de reforma, Centro às margens da BR-158 funcionará diariamente das 8h30 às 18h30 - Foto: Divulgação/Prefeitura de

Livramento 

O Centro de Atenção ao Turista (CAT) em Livramento foi reativado, nesta quarta-feira (27), após período de reforma estrutural para

melhor atender os turistas que chegam à Fronteira. A obra para habilitar o espaço de atendimento é uma parceria entre a prefeitura de

Santana do Livramento e do governo do Estado por meio da Secretaria da Cultura, Turismo, Esporte e Lazer (Sedactel). Ao todo,

são 32 CAT's operando no Estado. Segundo estimativas da Sedactel, o ingresso de turistas por fluxo rodoviário deverá aumentar em

11%. 



Localizado na Praça João Rodrigues, na Vila Kennedy, o centro fica às margens da BR-158 e funcionará diariamente das 8h30 às

18h30, com atendimento de estagiários contratados pelo Estado que apresentarão informações turísticas e distribuirão materiais

informativos. Outro CAT na cidade também funciona na Avenida Presidente Vieira, s/nº. 

A corrente de turismo pela fronteira com o Uruguai é o segundo maior registro de fluxo, abaixo apenas dos argentinos que, em sua

maioria, se deslocam por outro ponto de divisa, em Uruguaiana. 

Para o diretor de Turismo da Sedactel, Abdon Barreto Filho, ações que visam recepcionar o turista são importantes para o

aquecimento do setor. "O fluxo de turistas uruguaios é o segundo mercado emissor do Rio Grande do Sul, e neste sentido, as ações

integradas entre Estado e município incrementam o receptivo turístico já na Fronteira", destaca. 

A prefeitura de Livramento já possui um trabalho consolidado de atendimento aos visitantes na região. "Depois de ocuparmos o

Centro de Visitantes do Parque Internacional e agora com a reativação do CAT, os espaços de atendimento estão reativados e em

plena atividade", comema o secretário de Turismo, Calico Grisolia. 

Confira os pontos de localização dos CAT's: 

 

 Aeroporto Salgado Filho 

 - Av. Severo Dullius, 9010 - (51) 3374.0294 

 Aprovale (Bento Gonçalves) 

 - RS-444, Km 14,85 - Estrado do Vinho - (54) 3451.9601 

 Bagé 

 - Av. Santa Tecla, 2780 - (53) 3242.1798 ramal 24 

 Bento Gonçalves 

 - Via Del Vino, 70 - (54) 3055.7130 

 Bom Jesus 

 - Praça Rio Branco, s/n - (54) 3237.1045 

 Cambará do Sul 

 - Parque dos Aparados da Serra - RS 427, s/n - (54) 3251.1557 

 - Casa do Turista - Av. Getúlio Vargas, 1720 - (54) 3251.1320 

 Canela 

 - Largo da Fama, 77 - Praça João Corrêa - (54) 3282.2200 

 Derrubadas 

 - Av. Pelotas, 590 - (55) 3616.3058 

 Garibaldi 

 - RST-470, Km 228, s/n - (54) 3464.0796 

 Gramado 

 - Av. Borges de Medeiros, 1647 - (54) 3286.1475 

 Jaguarão 

 - Praça Bento Gonçalves, s/n 

 Osório 

 - RS-030, Km 08 - (51) 3601.0441 

 Pelotas 

 - Praça 7 de Julho, 179 - (53) 3222.0808 

 - Av. João Goulart, 767 - (53) 3284.6700 

 - Não orla do  Laranjal 

 Porto Mauá 

 - Aduana (junto ao Porto) - (55) 3545.1146 

 Porto Xavier 

 - Av. Marechal Floriano Peixoto, s/n 

 Quaraí 

 - Rua General Canabarro, s/n - Largo Castelo Branco 

 Rodoviária Porto Alegre 



 - Rua Largo Verpasiano Julio Veppo, s/n - (51) 3225.0677 

 São Borja 

 - BR-285, Km 55 - (55) 3431.2207 

 Santa Maria 

 - Estação Rodoviária - Rua Pedro Pereira, 1450 

 - Rua Rio Branco, s/nº 

 Santana do Livramento 

 - Av. Presidente Vieira, s/nº 

 São Francisco de Paula 

 - Trevo RS-020 / RS 235 - (54) 3244.3822 

 São José dos Ausentes 

 - Av. Ismênia Batista Ribeiro Velho, 1660 - (54) 3234.1006 

 Torres 

 - Av. Rio Branco, 315 - (51) 3626.9150 ramal 711 

 - Parque Estadual da Guarita 

 Uruguaiana 

  -Aduana Brasileira 

 - Centro Integrado Paso de Los Libres 

 Vacaria 

 - Rua Ramiro Barcelos, 876
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Rótula na Estrada do Mar terá mudança a partir desta sexta-feira
http://revistanews.com.br/2017/12/28/rotula-na-estrada-do-mar-tera-mudanca-a-partir-desta-sexta-feira/

Medida foi implantada no último verão e reduziu congestionamentos no trecho - Foto: Arquivo/Daer 

Os motoristas que planejam se deslocar para o Litoral Norte nos próximos finais de semana devem ficar atentos às alterações no

trânsito da rótula da ERS-389 - conhecida como Estrada do Mar - com a ERS-407, em Xangri-Lá. O Departamento Autônomo de

Estradas de Rodagem (Daer) adota, pelo segundo verão consecutivo, um desvio para facilitar o fluxo de veículos que costuma

aumentar nesta época do ano em direção às praias gaúchas. 

Com a mudança, quem vier de Morro Alto pela ERS-407 não poderá seguir em frente e nem fazer a conversão à esquerda ao chegar

à rótula. Será preciso dobrar à direita e trafegar obrigatoriamente pela Estrada do Mar em direção a Osório até o Grupamento de

Polícia Rodoviária de Xangri-Lá, onde pode ser feito o retorno livre para Capão da Canoa. 

"Foi uma solução que diminuiu consideravelmente os congestionamentos no último veraneio e, como conseguimos alcançar esse

objetivo, estamos retomando-a nesta temporada. Além disso, nenhum acidente foi registrado durante o funcionamento do desvio",

ressalta o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. "Teremos equipes monitorando constantemente o volume de veículos na rótula e

adequando o trânsito no local conforme o volume que for registrado no momento." 

A modificação será implantada às sextas-feiras, das 15h à meia-noite, e aos sábados, das 8h ao meio-dia, podendo ser ampliada de

acordo com o volume de tráfego no local. A medida começa a valer já neste final de semana (29 e 30) e vai até 5 de março, como

parte do conjunto de ações da Operação Verão Para Todos, do governo do Estado. 

Viaduto para 2018 

Daqui a um ano, os veranistas já devem transitar por um viaduto no entroncamento da Estrada do Mar com a ERS-407. A licitação

para a obra foi aprovada na última terça-feira (19) pelo Conselho de Administração do Daer e o processo está em encaminhamento

para a Central de Licitações do Estado (Celic). 



Após a escolha e a contratação da empresa responsável pela construção da estrutura, serão seis meses de prazo para a conclusão do

viaduto. A estimativa é de que a estrutura fique pronta ainda em 2018. Ela receberá investimento de R$ 5 milhões do Tesouro

Estadual.
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Vanazzi recebe jornalistas e fala sobre seu governo
http://revistanews.com.br/2017/12/28/vanazzi-recebe-jornalistas-e-fala-sobre-seu-governo/

Na tarde desta quarta-feira (27) o prefeito de São Leopoldo Ary Vanazzi concedeu entrevista coletiva a profissionais de imprensa em

seu gabinete, no Centro Administrativo. Aberto a questionamentos sobre o primeiro ano do seu mandato ele discorreu sobre as

dificuldades financeiras, obras, projetos, empresas, emprego e crescimento. 

Dificuldades financeiras 

 O prefeito enfatizou a pressão que vem sofrendo pelas demandas do município com a situação agravada pela crise financeira

nacional e os reflexos que provocam na tomada de decisões e escolha de prioridades. Um dos entraves é a necessidade de quitar

dívidas do governo anterior e subsidiar o funcionamento do Hospital Centenário, único do município e referência no atendimento

SUS. "A Prefeitura Municipal de São Leopoldo vem cobrindo o déficit financeiro do Hospital Centenário com um aporte mensal

superior a R$ 6 milhões, o que é insustentável, pois deixamos de atender áreas que também têm caráter prioritário na administração

pública. Provavelmente teremos que ajustar os serviços a um valor possível e dentro da condição financeira da municipalidade",

declarou Vanazzi. 

Retomada de obras e projetos 

 Mesmo diante das limitações na arrecadação direta e nos repasses federais, algumas obras de manutenção da infraestrutura pública

foram retomadas e novos projetos já com financiamento aprovado estão na pauta para 2018. Entre os projetos retomados está a

ampliação do Tecnosinos a partir da cedência já aprovada de parte da área do Horto Florestal pelo Governo do Estado. O andamento

está em compasso de espera dependendo  somente da Fundação Zoobotânica, responsável pela área. 

Empresas, emprego e novos investimentos 

 - Abertura de várias empresas e a chegada de uma multinacional alemã do segmento de bombas de sucção, que vai ocupar lotes no

Distrito Industrial da Zona Norte. 

 - São Leopoldo liderou a criação de empregos formais entre 47 municípios do seu entorno, gerando 1 em cada 4 vagas nos 10

primeiros meses de 2017. 

 - O prefeito revelou que foi procurado por um grupo de chineses que estão desenvolvendo um estudo de viabilidade para

implantação de um trem, semelhante ao Aeromóvel, para fazer a ligação entre bairros até alguma das estações do Trensurb. Outros

empresários procuraram o governo, pois estão sondando a possibilidade da construção de um centro de eventos, feiras e convenções

em São Leopoldo. Confiante no crescimento econômico de São Leopoldo, Vanazzi lembrou do aumento da população leopoldense

em todas as classes sociais, citando as novas moradias populares e os empreendimentos imobiliários de alto padrão que estão

encontrando mercado entre os que optam por vir morar em solo capilé atraídos pelas suas oportunidades.
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Um 2018 de energia, acima de tudo
http://www.ricardoorlandini.net/colunistas/ver/64/60635/um-2018-de-energia-acima-de-tudo

Debruçado sobre o teclado fico a matutar sobre o tema a ser abordado neste espaço em final de jornada anual. Para quem pensa que é

fácil fazer 52 colunas por ano, sempre a partir de temas atuais, palpitantes e que prendam a atenção do leitor, pode esquecer. Não

mesmo! Trata-se de uma tarefa desafiadora. Para os detentores de talento, criatividade e bons fluidos de inspiração talvez seja uma

função até esportiva. O que definitivamente não é o meu caso. 



Nesta época do ano é comum fazer-se um balanço dos últimos 365 dias. Confesso que já fiz isso inúmeras vezes. O resultado?

Muitas frustrações somadas as normais que povoam minha rotina. As boas intenções que muita gente escreve e afixa na porta da

geladeira ou no espelho do quarto se repetem à exaustão. Depois de umas dez ou quinze tentativas nas quais não consegui atingir

nem 40%¨das metas estabelecidas, desisti. Optei por viver um dia de cada vez, reduzindo as cobranças. 

Aos 57 anos, dois filhos adultos e um casamento de 30 anos, permanecer sadio, com vigor para enfrentar o dia a dia e continuar

gostando do que faço é meu ideal. Cumprir as obrigações de cidadão, como pagar impostos e cumprir as leis, são hábitos já

incorporados que não causam sofrimento ou esforços demasiados. 

A tecnologia aproximou muita gente, mas também afastou. Temos notícias de pessoas especiais que povoaram nossa trajetória

terrena, personagens que desemprenharam importante papel em nossa vida. Mas também desperdiçamos muitos momentos

dedilhando freneticamente nos smarfphones. Como sempre, o bom senso está - sempre! - no equilíbrio. 

A ferocidade que permeia as relações nas ditas redes nem tão sociais são comuns. Apenas refletem o que se vê em filas, no trânsito

no convívio diário com alguns semelhantes que ignoram a classificação de "ser humano". 

A troca de ofensas e os julgamentos sumários assinalam o lado negativo da tecnologia que paralelamente assegura maior qualidade

de vida, grande sucesso no combate a doenças e o prolongamento da vida de milhares de portadores de moléstias. 

Talvez com o tempo possamos vislumbrar um pouco de civilidade nas relações interpessoais. O importante é não esmorecer,

independentemente de fixar metas para 2018 que está aí em frente, a poucos dias da virada. O clima de entendimento que compõe a

trilha sonora dos comerciais e mensagens de dezembro quase sempre se esvaem ao vento depois das férias. 

A pressa, a necessidade de ganhar o sustento, a insegurança que grassa em todo canto, os riscos à saúde, a manutenção do emprego. 

Os dramas se repetem. O que muda, apenas, é a maneira de encarar cada desafio. Muitas vezes falta força, mas é preciso perseverar.

Um 2018 de energia, amigo (a) leitor (a)! 

Gilberto Jasper é jornalista. Trabalhou como repórter nos jornais O Alto Taquari (Arroio do Meio), O Informativo do Vale

(Lajeado), Gazeta do Sul (Santa Cruz do Sul) e Zero Hora (Porto Alegre), além das rádios Independente (Lajeado) e Gazeta AM/FM

(Santa Cruz do Sul). Como assessor de Imprensa atuou com o ex-secretário da Educação, Bernardo de Souza (Governo Simon),

além do Palácio Piratini (Governos Antônio Britto e Germano Rigotto), na Presidência da Assembleia Legislativa do RS (com os

deputados Paulo Odone e Frederico Antunes), na Presidência da Câmara de Vereadores de Porto Alegre (vereador Sebastião Melo) e

com o deputado federal Osmar Terra. Foi assessor de Imprensa da Presidência do Tribunal de Justiça do RS. Atualmente é

coordenador de Comunicação do gabinete do deputado Tiago Simon na AL-RS. 

Saído no interior de uma cidadezinha do Vale do Taquari com pouco mais de 5 mil habitantes aos 17 anos me considero um

privilegiado por ter feito tantas coisas, por ter conhecido inúmeros lugares interessantes e, acima de tudo, ter tido o privilégio de

conviver milhares de pessoas e ter feito valiosos amigos. 

Contato: 

 e-mail: gilbertojasper@gmail.com 

 Blogger: gilbertojasper.blogspot.com.br
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Ibravin elege novo Conselho Deliberativo
http://serranossa.com.br/noticia/geral/80145/ibravin-elege-novo-conselho-deliberativo

O advogado e administrador Oscar Ló foi eleito presidente do Conselho Deliberativo do Instituto Brasileiro do Vinho (Ibravin) para

o biênio 2018/2019. Ló é presidente da Federação das Cooperativas Vinícolas do Rio Grande do Sul (Fecovinho) e foi indicado pela

entidade para o cargo. O agricultor Marcio Ferrari, presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Farroupilha e coordenador



da Comissão Interestadual da Uva, foi conduzido à vice-presidência para o período. A eleição segue o rodízio de entidades na

direção do instituto e ocorre por consenso dos titulares. 

O novo presidente - que ocupava a vice-presidência do Ibravin nos últimos dois anos, ao lado de Dirceu Scottá - projeta como uma

das principais metas para o próximo biênio a inclusão de centenas de micro e pequenas vinícolas, que, segundo ele, será possível

com a entrada em vigor do Simples Nacional para o setor e com a regulamentação da Lei do Vinho Colonial. "Está no nosso radar o

trabalho de estímulo à formalização destas empresas, para que também possam acessar novos mercados, gerar receita e estarem

devidamente regularizadas e aptas para atuarem", antecipa. Oscar Ló cita como desafio a retomada do crescimento das vendas no

mercado interno, bastante afetado pela crise econômica e pela quebra de safra de 2016. "Para que isso ocorra precisamos investir

ainda mais na promoção dos nossos produtos, para que a informação sobre a qualidade dos nossos vinhos chegue ao consumidor",

receita.  

Como representante das cooperativas no Conselho Deliberativo do Ibravin, Ló defende este modelo de produção, a busca constante

pelo diálogo entre todos os elos da cadeia produtiva e uma valorização do produtor que trabalhe para entregar uma matéria-prima de

qualidade. "Temos uma preocupação com a sustentabilidade do setor. A remuneração justa para o produtor que se preocupa com a

qualidade da uva e que se especializa no cultivo de determinadas variedades ajuda na manutenção dos jovens no campo", acredita.  

Eleito vice-presidente, o agricultor Marcio Ferrari enxerga o fomento à assistência técnica para os produtores como um dos grandes

objetivos para o próximo período. Ele acredita que a qualificação da produção passa pela consultoria de técnicos junto aos

viticultores, muitas vezes atendidos apenas por vendedores de insumos ou de agroquímicos. "Uma das alternativas para termos

recursos é por meio do Programa de Modernização da Vitivinicultura (Modervitis). É fundamental o acesso a novas tecnologias para

produzirmos matéria-prima de qualidade, sermos remunerados de forma justa por essa entrega e, consequentemente, essa qualidade

chega ao produto final que é destinado aos consumidores", resume.  

Ferrari acrescenta a implementação do Cadastro Vitivinícola Nacional e a necessidade de ampliar a fiscalização de vinhos - tanto

nacionais quanto importados - como outras prioridades do setor para 2018 e 2019. "Precisamos coibir a entrada de produtos

adulterados, que não seguem os padrões da legislação brasileira e internacional sobre vinhos, combater o contrabando que acaba

colocando produtos em território brasileiro sem pagamento de impostos e, muitas vezes, de baixa qualidade", propõe.  

Anos marcados por safras históricas e Simples Nacional para vinícolas 

Os anos de 2016 e 2017 ficarão registrados na história em função de duas safras atípicas, com quebra de 57% no primeiro e recorde

no segundo período. O enólogo Dirceu Scottá, que ocupou a presidência do Ibravin nos últimos dois anos, ao fazer um balanço de

sua gestão, concorda com a avaliação do novo presidente, Oscar Ló, e aponta a oficialização do Simples Nacional para o setor como

uma das grandes conquistas do biênio. Scottá acrescenta o crescimento do enoturismo, os ganhos de imagem do vinho brasileiro nos

mercados interno e externo e a consolidação dos espumantes e do suco de uva 100% como itens que podem ser comemorados. O

dirigente também cita os grandes eventos que foram realizados no período, o 39º Congresso Mundial da Vinha e do Vinho e o III

Simpósio Vinho e Saúde, como fundamentais tanto para a divulgação do Brasil como um importante país produtor e para a

propagação dos benefícios dos produtos vitivinícolas para a saúde. "Tivemos grandes vitórias, mas precisamos avançar muito ainda

quando pensamos em competividade. Temos uma carga tributária que representa mais de metade do valor do produto e entraves com

a logística por estarmos num país de dimensões continentais. Também precisamos estimular ainda mais o acesso a novas tecnologias

e a qualificação da matéria-prima", sugere. 

Scottá também menciona como avanços a criação dos comitês de Enoturismo, de Indicações Geográficas, de Espumantes e de

Logística Reversa, que, segundo ele, são importantes para o debate e encaminhamento de ações para o desenvolvimento setorial. O

dirigente destaca, ainda, a presença de vinhos brasileiros na mídia nacional, seja em programas jornalísticos ou de entretenimento, a

ampliação das ações de qualificação setorial através do Programa Alimentos Seguros - PAS Uva para Processamento, em parceria

com Senar (para viticultores) e Sebrae (para as micro e pequenas vinícolas). "Encerramos nossa gestão com um trabalho

fundamental de revisão do Posicionamento Estratégico das marcas coletivas Vinhos do Brasil, 100% Suco de Uva do Brasil e Wines

of Brasil, buscando um alinhamento para a comunicação setorial e a retomada do crescimento nas comercializações no mercado

interno", conclui.  

Conselhos gestores 



O Conselho Deliberativo do Ibravin é formado 11 titulares e 11 suplentes indicados por oito entidades representantes da indústria,

das cooperativas e dos produtores rurais - que se revezam na presidência -, mais o governo do Rio Grande do Sul. O grupo se reúne

pelo menos uma vez por mês para discutir as demandas do setor e as ações do Ibravin. A cada dois anos ocorre a eleição para a

presidência e vice-presidência do Conselho. A administração das verbas do Ibravin é acompanhada pelo Conselho Fiscal, formado

por três membros, indicados pelo Conselho Deliberativo. Os Conselhos Fiscal e Deliberativo são eleitos em Assembleia Geral. 

Os Conselhos Gestores do Ibravin são compostos pela Associação Brasileira de Enologia (ABE), Associação Gaúcha de

Vinicultores (Agavi), Comissão Interestadual da Uva, Federação das Cooperativas Vinícolas do Rio Grande do Sul (Fecovinho),

Secretaria da Agricultura, Pecuária e Irrigação do Rio Grande do Sul (Seapi/RS), Sindicato da Indústria do Vinho, do Mosto de Uva,

dos Vinagres e Bebidas Derivados da Uva e do Vinho do Estado do Rio Grande do Sul (Sindivinho/RS), Sindicato Rural de Caxias

do Sul (Sindrural-Caxias) e União Brasileira de Vitivinicultura (Uvibra). 

Conselho Deliberativo do Ibravin 2018/2019 

Comissão Interestadual da Uva 

 Titulares: Marcio Ferrari e Mércia Fugalli 

 Suplentes: Cedenir Postal Moacir Mazzarollo 

Federação das Cooperativas Vinícolas do Rio Grande do Sul (Fecovinho) 

 Titulares: Oscar Ló e Hélio Marchioro 

 Suplentes: Hermínio Ficagna e Ismar Pasini 

União Brasileira de Vitivinicultura (Uvibra) 

 Titular: Deunir Argenta  

 Suplente: Gregório Salton 

Associação Gaúcha de Vinicultores (Agavi) 

 Titular: João Carlos Zanotto 

 Suplente: Leocir Luvison 

Associação Brasileira de Enologia (ABE) 

 Titular: Carlos Abarzúa 

 Suplente: Dirceu Scottá 

Sindicato da Indústria do Vinho, do Mosto de Uva, dos Vinagres e Bebidas Derivados da Uva e do Vinho do Estado do Rio Grande

do Sul (Sindivinho/RS) 

 Titular: Gilberto Pedrucci 

 Suplente: Eurico Benedetti 

Sindicato Rural de Caxias do Sul (Sindrural-Caxias) 

 Titular: Renato Antônio Formolo 

 Suplente: Antônio Pedro Michelon 

Secretaria da Agricultura, Pecuária e Irrigação do Rio Grande do Sul (Seapi/RS) 

 Titular: Ricardo do Nascimento 

 Suplente: Adoralvo Schio 

Conselho Consultivo 

 Titular: Daniel Panizzi (representando a Associação de Produtores de Vinhos de Pinto Bandeira - Asprovinho)  

 Suplente: René Ormazabal Moura (representando a Associação de Produtores de Vinhos Finos da Campanha Gaúcha) 

   O SERRANOSSA não se responsabiliza pelas opiniões expressadas nos comentários deixados pelos leitores e adverte que o

conteúdo pode ser reproduzido em reportagens. O teor das mensagens está sujeito a moderação.
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Sonho de Natal terá show extra
http://www.soupnews.com.br/sonho-de-natal-tera-show-extra/

Sonho de Natal traz Tony Allysson cantor cristão em show extra final de semana teve recorde de público 

O Sonho de Natal traz um show extra no dia 29 de dezembro, (sexta-feira) as 20h, com o cantor cristão, Tony Allysson, natural da

cidade de Morrinhos interior de Goiás.   O show acontecerá no Multipalco com duração de aproximadamente uma hora. O Secretario

de Turismo e Cultura de Canela, Ângelo Sanches, comemora o sucesso do Sonho de Natal ao observar as reações do público ao

assistir os espetáculos natalinos, bem como pela quantidade de pessoas que estão circulando na cidade ele diz "é complexo pontuar a

quantidade de pessoas, mas creio que cada espetáculo neste final de semana, atraiu mais de 5 mil pessoas, batendo recorde de

público". 

 Os espetáculos natalinos foram marcados por muita emoção, alegria e criatividade, o Diretor Artístico, Elias da Rosa, apontou que

"a ideia do mote criado desde o inicio da concepção desta edição que comemora os 30 anos do Sonho de Natal, foi um sucesso, de

público e do resgate do espirito natalino". 

 Já o Prefeito Constantino Orsolin, afirma que "esta edição saiu completamente fora dos padrões já executados até então, e a ideia

era esta surpreender. Estamos muito felizes com tudo que aconteceu e está acontecendo. Agora para a próxima edição, fica uma

responsabilidade ainda maior de melhorar ainda mais, assim vamos crescendo e oferecendo oportunidades para os artistas locais,

pois basicamente quem atuou em todas as apresentações e quem desenvolveu o trabalho foram as pratas da casa e este sim, temos

que valorizar e incentivar". 

  

Sobre Tony Allyson: 

 Ainda criança se encantou pela música, mas foi somente na juventude que despertou o interesse pela vida cristã/católica,

após ter uma experiência profunda com Deus. 

 Deus além de transformar a sua história, o inspira a ajudar outras pessoas e a levar a Tua palavra através de suas canções. Em 7 anos

de carreira,  Tony Allysson já cantou em mais de 700 cidades brasileiras e em quatro países. 

 Entre as canções mais executadas nas rádios cristãs estão: "Filho de Davi", "Poderoso Deus", "Soberano", "Marca da Vitória"" e

"Quem é essa que avança". 

 Seu canal do youtube ultrapassa a marca de 35 milhões de visualizações, a venda de CDs é superior há 400 mil cópias tendo

conquistado 2 discos de ouro,  1 disco de platina e 1 disco de platina duplo. 

 Fundador da Missão Marca da Vitória, realiza há seis anos no Santuário da Sagrada Família em Goiânia - Go a  Noite Marca da

Vitória. 

A programação natalina segue até o dia 14 de janeiro com os espetáculos Siga Sua Estrela, Praça das Luzes e Paradinhas de Natal. 

  

O EVENTO 

 O 30º Sonho de Natal de Canela é uma realização da Prefeitura Municipal, através da Secretaria de Turismo e Cultura de Canela e

Ministério da Cultura. Apresentação, Ministério da Cultura e Leis Incentivo à Cultura, Governo do Estado do Rio Grande do Sul e

Snowland. Patrocínio, Caracol Chocolates e Caixa. Co-patrocínio, Motomarc e Ministério do Turismo. Apoio, Jolimont, Grande

Hotel Canela, Brocker e Bustour, Corsan, Grupo Sabemi, Churrascaria Garfo e Bombacha e ClubeFM. Agente Cultural, AM

Produções. 

Texto: Rozangela Allves 

PROGRAMAÇÃO COMPLETA DO 30º SONHO DE NATAL: 



O Sonho de Natal inicia no dia 4 de novembro e segue até o dia 14 de janeiro de 2018. 

 *Programação sujeito a alteração 

Dia 28/12 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h e 22h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

  

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min e 22h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

  

Dia 29/12 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h, 22h e 23h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min, 22h30min e 23h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 30/12 

 Evento: Paradinha de Natal 

 Horário: 15h30min 

 Locais: Da Catedral de Pedra até a Praça João Corrêa 

Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h, 22h e 23h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min, 22h30min e 23h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 31/12 

 Evento: Parada de Natal nos Bairros 

 Horário: 10h30min 

 Locais: Bairros São Lucas e Vila Miná 

Evento: Paradinha de Natal 

 Horário: 15h30min 

 Locais: Da Catedral de Pedra até a Praça João Corrêa 

Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h, 22h e 23h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min, 22h30min e 22h30min 



 Local: Praça João Corrêa 

Dia 01/01 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h e 22h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares Espetáculo 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min e 22h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 02/01 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h e 22h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min e 22h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 03/01 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h e 22h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min e 22h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 04/12 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h e 22h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min e 22h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 05/01 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h, 22h e 23h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min, 22h30min e 23h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 06/01 

 Evento: Paradinha de Natal 

 Horário: 15h30 

 Locais: Da Catedral de Pedra até a Praça João Corrêa 

Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 



 Horários: 21h, 22h e 23h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horário: 21h30min, 22h30min e 23h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 07/01 

 Evento: Paradinha de Natal 

 Horário: 15h30min 

 Locais: Da Catedral de Pedra até a Praça João Corrêa 

Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h, 22h e 23h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min, 22h30min e 23h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 08/01 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h e 22h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min e 22h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 09/01 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h e 22h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min e 22h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 10/01 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h e 22h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min e 22h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 11/01 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h e 22h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 



 Horários: 21h30min e 22h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 12/01 

 Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h, 22h e 23h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min, 22h30min e 23h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

Dia 13/01 

 Evento: Paradinha de Natal 

 Horário: 15h30min 

 Locais: Da Catedral de Pedra até a Praça João Corrêa 

Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h, 22h e 23h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horários: 21h30min, 22h30min e 23h30min 

 Local: Praça João Corrêa 

 Evento: Espetáculo Praça das luzes 

Dia 14/01 

Evento: Paradinha de Natal 

 Horário: 15h30min 

 Locais: Da Catedral de Pedra até a Praça João Corrêa 

Evento: Espetáculo Siga a Sua Estrela 

 Horários: 21h, 22h e 23h 

 Locais: Catedral de Pedra e Rua Felisberto Soares 

Evento: Espetáculo Praça das Luzes 

 Horário: 21h30min, 22h30min e 23h30min 

 Local: Praça João Corrêa
 

28/12/2017 | Spaço FM | spacofm.com.br | Geral

"Nenhum governo fez tanto pela segurança pública como o
governador Sartori", afirmou Cezar Schirmer
http://www.spacofm.com.br/noticias/show/id/20354-%3Fnenhum-governo-fez-tanto-pela-seguranca-publica-como-o-governador-sartori%3F%2C-afirm

ou-cezar-schirmer

Secretário de Segurança Pública participou do ato de entrega de 15 novas viaturas para a Brigada Militar da serra

O Secretário da Segurança Pública Cezar Schirmer, participou do ato de entrega de 15 novas viaturas para a Brigada Militar da serra

e falou sobre os investimentos que o governo Sartori vem fazendo na segurança pública. Conforme o secretário, as ações

desenvolvidas com combate a criminalidade são tantas, que vai desde a transferência dos chefões das grandes quadrilhas para

presídios federais à investimentos em equipamentos e melhorias para as Polícias. Sobre a entrega das novas viaturas para a Brigada



Militar, Cezar Scirmer diz que esse é o primeiro lote e que essas ações terão continuidade em 2018. 

 Confira no áudio abaixo 
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Cignachi diz que o municípo não priorizou a saúde e Pedrozo sugere
que Pasqual devolva R$ 16 milhões para investir no Hospital São
Carlos
http://www.spacofm.com.br/noticias/show/id/20357-cignachi-diz-que-o-municipo-nao-priorizou-a-saude-e-pedrozo-sugere-que-pasqual-devolva-r%24-

16-milhoes-para-investir-no-hospital-sao-carlos

Ex-prefeito de Farroupilha criticou a administração municipal e o prefeito em exercício sugere que ele faça sua parte junto ao
governo do estado

Wilson Cignachi foi o convidado do Fim de Expediente desta quinta-feira e no estúdio, fez uma avaliação positiva de 2017 em

relação à sua vida profissional. Diz que conseguiu realizar as ações que foram planejadas e agora chegou a hora de se afastar porque

considera missão cumprida. Cignachi declarou apoio à reeleição de Sartori ao governo do Estado e diz que as ações desenvolvidas

foram de verdadeiras mudanças e que o próximo governador, independente de quem seja, deve continuar com o mesmo projeto. Em

relação à Farroupilha, Cignachi diz que o município não vai bem e que a administração municipal esqueceu de priorizar a saúde.

Cignachi foi além e disse que os prefeitos anteriores administraram muito melhor o município e que o atual prefeito não sabe nada

de gestão e que falta diálogo. O vice-prefeito de Farroupilha, Pedro Pedrozo, interagiu com Cignachi, discordando das opiniões que

foram feitas em relação à não priorizar a saúde no município. Pedrozo diz que o atual governador retirou todos os convênios que

foram feitos no governo Tarso Genro e por esse motivo houve uma grande redução nos repasses de recursos e achou injusta todas as

críticas que foram feitas à administração municipal. Os valores segundo Pedrozo, que eram de R$ 800 a 900 mil, reduziu à pouco

mais de R$ 80 mil. Pedrozo sugeriu à Cignachi que o ex-prefeito Bolivar Pasqual devolva ao município os R$16 milhões que o

Tribunal de Contas apontou, e que esses recursos serão investidos no Hospital São Carlos e pediu que o governador Sartori refaça os

convênios que existia com o hospital. Pedrozo pediu que Cignachi se contenha em suas palavras e que fizesse justiça com a

administração. 

Confira a entrevista na íntegra AQUI 
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2018: derrotar os governos dos ricos e reacender a esperança (por
Claudir Nespolo)
https://www.sul21.com.br/jornal/2018-derrotar-os-governos-dos-ricos-e-reacender-esperanca-por-claudir-nespolo/

Claudir Nespolo: “Desde já, está no horizonte a construção de uma greve geral no dia 19 de fevereiro” (Foto: Joana

Berwanger/Sul21)

Claudir Nespolo (*)

O ano de 2017, que está dando adeus, entra para a história como o que registrou o mais terrível ataque já feito até hoje contra os

direitos da classe trabalhadora no Brasil. Isto só foi possível com o governo ilegítimo de Michel Temer (PMDB), o mesmo que se

livrou duas vezes na Câmara de ser investigado por denúncias de corrupção, graças à conivência de vários deputados igualmente

suspeitos e à liberação desenfreada de verbas parlamentares.

A aprovação da antirreforma trabalhista no Congresso Nacional, sancionada pelo golpista Temer como Lei nº 13.467, representa a

maior ofensiva das federações empresariais para retirar direitos e conquistas, tentar enfraquecer os sindicatos e desmontar a Justiça



do Trabalho. Querem implantar uma nova escravidão. Desta vez, não apenas racial, mas agora também classista. Para levar a classe

trabalhadora inteira para a senzala.

Infelizmente o Brasil não é um caso isolado. Trata-se de uma tendência mundial, que se verifica em vários países da América Latina

e da Europa, sob o comando do capital financeiro, na ânsia de aumentar os lucros e enriquecer as grandes corporações

multinacionais.

Resistência contra retrocessos

Fizemos no dia 28 de abril a maior greve geral da história do Brasil, exatamente no ano que lembramos os 100 anos da primeira

paralisação de todas as categorias, em 1917. O movimento foi vitorioso, na medida em que barrou até agora a antirreforma da

Previdência, o objeto de desejo do mercado financeiro, um dos principais apoiadores do golpe que apeou sem crime de

responsabilidade a presidenta Dilma Rousseff, cujo recurso até hoje não foi julgado pelo STF.

O relatório da CPI da Previdência, presidida pelo senador Paulo Paim (PT-RS), veio a comprovar que não existe déficit. O que há

são grandes empresas e bancos que devem muito dinheiro e até reconhecem, mas não pagam. Além disso, há sonegações, desvios de

receitas para outras finalidades, renúncias e desonerações.

Sem votos para aprovar os retrocessos na Previdência, os golpistas aceleraram a tramitação da antirreforma trabalhista, que precisava

de menos votos e ela acabou passando no Congresso, apesar da resistência das centrais sindicais, movimentos sociais e

representações de advogados, juízes e procuradores do Trabalho.

Entretanto, o movimento sindical não naturalizou as alterações na CLT e continua resistindo contra a sua aplicação nas convenções e

acordos coletivos. Estamos respondendo com o sindicalismo cada vez mais forte e representativo, ampliando a sindicalização e a

organização nos locais de trabalho.

Marcamos também “na paleta” os deputados e senadores que votaram favoravelmente à antirreforma trabalhista e não deixaremos

que a classe trabalhadora se esqueça dos seus algozes nas próximas eleições. Um calendário de 2018, com a cara, o nome e o partido

de cada parlamentar, está sendo distribuído pelos sindicatos. Não esqueceremos!

Enquanto classe trabalhadora, aprendemos ao longo da história a acumular forças em períodos de resistência e enfrentamento aos

ataques do capital. Não está sendo diferente agora e os primeiros resultados começam a aparecer.

Fora, Sartori!

No Rio Grande do Sul, o ano foi novamente marcado pelos ataques do governo Sartori aos servidores públicos, mantendo o

parcelamento e o arrocho nos salários, a extinção de fundações, a busca implacável para privatizar a CEEE, Sulgás e CRM, a

tentativa de vender ações do Banrisul e os ataques à Corsan, ao BRDE e ao Badesul.

Houve também resistência e mobilizações históricas, como a greve do CPERS contra o desmonte de Sartori, a greve do Simpa

contra os desmandos do prefeito Nelson Marchezan Jr (PSDB) e a luta dos metalúrgicos em defesa do Polo Naval de Rio Grande,

dentre outras. Ocorreram ainda movimentos contra as demissões, em defesa da água, pela igualdade de gênero, de combate ao

racismo, pela democratização da comunicação, em defesa do SUS e contra o desmonte dos bancos públicos.

Aprendemos a construir frentes, pois ninguém se salva sozinho. A Frente Jurídica em Defesa das Fundações foi exemplar no

enfrentamento dos abusos do governo e na sustentação dos direitos dos servidores. Passado mais de um ano da autorização aprovada

pelos deputados aliados de Sartori na Assembleia Legislativa, as extinções continuem emperradas na Justiça e o governo não

conseguiu fazer as 1,2 mil demissões anunciadas.

Vencemos também o debate na sociedade. O desmonte das fundações não tem nada a ver com o suposto déficit das contas do

Estado, mas sim com desejo de fazer negócio com serviços públicos e com as empresas estatais para atender o apetite das federações

empresariais e de investidores privados. É uma opção ideológica do governo entreguista do PMDB.



Ampliar a mobilização

Foi estratégico termos estimulado e construído dezenas de comitês de resistência nos principais municípios gaúchos, ampliando a

resistência e a mobilização. Tivemos iniciativas de unidade de ação das centrais sindicais ao longo do ano. Batalhamos muito para

conquistá-la.

Conseguimos a ampliação dessa unidade com os movimentos sociais, os partidos de esquerda e a Frente Brasil Popular. Isso

permitiu um trabalho implacável de esclarecimento nas bases eleitorais dos deputados que apoiam Temer e Sartori.

O medo de não ter votos suficientes levou Temer a encerrar o ano sem aprovar a antirreforma da Previdência. Sartori também não

conseguiu votos para aprovar a adesão do Estado ao Regime de Recuperação Fiscal (RRF) às vésperas do Natal, mas poderá tentar

de novo no final de janeiro.

Dessa forma, impusemos derrotas importantíssimas aos governos do PMDB, que gastaram milhões de reais em propagandas

enganosas na mídia tradicional, que largou o bom jornalismo para fazer marketing dos golpistas e seus patrocinadores.

Essas vitórias da resistência projetam a continuidade e a ampliação das mobilizações em 2018 para impedir a aprovação desses

retrocessos. Desde já, está no horizonte a construção de uma greve geral no dia 19 de fevereiro, quando o presidente da Câmara,

deputado Rodrigo Maia (DEM-RJ), pretende votar o desmonte da Previdência. Se botar para votar, o Brasil vai parar!

Antes disso, porém, precisamos tomar as ruas de Porto Alegre na defesa da democracia, a fim de mostrar para o Tribunal Regional

Federal da 4ª Região (TRF-4) que o ex-presidente Lula não pode ser condenado sem provas no dia 24 de janeiro. Querem tirar de

Lula, líder de todas as pesquisas eleitorais, o direito de ser candidato a presidente da República. Eleição sem Lula é fraude!

Esperança se constrói com luta

Acreditamos que a esperança se constrói, se reconstrói e se reacende com as lutas da cada dia, desde o local de trabalho. Por isso, em

2018, devemos intensificar a resistência para travar as agendas retrógradas. Temos que apostar também nas eleições gerais para

separar o joio do trigo, virar a página do golpe, resgatar a democracia, derrotar os governos dos ricos e revogar o entulho golpista e

neoliberal. Precisamos eleger candidatos para presidente, governador, senadores, deputados federais e estaduais que representem de

fato os interesses da classe trabalhadora.

Temos absoluta certeza de que para os lutadores e as lutadoras das entidades sindicais e dos movimentos sociais, do campo e da

cidade, não faltará a coragem da palavra, a defesa da justiça, o compromisso com os pobres e a ousadia da ação transformadora.

(*) Claudir Nespolo é metalúrgico e presidente da CUT-RS

Editoria: Opinião Pública Palavras-chave: Claudir Nespolo, CUT, CUT-RS, Golpe, Governo Sartori, governo Temer, greve geral,

Reforma da Previdência, Reforma trabalhista, retrocessos, Sartori, Temer
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Supremo autoriza governo gaúcho a estender a dívida com a União
por mais 20 anos sem abdicar de ações judiciais contra a própria
dívida
http://poncheverde.blogspot.com/2017/12/supremo-autoriza-governo-gaucho.html

Uma liminar junto ao Supremo Tribunal Federal autorizou, na terça-feira (26), o alongamento da dívida do Estado do Rio Grande do

Sul com a União por mais 20 anos. De acordo com a decisão, a medida poderá ser adotada sem a necessidade de retirada das outras

ações contra a União relativas à dívida ou ao contrato. O governo do muito incompetente e inapetente governador peemedebista José

Ivo Sartori argumentou que a exigência legal da retirada das ações prejudicaria o interesse público ou o direito de recorrer à Justiça. 



A liminar foi proferida pela presidente do Supremo, ministra Cármen Lúcia, em regime de plantão, e autorizou a assinatura do

contrato, que aconteceu ainda na terça-feira, data limite imposta pela lei complementar 156/2016. Conforme o governo, a decisão vai

gerar uma economia de R$ 1,6 bilhão no decorrer dos próximos dois anos. 

Junto a isso, sem a exigência da retirada das ações que questionam a dívida, o Estado não terá que pagar outros R$ 6,4 bilhões que

correspondem a benefícios em virtude de outras liminares acatadas pelo STF, inclusive a que autorizou a suspensão do pagamento

mensal da dívida com a União. Além do Rio Grande do Sul, outros 15 Estados recorreram ao Supremo pedindo um novo cálculo da

dívida com a União, o que acarretou na suspensão do pagamento e renegociação por meio de acordo federativo de repactuação.
 

28/12/2017 | Vide Versus | poncheverde.blogspot.com.br | Geral

Governo do incompetente peemedebista José Ivo Sartori paga só
quem recebe até 2 mil reais por mês
http://poncheverde.blogspot.com/2017/12/governo-do-incompetente-peemedebista.html

 O governo do Rio Grande do Sul definiu o início do calendário de pagamento da folha do mês de dezembro. Ainda nesta

quinta-feira (28), será quitado os salários dos servidores do Executivo com rendimento líquido de até R$ 2 mil. Com isso, 47% do

quadro de funcionários receberá em dia. Segundo o Piratini, a previsão é pagar os salários dos demais até o dia 23 de janeiro,

conforme o comportamento da receita. Ele está quase acavalando um mês sobre o outro, quando então passará a ter salário atrasado

efetivamente. 

A parte líquida da folha do mês de dezembro fechou em R$ 1,175 bilhão. Ao todo, o Poder Executivo tem 342 mil matrículas, entre

servidores ativos, inativos e pensionistas. Também nesta quinta-feira (28) foi realizado o depósito referente à indenização pelos dias

de atraso no pagamento dos salários e parcelamento do 13º de 2016. Neste caso, todos o servidores recebem a parcela. A correção

representa um custo total de R$ 73 milhões.
 

Segmento: Secretarias
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MP diz que investigará imagens de churrasco em presídio de Santa
Cruz do Sul
http://alegretetudo.com.br/mp-diz-que-investigara-imagens-de-churrasco-em-presidio-de-santa-cruz-do-sul/

Fotos compartilhadas em redes sociais desde o último domingo (24) mostram detentos assando carne em churrasqueiras

improvisadas no pátio da penitenciária. 

O Ministério Público do Rio Grande do Sul afirma que vai investigar a realização de um churrasco de comemoração do Natal no

Presídio Regional de Santa Cruz do Sul, no Vale do Rio Pardo, interior do Rio Grande do Sul. Imagens compartilhadas em redes

sociais desde domingo (24) mostram detentos assando carne, em grande quantidade, em churrasqueiras improvisadas no pátio da

penitenciária. 

O delegado penitenciário da 8ª Região, Bruno Carlos Pereira, confirmou que foi realizado o churrasco em uma das galerias da

penitenciária. Segundo ele, eventos desse tipo são permitidos pela Lei de Execuções Penais (LEP), sob algumas condições, que -

segundo garante - foram observadas pela administração da casa prisional. 

Fotos de presos fazendo churrasco dentro de presídio em Santa Cruz do Sul se espalharam pela internet (Foto: Reprodução/RBS TV)



"Foi autorizada pela casa prisional a entrada de carne e refrigerantes. Esses itens já são autorizados, mas, nesse dia, para fins de

comemoração com familiares, se autorizou uma quantidade um pouco maior. A casa prisional cedeu alguns tijolos. Antes disso, os

familiares consultaram a casa, que analisou as condições de segurança. O presídio forneceu alguns tijolos para a churrasqueira, os

espetos e uma faca. Claro que tudo analisado em âmbito de segurança", explicou Pereira ao G1. 

O delegado disse que cerca de 100 detentos, além dos familiares, participaram da confraternização, e não havia bebidas alcoólicas.

"Todos os refrigerantes foram abertos para verificarmos." 

Segundo ele, festas assim são comuns em presídios. "Isso acontece em praticamente qualquer penitenciária do estado e do país. A

LEP autoriza", destaca. 

No entanto, o delegado da Superintendência dos Serviços Penitenciários (Susepe) observou que as imagens divulgadas mostram que

havia um celular dentro da penitenciária. "A única coisa ilegal, e eu já estou tomando providências nesta semana, é que a foto foi

tirada através de um celular. Esse fato, de haver um celular lá dentro, será investigado. Não sei por qual meio entrou." 

Para o Ministério Público, ainda há dúvidas sobre quem financiou o churrasco. O delegado penitenciário considera a apuração

válida. "Como órgão de fiscalização das casas prisionais, creio que é valido que faça a fiscalização, do ponto de vista administrativo.

Creio que atuamos de forma lícita, não havendo nenhum favorecimento." 

Por meio de nota, a Secretaria de Segurança Pública do Estado informou que o secretário Cezar Schirmer determinou a abertura de

uma sindicância "para apurar possíveis irregularidades no Presídio Regional de Santa Cruz". 

Ministério Público quer saber como fotos foram tiradas (Foto: Reprodução/RBS TV) 

Fonte: G1 Ale Grete1
 

28/12/2017 | Alegrete Tudo | alegretetudo.com.br | Geral

Contribuintes têm menos de uma semana para quitar IPVA com
desconto
http://alegretetudo.com.br/contribuintes-tem-menos-de-uma-semana-para-quitar-ipva-com-desconto/

Contribuintes que desejam ganhar um bom desconto no momento de pagar o Imposto sobre a Propriedade de Veículos Automotores

(IPVA) de 2018 têm pouco mais de uma semana para efetuar a quitação antecipada. O desconto máximo, que pode chegar a 24,73%

é válido até o dia 2 de janeiro. 

Neste período, o condutor tem uma redução de 3% sobre o valor do imposto e pode se valer também da Unidade de Padrão Fiscal

(UPF) de 2017, antes da atualização na virada do ano prevista em 3,09%. Desde ontem os proprietários de veículos podem realizar,

na mesma operação, o pagamento do DPVAT, cuja tabela já estará no sistema da rede bancária. 

 

Para alcançar o desconto máximo, o contribuinte precisa somar as vantagens dos programas do Bom Motorista e do Bom Cidadão.

Os condutores que não receberam multas nos últimos três anos têm dedução de mais 15%. Para quem não foi multado há dois anos,

o índice é de 10%; e quem ficou um ano sem infrações, o abatimento é de 5%. 

O desconto do Bom Cidadão, por sua vez, dá aos proprietários de veículos que acumularam no mínimo 100 notas fiscais no

programa Nota Fiscal Gaúcha mais 5% de desconto, válidos para pagamentos antecipados ou não. 

A Receita Estadual estima arrecadar R$ 2,63 bilhões com o IPVA 2018, com a metade do valor sendo repassada de maneira

automática para as prefeituras, conforme o município de licenciamento do veículo. A frota total é de aproximadamente 6,5 milhões.



Destes, 3,6 milhões (54%) estão sujeitos à incidência do IPVA e 2,8 milhões (46%) estão isentos. Ale Grete1
 

28/12/2017 | Blog do Juares | blogdojuares.com.br | Geral

Vencedor do prêmio especial de R$ 1 milhão da NFG é de Porto
Alegre
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/22437/vencedor-do-premio-especial-de-r-1-milhao-da-nfg-e-de-porto-alegre.html

Camaquã teve três contemplados; Cleber Luciano Karvinski Danelon, Leandro Otto da Silva e Pedro Rodrigues das Neves 

São moradores da Região Metropolitana de Porto Alegre os dois sortudos do último sorteio do ano do programa Nota Fiscal Gaúcha

(NFG). O prêmio especial de R$ 1 milhão contemplou um cidadão da capital, enquanto uma contribuinte da cidade de Canoas é a

vencedora do valor principal do sorteio mensal. Ela recebe R$ 300 mil da NFG, que em 2017 distribui um total de R$ 15 milhões

entre os cadastrados ao programa. A extração de fechamento do ano ocorreu na noite dessa quarta-feira (27), no município de

Frederico Westphalen, no extremo norte do Rio Grande do Sul. 

Mais de 115 milhões de cidadãos disputaram o segundo sorteio de R$ 1 milhão da NFG do ano. O primeiro milionário foi conhecido

durante a as comemorações da Semana Farroupilha, em setembro. Outros 11 milhões de contribuintes entraram na disputa o prêmio

máximo mensal de R$ 300 mil, três de R$ 5 mil, 300 de R$ 1 mil e outros 500 no valor de R$ 500,00, totalizando R$ 865 mil. 

 

Tanto o vencedor do prêmio especial como os contribuintes escolhidos nos sorteios mensais são comunicados via e-mail ou

telefonema quando são contemplados. Quem já é cadastrado pode conferir no próprio site da NFG se está entre os ganhadores. Nas

extrações mensais é divulgada uma listagem com nomes. O prazo para resgate dos valores é de 90 dias, a contar da homologação do

resultado do sorteio. 

Novidades para 2018 

A partir do dia 2 de janeiro, o contribuinte cadastrado na Nota Fiscal Gaúcha pode indicar uma instituição da causa animal. Será R$

1 milhão destinado para estas entidades que já estão se cadastrando junto ao programa para atender os requisitos necessários e

estarem disponíveis às indicações. 

 

Desde janeiro, a premiação mensal passou de R$ 278 mil para R$ 865 mil. Foram R$ 15 milhões ao longo do ano distribuídos entre

os sorteados. Também houve aumento nos repasses para as entidades cadastradas, que terão R$ 15 milhões para dividir entre as três

áreas: saúde, educação e assistência social. 

 

Há poucos dias a NFG ultrapassou a marca de R$ 1,5 milhão de contribuintes cadastrados. Para estimular a adesão de mais pessoas

e, ao mesmo tempo, permitir que mais entidades sejam beneficiadas, a Secretaria da Fazenda continua fazendo melhorias no

programa. 

 

O programa gera pontos que são acumulados sempre que o consumidor solicitar a inclusão do seu CPF no documento fiscal. O

pedido deve ser feito no momento da compra em estabelecimentos participantes. Além de concorrer a prêmios em dinheiro a cada

mês e auxiliar entidades, a NFG gera ainda descontos de 2% a 5% no IPVA. 

CLIQUE AQUI para acessar a lista completa dos vencedores do sorteio!
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Batalhões da Brigada Militar de Pelotas e Rio Grande recebem
viaturas novas
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/22442/batalhoes-da-brigada-militar-de-pelotas-e-rio-grande-recebem-viaturas-novas.html



A Brigada Militar, na tarde desta quinta-feira (28), no Largo do Mercado Público em Pelotas, recebeu 8 viaturas novas. A entrega

oficial dos veículos contou com a presença do secretário estadual da Segurança Pública Cezar Schirmer, comandante da 8ª Brigada

de Infantaria Motorizada general de Brigada Carlos Alberto Dahmer, chefe do Estado Maior do CRPO SUL tenente-coronel Roberto

Ortiz Pereira, comandantes do 4º e 6º BPMs, bem como de prefeitos das cidades que abrangem a área do CRPO e outros

representantes do executivo e legislativo. 

Entre as oito viaturas recebidas, cinco ficarão em Pelotas e três no município de Rio Grande. Elas estão completamente equipadas

para o policiamento ostensivo, onde serão destinadas às unidades operacionais, a fim de atender as cidades através de ações de

visibilidade, patrulhamento e atendimento ao 190. veja mais imagens:
 

28/12/2017 | Caxias FM 93,5 | radiocaxias.com.br | Geral

Liminar do STF garantirá economia de R$ 20 bilhões em quatro
anos ao caixa do Estado
http://www.radiocaxias.com.br/noticias/liminar-do-stf-garantira-economia-de-r-20-bilhoes-em-quatro-anos-ao-caixa-do-estado-83909

O valor é estimado pela Secretaria Estadual da Fazenda. A garantia vem da liminar obtida pela Procuradoria-Geral do Estado do Rio

Grande do Sul (PGE-RS) no Supremo Tribunal Federal (STF), nesta terça-feira (26). A decisão da ministra Cármen Lúcia autoriza a

assinatura do aditivo contratual da lei, que prevê o alongamento de 20 anos para o pagamento da dívida do Estado com a União.

Conforme a liminar, o Estado não precisará desistir das ações judiciais que discutem o contrato ou renunciar do direito de acionar a

Justiça. 

 

 O secretário estadual de Planejamento, Gestão e Governança, Carlos Búrigo, comemorou a decisão do STF. Segundo ele, a liminar

também modifica o cálculo dos juros. Isso fará com que sobre mais dinheiro para investimentos no caixa do Estado. 

 

 Somente com o alongamento do prazo, o Estado terá uma economia de R$ 1,6 bilhão nos próximos dois anos. Caso tivesse que

desistir das ações, a Secretaria da Fazenda teria que pagar R$ 6,4 bilhões à União. 

 Departamento de Jornalismo
 

28/12/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

Rio Grande do Sul tem 500 mil propriedades inscritas no Cadastro
Ambiental Rural
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Rural/2017/12/638269/Rio-Grande-do-Sul-tem-500-mil-propriedades-inscritas-no-Cadastro-Ambiental-Rural

Prazo para declaração termina nesta sexta-feira RS está com 500 mil propriedades inscritas | Foto: Fabricio Vargas / CP Memória

A seis dias de finalizar o prazo de inscrições no Cadastro Ambiental Rural (CAR), 8% das áreas passíveis de registro no Rio Grande

do Sul ainda não tinham sido informadas eletronicamente. Até o dia 25 de dezembro, 500.283 imóveis rurais foram cadastrados no

Estado, totalizando uma área de mais de 18,7 milhões de hectares. O prazo para declaração, que termina em 31 de dezembro, ainda

pode ser estendido por mais um ano, caso o governo federal entenda necessário, já que as regiões Sul, Centro-Oeste e Nordeste não

alcançaram 100% da área que deve ser registrada. Até ontem, no entanto, o Ministério do Meio Ambiente não tinha se manifestado

sobre a possibilidade. 

 

De acordo com o Serviço Florestal Brasileiro, após o fim do prazo, as instituições financeiras só concederão crédito agrícola, em

qualquer de suas modalidades, para proprietários de imóveis rurais que estejam inscritos no CAR. Além disso, o preenchimento do

cadastro é condição obrigatória para os proprietários fazerem a adesão ao Programa de Regularização Ambiental (PRA), que será

voltado às áreas com passivos ambientais. Na semana passada, a Secretaria Estadual do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável

(Sema) publicou portaria criando um grupo de trabalho com a finalidade de elaborar as diretrizes do PRA que valerão para todo o



Rio Grande do Sul.  

 

O chefe da Divisão de Licenciamento Florestal da Sema, Diego Melo Pereira, diz que o grupo terá o prazo de 120 dias para redigir

as regras específicas para recomposição da vegetação nativa em Áreas de Preservação Permanente (APPs), de Reserva Legal e de

Uso Restrito. "Algumas regras já foram estabelecidas pela legislação federal, como os 20 anos de prazo para recomposição de

Reserva Legal", observa. Eduardo Condorelli, assessor técnico da Farsul, entidade que tem vaga no grupo de trabalho, diz que,

embora se definam regras gerais para o PRA, cada caso terá que ser analisado antes de se estabelecer os termos de compromisso para

regularização dos imóveis rurais com algum tipo de passivo, tendo em vista a diversidade das propriedades no Rio Grande do Sul.
 

28/12/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Saúde

Secretaria da Saúde divulga material educativo para alertar sobre a
dengue
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/Saude/2017/12/638315/Secretaria-da-Saude-divulga-material-educativo-para-alertar-sobre-a-dengue

Aedes costuma ter sua circulação intensificada no verão, com a combinação da temperatura alta e chuvas Secretaria da Saúde
lançou material para alertar a população sobre os perigos da dengue | Foto: Alina Souza

Com a chegada do verão, um período marcado por temperaturas altas, a Secretaria Municipal da Saúde (SMS) realizou nesta

quinta-feira o lançamento de um material educativo para alertar a população sobre os riscos com a dengue. A médica veterinária

Rosa Maria Carvalho, chefe da Equipe de Vigilância de Roedores e Vetores da SMS, disse que a orientação é que as pessoas que no

período de férias forem para outras cidades do Brasil façam o uso de repelentes e no caso de sentirem os sintomas da doença

procurem as unidades de saúde para atendimento médico. 

 

"Não temos em Porto Alegre, até o momento, a transmissão de dengue, mas não podemos descuidar", comentou. Segundo Rosa

Maria, a transmissão da doença, da Chikungunya e do zika Vírus ocorre pela picada de mosquito Aedes aegypti. Ele tem em média

menos de um centímetro de tamanho, é escuro e com riscos brancos nas patas, cabeça e corpo. 

 

O Aedes costuma ter sua circulação intensificada no verão, em virtude da combinação da temperatura mais quente e chuvas. "Para se

reproduzir, ele precisa de locais com água parada. Por isso, o cuidado para evitar a sua proliferação e para eliminar os possíveis

criadouros, impedindo o nascimento do mosquito", explicou. 

 

Para se considerar um caso suspeito de dengue, a pessoa deve ter estado nos últimos 14 dias em área onde esteja ocorrendo

transmissão da doença ou tenha a presença de Aedes aegypti. O paciente deve apresentar febre, usualmente entre dois e sete dias, e

duas ou mais das seguintes manifestações: falta de apetite, febre alta, manchas vermelhas pelo corpo, náuseas e vômitos, dores nos

músculos e juntas, dor de cabeça, dor atrás dos olhos e fraqueza. 

 

As pessoas com sintomas da dengue devem procurar ou serem levadas a um serviço médico. Durante a consulta, deve ser informado

se o paciente viajou para áreas com transmissão ou se esteve em contato com o mosquito. Segundo a Secretaria Municipal da Saúde

(SMS), o mosquito circula em Porto Alegre desde 2001 e casos autóctones da doença (quando o doente foi contaminado pelo vírus

na Capital e não em viagem) ocorrem desde 2010. 

 



O Rio Grande do Sul permaneceu quase um ano sem registrar dengue autóctone (quando a doença é contraída dentro do território),

mas voltou a confirmar ocorrências no início de dezembro: nos municípios de São Gabriel e Santana do Livramento. Os dois casos

representaram a menor incidência da doença na série histórica do Estado. No entanto, a Secretaria Estadual da Saúde (SES) reforça o

alerta para o cuidado em eliminar focos do mosquito Aedes aegypti.
 

28/12/2017 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Saúde

Secretaria da Saúde alerta população sobre os cuidados com a
dengue
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/Saude/2017/12/638315/Secretaria-da-Saude-alerta-populacao-sobre-os-cuidados-com-a-dengue

Aedes costuma ter sua circulação intensificada no verão, com a combinação da temperatura alta e chuvas Secretaria da Saúde
lançou material para alertar a população sobre os perigos da dengue | Foto: Alina Souza

Com a chegada do verão, um período marcado por temperaturas altas, a Secretaria Municipal da Saúde (SMS) alerta a população

sobre os riscos com a dengue. A médica veterinária Rosa Maria Carvalho, chefe da Equipe de Vigilância de Roedores e Vetores da

SMS, disse que a orientação é que as pessoas que no período de férias forem para outras cidades do Brasil façam o uso de repelentes

e no caso de sentirem os sintomas da doença procurem as unidades de saúde para atendimento médico. 

 

"Não temos em Porto Alegre, até o momento, a transmissão de dengue, mas não podemos descuidar", comentou. Segundo Rosa

Maria, a transmissão da doença, da Chikungunya e do zika Vírus ocorre pela picada de mosquito Aedes aegypti. Ele tem em média

menos de um centímetro de tamanho, é escuro e com riscos brancos nas patas, cabeça e corpo. 

 

O Aedes costuma ter sua circulação intensificada no verão, em virtude da combinação da temperatura mais quente e chuvas. "Para se

reproduzir, ele precisa de locais com água parada. Por isso, o cuidado para evitar a sua proliferação e para eliminar os possíveis

criadouros, impedindo o nascimento do mosquito", explicou. 

 

Para se considerar um caso suspeito de dengue, a pessoa deve ter estado nos últimos 14 dias em área onde esteja ocorrendo

transmissão da doença ou tenha a presença de Aedes aegypti. O paciente deve apresentar febre, usualmente entre dois e sete dias, e

duas ou mais das seguintes manifestações: falta de apetite, febre alta, manchas vermelhas pelo corpo, náuseas e vômitos, dores nos

músculos e juntas, dor de cabeça, dor atrás dos olhos e fraqueza. 

 

As pessoas com sintomas da dengue devem procurar ou serem levadas a um serviço médico. Durante a consulta, deve ser informado

se o paciente viajou para áreas com transmissão ou se esteve em contato com o mosquito. Segundo a Secretaria Municipal da Saúde

(SMS), o mosquito circula em Porto Alegre desde 2001 e casos autóctones da doença (quando o doente foi contaminado pelo vírus

na Capital e não em viagem) ocorrem desde 2010. 

 

O Rio Grande do Sul permaneceu quase um ano sem registrar dengue autóctone (quando a doença é contraída dentro do território),

mas voltou a confirmar ocorrências no início de dezembro: nos municípios de São Gabriel e Santana do Livramento. Os dois casos

representaram a menor incidência da doença na série histórica do Estado. No entanto, a Secretaria Estadual da Saúde (SES) reforça o

alerta para o cuidado em eliminar focos do mosquito Aedes aegypti.
 



28/12/2017 | Diário de Santa Maria | diariosm.com.br | Geral

R$ 36 milhões do IPVA virão para Santa Maria no ano que vem
http://diariosm.com.br/not%C3%ADcias/economia/r-36-milh%C3%B5es-do-ipva-vir%C3%A3o-para-santa-maria-no-ano-que-vem-1.2036059

Do total arrecadado com dos mais de 96 mil carros, metade vai para o Estado

Foto: Charles Guerra (Diário)/ 

Dos 153.646 veículos emplacados em Santa Maria, cerca de 96,5 mil têm de pagar o IPVA. Segundo a estimativa da Receita

Estadual de Santa Maria, a receita do imposto em 2018 será de, aproximadamente, R$ 73 milhões - metade fica com o Estado e a

outra metade retorna ao município. Ou seja, devem vir R$ 36,5 milhões para Santa Maria. Se a cidade pudesse usar isso só para

arrumar ruas, daria para fazer bastante coisa. 

Fábrica de blindados planeja contratar mais funcionários em 2018 

Agora em 2017, a inadimplência estava recentemente em cerca de 6,5%, com 7 mil veículos que estão sem pagar o IPVA. Isso

significa R$ 4,5 milhões que deixaram de entrar para os cofres públicos. Por falar em IPVA, na terça-feira é o último dia para pagar

o imposto com o desconto máximo, de 3% da cota única e de 3,09% pela não correção da inflação. Com os descontos dos programas

de Bom Motorista e Bom Cidadão (pelo programa da Nota Fiscal Gaúcha), o abatimento máximo pode chegar a 24%.
 

28/12/2017 | Empresas Gaúchas | empresasgauchas.com.br | Geral

Obras e IPE assinam termo de cooperação técnica em arquitetura e
engenharia
http://www.empresasgauchas.com.br/noticias/obras-e-ipe-assinam-termo-de-cooperacao-tecnica-em-arquitetura-e-engenharia/

Presidente do IPE e secretário de Obras assinam acordo - Foto: Jean P. H. 

Para utilizar a estrutura técnica da Secretaria de Obras, Saneamento e Habitação (SOSH) no desenvolvimento de trabalhos na área de

engenharia e arquitetura, o presidente do Instituto de Previdência do Estado, Otomar Vivian, assinou, na manhã desta quarta-feira

(27), o termo de cooperação técnica com o secretário Fabiano Pereira. 

O termo de compromisso firmado entre as instituições visa ao suporte técnico da SOSH para desenvolvimento dos serviços de

finalização de elaboração de projeto, de planilha orçamentária e apoio técnico ao acompanhamento de execução de obra para a

modernização e compra de oito novos elevadores para a sede do IPE, para a instalação de caixilharias nas fachadas (frente e fundos),

para a reforma das entradas de energia elétrica, com substituição de cabos e mufas, em alta tensão, subterrânea, principal e

emergencial, com substituição da chave reversora e também para instalação de Sistema de Proteção contra Descargas Elétricas

(SPDA), visando a cumprir o PPCI. 

O presidente do Instituto de Previdência, Otomar Vivian, agradeceu o apoio da secretaria e o empenho de toda a equipe técnica que

atua no desenvolvimento do projeto. Fabiano Pereira destacou a competência do presidente à frente do Instituto e disse que

considera uma honra poder colaborar com o IPE, instituição fundamental para os servidores públicos estaduais. A diretora do

Departamento de Obras Públicas, Roberta Campani, frisou o grande esforço feito para o andamento do processo e a satisfação em

poder contribuir com a autarquia. 

Participaram do ato, o coordenador da CEOP, Ricardo Todeschini, o chefe de Gabinete Pedro Luiz Maboni, o assessor jurídico

Antonio Carlos Carneiro, e pelo IPE o chefe de Gabinete da Presidência da autarquia Ivan Schaurich Barreto, a setorial da PGE

Cláudia Kramer e o assessor da Diretoria Administrativo-Financeira, Luis Eduardo Cândido. 

"15 minutos e você bem informado"
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Com calendário atrasado por greve, ao menos 250 escolas estaduais
do RS seguem com aulas
https://g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul/noticia/com-calendario-atrasado-por-greve-ao-menos-250-escolas-estaduais-do-rs-seguem-com-aulas.ghtml

Magistério parou por 94 dias, obrigando milhares de alunos a terem aula nos primeiros meses de 2018. Secretaria da Educação diz
que 10% dos colégios precisará cumprir carga horária em janeiro e fevereiro.

Cerca de 250 escolas estaduais do RS não devem conseguir terminar o ano letivo em 2017

A poucos dias da virada para 2018, seria normal que alunos e professores estivessem de férias, planejando o ano seguinte. Mas não é

o que vai acontecer em pelo menos 250 escolas estaduais do Rio Grande do Sul. Devido ao atraso no calendário, causado pela greve

do magistério, milhares de estudantes e servidores do estado não conseguirão encerrar o ano letivo em 2017.

    "Entendo que eles fizeram greve porque não estavam recebendo direito. Ninguém merece trabalhar sem receber direito, mas é

chato", diz Maíra Fernandes dos Santos, aluna do 7º ano do Ensino Fundamental.

A escola em que ela estuda foi uma das que tiveram atividades prejudicadas pela greve dos professores, que durou 94 dias. Agora, é

preciso colocar o conteúdo em dia.

"Os diretores nos passam o calendário da escola e a gente faz um adendo aqui. Tem um pessoal aqui da nossa coordenadoria que

fiscaliza e passa para a Seduc, que dá o OK geral", explica o coordenador da 7ª Coordenadoria Regional de Educação (CRE), Elton

Luiz de Marchi.

O calendário de recuperação das aulas foi definido caso a caso, já que os dias de greve variaram dependendo da escola. Das 39

escolas estaduais de Passo Fundo, no Norte do estado, 24 continuam com aulas. Para alguns alunos, férias só em fevereiro.

"É complicado porque tem gente que vai viajar para algum lugar por causa dos eventos de final de ano, mas no geral é tranquilo. É

bom recuperar, já que a gente vai pro Ensino Médio. É muito importante não perder o conteúdo", afirma Amanda Chaves Hiess,

aluna do 9º ano do Ensino Fundamental.

A recuperação tem acontecido também aos sábados e até em feriados. "Nós estamos fazendo a recuperação à risca. Só retardamos o

tempo, porque o conteúdo, as aulas, é com a mesma seriedade", garante a professora Nelita Berthier.

Segundo a Secretaria Estadual da Educação, apenas 10% das escolas estaduais gaúchas deverão seguir com aulas em janeiro e

fevereiro. Mas em três colégios de Porto Alegre, a recuperação só termina em março.

Em algumas escolas, período de recuperação termina somente em março de 2018 (Foto: Reprodução/RBS TV)
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Reforço do efetivo da Brigada Militar chega ao Litoral Norte nesta
quinta-feira
https://gauchazh.clicrbs.com.br/comportamento/verao/noticia/2017/12/reforco-do-efetivo-da-brigada-militar-chega-ao-litoral-norte-nesta-quinta-feira-cj

bqmp32303x401p971odc5qq.html

Uma leva de policiais que participam da Operação Golfinho chegará ao Litoral Norte nesta quinta-feira (28) para reforçar as ações

de combate à violência. O comando da corporação não quis dar números totais de agentes por questões de segurança, mas frisou que

60% do policiais previstos vão se apresentar até o final do dia.

Conforme a Brigada Militar, os agentes vão atuar em todas as regiões do Litoral Norte gaúcho, especialmente no policiamento

ostensivo. Segundo o responsável pelo Comando Regional do Litoral Norte, coronel Ricardo Cardoso, policiais dos batalhões aéreo,

de grupamento de ações especiais e do Comando Ambiental da Brigada Militar também integram o grupo.



Os agentes que estão no litoral gaúcho saíram de várias cidades do interior do Estado, especialmente das regiões de Santa Maria,

Passo Fundo, Santana do Livramento e Porto Alegre. O Comando da Corporação garante que não haverá problemas de falta de

efetivo no interior, porque horas extras foram disponibilizadas para pagamento de policiais que não fazem parte da Operação

Golfinho. 
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Caso Nicolle: polícia não conclui inquérito e pede prorrogação de
prazo à Justiça
https://gauchazh.clicrbs.com.br/seguranca/noticia/2017/12/caso-nicolle-policia-nao-conclui-inquerito-e-pede-prorrogacao-de-prazo-a-justica-cjbqkf0m

w03wa01p9v2lgw2su.html

Facebook / Reprodução

A Polícia Civil de Cachoeirinha solicita nesta quinta-feira (28) à Justiça pelo menos mais três meses de prazo para concluir inquérito

sobre o caso da modelo Nicolle Brito Castillhos da Silva, 20 anos. A jovem está desaparecida desde junho deste ano.Conforme a

investigação, ela estaria envolvida em um conflito entre duas facções criminosas. 

O delegado Leonel Baldasso deve solicitar ainda nesta semana a prisão preventiva de dois suspeitos do desaparecimento que não

tiveram os nomes divulgados pela polícia. Em áudios divulgados na quarta-feira (27), a investigação comprovou que Nicolle temia

pela própria segurança e que pretendia fazer curso de tiro. A gravação, após autorização judicial, é de uma ligação telefônica feita

um dia depois da execução de um casal conhecido da jovem em Gravataí. Após os homicídios de Ricardo Sobrinho e de Paola dos

Santos, um após o outro em dois dias diferentes, a modelo nunca mais foi localizada. A motivação dos dois casos seria uma

desavença entre Nicolle e Ricardo, que acabou envolvendo integrantes de facções que estão no sistema prisional. Ele teria assediado

a jovem e ela denunciou o caso ao grupo rival de Ricardo. 

LEIA MAIS

Desarticulada quadrilha que usava ônibus intermunicipais para vender drogas

Ex-jogador do Grêmio tem R$ 400 mil furtados de apartamento em Porto Alegre

Polícia recupera carro levado em assalto à deputada Maria do Rosário

Em outros áudios divulgados pela polícia, uma ex-estagiária da Justiça conversa com uma amiga dias antes da morte do casal e

destaca que teria ocorrido um problema entre Nicolle e as vítimas. Além disso, esta mesma mulher diz temer que a modelo pudesse

fazer algo contra ela e que detentos estariam dispostos a realizar execuções. Esta ex-estagiária da Justiça e o namorado dela, um

apenado do Presídio Central, são suspeitos de envolvimento no desaparecimento de Nicolle. Eles estão envolvidos com o tráfico de

drogas e com uma facção. Além disso, a polícia localizou um vídeo da execução do casal em Gravataí no celular de um dos

investigados. A polícia deve concluir o caso do homicídio do casal nas próximas semanas.
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Guarda-vidas testam drone com boia inflável para salvamentos no
litoral gaúcho
https://gauchazh.clicrbs.com.br/comportamento/verao/noticia/2017/12/guarda-vidas-testam-drone-com-boia-inflavel-para-salvamentos-no-litoral-gauch

o-cjbqoo7fl03xm01p986enmz6f.html

Lauro Alves / Agencia RBS

Os guarda-vidas da Operação Golfinho começam a testar, neste veraneio, uma nova tecnologia com potencial para evitar mortes por

afogamento nas praias gaúchas. Trata-se de um sistema de auxílio ao salvamento, composto por um software desenhado

especificamente para esse fim e por uma boia inflável, acoplados a um drone do Corpo de Bombeiros.

A ideia é que, da guarita, um salva-vidas possa enviar a boia em poucos segundos até a vítima, por via aérea, para que ela se

mantenha à tona até a chegada da equipe de resgate. O alcance é de 800 metros a três quilômetros, o que permite abranger a área de

várias guaritas.

LEIA MAIS

Calçadão em obras e com trechos intransitáveis desagrada veranistas em Imbé



Reforço do efetivo da Brigada Militar chega ao Litoral Norte nesta quinta-feira

O que pensam frequentadores e comerciantes sobre proibição de venda de bebida na Praça Central de Atlântida 

O sistema foi entregue aos bombeiros e passou por uma demonstração na manhã desta quinta-feira (28), na orla de Tramandaí,

durante festividades alusivas ao Dia Nacional do Guarda-Vidas. O equipamento foi cedido à corporação pela empresa Sky Drones

Tecnologia Aviônica, de Porto Alegre. O interesse da companhia é que os testes oferecem subsídios para aprimorar o produto.

O CEO da SkyDrones, Ulf Bogdawa, disse ter tido a ideia de desenvolver o sistema a partir de uma demanda dos bombeiros. Há

cerca de três meses, ele participou em Santa Catarina de um evento em que os profissionais do salvamento relataram sua experiência

com drones.

- O modelo Phanton é extremamente popular, então bombeiros acabam comprando e usando para auxiliar no trabalho deles, porque

a vista aérea é muito boa para achar alguém. Esse é o ponto positivo. O ponto negativo é que, quando acha a pessoa, ele só pode

filmá-la se afogando, não pode fazer mais nada- relata Bogdawa.

A partir dessa constatação o empresário trabalhou no desenvolvimento de um aplicativo por meio do qual, com um único toque, o

salva-vidas faz o drone decolar e começa a manejá-lo mar adentro, à procura da vítima. Quando a localiza na tela, ele dá um novo

toque, que faz o drone soltar um dispositivo de auxílio à flutuação de fabricação alemã. Com pouco mais de 200 gramas, esse

sistema tem um cilindro projetado para inflar a boia quando chega à água.

Lauro Alves / Agência RBS

- Como o cilindro é compacto, o vento não o empurra para longe, o que facilita soltá-lo no lugar correto. Ele afunda e já volta à

superfície como uma boia. A vantagem é que o drone chega mais rápido que o salva-vidas. Para fazer 100 metros a nado, vai levar

um minuto. O drone realiza o percurso em segundos. Isso faz a diferença. Enquanto o salvamento não chega, a pessoa flutua - diz

Bogdawa.

O sistema também fornece as coordenadas exatas do local onde a vítima se encontra, o que pode auxiliar os serviços de busca. Para

o futuro, a ideia é usar Inteligência artificial, via processamento de imagens, de forma que o próprio drone localize a vítima, sem

necessidade de navegação humana.

O sistema foi acoplado a um drone Phantom do Corpo de Bombeiros, mas a demonstração de hoje ocorreu em outro equipamento,

mais robusto, da SkyDrone. Segundo o empresário, isso aconteceu por causa do vento, que faria o drone da Operação Golfinho

esgotar a bateria em menos tempo. Bogdawa postou-se na areia, enquanto um guarda-vidas entrou no mar para simular o

afogamento. Enquanto o CEO manejava o drone, outros dois salva-vidas correram para a água com a finalidade de fazer o

salvamento simulado. O drone chegou rapidamente até a zona da arrebentação, mas levou algum tempo até que fosse posicionado

exatamente em cima da vítima e que soltasse a boia. Mesmo assim, isso aconteceu um pouco antes da chegada do socorro humano.

O coronel Evaldo Rodrigo de Oliveira Júnior, subcomandante-geral do Corpo de Bombeiros, participou da demonstração e disse que

o plano é testar o sistema, durante este veraneio, em toda a costa gaúcha, incluindo o Litoral Sul e as praias de água doce. Caso o

equipamento mostre-se útil, a corporação pretende comprá-lo para uso maciço a partir da próxima temporada.

- Iniciamos parceria com a empresa gaúcha que produz esse equipamento para colocar em teste neste veraneio e ver se atende à

necessidade, se precisa de alguma nova adaptação. É um experimento. Vamos fazer com que ele seja submetido às mais diversas

situações: tempo bom, tempo ruim, mar mais calmo, mais agitado. Se funcionar, partimos para a aquisição.

Uma equipe volante foi treinada para realizar os testes, que neste início de temporada serão realizados em Tramandaí.

Veja como funciona:

Lauro Alves / Agencia RBS

Comando

O controle remoto do drone é acoplado a um tablet com o aplicativo do sistema de busca e salvamento. Basta um toque na tela para

fazer o drone decolar. À medida que o drone se desloca, a câmera instalada nele envia imagens para a tela do tablet.

Lauro Alves / Agencia RBS

Drone

O equipamento dos Bombeiros, modelo Phantom, um dos mais populares do mercado, recebeu um software específico para a função

de salvamento. A expectativa é que ele possa alcançar de 800 metros a três quilômetros.

Lauro Alves / Agencia RBS

Dispositivo de flutuação

Ao drone, a empresa responsável conectou um cilindro de 200 gramas que infla uma boia. Quando o profissional que maneja o

drone localiza a vítima pela tela do tablet, ele dá um toque na tela para que o dispositivo seja liberado. Ele cai na vertical e, ao

contato com a água, se transforma na boia.

 -
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Presídio Regional de Santa Cruz do Sul terá novo churrasco entre
presos, na véspera de Ano-Novo 
https://gauchazh.clicrbs.com.br/seguranca/noticia/2017/12/presidio-regional-de-santa-cruz-do-sul-tera-novo-churrasco-entre-presos-na-vespera-de-an

o-novo-cjbr45zx7046n01p90kyzm4ea.html

Evento para 130 detentos foi autorizado pela Justiça e informado ao Ministério Público 

Primeiro churrasco, na véspera de Natal, contou com 15 sacos de carvão e 100 quilos de carneReprodução / WhatsApp

Após a realização de um churrasco entre detentos do Presídio Regional de Santa Cruz do Sul, no Vale do Rio Pardo, em 24 de

dezembro, a Superintendência dos Serviços Penitenciários (Susepe), confirmou que outra confraternização será realizada na casa

prisional, nos mesmos moldes, no próximo domingo (31), véspera de Ano-Novo. Conforme o órgão, 130 presos das galerias C e D

serão contemplados. No primeiro churrasco, apenas os detentos das galerias A e B tiveram acesso ao benefício. Na ocasião, presos

foram fotografados manuseando espetos carregados de carne no pátio do complexo. A Susepe destaca que a divisão do evento em

duas turmas foi planejada previamente por motivos de logística e segurança.

A realização desse segundo churrasco foi solicitada pela direção do presídio e autorizada pela Vara de Execuções Criminais (VEC)

de Santa Cruz do Sul, na tarde desta quinta-feira (28), segundo a Susepe. A decisão judicial foi informada ao Ministério Público

(MP).

O promotor de Defesa Comunitária de Santa Cruz do Sul, Érico Fernando Barin, confirmou que o MP foi notificado sobre a

autorização judicial. Barin afirmou que, no pedido ao Judiciário, a direção do presídio usou a preservação da segurança como

argumento para realizar o segundo churrasco:

— O fundamento dado pelo administrador foi no sentido de que como havia sido feita a confraternização anterior para uma ala, se

não fizesse agora para a outra isso poderia gerar abalo na segurança — explicou.

Barin disse que não concorda com o fundamento no qual foi baseada a decisão, mas prefere ter mais informações sobre como

ocorreu o primeiro churrasco para formar um posicionamento.

O promotor destacou que o MP orientou que essa segunda confraternização não fosse realizada, "salvo com autorização judicial".

Como o evento foi avalizado pelo Judiciário, Barin disse que "não haverá, neste momento, a adoção de providência pelo MP para

impedir a nova confraternização". O MP apura se houve improbidade administrativa da direção da prisão no evento do dia 24 de

dezembro.

Familiares dos detentos também participarão da festividade. A prática não é ilegal, mas chama a atenção porque, em 17 de

novembro, 26 detentos da unidade serraram a grade de uma cela, cortaram duas telas com alicate e escaparam, enquanto comparsas

trocavam tiros com agentes penitenciários. Foi uma das maiores fugas da história do sistema prisional gaúcho.

De acordo com a Susepe, todos os alimentos que serão utilizados para a realização do churrasco serão disponibilizados pelos

familiares dos presos, que terão de apresentar nota fiscal dos produtos, como teria ocorrido no primeiro evento. No churrasco de

Natal, foram utilizadas quatro churrasqueiras, com mais de 40 espetos abarrotados de carne, cerca de 15 sacos de carvão.

Refrigerantes também fizeram parte do cardápio. Os utensílios utilizados nesse tipo de churrasco, como espetos e facas, são de

propriedade da casa prisional e são contados no início e no término do evento, conforme a Susepe. O órgão garante que o efetivo de

agentes penitenciários será reforçado no dia do churrasco.

No primeiro churrasco, uma testemunha viu quando um carro com reboque entrou no presídio regional. Segundo ela, o motorista é

integrante de uma facção de tráfico da Capital, mas não tem mandado de prisão contra ele.

— Entrou como se fosse um empresário fazendo doação. Descarregou uns cem quilos de carne, cem litros de refri e um monte de



saco de carvão e participou do churrasco — conta.

 Após "informações contraditórias" envolvendo a confraternização de Natal, o secretário estadual da Segurança, Cezar Schirmer,

determinou, na terça-feira (26), a abertura de uma sindicância para apurar possíveis irregularidades no churrasco. 
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Vereadores mantém audiências na capital do Estado
https://www.jornalbomdia.com.br/noticia/19167/vereadores-mantem-audiencias-na-capital-do-estado

Vereadores estiveram nesta semana em Porto Alegre, cumprindo agenda política, com a Companhia Riograndense de Saneamento

(Corsan). Na oportunidade, estiveram presentes o presidente da casa legislativa, Ale Dal Zotto, junto a Sandra Picoli, Lucas Farina e

Rafael Ayub. A reunião teve como pauta a possibilidade de privatização dos serviços da Corsan. Acompanharam a comitiva os

membros do Fórum em Defesa da Água Pública 

Em duas importantes audiências, mantiveram contato com o Diretor Financeiro e Presidente em Exercício da Corsan e suas equipes

de Diretores e área jurídica. Com o Secretário de Obras, Saneamento e Habitação do Estado, Fabiano Pereira, pautaram o tema da

Água em Erechim, que transcorre edital de licitação com abertura em 16 de janeiro. "Muitas as dúvidas se apresentam, é hora de

estar vigilante", destacaram. 
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NFG: Municípios finalizam ano com sorteio especial
http://jornalibia.com.br/destaque/nfg-municipios-finalizam-ano-com-sorteio-especial/

Mais prêmio. No Estado, sortudo levou R$ 1 milhão em extração extra anual

O programa Nota Fiscal Gaúcha (NFG) teve na quarta-feira, dia 27, seu último sorteio do ano. A extração aconteceu em Frederico

Westphalen e apenas hoje a lista preliminar dos vencedores foi divulgada. O prêmio especial de R$ 1 milhão contemplou um

cidadão de Porto Alegre, enquanto uma contribuinte da cidade de Canoas foi a vencedora do valor principal do sorteio mensal. Ela

receberá R$ 300 mil da NFG, que em 2017 distribui um total de R$ 15 milhões entre os cadastrados ao programa.

Na extração estadual aparecem o nome de sete sortudos da região, que podem ganhar prêmios de R$ 5 mil a R$ 500,00. De

Brochier, a sortuda é Lisete Koppe Scherer. Já de Montenegro são seis os felizardos: André Brambatti, Bruna Andressa Fink, Luiz

Carlos de Mello Ferreira, Maria de Lourdes Fraga Richter, Regina Funck Nonemacher e Vanessa Vaz Likes.

Em Brochier, a extração municipal especial de fim de ano indicou como ganhador do prêmio especial de R$ 1 mil Claudio Zirbes. O

prêmio de R$ 150,00 foi para Natalia Alini Haubenthal. Ieda Joanita Ahlert foi a ganhadora do terceiro prêmio: R$ 100,00. Em São

José do Sul, foram sorteados dois vales-compras no valor de R$ 600,00 cada. Os vencedores foram Renato Aloisio Lenhart e

Ranielly Tiago Pacheco Petry. A retirada do prêmio em ambos os municípios pode ser feita na Prefeitura local, mediante

apresentação de documento de identidade.

Montenegro também realizou um sorteio especial, aumentando de 15 para 20 os premiados e também o valor do prêmio principal,

que subiu para R$ 5 mil. A felizarda que levou a bolada é Nara Rejane Lermen. Clecir de Morais Pinheiro, Anderson Biriato de

Azevedo e Robledo Ezequiel Temp ganharam cara um R$ 1 mil. Os prêmios de R$ 500,00 ficaram com Luiz Carlos Ribeiro dos

Santos, Camila Guidini de Vargas, Magda Jaciele Jones, Diego da Silva de Moraes, Loiriane Angélica Vicente Lauermann e

Leandro Klug Fernandes.

Na extração municipal de Montenegro, também foram sorteados 10 prêmios de R$ 200,00. Os vencedores deste valor foram Rosani

da Graça Ibarros de Lemos, Jéssica Tatiana Arens, Adair Eduardo Bonmann, Jisele Mildner, Ben Hur Garcia Vieira, Sabrina Kuhn



da Costa, Claudiomiro Silva da Rosa, Mariele Rizzardi Villani, Carlos Eduardo Wolff e Ana Marlei Reinehr Backes. Os prêmios

podem ser retirados na secretaria municipal de Indústria, Comércio e Turismo (Smic). É preciso apresentar documento de identidade

para fazer a retirada.

Em Pareci Novo, a extração municipal também foi especial, com o sorteio de 25 vales-compras no valor de R$ 200,00. Na

premiação, destaque para Jeferson Mendel, Iria Scholl e Luciano Schrammel, que tiveram seus números sorteados duas vezes nesta

extração. Confira no quadro abaixo a relação completa dos vencedores. A retirada do prêmio deve ser feita na Prefeitura, mediante

apresentação de documento de identidade.

Ganhadores dos vales-compras de Pareci Novo

Luciano Schrammel

Geni Ines Brocker

Daiana Salete Batista

Julio Leopoldo Schommer

Cleusa Cristina Hartmann

Elessandra Schuster

Camila Jardin Schuster

Marcio Leandro Marcadella

Daiana Salete Batista

Bruna Daniele da Cruz

Reni Laux

Inacio Germano Rambo

Ithamar Gatti

Olavio Heckler

Jeferson Mendel

Jeferson Mendel

Iria Scholl

Iria Scholl

Ilsandra Hilgert Fell

Tatiana Dewes Ferreira

Paulo Marcelo Braga

Marilandia Mossmann

Lijane Terezinha Brand

Luciano Schrammel

Marilene Elise Fell
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Guarda-vidas montenegrino ajuda cadeirante a tomar banho de mar
no Litoral Norte
http://jornalibia.com.br/destaque/guarda-vidas-montenegrino-ajuda-cadeirante-a-tomar-banho-de-mar-no-litoral-norte/

O soldado do 5º Batalhão de Polícia Militar Taigor Pedroti é um dos dez policiais da região integrantes da Operação Golfinho. Além

de zelar pela segurança dos banhistas, ele consegue fazer as pessoas acreditarem em um mundo melhor, dando uma verdadeira aula

de empatia e humanidade. Nessa quarta-feira (27), enquanto trabalhava em sua guarita na praia do Pinhal, no Litoral Norte, ajudou a

concretizar o desejo de uma pessoa. Com força, suor e amor ao próximo.

Pedroti visualizou uma família na água e um cadeirante na areia. Prontamente, ele desceu da guarita, se aproximou e conversou com

o aposentado Luis Fernando Silva Freitas, de 42 anos, de Porto Alegre, paraplégico há 20 anos por causa um acidente de carro.

“Perguntei ao Luis se ele gostava do mar e se queria tomar um banho, imediatamente ele me olhou e respondeu que ‘querer, ele

queria’, mas que era impossível, pois pesava aproximadamente 130 quilos e não tinha movimentos da cintura para baixo”. Então



Pedroti perguntou se ele estava disposto a tentar. A resposta foi um determinado “Vamos lá”.

Juntos, o soldado e o irmão de Luiz Fernando, Cristiano Silva Freitas, 44 anos, conseguiram levá-lo até a água. “Luis Fernando

começou a se jogar na água como se fosse uma criança, o sorriso em seu rosto era de felicidade. Ele não parava de apertar minha

mão e de agradecer, mas a parte mais marcante foi quando olhou para todos ao seu redor e falou. ‘Esse é meu melhor presente de

Natal”.

“O Pedroti prontamente me ajudou, eles fizeram bastante esforço, porque sou bem pesado. Fazia mais de dois anos que não entrava

na água. Estava louco por um banho de mar”, comenta, Luiz Fernando, agradecido. Também lembra da ajuda imprescindível do

irmão. “Ele é franzino e teve bastante trabalho”, revela. O aposento costuma ira a praia de Arroio do Sal, onde entra na água com a

ajuda de alguns primos.

Por mais respeito e inclusão

A história de Pedroti e Luiz Fernando, postada na rede social do soldado, teve muitas manifestações de apoio. Mas o policial militar

faz questão de ressaltar o empenho de todos os guarda-vidas para proporcionar um verão inclusivo, onde todos tenham a

oportunidade de se divertir. “Não sou só eu, isso acontece diariamente nas guaritas do litoral gaúcho. Mas nem sempre é feito

registro”, afirma, de forma humilde. O aposentado atesta isso. “Não foi a primeira vez”, resume.

Os dois esperam que a grande repercussão sirva para incentivar a inclusão nas praias, muitas vezes com acessos precários e,

principalmente, o respeito da população com as pessoas com deficiência. “Em 90% das vezes que entro com o carro na areia,

sinalizando e com adesivo (mostrando ser portador de necessidades especiais), tu precisa ver os olhares das pessoas e as críticas que

já ouvi”, destaca Luis Fernando. Além dele e de seu irmão, também estavam na praia a mãe Maria Nelcy e a esposa Ana Carine

Rodrigues.

Uma verdadeira lição de vida

Soldado Pedroti, Luiz Fernando e Cristiano

Em sua rede social, o soldado Taigor Pedroti dez um relato comovente e certeiro no sentido de nos levar a uma importante reflexão.

“Tanta gente por aí que tem duas pernas boas, saúde e força para correr atrás de seus sonhos e objetivos e só sabe reclamar da vida.

E o Luis Fernando ali, feliz, mesmo com suas deficiências não estava reclamando da vida. Ele também não estava preocupado em

ganhar presentes materiais de Natal e, sim, queria sua liberdade para pode se locomover como se pernas boas tivesse, e essa

sensação o mar proporcionou a ele. Queria que todos nós parássemos um minuto para refletir e ver o quanto materialistas somos. E

que, neste Ano Novo de 2018, possamos dar mais valor para o que temos, como a nossa saúde, a nossa fé, os nossos amigos e a

nossa maravilhosa família.”
 

28/12/2017 | Jornal RS Norte | rsnorte.com.br | Geral

É de Porto Alegre o ganhador de R$ 1 milhão do NFG. O sorteio
ocorreu nesta quarta-feira em Frederico Westphalen
http://www.rsnorte.com.br/e-de-porto-alegre-o-ganhador-de-r-1-milhao-do-nfg-o-sorteio-ocorreu-nesta-quarta-feira-em-frederico-westphalen/

LUCAS ISHIMOTO 

Na noite desta quarta-feira,27, ocorreu em Frederico Westphalen o último sorteio  estadual do ano de 2017 do Nota Fiscal Gaúcha

(NFG). Autoridades municipais, a população em geral e representantes do governo do Estado estiveram no palco em frente ao palco

da Catedral Santo Antônio. O sorteio - realizado através de um aplicativo - teve como prêmio principal o valor de R$ 1 milhão, o

qual saiu para Porto Alegre. Os outros prêmios principais da NFG, de R$ 300 mil, e os prêmios de R$ 5 mil, foram para pessoas da

região Metropolitana. Ao todo, foram sorteados 805 prêmios, dos quais, apenas um saiu para Frederico Westphalen. No sorteio

local, dos três prêmios, um foi para FW, outro para Seberi e o terceiro para Taquaruçu do Sul. 

Mais prêmios, mais solidariedade 



A NFG já ultrapassou a marca de R$ 1,5 milhão de contribuintes cadastrados há poucos dias. Para estimular a adesão de mais

pessoas e, ao mesmo tempo, permitir que mais entidades sejam beneficiadas, a Secretaria da Fazenda fez algumas alterações no

programa. 

 Desde janeiro, a premiação mensal passou de R$ 278 mil para R$ 865 mil. Serão R$ 15 milhões ao longo do ano para serem

distribuídos entre os sorteados. Também houve aumento nos repasses para as entidades cadastradas, que terão R$ 15 milhões para

dividir entre as três áreas: saúde, educação e assistência social. 

 Para o próximo ano, a novidade é a inclusão de entidades da causa animal entre as instituições que podem receber recursos da NFG.

No primeiro ano, será destinado R$ 1 milhão para as ONGs que atuam na defesa e proteção dos animais, cujas indicações poderão

ser realizadas já a partir do dia 2 de janeiro. 

 O programa gera pontos que são acumulados sempre que o consumidor solicitar a inclusão do seu CPF no documento fiscal. O

pedido deve ser feito no momento da compra em estabelecimentos participantes. Além de concorrer a prêmios em dinheiro a cada

mês e auxiliar entidades, a NFG gera ainda descontos de 2% a 5% no IPVA. 

 
 

28/12/2017 | Leouve | leouve.com.br | Geral

Brigada Militar de Farroupilha recebe duas novas viaturas
http://leouve.com.br/brigada-militar-de-farroupilha-recebe-duas-novas-viaturas/

FARROUPILHA 

A Brigada Militar de Farroupilha recebeu duas novas viaturas na tarde desta quarta-feira, dia 27. Os veículos Toyota Corolla foram

entregues pelo governador do Estado José Ivo Sartori e pelo secretário da Segurança Pública, Cezar Schirmer,  em cerimonia

realizada em Caxias do Sul. Viaturas reforçam a frota da Brigada Militar (Foto: Divulgação/BM) 

Segundo o Comando do 36º BPM, as viaturas chegam em um bom momento, uma vez que essa época do ano, devidos às

festividades de Natal e Ano Novo. Elas serão utilizadas para reforçar o Policiamento Ostensivo em Farroupilha. 

Além de Farroupilha, outras cidades da Serra que fazem parte do Comando Regional de Polícia Ostensiva da Serra receberam novas

viaturas. O investimento foi mais de R$ 21 milhões através do Programa de Apoio ao Investimento dos Estados e DF (Proinveste) e

um aporte do Estado, oriundo dos recursos das multas de trânsito geradas a partir dos Autos de Infração lavrados pela Bridada

Militar. 

Ao total foram adquiridas 192 veículos e 16 camionetes que serão distribuídas ao Policiamento Ostensivo de todo o Estado. 

 09:40 - 28/12/2017
 

28/12/2017 | Liberdade AM | radioliberdadeam.com.br | Geral

Vencedor do prêmio especial de R$ 1 milhão da NFG é de Porto
Alegre
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/vencedor-do-premio-especial-de-rs-1-milhao-da-nfg-e-de-porto-alegre-d3197227-f804-4b08-b18d-53d43a

e1c590

São moradores da Região Metropolitana de Porto Alegre os dois sortudos do último sorteio do ano do programa Nota Fiscal Gaúcha

(NFG). O prêmio especial de R$ 1 milhão contemplou um cidadão da capital, enquanto uma contribuinte da cidade de Canoas é a

vencedora do valor principal do sorteio mensal. Ela recebe R$ 300 mil da NFG, que em 2017 distribui um total de R$ 15 milhões

entre os cadastrados ao programa. A extração de fechamento do ano ocorreu na noite dessa quarta-feira (27), no município de



Frederico Westphalen, no extremo norte do Rio Grande do Sul. 

 Mais de 115 milhões de cidadãos disputaram o segundo sorteio de R$ 1 milhão da NFG do ano. O primeiro milionário foi

conhecido durante a as comemorações da Semana Farroupilha, em setembro. Outros 11 milhões de contribuintes entraram na disputa

o prêmio máximo mensal de R$ 300 mil, três de R$ 5 mil, 300 de R$ 1 mil e outros 500 no valor de R$ 500,00, totalizando R$ 865

mil. 

 

 Tanto o vencedor do prêmio especial como os contribuintes escolhidos nos sorteios mensais são comunicados via e-mail ou

telefonema quando são contemplados. Quem já é cadastrado pode conferir no próprio site da NFQ se está entre os ganhadores. Nas

extrações mensais é divulgada uma listagem com nomes. O prazo para resgate dos valores é de 90 dias, a contar da homologação do

resultado do sorteio. 

 Novidades para 2018 

 A partir do dia 2 de janeiro, o contribuinte cadastrado na Nota Fiscal Gaúcha pode indicar uma instituição da causa animal. Será R$

1 milhão destinado para estas entidades que já estão se cadastrando junto ao programa para atender os requisitos necessários e

estarem disponíveis às indicações. 

 

 Desde janeiro, a premiação mensal passou de R$ 278 mil para R$ 865 mil. Foram R$ 15 milhões ao longo do ano distribuídos entre

os sorteados. Também houve aumento nos repasses para as entidades cadastradas, que terão R$ 15 milhões para dividir entre as três

áreas: saúde, educação e assistência social. 

 

 Há poucos dias a NFG ultrapassou a marca de R$ 1,5 milhão de contribuintes cadastrados. Para estimular a adesão de mais pessoas

e, ao mesmo tempo, permitir que mais entidades sejam beneficiadas, a Secretaria da Fazenda continua fazendo melhorias no

programa. 

 

 O programa gera pontos que são acumulados sempre que o consumidor solicitar a inclusão do seu CPF no documento fiscal. O

pedido deve ser feito no momento da compra em estabelecimentos participantes. Além de concorrer a prêmios em dinheiro a cada

mês e auxiliar entidades, a NFG gera ainda descontos de 2% a 5% no IPVA. 

 Canguçu teve dois contemplados no NFG 

 

  
 

28/12/2017 | Litoral Mania | litoralmania.com.br | Geral

Estado entrega viaturas para reforçar policiamento no Litoral Norte
http://www.litoralmania.com.br/estado-entrega-viaturas-para-reforcar-policiamento-no-litoral-norte/

CAPÃO DA CANOA, RS, BRASIL, 28.12.2017: Foto: Dani Barcellos/Palácio Piratini 

O Litoral Norte conta agora com um reforço de sete viaturas para intensificar a segurança na região. 

A entrega dos veículos ocorreu nesta quinta-feira (28), em Capão da Canoa, com a presença do secretário de Segurança Pública,

Cezar Schirmer. A iniciativa inclui as 118 viaturas entregues à Brigada Militar (BM), nesta última terça-feira (26), para qualificar o

atendimento em locais de incidência de criminalidade e renovar a frota da instituição. 

A partir de agora, os automóveis passam a integrar a corporação do Comando Regional de Policiamento Ostensivo (CRPO) do

Litoral, auxiliando na patrulha dos municípios de Capão da Canoa, Torres, Tramandaí, Osório e Santo Antônio da Patrulha. 

 Comentários Tweet Email Publicado em: Geral Tags: Brigada Militar, Capão da Canoa, Osório, Santo Antônio da Patrulha, Torres,



Tramandaí
 

28/12/2017 | Litoral Mania | litoralmania.com.br | Geral

Guarda-vidas testam drone com boia inflável para salvamentos no
litoral
http://www.litoralmania.com.br/guarda-vidas-testam-drone-com-boia-inflavel-para-salvamentos-no-litoral/

Modelo utilizado no Rio de Janeiro. Maurício Pingo/Corpo de Bombeiros do Rio de Janeiro A tecnologia usada para salvar vidas. Os

guarda-vidas da Operação Golfinho começam a testar, neste veraneio, um novo método que pode evitar mortes por afogamento nas

praias gaúchas, um drone do Corpo de Bombeiros, composto por um software e uma boia inflável. A ideia é de que uma boia seja

enviada em poucos segundos a pessoa que se afoga, ajudando ela até a chegada dos guarda-vidas. O alcance é de 800 metros a três

quilômetros, o que permite abranger a área de várias guaritas. No verão de 2016, um projeto similar já foi testado na praia de

Copacabana, no Rio de Janeiro. O primeiro teste de demonstração ocorreu na manhã desta quinta-feira (28), na orla de Tramandaí.

Comentários
 

28/12/2017 | O Correio | ocorreio.com.br | Geral

Nota Fiscal Gaúcha dá prêmio para 16 cachoeirenses no último
sorteio
http://www.ocorreio.com.br/noticias/23127/nota-fiscal-gaucha-da-premio-para-16-cachoeirenses

No último sorteio do ano, o programa Nota Fiscal Gaúcha (NFG) contempla 16 cachoeirenses. A extração de fechamento foi

realizado na noite desta quarta-feira no município de Frederico Westphalen e premiou dois moradores da Região Metropolitana de

Porto Alegre. O prêmio especial de R$ 1 milhão contemplou um cidadão da capital, enquanto uma contribuinte da cidade de Canoas

é a vencedora do valor principal do sorteio mensal. 

Ela recebe R$ 300 mil da NFG, que em 2017 distribui um total de R$ 15 milhões entre os cadastrados ao programa. 

Mais de 115 milhões de cidadãos disputaram o segundo sorteio de R$ 1 milhão da NFG do ano. O primeiro milionário foi conhecido

durante a as comemorações da Semana Farroupilha, em setembro. Outros 11 milhões de contribuintes entraram na disputa o prêmio

máximo mensal de R$ 300 mil, três de R$ 5 mil, 300 de R$ 1 mil e outros 500 no valor de R$ 500,00, totalizando R$ 865 mil. 

OS CACHOEIRENSES 

Carla Rosi Brendler Oliveira, Daniel Weirich Doki, Fernando Goncalves Simões Pires, Gicele Alves Da Silveira, Helio Goncalves

Cortes, Igor Rafael Medeiros da Silveira, Jorge Melo Bandeira, Joselia Rosa Teixeira, Lorena Lopes Mesquita, Luciano Domingues

Bacedoni, Maria Helena Maieron, Mauro Francisco Vieira Da Cunha Machado, Neli Grohe Machado, Rogério Alves Lemos,

Simone Pilar Simone Wilma Cunha Bitencourt. 

 IMPORTANTE 

 Tanto o vencedor do prêmio especial como os contribuintes escolhidos nos sorteios mensais são comunicados via e-mail ou

telefonema quando são contemplados. Quem já é cadastrado pode conferir no próprio site da NFG se está entre os ganhadores. Nas

extrações mensais é divulgada uma listagem com nomes. O prazo para resgate dos valores é de 90 dias, a contar da homologação do

resultado do sorteio. 

Novidades para 2018 

A partir do dia 2 de janeiro, o contribuinte cadastrado na Nota Fiscal Gaúcha pode indicar uma instituição da causa animal. Será R$

1 milhão destinado para estas entidades que já estão se cadastrando junto ao programa para atender os requisitos necessários e

estarem disponíveis às indicações. 



 

 Desde janeiro, a premiação mensal passou de R$ 278 mil para R$ 865 mil. Foram R$ 15 milhões ao longo do ano distribuídos entre

os sorteados. Também houve aumento nos repasses para as entidades cadastradas, que terão R$ 15 milhões para dividir entre as três

áreas: saúde, educação e assistência social. 

 

 Há poucos dias a NFG ultrapassou a marca de R$ 1,5 milhão de contribuintes cadastrados. Para estimular a adesão de mais pessoas

e, ao mesmo tempo, permitir que mais entidades sejam beneficiadas, a Secretaria da Fazenda continua fazendo melhorias no

programa. 

 

 O programa gera pontos que são acumulados sempre que o consumidor solicitar a inclusão do seu CPF no documento fiscal. O

pedido deve ser feito no momento da compra em estabelecimentos participantes. Além de concorrer a prêmios em dinheiro a cada

mês e auxiliar entidades, a NFG gera ainda descontos de 2% a 5% no IPVA. 

CLIQUE AQUI para acessar a lista de vencedores do sorteio 

 
 

28/12/2017 | O Informativo do Vale | informativo.com.br | Geral

Estrela Premiada: ganhador do carro é do Bairro dos Estados
http://www.informativo.com.br/geral/estrela-premiada-ganhador-do-carro-e-do-bairro-dos-estados,233331.jhtml

Sorteio foi realizado na noite de quarta-feira, encerrando a programação natalina da cidade

Estrela - João Germano Bastian, residente no Bairro dos Estados, é o ganhador do automóvel Chery QQ zero quilômetro da

promoção Estrela Premiada. O último sorteio ocorreu na noite desta quarta-feira (27), no Parque Princesa do Vale, quando se

encerrou também a programação natalina na cidade. Milhares de cautelas concorreram aos prêmios, que contemplou os

consumidores com mais cinco vales-compra de R$ 700,00 cada e oito smartphones. A entrega está marcada para esta sexta-feira

(29), às 10h, na Prefeitura de Estrela. 

 

A Estrela Premiada é uma iniciativa do Governo de Estrela e da Câmara de Comércio, Indústria e Serviços (Cacis) com o objetivo

de incentivar as compras no comércio local e promover o aumento da arrecadação do município. "Foram milhares de cautelas e

queremos, neste momento, agradecer ao apoio da comunidade, principalmente ao nosso comércio", afirmou na ocasião o secretário

da Fazenda Henrique Lagemann. A importância da campanha também foi destacada pelo presidente da Cacis, Pedro Antônio Barth,

para alavancar as vendas e contribuir com mais retorno de impostos ao município. O presidente do Legislativo, Marco Wermann,

ressaltou o encerramento da programação de fim de ano, que teve início em novembro. "Encerramos o Natal orgulhosos de Estrela,

que foi palco regional e estadual", disse. 

 

Crianças, escolhidas aleatoriamente na plateia, retiraram as cautelas que concorreram aos prêmios. Depois de conferidas pelo

secretário da Fazenda e pelo vice-presidente do Comércio da Cacis, Gerson Strehl, os ganhadores tinham os nomes anunciados. No

dia 24 de novembro a promoção Estrela Premiada já havia sorteado cinco vales-compras e oito smartphones entre os consumidores e

contribuintes municipais. A programação da noite de encerramento do Natal em Estrela teve ainda show com Os Lupulados e

Alemão Ronaldo. A parte artístico-cultural do Natal em Estrela tem o financiamento do Pró Cultura RS, da Secretaria de Estado da

Cultura, Turismo, Esporte e Lazer. 

 

Confira os ganhadores 

 

- Automóvel zero quilômetro: João Germano Bastian (Bairro dos Estados) 

- Vales-compra de R$ 700,00: Luciani Paludo (Oriental), Luna Mayer (Boa União), Joaquim Engster Drebes (São José), Graciela E.

H. Scherer (Auxiliadora) e Adeli Ribeiro Menhardt (Centro) 

- Smartphones: Sara Mallmann (Alto da Bronze), Isalete Maria Zart Sontag (Porongos), Angela Maria Braun (Imigrantes), Lucimara

das Dores (Moinhos), Felipe Felicetti (Caxias do Sul), Dezolina Galgon (Pinheiros), Claudete Klein Pretto (Cristo Rei) e Clair



Marisa do Oto (Boa União).
 

28/12/2017 | O Sul | osul.com.br | Geral

Atlântida Sul e Quintão são as praias gaúchas que apresentam o
maior crescimento populacional durante o verão
http://www.osul.com.br/atlantida-sul-e-quintao-sao-as-praias-gauchas-que-apresentam-o-maior-crescimento-populacional-durante-o-verao/

Durante os meses de verão, Atlântida Sul (519,4%) e Quintão (515,2%) são os dois balneários que apresentam os maiores

crescimentos médios em relação à população permanente, de acordo com um estudo da FEE (Fundação de Economia e Estatística)

divulgado nesta quinta-feira (28). 

Os dados constam na pesquisa Estimativas para a População Flutuante do Litoral Norte do RS, de Pedro Tonon Zuanazzi e Mariana

Bartels. "A estimativa do aumento da população do Litoral Norte no veraneio é importante para a distribuição de recursos públicos,

como o contingente de policiais a ser deslocado, por exemplo. Para o setor privado, são dados que permitem embasar a tomada de

decisões gerenciais", analisa Zuanazzi, coordenador do Núcleo de Demografia e Previdência da FEE. O aumento da população total

da região ocorre devido aos veranistas e turistas provenientes, principalmente, de outras cidades do Rio Grande do Sul. 

O estudo, que traça a projeção para o mês de fevereiro de 2018, considera como Litoral Norte os oito municípios banhados pelo mar

- Balneário Pinhal, Cidreira, Tramandaí, Imbé, Xangri-lá, Capão da Canoa, Arroio do Sal e Torres -, além das praias de Quintão

(pertencente a Palmares do Sul), Atlântida Sul (pertencente a Osório) e Santa Rita de Cássia (pertencente a Terra de Areia). 

As estimativas de cada um dos oito municípios investigados incluem a população de todas as praias que estão contidas dentro da

extensão da faixa de areia formada do município. A cidade de Imbé, por exemplo, inclui as praias de Imbé, Presidente, Mariluz,

Santa Terezinha e Albatroz, entre outras. 

Para fevereiro de 2018, a FEE sinaliza que, aos 1.189 residentes permanentes de Atlântida Sul, se somará uma população flutuante

média superior a 6 mil indivíduos, representando um aumento de 519,4%. A menor variação ocorre em Torres (59,6%), enquanto

Capão da Canoa e Tramandaí, municípios com maior população permanente, também são os municípios com maior população de

veranistas. 

No entanto, segundo Zuanazzi, "é preciso salientar que essas estimativas são de uma população média. Em dias de semana, esse

número é menor e, nos finais de semana e feriados, é maior". A população flutuante foi calculada através de uma proposta

metodológica que, além de fazer uso dos censos demográficos, utiliza o volume mensal de água medido pelos hidrômetros instalados

e o número de domicílios de uso ocasional. 

 

  

Policiamento 

O Litoral Norte do RS recebeu um reforço de sete viaturas para intensificar a segurança na região. A entrega dos veículos ocorreu

nesta quinta-feira (28), em Capão da Canoa, com a presença do secretário da Segurança Pública, Cezar Schirmer. 

Os automóveis serão usados no policiamento dos municípios de Capão da Canoa, Torres, Tramandaí, Osório e Santo Antônio da

Patrulha. "Estamos entregando uma frota nova, com veículos de alto padrão.  Em fevereiro, pretendemos enviar mais 120 viaturas

para outros municípios do Estado. Ou seja, aos poucos, estamos construindo uma nova sociedade, mais segura e sem medos",

destacou Schirmer. Compartilhe: 

 

 



 

 

 Deixe seu comentário: Litoral Nortepopulaçãopraias
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Vencedor do prêmio especial da Nota Fiscal Gaúcha é de Porto
Alegre
http://www.osul.com.br/vencedor-do-premio-especial-da-nota-fiscal-gaucha-e-de-porto-alegre/

São moradores da Região Metropolitana de Porto Alegre os dois sortudos do último sorteio do ano do programa Nota Fiscal Gaúcha

(NFG). O prêmio especial de R$ 1 milhão contemplou um cidadão da capital gaúcha, enquanto uma contribuinte da cidade de

Canoas é a vencedora do valor principal do sorteio mensal. Ela recebe R$ 300 mil da NFG. Compartilhe: 

 

 

 

 

 Deixe seu comentário:
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Santa-cruzenses são premiados no último sorteio da Nota Fiscal
Gaúcha
http://www.gaz.com.br/conteudos/geral/2017/12/28/110307-santa_cruzenses_sao_premiados_no_ultimo_sorteio_da_nota_fiscal_gaucha.html.php

O prêmio especial de R$ 1 milhão foi para um morador de Porto Alegre

Oito santa-cruzenses são vencedores de prêmios da última edição da Nota Fiscal Gaúcha de 2017. Entretanto, são moradores da

Região Metropolitana de Porto Alegre os dois principais sortudos, já que o prêmio especial de R$ 1 milhão contemplou um cidadão

da capital, enquanto uma contribuinte da cidade de Canoas é a vencedora do valor principal do sorteio mensal.

VEJA A LISTA COMPLETA DOS SORTEADOS

Ela recebe R$ 300 mil da NFG, que em 2017 distribui um total de R$ 15 milhões entre os cadastrados ao programa. A extração de

fechamento do ano ocorreu na noite dessa quarta-feira, 27, no município de Frederico Westphalen, no extremo norte do Rio Grande

do Sul.

Mais de 115 milhões de cidadãos disputaram o segundo sorteio de R$ 1 milhão da NFG do ano. O primeiro milionário foi conhecido

durante a as comemorações da Semana Farroupilha, em setembro. Outros 11 milhões de contribuintes entraram na disputa o prêmio

máximo mensal de R$ 300 mil, três de R$ 5 mil, 300 de R$ 1 mil e outros 500 no valor de R$ 500,00, totalizando R$ 865 mil.

Tanto o vencedor do prêmio especial como os contribuintes escolhidos nos sorteios mensais são comunicados via e-mail ou

telefonema quando são contemplados. Quem já é cadastrado pode conferir no próprio site da NFG se está entre os ganhadores. Nas

extrações mensais é divulgada uma listagem com nomes. O prazo para resgate dos valores é de 90 dias, a contar da homologação do

resultado do sorteio.

Novidades para 2018

A partir do dia 2 de janeiro, o contribuinte cadastrado na Nota Fiscal Gaúcha pode indicar uma instituição da causa animal. Será R$

1 milhão destinado para estas entidades que já estão se cadastrando junto ao programa para atender os requisitos necessários e

estarem disponíveis às indicações.



Desde janeiro, a premiação mensal passou de R$ 278 mil para R$ 865 mil. Foram R$ 15 milhões ao longo do ano distribuídos entre

os sorteados. Também houve aumento nos repasses para as entidades cadastradas, que terão R$ 15 milhões para dividir entre as três

áreas: saúde, educação e assistência social.

Há poucos dias a NFG ultrapassou a marca de R$ 1,5 milhão de contribuintes cadastrados. Para estimular a adesão de mais pessoas

e, ao mesmo tempo, permitir que mais entidades sejam beneficiadas, a Secretaria da Fazenda continua fazendo melhorias no

programa.

O programa gera pontos que são acumulados sempre que o consumidor solicitar a inclusão do seu CPF no documento fiscal. O

pedido deve ser feito no momento da compra em estabelecimentos participantes. Além de concorrer a prêmios em dinheiro a cada

mês e auxiliar entidades, a NFG gera ainda descontos de 2% a 5% no IPVA.
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Polícia Rodoviária aguarda movimento intenso durante o feriadão
http://www.gaz.com.br/conteudos/policia/2017/12/28/110314-policia_rodoviaria_aguarda_movimento_intenso_durante_o_feriadao.html.php

Rodovias terão fiscalização reforçada; motoristas serão convidados a realizar o teste de embriaguez

A Polícia Rodoviária Federal lançou nessa quinta-feira, 28, a Operação Viagem Segura/Rodovida de fim de ano. A expectativa é de

grande movimentação nas rodovias gaúchas já a partir desta quinta, por isso, a polícia deve reforçar a fiscalização e a

conscientização dos motoristas.

Em nota, a PRF afirmou que o maior movimento é esperado em direção ao Litoral Norte, especialmente na Freeway. “A PRF irá

aumentar a fiscalização com reforço de policiais, e será intensificado o uso dos radares para coibir os excessos de velocidade”,

afirmou a assessoria de comunicação.

Além disto, todos os motoristas que foram abordados e fiscalizados serão convidados a realizar o teste de embriaguez. A iniciativa,

conforme a PRF, pretende coibir a combinação de embriaguez e direção. O helicóptero da polícia também será usado na operação.

Movimento no feriadão

A intensa movimentação nas rodovias já é registrada desde o feriadão de Natal, mas deve aumentar ainda mais na tarde desta quinta

e sexta-feira, além do sábado. A Polícia Rodoviária Federal orienta que os motoristas ingressem nas estradas durante o período da

manhã na sexta e na tarde do sábado, para evitar congestionamentos. É esperado grande fluxo de veículos na BR-116,

“principalmente para o Sul, buscando as praias da lagoa dos Patos e Rio Grande.”

Já o retorno deve ser concentrado na tarde do dia 1º de janeiro e manhã do dia 2, com possibilidade de congestionamentos na

Freeway no primeiro dia do ano. “A PRF recomenda cautela, paciência e muita atenção àqueles que pegarem a estrada neste

feriado.”
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 Após churrasco no presídio, vaza vídeo de presos usando drogas;
assista
http://www.gaz.com.br/conteudos/policia/2017/12/28/110339-apos_churrasco_no_presidio_vaza_video_de_presos_usando_drogas.html.php

 Gazeta teve acesso ao material que mostra até 12 presos preparando cocaína e maconha para consumo no pátio do presídio
Gazeta teve acesso ao material que mostra até 12 presos preparando cocaína e maconha para consumo no pátio do presídio

Vídeo mostra presos preparando drogas no Regional



A semana que começou com o vazamento de fotos de uma churrascada realizada por apenados do Presídio Regional de Santa Cruz

do Sul para celebrar o Natal termina com mais um vazamento. Desta vez, um vídeo ao qual a Gazeta teve acesso no fim da tarde

desta quinta-feira, 28, mostra os presos preparando carreiras de cocaína e cigarro de maconha para consumo também no pátio das

galerias A e B.

O vídeo mostra um detento manuseando a cocaína em cima de um balde e outro, mais ao fundo, o que parece ser um cigarro de

maconha. São pelo menos 12 homens na imagem que dura 34 segundos. O que aparece mexendo na cocaína é Eládio Marzall

Fontoura. Ele é de Cachoeira do Sul, mas está cumprindo pena no Regional. Ao fundo, ouve-se a voz supostamente de quem estava

gravando o vídeo dizendo “vamos ligeiro dar uns tecos”, em uma alusão ao consumo da cocaína.

Presos consumiram drogas dentro do presídio

Foto: Reprodução

O titular da 8ª Delegacia Penitenciária Regional, Bruno Carlos Pereira, confirma que as imagens foram gravadas no Presídio

Regional de Santa Cruz do Sul. Ele informa, no entanto, que é impossível precisar quando o fato aconteceu. “Possivelmente não foi

no dia do churrasco”, avalia, dizendo que no vídeo não se percebe nenhum ruído de mais gente por perto. Segundo Pereira, o mesmo

vídeo ao qual a Gazeta teve acesso chegou nesta quinta-feira ao conhecimento dos agentes e providências já foram tomadas.

A cela onde estava Eládio Marzall Fontoura foi revistada ainda nesta quinta e nada foi encontrado. De acordo com Pereira, o

apenado foi recolhido para o isolamento preventivo e vai responder a um Procedimento Administrativo Disciplinar (PAD), assim

como os demais que aparecem nas imagens. Fontoura será transferido do Regional nos próximos dias, segundo Pereira.

LEIA TAMBÉM: 

Ministério Público vai investigar churrasco no presídio

O que é mito e o que é verdade no churrasco do presídio

Detentos fazem churrasco para comemorar Natal no Presídio Regional

Estado abre sindicância sobre churrasco no presídio

Esta é a terceira polêmica envolvendo o Presídio Regional de Santa Cruz do Sul em pouco mais de um mês. No dia 17 de novembro,

26 presos escaparam de uma cela localizada no segundo pavimento do lado sul. Eles cortaram a grade e desceram por uma corda

improvisada com roupas. Segundo a própria Superintendência dos Serviços Penitenciários (Susepe), foi uma das maiores fugas já

registradas no sistema prisional gaúcho.

O segundo caso foi na terça-feira, depois que a Gazeta divulgou foto do churrasco realizado no pátio das galerias A e B para celebrar

o Natal. Por determinação do secretário estadual de Segurança, Cezar Schirmer, a Corregedoria da Susepe abriu sindicância para

investigar o caso. O Ministério Público de Santa Cruz também abriu inquérito civil para apurar principalmente quem bancou a festa,

que foi autorizada pela direção do presídio.

Revista após churrasco 

Após o vazamento das imagens gravadas durante o churrasco no Presídio Regional de Santa Cruz, foi feita uma revista nas galerias

A e B. Conforme Pereira, nessa terça-feira, 26, foi realizada uma operação para apreender materiais que não poderiam estar dentro

da casa prisional, na qual foram encontrados três aparelhos celulares. Além disso, o apenado que realizou as fotos foi identificado e

colocado em isolamento, já que ele não poderia portar um telefone dentro do presídio. Ele também responderá PAD e será

transferido. A identidade do autor das imagens não foi divulgada por questões de segurança.

Imagens de churrasco feito por presos circularam nas redes sociais nesta semana

Foto: Reprodução
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Detentos do Regional terão churrascada de Ano-Novo
http://www.gaz.com.br/conteudos/policia/2017/12/28/110345-detentos_do_regional_terao_churrascada_de_ano_novo.html.php

Presos tiveram comemoração de Natal e as imagens foram divulgadas em redes sociais

Churrasco foi feito por detentos na véspera de Natal

Depois do churrasco de Natal e das imagens de presos consumindo drogas dentro do Presídio Regional de Santa Cruz do Sul, uma

nova comemoração deve ocorrer na casa prisional no próximo domingo, 31. Desta vez, os presos irão celebrar o Ano-Novo. O

evento vai contemplar os 130 detentos das galerias C e D, que ficaram de fora da primeira festa, e acontecerá nos mesmos moldes da

primeira confraternização. 

Diferente, no entanto, foi a postura da administração da casa prisional, que solicitou permissão do Poder Judiciário para realizar o

evento e teve o pedido acatado. A solicitação foi entregue à juíza plantonista Letícia Bernardes da Silva pela direção do Presídio

Regional na tarde desta quinta-feira, 28. O Ministério Público foi informado sobre a decisão.

Conforme o promotor de Defesa Comunitária de Santa Cruz,  Érico Barin, a alegação foi que a não realização do evento poderia

causar um problema na segurança do local. O receio é que os detentos que não participaram da primeira festa, que estão nas galerias

C e D, poderiam se revoltar pelo fato de não terem tido a mesma oportunidade dada aos detentos das galerias A e B. 

“O MP solicitou que não se fizesse essas festas sem autorização judicial. Eles conseguiram. Agora vou aguardar que forneçam as

informações sobre como foi o primeiro e como será o segundo churrasco”, explicou. O promotor espera que a administração da casa

prisional explique quem participa desses churrascos, quem paga os alimentos consumidos e como é feita a segurança durante o

evento. “Confio na boa fé do administrador que, desta vez, solicitou a liberação para a realização do evento. Mas ainda tem questões

que precisam ser esclarecidas”.

LEIA TAMBÉM:

Ministério Público vai investigar churrasco no presídio

O que é mito e o que é verdade no churrasco do presídio

Detentos fazem churrasco para comemorar Natal no Presídio Regional

Estado abre sindicância sobre churrasco no presídio

Nesta quinta-feira, a Gazeta teve acesso a imagens dos detentos preparando drogas dentro do presídio. A Superintendência dos

Serviços Penitenciários (Susepe) confirmou que o vídeo foi feito na instituição, mas não soube dizer quando isso aconteceu. 
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Estrela | Estrela Premiada: ganhador do carro é do Bairro dos
Estados
http://www.radiotirol.com.br/?op=lerNoticia&noticiaId=27586

Sorteio foi realizado na noite de quarta-feira, encerrando a programação natalina da cidade 

 

 

                João Germano Bastian, residente no Bairro dos Estados, é o ganhador do automóvel Chery QQ zero quilômetro da

promoção Estrela Premiada. O último sorteio ocorreu na noite desta quarta-feira (27.12), no Parque Princesa do Vale, quando se

encerrou também a programação natalina na cidade. Milhares de cautelas concorreram aos prêmios, que contemplou os

consumidores com mais cinco vales-compras de R$ 700,00 cada e oito smartphones. A entrega está marcada para esta sexta-feira

(29.12), às 10h, na Prefeitura de Estrela. 

                 A Estrela Premiada é uma iniciativa do Governo de Estrela e da Câmara de Comércio, Indústria e Serviços (Cacis) com o



objetivo de incentivar as compras no comércio local e promover o aumento da arrecadação do município. "Foram milhares de

cautelas e queremos, neste momento, agradecer ao apoio da comunidade, principalmente ao nosso comércio", afirmou na ocasião o

secretário da Fazenda Henrique Lagemann. A importância da campanha também foi destacada pelo presidente da Cacis, Pedro

Antônio Barth, para alavancar as vendas e contribuir com mais retorno de impostos ao município. O presidente do Legislativo,

Marco Wermann, ressaltou o encerramento da programação de final de ano, que teve início em novembro. "Encerramos o Natal

orgulhosos de Estrela, que foi palco regional e estadual", disse. 

                 Crianças, escolhidas aleatoriamente na plateia, retiraram as cautelas que concorreram aos prêmios. Depois de conferidas

pelo secretário da Fazenda e pelo vice-presidente do Comércio da Cacis, Gerson Strehl, os ganhadores tinham os nomes anunciados.

No dia 24 de novembro a promoção Estrela Premiada já havia sorteado cinco vales-compras e oito smartphones entre os

consumidores e contribuintes municipais. A programação da noite de encerramento do Natal em Estrela teve ainda show com Os

Lupulados e Alemão Ronaldo. A parte artístico-cultural do Natal em Estrela tem o financiamento do Pró Cultura RS, da Secretaria

de Estado da Cultura, Turismo, Esporte e Lazer.   

 

 Confira os ganhadores 

 - Automóvel zero quilômetro: João Germano Bastian (Bairro dos Estados) 

 - Vales-compras de R$ 700,00: Luciani Paludo (Oriental), Luna Mayer (Boa União), Joaquim Engster Drebes (São José), Graciela

E. H. Scherer (Auxiliadora) e Adeli Ribeiro Menhardt (Centro) 

 - Smartphones: Sara Mallmann (Alto da Bronze), Isalete Maria Zart Sontag (Porongos), Angela Maria Braun (Imigrantes),

Lucimara das Dores (Moinhos), Felipe Felicetti (Caxias do Sul), Dezolina Galgon (Pinheiros), Claudete Klein Pretto (Cristo Rei) e

Clair Marisa do Oto (Boa União). 

  

 

 Texto e fotos: Paulo Ricardo Schneider 

Departamento de Comunicação e Marketing 

 Prefeitura de Estrela
 

28/12/2017 | VMB | vmbnet.com | Geral

Rio Grande do Sul tem 500 mil propriedades inscritas no Cadastro
Ambiental Rural
http://vmbnet.com/noticias/geral/rio-grande-do-sul-tem-500-mil-propriedades-inscritas-no-cadastro-ambiental-rural

A seis dias de finalizar o prazo de inscrições no Cadastro Ambiental Rural (CAR), 8% das áreas passíveis de registro no Rio Grande

do Sul ainda não tinham sido informadas eletronicamente. Até o dia 25 de dezembro, 500.283 imóveis rurais foram cadastrados no

Estado, totalizando uma área de mais de 18,7 milhões de hectares. O prazo para declaração, que termina em 31 de dezembro, ainda

pode ser estendido por mais um ano, caso o governo federal entenda necessário, já que as regiões Sul, Centro-Oeste e Nordeste não

alcançaram 100% da área que deve ser registrada. Até ontem, no entanto, o Ministério do Meio Ambiente não tinha se manifestado

sobre a possibilidade. 

 De acordo com o Serviço Florestal Brasileiro, após o fim do prazo, as instituições financeiras só concederão crédito agrícola, em

qualquer de suas modalidades, para proprietários de imóveis rurais que estejam inscritos no CAR. Além disso, o preenchimento do

cadastro é condição obrigatória para os proprietários fazerem a adesão ao Programa de Regularização Ambiental (PRA), que será

voltado às áreas com passivos ambientais. Na semana passada, a Secretaria Estadual do Ambiente e Desenvolvimento Sustentável

(Sema) publicou portaria criando um grupo de trabalho com a finalidade de elaborar as diretrizes do PRA que valerão para todo o

Rio Grande do Sul. 

 O chefe da Divisão de Licenciamento Florestal da Sema, Diego Melo Pereira, diz que o grupo terá o prazo de 120 dias para redigir

as regras específicas para recomposição da vegetação nativa em Áreas de Preservação Permanente (APPs), de Reserva Legal e de



Uso Restrito. "Algumas regras já foram estabelecidas pela legislação federal, como os 20 anos de prazo para recomposição de

Reserva Legal", observa. Eduardo Condorelli, assessor técnico da Farsul, entidade que tem vaga no grupo de trabalho, diz que,

embora se definam regras gerais para o PRA, cada caso terá que ser analisado antes de se estabelecer os termos de compromisso para

regularização dos imóveis rurais com algum tipo de passivo, tendo em vista a diversidade das propriedades no Rio Grande do Sul. 

 Com informações: correiodopovo.com.br
 

Segmento: Vinculadas
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Aumento da luz será mantido
http://www.affonsoritter.com.br/Controle?Comando=VisualizarNoticia&ID=84727

Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) se manifestou, nesta quarta-feira (27), no processo movido pela Ordem dos

Advogados do Brasil (OAB-RS), que tenta barrar o reajuste nas contas de luz da CEEE. Na petição, a Aneel solicita que a Justiça

Federal rejeite a Ação Civil Pública ajuizada pela OAB. "A Aneel tem plena consciência de que, em determinados casos, a aplicação

imediata das tarifas justas pode representar um impacto econômico significativo sobre os consumidores de energia elétrica. No

entanto, entende-se que essa circunstância não pode nem deve invalidar a aplicação dessas tarifas, uma vez que as consequências

poderiam ser muito mais negativas para esses mesmos consumidores, caso a prestação dos serviços restassem prejudicadas por

incapacidade financeira da empresa distribuidora", diz a procuradora federal Liliane Jacques Fernandes, que assina o documento.
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Balneários ajudam a refrescar no calor, mas é preciso ter certos
cuidados
http://alegretetudo.com.br/balnearios-ajudam-a-refrescar-no-calor-mas-e-preciso-ter-certos-cuidados/

Prestar atenção aos guarda-vidas, às mudanças no nível do rio são apenas algumas das dicas importantes 

 

 Fotos: Gabriel Haesbaert (Diário) / Roger costuma ir todos os finais de semana com a família até o Passo do Angico para acampar,

durante o verão 

Verão, calor e Santa Maria está a centenas de quilômetros do litoral. Mas existem opções para ajudar quem busca um lugar para se

divertir e se refrescar: os balneários da Região Central. A família do agricultor Roger D'Ávila, 46 anos, mora em Santa Maria, mas já

conhece bem o caminho de aproximadamente 60 quilômetros até o Passo do Angico, em Toropi. Ele conta que costuma ir aos finais

de semana com a esposa, Silvia Castanho, 43, e os filhos Caleb, 28, e Miterran, 9, para acampar no balneário. Para ele, as instalações

do camping são muito boas e o Angico é bastante calmo para descansar. 

Já o pedreiro Rafael Pinheiro, 36 anos, é morador de São Pedro do Sul e gosta de ir com a família, aos finais de semana, para o

Passo do Julião. 

- É muito bom vir para cá, porque tem boa estrutura, é barato, tem o rio e, quando a gente cansa, vai para casa dormir - conta Rafael. 

O filho dele, Tharllis, 12 anos, gosta de aproveitar as férias no balneário e diz que jogar bola e tomar banho de rio são as atividades

favoritas. 

BANHO SEGURO 



Semanalmente, a Fundação Estadual de Proteção Ambiental (Fepam) realiza um levantamento da qualidade das águas em balneários

e praias do Rio Grande do Sul. Os resultados são divulgados todas as sexta-feiras, no site da fundação. No último levantamento, dois

balneários da região - o Passo do Umbu, em São Vicente do Sul, e o Balneário de Nova Palma, em Nova Palma - constam como

sendo impróprios para o banho. 

Neste verão, a Fepam está monitorando 79 balneários no Estado. A Fepam lançou um site e um aplicativo com informações sobre a

qualidade das águas em balneários gaúchos. O serviço também disponibiliza as condições de segurança para banho e a previsão do

tempo. Para ter o aplicativo no celular, basta acessar o site e criar o atalho. 

PODE SE REFRESCAR E BRINCAR, MAS SEM DESCUIDAR DA SEGURANÇA, REFORÇA O CORPO DE BOMBEIROS 

 

Os balneários podem apresentar boa estrutura e opções de diversão, mas é preciso tomar certos cuidados para que o momento de

lazer seja de apenas boas lembranças. O comandante do 4º Batalhão do Corpo de Bombeiros, major Cláudio Ricardo Pereira, indica

que é preciso ter atenção especial com as crianças e recomenda aos banhistas, de qualquer idade, que não entrem em rios, lagos,

açudes ou lagoas em locais sem posto de guarda-vidas. 

  

Caso a pessoa presencie alguém se afogando, o primeiro passo é chamar ajuda. Se for necessário prestar o socorro, a dica é não

entrar na água, mas, sim, jogar uma corda com um objeto flutuante em direção à pessoa que está se afogando e segurar firme. A

correnteza vai levar a vítima até a margem do rio. 

O major indica ainda que os banhistas conversem com os guarda-vidas para buscar informações sobre as condições do local propício

para banho, pois rios com correnteza podem sofrer alterações, principalmente, após dias de chuvas. 

ATENÇÃO! 

Fique atento a outras dicas do comandante do 4º Batalhão do Corpo de Bombeiros 

 

 Evite beber e ir para a água. A ingestão de álcool diminui os reflexos 

 Use filtro solar 

 Procure nadar em área sempre supervisionada por guarda-vidas 

 Ensine as crianças a não correr, empurrar, pular em outras crianças ou simular que estão se afogando quando estiverem na piscina,

lago, rio ou mar 

 Crianças pequenas podem se afogar em qualquer recipiente com mais de 2,5 cm de água ou outros líquidos, seja uma banheira, pia,

vaso sanitário, balde, piscina, praia ou rio 

 Ensine as crianças a respeitarem as placas de proibição nas praias, os guarda-vidas e a verificarem as condições das águas abertas 

 Nunca deixe crianças sozinhas quando estiverem dentro ou próximas da água, nem por um segundo. Nessas situações, garanta que

um adulto estará as supervisionando de forma ativa e constante o tempo todo 

 O colete salva-vidas é o equipamento mais seguro para evitar afogamentos. Boias e outros equipamentos infláveis passam uma falsa

sensação de segurança, mas podem estourar ou virar a qualquer momento 

 Respeite as bandeiras e a sinalização do local 

 Para não ficar preso em obstáculos do rio, use roupas leves 

 Cuidado ao andar sobre as pedras, pois o limo é escorregadio e pode causar graves acidentes 

 Em caso de emergência, ligue 193 

 

Fonte: Diário de Santa Maria Ale Grete1
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VÍDEO: Fórum tenta evitar privatização do abastecimento de água
em Erechim
http://www.atmosferaonline.com.br/video-forum-tenta-evitar-privatizacao-do-abastecimento-de-agua-em-erechim/

Confira entrevista com representantes do Fórum da Água

Diversas entidades da cidade de Erechim estão engajadas em uma luta contra a possível privatização do serviço de abastecimento de

água na cidade. 

Isso porque, um edital, lançado pela prefeitura no mês de novembro, prevê um novo contrato para prestação dos serviços, hoje

realizados pela Corsan. O Fórum Popular em Defesa da Água, formado por diversas entidades da cidade, tem tentado abrir um

debate com a população sobre o que julgam, "será um retrocesso para Erechim". 

No último sábado, eles recolheram assinaturas para um abaixo-assinado que será entregue à prefeitura pedindo a manutenção dos

serviços da Corsan em um novo contrato, mas sem licitação. 

Nesta quarta-feira, o comitê também esteve em reunião com a direção estadual da Companhia estadual, na cidade de Porto Alegre,

juntamente com alguns vereadores de Erechim. 

Na manhã desta quinta, o presidente do Sindicato dos Metalúrgicos de Erechim, Fábio Adamczuk e o presidente do Sindiágua

Erechim, Neuri Pavan, estiveram ao vivo, no Jornal Atmosfera News, da Rádio e TV Atmosfera, onde destacaram a importância de

se manter o serviço prestado pela Corsan. Veja os principais pontos da entrevista, no vídeo abaixo. 

ENTREVISTA NO JORNAL ATMOSFERA NEWS:
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Viagem Segura de Ano Novo se estende até segunda-feira
http://www.atmosferaonline.com.br/viagem-segura-de-ano-novo-se-estende-ate-segunda-feira/

Historicamente, o Réveillon não está entre os feriados mais violentos no trânsito, mas o grande movimento esperado nas estradas,
especialmente em direção ao litoral, inspira cuidados redobrados

Assim como ocorreu no Natal, o feriadão de Ano Novo terá Operação Viagem Segura. O reforço das ações de fiscalização da PRF,

DetranRS, Brigada Militar e CRBM para prevenir acidentes de trânsito no Estado, inicia à zero hora de sexta (29) e se estende por

quatro dias, até à meia noite de segunda (01). Historicamente, o Réveillon não está entre os feriados mais violentos no trânsito, mas

o grande movimento esperado nas estradas, especialmente em direção ao litoral, inspira cuidados redobrados. 

A média nos últimos 11 anos é de 4,7 vítimas fatais/dia na virada do ano, enquanto a média geral dos 15 feriados ou datas festivas

em que é realizada a operação é de 6,4 mortes/dia. No ano passado, 18 pessoas perderam a vida em três dias, considerando as que

vêm a óbito até 30 dias pós-acidente (por isso o número pode ser diferente das notícias divulgadas ao final do feriado). 

Na operação realizada no Natal, 23.683 veículos foram alvo de fiscalização dos órgãos de trânsito no Estado na 82ª edição da

Viagem Segura. Foram registradas 11.424 infrações, recolhidos 761 veículos e retidos 171 documentos de habilitação. Chegou a 189

o número total de acidentes, que resultaram em 13 mortes no local (média de 3,25 por dia) e 156 feridos. 

Esta é a 83ª edição da Operação Viagem Segura, iniciativa que completou seis anos no último feriado de 15 de novembro, somando

mais de cinco milhões de veículos fiscalizados. No período, foram registradas 876,8 mil infrações, sendo mais de 15 mil por

embriaguez. Foram registradas, ainda, mais de 2,1 mil autuações por recusa ao teste do bafômetro. A fiscalização também recolheu

84,6 mil veículos e 22,5 mil CNHs irregulares. 

Megablitz 

Haverá mais uma vez a chamada Megablitz na noite do dia 29 de dezembro, como já é tradicional na Capital. A ação soma os



esforços da Polícia Civil e dos agentes da Balada Segura à OVS. Na edição do Natal foram abordados 256 veículos, o que resultou

em 74 autuações diversas. A fiscalização flagrou três motoristas dirigindo sob a influência de álcool (teste do etilômetro positivo) e

outros 17 que se recusaram a fazer o teste, todos igualmente autuados. 

Sobre a Viagem Segura 

A Operação Viagem Segura tem como principais parceiros Polícia Rodoviária Federal (PRF), Brigada Militar e Comando

Rodoviário da BM (CRBM), Detran/RS e Polícia Civil. Também colaboram órgãos de trânsito municipais (EPTC na Capital),

ANTT, Dnit, Cetran/RS, Daer, EGR, Famurs, Sest Senat, além de representantes da sociedade civil organizada, como o Lions Club e

o Instituto Zero Acidente. 
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Funcionários trabalham na drenagem, patrolamento e serviço de
recuperação de pavimentação em Camaquã
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/22440/funcionarios-trabalham-na-drenagem-patrolamento-e-servico-de-recuperacao-de-pavimentacao-em-ca

maqua.html

Na quarta-feira (27), houve o recalçamento de diversas ruas pela equipe LM a serviço da Corsan a fim de trazer melhor

trafegabilidade às vias de Camaquã. 

Nesta quinta-feira (28) os servidores da Secretaria da Infraestrutura e Transportes realizam serviços de desentupimento de canos e

colocação de novos tubos de esgoto no bairro Floresta, a fim de evitar alagamentos em função das fortes chuvas deste período. Outra

equipe de funcionários realiza o trabalho de recalçamento de ruas do bairro Olaria. No interior, as máquinas realizam o patrolamento

das estradas na localidade do Bonito, quarto distrito. 

Em razão de haver máquinas pesadas na pista, é importante que os motoristas e pedestres fiquem atentos ao passar por estas vias.

veja mais imagens:
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Calçamento em frente à Câmara de Vereadores de Camaquã é
restaurado
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/22439/calcamento-em-frente-a-camara-de-vereadores-de-camaqua-e-restaurado.html

Na manhã desta quinta-feira (28), a equipe da LM, a serviço da Corsan, realizou a restauração do calçamento em frente à Câmara de

Vereadores de Camaquã, no Centro Histórico. O local apresentava vazamento e os funcionários necessitaram abrir o calçamento

para realizar o conserto da tubulação e nesta manhã realizaram o conserto a fim de deixar o local em condições de trafegabilidade.

Devido à obra, é importante que os motoristas tenham atenção redobrada ao passar pelo local.
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Viagem Segura de Ano Novo começa nesta sexta e vai até
segunda-feira
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/22441/viagem-segura-de-ano-novo-comeca-nesta-sexta-e-vai-ate-segunda-feira.html

O feriado de Ano Novo não está entre os mais violentos no trânsito, mas o grande movimento nas estradas inspira cuidados



redobrados 

O feriadão de Ano Novo também terá Operação Viagem Segura, para prevenir acidentes de trânsito no estado. O reforço das ações

de fiscalização da Polícia Rodoviária Federal (PRF), do DetranRS, da Brigada Militar e do Comando Rodoviário da Brigada Militar

(CRBM) começa à zero hora de sexta-feira (29) e se estende por quatro dias, até a meia-noite de segunda-feira (1º). 

 

Historicamente, o feriado de Ano Novo não está entre os mais violentos no trânsito, mas o grande movimento esperado nas estradas,

especialmente em direção ao litoral, inspira cuidados redobrados. 

 

A média nos últimos onze anos é de 4,7 vítimas fatais/dia na virada do ano, enquanto a média geral dos 15 feriados ou datas festivas

em que é realizada a operação é de 6,4 mortes/dia. No ano passado, 18 pessoas perderam a vida em três dias, considerando também

os óbitos até 30 dias após o acidente (por isso o número pode ser diferente das notícias divulgadas ao final do feriado). 

 

Esta é a 83ª edição da Operação Viagem Segura, iniciativa que completou seis anos no último feriado de 15 de novembro, com mais

de cinco milhões de veículos fiscalizados. No período, foram registradas 876,8 mil infrações, sendo mais de 15 mil por embriaguez.

Foram feitas, ainda, mais de 2,1 mil autuações por recusa ao teste do bafômetro. A fiscalização também recolheu 84,6 mil veículos e

22,5 mil CNHs irregulares. 

 

Megablitz 

 

Mais uma vez haverá uma megablitz na noite do dia 29 de dezembro, como já é tradicional em Porto Alegre. A ação soma os

esforços da Polícia Civil e dos agentes da Balada Segura à operação. Na edição do Natal foram abordados 256 veículos, o que

resultou em 74 autuações diversas. A fiscalização flagrou três motoristas dirigindo sob a influência de álcool (teste do etilômetro

positivo) e outros 17 que se recusaram a fazer o teste, todos igualmente autuados. 

 

Sobre a Viagem Segura 

 

A Operação Viagem Segura tem como principais parceiros Polícia Rodoviária Federal (PRF), Brigada Militar e Comando

Rodoviário da BM (CRBM), Detran/RS e Polícia Civil. Também colaboram órgãos de trânsito municipais (EPTC na capital),

ANTT, Dnit, Cetran/RS, Daer, EGR, Famurs, Sest Senat, além de representantes da sociedade civil organizada, como o Lions Club e

o Instituto Zero Acidente.
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Mais de 300 mil veículos devem rodar pelas estradas do RS no
feriadão
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/Transito/2017/12/638332/Mais-de-300-mil-veiculos-devem-rodar-pelas-estradas-do-RS-no-feriadao

Freeway será a rodovia mais ocupada, com cerca de 210 mil motoristas

Mais de 300 mil veículos rodarão em estradas federais e estaduais no Rio Grande do Sul neste feriadão de Ano Novo. Apenas na

freeway, a concessionária Triunfo Concepa estima 210 mil na direção do Litoral Norte gaúcho e balneários de Santa Catarina, desta

quinta até domingo.

• Acompanhe a movimentação nas estradas para o feriado de Ano Novo

Nas rodovias estaduais ligadas às 14 praças de pedágio da Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR) a previsão é de 110 mil veículos no

mesmo período. Todas as rodovias tem pedágio, socorro mecânico, serviço médico e guincho, informa o presidente da EGR, Nelson

Lídio Nunes.

Segundo a Concepa, a freeway, nessa Operação Verão, terá 430 profissionais atuando diretamente nas praças de pedágio e serviços



de atendimento emergencial médico e mecânico. Há ainda 37 veículos para atendimentos de emergência, 4 guinchos pesados, 11

guinchos leves, 5 unidades de resgate, 11 viaturas de inspeção, 1 veículo para transporte de animais, 1 caminhão pipa e 4 viaturas de

supervisão.

Até a próxima segunda, as operações de fiscalização Viagem Segura (estadual) e Rodovida (federal), com a integração da Polícia

Rodoviária Federal (PRF), Comando Rodoviário da Brigada Militar (CRBM), ANTT, Dnit, Detran, Daer e outros órgãos, manterão

patrulhamento intenso, ostensivo e com radares e viaturas para flagrar excessos e desrespeito às leis de trânsito.

No feriadão de Natal o saldo foi considerado negativo. De sexta até segunda-feira (25) houve o registro de 158 acidentes no RS -

pelo menos 12 pessoas morreram e 96 ficaram feridas em rodovias federais e estaduais. A PRF aplicou 2.640 multas (1.450 por

velocidade) e o CRBM mais de 4 mil multas, das quais 1.808 por radar.

Pela Estação Rodoviária, milhares de pessoas também deixarão Porto Alegre O diretor de Operações, Giovani Luigi, prevê que entre

41 mil e 43 mil passageiros usarão o terminal. Mais de 50% dos viajantes tem como destino o Litoral Norte, observou. Além dos 500

ônibus de linha da escala diária normal, haverá um acréscimo de mais 400 veículos extras para atender à demanda do feriadão.

Luigi alerta sobre as alternativas de aquisição da passagem, assim como a escolha do lugar no ônibus e pagamento. Uma é pelo

aplicativo para smarthpone “Rodoviária de Porto Alegre”. Há ainda sete postos para a compra de bilhetes: Aeroporto, Moinhos de

Vento, Zona Sul, Centro, João pessoa Lindóia e Canoas (Centro).
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Ano Novo altera horário de serviços no Estado
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/2017/12/638333/Ano-Novo-altera-horario-de-servicos-no-Estado

Apostas para a Mega da Virada poderão ser feitas até as 14h de domingo

O fim de semana colado no feriado de Ano Novo irá alterar a rotina nas cidades. Na área dos serviços, os bancos – tanto públicos

quanto privados – fecham nesta sexta-feira e reabrem somente na terça-feira. Neste domingo tem Sorteio da Mega da Virada. A

decisão de abertura das agências é de cada empresário lotérico, mas o horário para apostas se encerra às 14h. Os supermercados

fecham na segunda, dia primeiro.

Quanto às instituições financeiras, a Federação Brasileira dos Bancos (Febraban), em sua página na internet, informa que “contas de

consumo (água, luz, telefone e TV a cabo), bem como os carnês que estiverem com vencimento nas datas em que as agências

estiverem fechadas, poderão ser pagos no primeiro dia útil seguinte aos feriados (2/1/2018), sem a incidência de multa por atraso”.

Os supermercados em Porto Alegre abrem suas portas no sábado e domingo, mas fecham no dia 1º de janeiro, conforme a

Associação Gaúcha dos Supermercados (Agas). No interior, a abertura dos estabelecimentos em feriados é regida pela Convenção

Coletiva de Trabalho de cada município. Em relação às lojas, o Sindicato do Comércio dos Lojistas de Porto Alegre ressalta que

neste domingo, as lojas de shopping poderão atender até as 18h. Já a abertura do comércio de rua poderá ser até as 19h. Além destes

horários, as lojas não podem atender com a utilização de empregados.

Na segunda, dia 1º de janeiro, de acordo com o Sindilojas, as lojas não podem atender com a utilização de empregados, de acordo

com que foi estabelecido na convenção coletiva vigente. Nos Shoppings, a abertura de lojas e praça de alimentação no dia primeiro é

opcional, mas o Total comunica que estará fechado na segunda.

Os serviços públicos essenciais do Estado e município, em Porto Alegre, funcionam em regime de plantão. Na segurança pública, a

Brigada Militar atende emergências pelo telefone 190; Polícia Civil, 197; Bombeiros, 193; Defesa Civil, 199; e Disque Denúncia,

181.

Na saúde, o número do Samu é 192 (plantão 24 horas); Centro de Informações Toxicológicas (CIT), 0800 721 3000 (plantão 24



horas); e o Disque Vigilância, 150. Nesta sexta as agências da CEEE funcionam normalmente e no dia 1º de janeiro fecham. O

atendimento segue 24 horas pelo telefone 0800 721 2333. Se houver falta de luz, um caminho é enviar torpedo para o número 27307

com a palavra LUZ e mais o número da instalação. No site da CEEE estão disponíveis demais serviços.

Em relação aos serviços da Corsan durante o feriado o plantão 24 horas atenderá pelo telefone 0800 646 6444 para casos de

emergência ou problemas operacionais, como falta de água e esgoto. A Central de Atendimento aceita ligações gratuitas, inclusive

de telefone celular, informa a companhia.

Apostas para a Mega da Virada podem ser feitas até as 14h

Sobre as agências lotéricas é previsto movimento excepcional no sábado devido a Mega da Virada. Mas no domingo as agências

podem abrir - apostas até as 14h. O sorteio será às 20h. “A decisão é de cada empresário, que levará em conta o fator segurança”,

observou o presidente do Sindicato dos Empresários Lotéricos, Marco Antônio Kalikowski.
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EPTC flagra seis motoristas embriagados por dia em 2017
http://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/2017/12/638341/EPTC-flagra-seis-motoristas-embriagados-por-dia-em-2017

Blitze registraram 2.167 pessoas dirigindo sob efeito de álcool em Porto Alegre

Em 419 blitze realizadas em Porto Alegre pela Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC) durante 2017, 2.167 motoristas

foram flagrados alcoolizados ao volante. Os registros apontam para uma média de seis pessoas dirigindo sob efeito do álcool por dia.

Os dados se referem ao período de 1º de janeiro a 27 de dezembro, entre operações durante o dia e as do Balada Segura, que

acontecem à noite, O número representa um percentual de 8,11% entre os 26.722 condutores abordados pelos agentes. As blitze

recebem apoio de Detran, Guarda Municipal, Brigada Militar e Polícia Civil.

De 86 acidentes que resultaram em 89 vítimas fatais até esta sexta, em 21 dos casos (24%) os agentes constataram que algum dos

envolvidos diretamente no acontecimento tinha feito uso de álcool ou droga ilícita. Após a análise completa de 68 acidentes, dos 86

que resultaram em vítimas fatais, a equipe técnica do Projeto Vida no Trânsito constatou que em 21 (31%) deles o fator velocidade

inadequada contribuiu para a gravidade da ocorrência. Os dados foram apurados pelo Vida no Trânsito, trabalho desenvolvido entre

a EPTC e a Secretaria Municipal da Saúde (SMS).

De acordo com os artigos 165 (teste positivo) e 165A (recusa do teste de etilômetro) do Código Brasileiro de Trânsito, dirigir sob

influência de álcool ou de qualquer outra substância psicoativa que determine dependência é infração considerada gravíssima e

resulta em suspensão do direito de dirigir e multa de R$ 2.934,70.
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ESTRADAS : RS registra quase dez mil infrações no feriado de
Natal
http://feedproxy.google.com/~r/diariodamanhapelotas/~3/pLa6IFfRPOU/

Da zero hora de sexta até a meia-noite da segunda, 23.683 veículos foram alvo de fiscalização dos órgãos de trânsito no Estado na

82ª edição da Viagem Segura. 

Na operação realizada pela Polícia Rodoviária Federal, Detran/RS, Brigada Militar e Comando Rodoviário da BM, foram registradas

9.429 infrações, recolhidos 761 veículos e retidos 171 documentos de habilitação. 



Apesar do esforço conjunto dos órgãos de trânsito para a redução da acidentalidade, chegou a 189 o número total de acidentes, que

resultaram em 11 mortes no local (média de 2,75 por dia) e 146 feridos. No Natal do ano passado, foram 23 mortes em três dias da

operação de Natal, considerando as vítimas que vêm a óbito em até 30 dias pós-acidente. 

As autuações por direção sob a influência de álcool constatada por teste positivo no exame do etilômetro somaram 54. Dessas, 22

condutores foram enquadrados por crime de trânsito e conduzidos à delegacia de polícia por apresentaram níveis acima de 0,33 mg

de álcool por litro de ar expelido pelos pulmões.  Outros 115 condutores se recusaram a realizar o teste. Todos sofrerão as sanções

administrativas previstas no artigo 165 do Código de Trânsito Brasileiro: que estipula pagamento de multa de R$2.934,70 e

suspensão do direito de dirigir por um ano (além da retenção do veículo e do documento).
 

28/12/2017 | Diário de Santa Maria | diariosm.com.br | Geral

Mais de 60 vagas de empregos e estágios para quinta-feira
http://diariosm.com.br/not%C3%ADcias/geral/mais-de-60-vagas-de-empregos-e-est%C3%A1gios-para-quinta-feira-1.2036031

Confira as oportunidades disponíveis em Santa Maria

Quem está à procura de trabalho precisa ficar atento as oportunidades de emprego em Santa Maria. Para isso, o Diário traz as vagas

disponíveis nas agências da cidade. Confira, abaixo: 

 

SINE     

A Fundação Gaúcha do Trabalho e Ação Social (Sine) funciona das 8h às 17h, na Rua Silva Jardim, 1.994. As vagas abaixo estão

disponíveis e exigem experiência comprovada. Outras informações pelo telefone (55) 3222-9005.  

 

 Almoxarife 

 Arquiteto de edificações 

 Atendente de bazar 

 Atendente de crédito 

 Atendente de floricultura 

 Atendente de lojas maquinário 

 Auxiliar administrativo 

 Auxiliar de cozinha 

 Auxiliar de departamento pessoal 

 Auxiliar de depósito 

 Auxiliar de logística 

 Chapista de lanchonete 

 Chefe de cozinha 

 Copeiro de hospital 

 Cozinheiro de restaurante 

 Cozinheiro hospitalar 

 Eletricista montador de rede 

 Eletricista predial 

 Encarregado de manutenção 

 Engenheiro civil 

 Engenheiro elétrico 

 Mecânico 

 Montador de estruturas metálicas 

 

 Montador de móveis de madeira 

 Motorista entregador 

 Pasteleiro 



 Pizzaiolo 

 Promotor de vendas 

 Reparador de veículos automotores 

 Serralheiro 

 Técnico em informática 

 Técnico em segurança do trabalho 

 Vendedor interno  

 

Vagas para pessoas com deficiência (PcD)  

 

 Atendente de lanchonete 

 Auxiliar de depósito 

 Auxiliar de linha de produção 

 Cobrador de transportes coletivos 

 Oficial de serviços gerais  

 

CDL     

A CDL Empregos seleciona candidatos para vagas no comércio. Interessados devem entregar seus currículos na recepção da

entidade (Rua Astrogildo de Azevedo, 354), de segunda a sexta, das 9h às 17h, ou pelo e-mail cdlemprego@cdlsm.com.br. As vagas

abaixo estão disponíveis para o mês e estão sujeitas a alterações. Mais informações sobre pré-requisitos podem ser consultadas pelo

telefone (55) 3220-6633.     

 

 

 Atendente de showroom 

 Auxiliar de cozinha 

 Costureira 

 Farmacêutica 

 Gerente de vendas 

 Montador de móveis (3 vagas) 

 Representante comercial (2 vagas) 

 Vendas (4 vagas)   

 

Vagas para pessoas com deficiência (PcD)  

 

 Auxiliar administrativo 

 Auxiliar geral 

 Frentista   

 

CIEE 

O Centro de Integração Empresa Escola do Rio Grande do Sul (CIEE-RS) é uma associação civil, que promove a capacitação e a

inserção dos jovens ao mercado de trabalho. A agência está localizada na Rua Venâncio Aires, 2.035, sala 504, e funciona das 8h às

11h30min e das 13h30min às 17h30min. As vagas de estágio abaixo são destinadas a estudantes e estão disponíveis para a semana.

Mais informações pelo telefone (55) 3222-5833.   

 

 Administração (12 vagas) 

 Arquitetura 

 Ciência da computação (2 vagas) 

 Direito (3 vagas) 

 Educação física  

 Ensino médio (3 vagas) 

 Farmácia (2 vagas) 

 Pedagogia (2 vagas)  



 Publicidade e propaganda  

 Técnico em administração (4 vagas)  

 Técnico em enfermagem (2 vagas)  

 Técnico em estética (2 vagas)  

 Técnico em secretariado   

 

Sindilojas 

O Sindicato dos Lojistas do Comércio (Sindilojas) seleciona candidatos para vagas em Santa Maria. Interessados podem preencher o

currículo disponível na sede do Sindilojas (Rua Roque Calage, 8, 4 andar), de segunda a sexta-feira, das 9h ao meio-dia e das 13h às

18h, ou pelo e-mail rh@sindilojas-sm.com.br . Mais informações pelo (55) 3028-4634.  

 

 Atendente com experiência em barista 

 Atendente em livraria (3 vagas) 

 Auxiliar de mecânico de refrigeração 

 Auxiliar de sushiman 

 Estágio em atendente em restaurante 

 Estágio em atendente no setor de motocicletas 

 Estágio em caixa no setor de motocicletas 

 Estágio em caixa restaurante 

 Gerente com experiência em barista 

 Sushiman
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A situação das rodovias e os preços dos pedágios para quem vai ao
litoral e à fronteira
http://diariosm.com.br/not%C3%ADcias/geral/a-situa%C3%A7%C3%A3o-das-rodovias-e-os-pre%C3%A7os-dos-ped%C3%A1gios-para-quem-vai-ao-

litoral-e-%C3%A0-fronteira-1.2036046

PRF avisa: haverá fiscalização intensa no feriado de Ano Novo

Foto: Maiara Bersch (Diário Arquivo) 

 

Mais de 10 mil multas - a maioria por excesso de velocidade - foram aplicadas em rodovias federais do Estado durante o feriadão de

Natal. Se esse número não for suficiente para alertar os motoristas que vão pegar a estrada, o Batalhão Rodoviário da Brigada

Militar e a Polícia Rodoviária Federal (PRF) de Santa Maria são o recado: haverá fiscalização intensa durante o recesso de Ano

Novo em todas as estradas. O objetivo das ações é evitar acidentes de trânsito em trechos perigosos. 

 

A orientação das polícias é para que os motoristas antecipem a saída e o retorno do feriado e evitem trafegar após as 18h na

sexta-feira e segunda-feira. O indicado é que a volta, principalmente para quem for pular as sete ondas no Litoral Gaúcho ou

Catarinense, seja feita ainda na manhã do dia 1º de janeiro, quando o movimento nas rodovias é menor.  Ou na quarta-feira, para

quem tiver condições. Também não estão previstas obras em nenhuma das rodovias, mas é preciso atenção às condições das

estradas.  

As principais rodovias estaduais e federais para o retorno do feriadão: 

 

 RSC-287 

 

Principal ligação entre Santa Maria e a Capital e a freway, a rodovia vai ter fiscalização intensificada a partir de sexta-feira. Segundo



o Batalhão Rodoviário, a orientação é para que os motoristas não deixem para pegar a estrada após as 17h, quando o fluxo de

veículos deve ser maior. Além disso, é importante redobrar a atenção para o limite de velocidade e os locais onde as ultrapassagens

são proibidas. Não há previsão de obras na rodovia durante o feriadão.  

Para quem precisa retornar de Porto Alegre pela RSC-287, é importante ficar atento aos pontos de pedágio em Venâncio Aires e

Candelária. A tarifa paga por veículos de passeio é de R$ 7, segundo a Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR). 

 

 

 BR-290 

 

Quem for pular as sete ondas nas águas do Litoral Norte também pode voltar pela BR-290 em direção à Região Central. Segundo o

Departamento Nacional de Infraestrutura e Transportes (Dnit), a fiscalização eletrônica vai estar funcionando em todas as rodovias

federais, o que aumenta a segurança nas estradas e faz com que os motoristas diminuam a velocidade ao trafegar por trechos

perigosos. 

Ao retornar, será necessário passar por três pontos de pedágio que ficam na rodovia. 

O primeiro fica no Km 78, em Gravataí, e custa R$ 3,50 ida e volta. 

Depois, os motoristas vão precisar pagar mais R$ 7,10 no pedágio que fica no Km 19 da rodovia, em Santo Antônio da Patrulha. 

Por fim, em Eldorado do Sul, são mais R$ 7,10 no ponto de pedágio que fica no Km 110.  

 

 

 

 BR-392 

 

 

Quem preferir fazer a despedida a 2017 no Litoral Sul, vai precisar pegar a rodovia, que também liga Santa Maria a Caçapava do

Sul. A orientação da PRF é para que os motoristas atentem para o fluxo intenso de caminhões que trafegam pela rodovia, o que

causa congestionamentos. Haverá fiscalização em diversos trechos da rodovia, que também terá fiscalização eletrônica e reforço de

efetivo. 

Pela rodovia, são dois pontos de pedágio entre Rio Grande e Pelotas, sob administração da Ecosul Pedágios. As tarifas terão reajuste

a partir do dia 1º de janeiro, segundo informações publicadas no Diário Oficial da União.  

O primeiro pedágio fica em Rio Grande, e custa R$ 11,40 ida e volta.  

Mais à frente, em Canguçu, há outro ponto de pedágio, que também custa R$ 11,40 para ida e volta. 

 

 

 

 BR-287 

 

Para os motoristas que retornam da região da fronteira oeste para Santa Maria. esta é a principal rodovia para fazer o trajeto. De

acordo com a Polícia Rodoviária Federal (PRF), é preciso redobrar a atenção durante a viagem entre as 18h e as 21h, horários em

que a rodovia registra o maior movimento de veículos, principalmente no trecho entre Santa Maria e São Pedro do Sul. 

Conforme a PRF, foram registrados diversos acidentes próximos aos balneários da região, devido ao fluxo de pedestres no local.

Além disso, as ultrapassagens em locais proibidos e a alta velocidade também são fatores que causam acidentes na rodovia. Durante

o recesso de Ano Novo, as obras da Travessia Urbana estarão paradas, mas é preciso ficar atento para possíveis congestionamentos. 



Não há praças de pedágios neste trecho. 

 

 

 BR-158 

 

Retornando da Região Noroeste, a rodovia é a principal opção para os motoristas. Não há previsão de realização de obras durante o

feriadão, mas a fiscalização da PRF será intensificada. A orientação é para que os motoristas evitem trafegar pela rodovia após as

16h, quando o trânsito de veículos deve ser maior. 

Não há pedágios neste trecho da rodovia. 

 

 

 

 BR-101 

 

Para aqueles motoristas que vão voltar do Litoral Catarinense depois das festividades de Ano Novo, esta é a principal rodovia para

chegar até a Região Central. Saindo de Florianópolis, é preciso descer até Porto Alegre e, de lá, pegar a BR-290 ou a RSC-287. Vale

lembrar que ambas as rodovias possuem pontos de pedágios, que variam de R$ 3,50 a R$ 7,10.  

Pela BR-290, são três pedágios. O primeiro fica no Km 78, em Gravataí, e custa R$ 3,50 ida e volta. Depois, os motoristas vão

precisar pagar mais R$ 7,10 no pedágio que fica no Km 19 da rodovia, em Santo Antônio da Patrulha. Por fim, em Eldorado do Sul,

são mais R$ 7,10 no ponto de pedágio que fica no Km 110. 

Já pela RSC-287, os pontos de pedágio ficam em Venâncio Aires e Candelária, e a tarifa paga por veículos de passeio é de R$ 7.
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Alguns serviços param já na sexta-feira

Os serviços da Capital terão os horários de funcionamento alterados durante o feriadão de Ano-Novo. Os bancos já estarão fechados

a partir de sexta-feira (29), retomando o atendimento na terça-feira (2). As contas de consumo e os carnês com vencimento nos dias

em que as agências estiverem fechadas podem ser pagos no dia 2 de janeiro sem acréscimo. Na segunda-feira (1), as agências dos

Correios, os supermercados e as agências da CEEE estarão fechadas.  

No primeiro dia do ano, os ônibus e os trens irão operar com tabela de feriado. Os trens terão viagens com intervalo de 15 minutos

durante o dia. Os táxis circulam com bandeira 2 no domingo e na segunda-feira. O Hospital de Pronto Socorro e as emergências

obstétrica e pediátrica do Hospital Materno Infantil Presidente Vargas permanecerão abertos 24 horas para atender a população. 

 Confira como serão os horários de serviços durante o feriado 

Bancos 

Na sexta-feira (29), as instituições financeiras não abrem para atendimento ao público. O atendimento volta ao normal na terça-feira

(2), de acordo com a Federação Brasileira dos Bancos (Febraban). As contas de consumo (água, luz, telefone) e os carnês com

vencimento nas datas em que as agências estiverem fechadas, poderão ser pagos em 2 de janeiro, sem a incidência de multa por



atraso. Os clientes podem utilizar os caixas eletrônicos, internet banking, mobile banking, banco por telefone e correspondentes,

como casas lotéricas, agências dos Correios, redes de supermercados e outros estabelecimentos comerciais credenciados, para

realizar operações bancárias. Além disso, as contas que têm código de barra poderão ser pagas nos próprios caixas automáticos. Com

relação aos boletos bancários, os clientes cadastrados como sacados eletrônicos poderão fazer o agendamento pelos canais

eletrônicos ou pagá-los por meio do Débito Direto Autorizado (DDA). 

 

 

Comércio 

No domingo (31), as lojas de shopping poderão atender com funcionários até as 18h. Já o comércio de rua poderá abrir até as 19h.

Na segunda-feira (1), o varejo não poderá atender com funcionários, de acordo com a convenção coletiva firmada entre o Sindilojas

e o Sindicato dos Empregados no Comércio de Porto Alegre (Sindec). 

 

 

Correios 

Todas as agências estarão fechadas e a Central de Atendimento dos Correios não funcionará na segunda-feira. Na terça-feira, os

serviços voltam ao atendimento normal. Segundo os Correios, a maior parte das agências do Estado estará fechada a partir da

sexta-feira, voltando a abrir ao público na terça-feira. As agências da Andradas, Avenida Carlos Barbosa, Avenida Carlos Gomes,

Avenida Otto Niemeyer, bairro Floresta, bairro Três Figueiras, Baltazar, Galeria Sete de Setembro, Higienópolis, Rua da Praia, São

Jorge e Sete de Abril, na Capital, estarão abertas na sexta-feira. 

 

 

Limpeza Urbana 

O Departamento Municipal de Limpeza Urbana (DMLU) trabalha normalmente com todas as coletas durante o feriado: domiciliar,

seletiva e de lixo público. As seções operacionais atuam em regime de plantão, com equipes das 7h às 12h. 

 

Luz 

Na segunda-feira, as agências da CEEE estarão fechadas, mas o atendimento 24 horas pelo telefone 0800-721-2333 continuará

funcionando. Na terça-feira, o atendimento volta ao normal. Em caso de falta de luz, é possível enviar torpedo para o número 27307

com a palavra LUZ e o número da instalação.  

 

 

Ônibus 

O transporte coletivo irá operar com tabela de feriado na segunda-feira (horários equivalentes aos de domingo). Os táxis circulam

com bandeira 2 no domingo e na segunda-feira. A Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC) atenderá a população pelo

telefone 118 (24h) para informações sobre trânsito e transporte. 

 

 



Saúde 

A Farmácia de Medicamentos Especiais (Av. Borges de Medeiros, 546) atenderá na sexta-feira, das 7 às 12h, e na terça-feira, das

13h às 18h. Na segunda-feira, não haverá atendimento. O Hemocentro (Av. Bento Gonçalves, 3722) atenderá na sexta-feira, das 8 às

12h,.O atendimento será retomado na terça-feira, das 13h às 18h.  

Os prontos atendimentos, o Hospital de Pronto Socorro (Largo Teodoro Herzl, s/nº, bairro Bom Fim) e as emergências obstétrica e

pediátrica do Hospital Materno Infantil Presidente Vargas (Avenida Independência, 661) permanecerão abertos 24 horas para

atender a população. As unidades de saúde estarão fechadas na segunda-feira, retomando o atendimento na terça, a partir das 7h.

Além disso, as unidades UBS São Carlos e Centro de Saúde Modelo funcionarão com horário estendido até as 22h.  

O Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (Samu) pode ser acionado pelo telefone 192. O Centro de Informações Toxicológicas

também funcionará com plantão 24 horas: 0800 721 3000. 

Pronto atendimentos 24 horas:  

- PA Cruzeiro do Sul (Rua Professor Manoel Lobato, 151, Santa Tereza) 

- PA Bom Jesus (Rua Bom Jesus, 410, Bom Jesus) 

- PA Lomba do Pinheiro (estrada João de Oliveira Remião, 5.120, parada 12, Lomba do Pinheiro) 

- PA de Saúde Mental IAPI (Rua Valentim Vicentini, s/nº - telefone: (51) 3289-3456). 

- UPA Zona Norte Moacyr Scliar (Rua Jerônimo Velmonovitz, esquina com Avenida Assis Brasil - telefone: (51) 3368-1619). 

 

 

Supermercados 

Os supermercados da Capital estarão fechados na segunda-feira, de acordo com a Associação Gaúcha de Supermercados (Agas). 

 

 

Trensurb 

Segunda-feira terá tabela horária de domingos e feriados, com viagens a cada 15 minutos ao longo do dia nos dois sentidos, com

exceção dos últimos trens da noite. Confira os horários neste site.  

 

 

TudoFácil e agências FGTAS/Sine 

As unidades do TudoFácil (Centro, Zona Norte e Zona Sul) atenderão na sexta-feira (29), das 7h30min às 12h. O atendimento

retorna na terça-feira, das 13h30min às 19h30min. As agências FGTAS/Sine, a sede administrativa da FGTAS (Avenida Borges de

Medeiros, 521), a Casa do Artesão (Avenida Júlio de Castilhos, 144) e o Vida Centro Humanístico (Avenida Baltazar de Oliveira

Garcia, 2.132) funcionam na sexta-feira, das 8h30min às 12h e retornam o atendimento na terça-feira, a partir das 13h. 

 

 Shoppings 



 

 

Astir Center Mall 

31/12: das 10h às 17h 

1º/01: fechado 

 

 

BarraShoppingSul 

31/12: 

Lojas e quiosques: das 12h às 18h 

Praça de alimentação: das 11h às 22h 

Restaurantes: das 12h às 18h 

 

 

1º/01:  

Lojas e quiosques: das 14h às 20h - Abertura opcional 

Praça de alimentação: das 10h às 21h - Abertura opcional 

Restaurantes: das 12h às 23h - Abertura opcional 

 

 

Bella Vista Plaza 

31/12: 

Farmácia: das 8h às 17h 

Alimentação e demais lojas: fechadas 

  

1º/01: Todas as lojas fechadas 

 

 

Boulevard Assis Brasil 



31/12: 

Lojas e cinema: das 13h às 16h - Abertura opcional 

Alimentação: das 10h às 16h  

Zaffari: das 9h às 20h 

 

 

1º/01: shopping fechado 

 

 

Boulevard Laçador 

31/12: das 8h às 16h - Os restaurantes seguem os horários de abertura de cada estabelecimento 

 

 

1º/01: das 11h30min às 23h30min - Os restaurantes seguem os horários de fechamento de cada estabelecimento  

 

 

Bourbon Shopping Assis Brasil 

31/12:  

Lojas e quiosques: das 12 às 18h 

Praça de alimentação: das 9h às 18h 

 

 

1º/01:  

Lojas e quisoques: das 14h às 20h - Abertura opcional  

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às  22h 

 

 

Bourbon Shopping Country 

31/12: 



Lojas e quiosques: das 12h às 18h 

Praça de alimentação: das 9h às 18h 

Restaurantes: das 11h30min às 16h 

 

 

1º/01: 

Lojas e quiosques:  das 14h às 20h - Abertura opcional 

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h 

Restaurantes: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 23h 

 

 

Bourbon Shopping Ipiranga 

31/12: 

Lojas e quiosques: das 12h às 18h 

Praça de alimentação: das 9h às 18h 

Restaurantes: das 11h às 18h 

1º/01: 

Lojas e quiosques:  das 14h às 20h - Abertura opcional 

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h 

Restaurantes: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22 

 

 

Bourbon Shopping Wallig 

31/12: 

Lojas e quiosques: das 12h às 18h 

Praça de alimentação: 9h às 18h 

Restaurantes: das 11h30min às 16h 

 

 



1º/01: 

Lojas e quiosques: das 14h às 20h - Abertura opcional  

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h 

Restaurantes: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 23h 

 

 

DC Shopping 

31/12 e 1º/01: fechado 

 

 

Lindóia Shopping 

31/12: abertura opcional das 11h às 13h e obrigatória até as 18h - Farmácia, alimentação, cinemas e lazer  

 

 

1º/01: das 12h às 22h - Somente farmácia, alimentação, cinemas e lazer. Demais lojas não funcionarão. 

 

 

Moinhos Shopping 

31/12: 

Lojas e quiosques: das 12h às 18h 

Praça de alimentação: das 9h às 18h 

 

 

1º/01: 

Lojas e quiosques: abertura opcional das 14h às 20h 

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h. 

 

 

Otto2500 



31/12 e 1º/01: fechado 

 

 

Paseo Zona Sul 

31/12:  

Alimentação: das 12h às 18h 

Demais lojas:  das 14h às 18h - Abertura opcional 

 

 

1º/01: abertura opcional para todas as lojas. 

 

 

Pop Center 

31/12 e 1º/01: fechado 

 

 

Porto Alegre CenterLar 

31/12: 

Lojas e quiosques: das 12h às 18h 

Praça de alimentação: das 10h às 18h - Abertura opcional às 9h 

 

 

1º/01: 

Lojas e quiosques: das 14h às 20h - Abertura opcional  

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h 

 

 

Praia de Belas Shopping 

31/12:  

Lojas, alimentação e lazer: das 10h às 16h 



 

 

1º/01:  

Lojas: das 14h às 20h - Abertura opcional 

Alimentação e lazer: das 11h30min às 22h - Abertura opcional 

 

 

Rua da Praia Shopping 

31/12: das 12h às 18h, sendo praça de alimentação com abertura obrigatória e lojas e quiosques com abertura opcional. 

 

 

1º/01: shopping fechado 

 

 

Shopping Iguatemi 

31/12: lojas, alimentação e lazer, das 11h30min às 16h 

 

 

1º/01: 

Lojas: das 14h às 20h 

Alimentação e lazer: das 11h30min às 22h 

 

 

Shopping João Pessoa 

31/12:  

Lojas e quiosques: das 10h às 16h, podendo antecipar para 9h 

Praça de Alimentação: das 10h às 16h, podendo antecipar para 9h 

 

 

1º/01: 



Lojas e quiosques: abertura opcional das 12h às 18h, podendo antecipar para 11h e/ou estender até 22h 

Praça de Alimentação: das 12h às 22h, podendo antecipar para às 11h 

 

 

Shopping Total 

31/12:  

Lojas: das 14h às 18h 

Praça de alimentação: das 11h às 18h 

 

 

1º/01: shopping fechado 

 

 

Trend Mall Boutique 

31/12 e 1º/01: fechado 

 

 

Viva Open Mall 

31/12:  

Lojas: das 10h às 16h - Abertura opcional 

Restaurantes: das 11h30min às 16h 

Farmácia: das 10h às 16h 

Mercado e Pronto Kids: fechado 

 

 

1º/01: shopping fechado
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Maior fluxo é esperado para sexta-feira: 75 mil carros em direção ao Litoral Norte e praias catarinenses

Quem for pegar a estrada entre esta quinta-feira (28) e sábado (30) deve ficar atento ao grande volume de veículos que se deslocará

para o litoral gaúcho e as praias catarinenses. A estimativa é de que a boa parte dos veranistas viaje ainda nesta quinta-feira para

aproveitar o feriadão. Segundo a Triunfo Concepa, concessionária que administra a freeway, 45 mil veículos devem passar pela

rodovia nesta quinta-feira com sentido ao Litoral Norte.  

Mas o maior fluxo é aguardado mesmo para sexta-feira (29): estima-se que 75 mil carros passem pelo pedágio de Santo Antônio da

Patrulha nesse dia. De acordo com a Polícia Rodoviária Federal, o maior fluxo de veículos será na freeway e na BR-101. A

fiscalização será reforçada durante o período do feriado. Até domingo (31), a expectativa é que 210 mil veículos se desloquem em

direção ao Litoral Norte e às praias de Santa Catarina. 

 Rodovias do RS no feriadão BR-290 (freeway) 

Cerca de 210 mil veículos são esperados na freeway rumo ao litoral norte gaúcho e praias catarinenses neste feriado de Ano-Novo.

Segundo a Triunfo Concepa, nesta quinta-feira (28), estima-se que 45 mil veículos utilizem a rodovia em direção às praias. Na

sexta-feira (29), deve ser registrado o maior fluxo: a expectativa é de que 75 mil carros passem pelo pedágio de Santo Antônio da

Patrulha. No sábado (30), outros 65 mil veículos devem deixar a Capital no sentido ao litoral. Já o domingo (31) deve registrar

menor movimentação, com cerca de 25 mil veículos.  

Os melhores horários para pegar a estrada, segundo a Triunfo Concepa, são, na quinta-feira, até as 14h, na sexta-feira, até o

meio-dia, e, no sábado, após as 20h. Para o domingo, não há estimativa de grande concentração de veículos em um mesmo horário.

Considerando que muitas pessoas têm se deslocado para o litoral desde o feriado de Natal, a concessionária alerta para a importância

de os motoristas se programarem também para a volta do Ano-Novo. Segundo a Concepa, os melhores horários para deixar o litoral

rumo a Capital e Região Metropolitana são, na segunda-feira, até as 10h e, na terça-feira, a partir das 18h.  

  BR-101, BR-116 e BR-386 

Segundo a Polícia Rodoviária Federal, a freeway e a BR-101 serão as rodovias mais movimentadas. As BRs 386 e 116 trarão o fluxo

para a freeway. Ainda de acordo com a PRF, estima-se que 35 mil veículos sigam para a zona sul pela BR-116, entre sexta-feira e

sábado, com destino a Pelotas, Tapes e Rio Grande. 

 

 ERS-486 e ERS- 040 

A ERS-486, conhecida como Rota do Sol, que liga a Serra Gaúcha ao litoral, deve receber 60 mil veículos entre quinta-feira (28) e

sábado (30).  Já na ERS-040, que liga Porto Alegre às praias, a estimativa é de que cerca de 50 mil carros passem pela rodovia,

segundo o Comando Rodoviário da Brigada Militar (CRBM). 

 

 Fiscalização 

A Policia Rodoviária Federal afirma que a fiscalização será reforçada durante o feriado de Ano-Novo, principalmente nas estradas

que levam ao litoral.  A prioridade será nas rodovias que terão maior movimento, a freeway e a BR-101. As ações de fiscalização

serão realizadas pela Operação Viagem Segura, que conta com apoio da PRF, Detran, Polícia Civil, Brigada Militar e Comando

Rodoviário da BM e Operação Verão/Rodovida, ação do governo federal. 

 Segundo o Comando Rodoviário da Brigada Militar, será empregado, diariamente, na ERS-486 e na ERS-040 o Radar Fotográfico

para controlar a velocidade dos veículos. Serão montadas barreiras policiais em pontos específicos a fim de combater acidentes e a

criminalidade. 



 Rodoviária 

A previsão é de que 55 mil pessoas deixem a Capital por meio da Estação Rodoviária de Porto Alegre entre sexta-feira e sábado. O

destino mais procurado deve ser o litoral, com maior movimentação na sexta-feira, quando 30 mil pessoas devem embarcar na

rodoviária. Serão disponibilizados 430 horários extras.  

Segundo o gerente de operações da rodoviária, Jorge Rosa, quem não garantiu o bilhete não deve deixar para última hora.  

- É importante observar se o bilhete está de acordo com o solicitado - afirma Jorge. 
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Maior fluxo é esperado para sexta-feira: 75 mil carros em direção ao Litoral Norte e praias catarinenses

Quem for pegar a estrada entre esta quinta-feira (28) e sábado (30) deve ficar atento ao grande volume de veículos que se deslocará

para o litoral gaúcho e as praias catarinenses. A estimativa é de que a boa parte dos veranistas viaje ainda nesta quinta-feira para

aproveitar o feriadão. Segundo a Triunfo Concepa, concessionária que administra a freeway, 45 mil veículos devem passar pela

rodovia nesta quinta-feira com sentido ao Litoral Norte.  

Mas o maior fluxo é aguardado mesmo para sexta-feira (29): estima-se que 75 mil carros passem pelo pedágio de Santo Antônio da

Patrulha nesse dia. De acordo com a Polícia Rodoviária Federal, o maior fluxo de veículos será na freeway e na BR-101. A

fiscalização será reforçada durante o período do feriado. Até domingo (31), a expectativa é que 210 mil veículos se desloquem em

direção ao Litoral Norte e às praias de Santa Catarina. 

 Rodovias do RS no feriadão BR-290 (freeway) 

Cerca de 210 mil veículos são esperados na freeway rumo ao litoral norte gaúcho e praias catarinenses neste feriado de Ano-Novo.

Segundo a Triunfo Concepa, nesta quinta-feira (28), estima-se que 45 mil veículos utilizem a rodovia em direção às praias. Na

sexta-feira (29), deve ser registrado o maior fluxo: a expectativa é de que 75 mil carros passem pelo pedágio de Santo Antônio da

Patrulha. No sábado (30), outros 65 mil veículos devem deixar a Capital no sentido ao litoral. Já o domingo (31) deve registrar

menor movimentação, com cerca de 25 mil veículos.  

Os melhores horários para pegar a estrada, segundo a Triunfo Concepa, são, na quinta-feira, até as 14h, na sexta-feira, até o

meio-dia, e, no sábado, após as 20h. Para o domingo, não há estimativa de grande concentração de veículos em um mesmo horário.

Considerando que muitas pessoas têm se deslocado para o litoral desde o feriado de Natal, a concessionária alerta para a importância

de os motoristas se programarem também para a volta do Ano-Novo. Segundo a Concepa, os melhores horários para deixar o litoral

rumo a Capital e Região Metropolitana são, na segunda-feira, até as 10h e, na terça-feira, a partir das 18h.  

  BR-101, BR-116 e BR-386 

Segundo a Polícia Rodoviária Federal, a freeway e a BR-101 serão as rodovias mais movimentadas. As BRs 386 e 116 trarão o fluxo

para a freeway. Ainda de acordo com a PRF, estima-se que 35 mil veículos sigam para a zona sul pela BR-116, entre sexta-feira e

sábado, com destino a Pelotas, Tapes e Rio Grande. 

 

 ERS-486 e ERS- 040 

A ERS-486, conhecida como Rota do Sol, que liga a Serra Gaúcha ao litoral, deve receber 60 mil veículos entre quinta-feira (28) e

sábado (30).  Já na ERS-040, que liga Porto Alegre às praias, a estimativa é de que cerca de 50 mil carros passem pela rodovia,



segundo o Comando Rodoviário da Brigada Militar (CRBM). 

 

 Fiscalização 

A Policia Rodoviária Federal afirma que a fiscalização será reforçada durante o feriado de Ano-Novo, principalmente nas estradas

que levam ao litoral.  A prioridade será nas rodovias que terão maior movimento, a freeway e a BR-101. As ações de fiscalização

serão realizadas pela Operação Viagem Segura, que conta com apoio da PRF, Detran, Polícia Civil, Brigada Militar e Comando

Rodoviário da BM e Operação Verão/Rodovida, ação do governo federal. 

 Segundo o Comando Rodoviário da Brigada Militar, será empregado, diariamente, na ERS-486 e na ERS-040 o Radar Fotográfico

para controlar a velocidade dos veículos. Serão montadas barreiras policiais em pontos específicos a fim de combater acidentes e a

criminalidade. 

 Rodoviária 

A previsão é de que 55 mil pessoas deixem a Capital por meio da Estação Rodoviária de Porto Alegre entre sexta-feira e sábado. O

destino mais procurado deve ser o litoral, com maior movimentação na sexta-feira, quando 30 mil pessoas devem embarcar na

rodoviária. Serão disponibilizados 430 horários extras.  

Segundo o gerente de operações da rodoviária, Jorge Rosa, quem não garantiu o bilhete não deve deixar para última hora.  

- É importante observar se o bilhete está de acordo com o solicitado - afirma Jorge. 
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Ação educativa na rodoviária sensibiliza para o uso do cinto em
ônibus
http://difusora890.com.br/acao-educativa-na-rodoviaria-sensibiliza-para-o-uso-do-cinto-em-onibus/

Órgãos públicos, entidades da sociedade civil e empresas estão mobilizados para conscientizar a população sobre a importância do

uso do cinto de segurança em ônibus. Na manhã desta quinta-feira (28), foi realizada mais uma ação educativa na Rodoviária de

Porto Alegre. 

O uso do cinto de segurança é obrigatório nos ônibus intermunicipais e interestaduais. O equipamento reduz a possibilidade (e a

intensidade) de choques contra a estrutura interna do veículo e contra os outros passageiros em caso de acidentes e diminui a

probabilidade de morte por evitar a ejeção nos casos de colisão ou freada brusca. 

As blitze na rodoviária são realizadas nas vésperas de feriados desde 2015 e envolvem Detran/RS, PRF, ANTT, EPTC, Sest Senat,

Lions, Comitê Municipal da Balada Segura, Rodoviária de Porto Alegre, Programa Transportadora da Vida e empresas de ônibus

como Planalto, Viação Ouro e Prata e Unesul. Além da palestra antes do início da viagem, são distribuídos materiais educativos. 

Fonte: Detran
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PRF realiza Operação Viagem Segura de final de ano
http://difusora890.com.br/prf-realiza-operacao-viagem-segura-de-final-de-ano/

A PRF realizou na manhã desta quinta-feira (28) o início da OPERAÇÃO VIAGEM SEGURA/RODOVIDA de final de ano. Há

previsão de intensa movimentação de veículos em direção ao litoral norte principalmente pela FREEWAY. 



FISCALIZAÇÃO 

A PRF irá aumentar a fiscalização com reforço de policiais, e será intensificado o uso dos radares para coibir os excessos de

velocidade. Também será utilizado o helicóptero da PRF na  operação. 

Todo condutor que for fiscalizado será convidado a fazer o teste  de embriaguez (teste do etilômetro/bafômetro), visando coibir que

condutores dirijam embriagados. 

Caso se observe que algum motorista esteja dirigindo inadequadamente, podem ser realizadas denúncias ou comunicadas situações

de emergência através do número 191. 

EXPECTATIVA DE MOVIMENTAÇÃO PARA O FERIADO DE ANO NOVO 

A movimentação já é intensa desde o natal em direção ao litoral norte, devendo ampliar nesta quinta de tarde, sexta o dia todo e

sábado até às 15h. Quem puder ingressar nas estradas sexta pela manhã e sábado de tarde evitará congestionamentos. Revise o

veículo para não ter transtornos no caminho. 

A BR 116 terá muito movimento, principalmente para o sul, buscando as praias da lagoa dos Patos e Rio Grande. 

O retorno deverá ser concentrado na tarde do dia 01 e manhã do dia 02, devendo haver congestionamentos na FREEWAY Durante a

tarde e noite do dia 01. Quem puder antecipar e retornar pela manhã ou na terça terá um fluxo menor de veículos. 

A PRF recomenda cautela, paciência e muita atenção àqueles que pegarem a estrada neste feriado. 

Assessoria de Comunicação da PRF-RS
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Bagé projeta novas redes de lojas para 2018
http://www.jornalfolhadosul.com.br/noticia/2017/12/28/bage-projeta-novas-redes-de-lojas-para-2018

O Secretário do Desenvolvimento Econômico, Ciência, Tecnologia e Inovação, Bayard Paschoa Pereira, informou, ontem à tarde,

por meio da assessoria de comunicação, que a cidade deverá contar, até o final do primeiro semestre de 2018, com três novas redes

comerciais. Segundo ele, Magazine Luiza, Americanas e Renner, consagradas redes do país, prospectam o mercado regional e

dialogam com o poder público municipal com vista a se instalarem na Rainha da Fronteira. 

 "Bagé tem sua economia e seu PIB - Produto Interno Bruto - baseados fundamentalmente no setor de comércio e serviços",

destacou o titular, por meio da divulgação, e apontou que os empreendimentos representarão a abertura de novos postos de trabalho

e oportunidades. Para isso, informa já existir um alinhamento prévio para fortalecer o papel da FGTAS - Sine, como estrutura que

intermediará a contratação de trabalhadores locais. 

 O interesse de tais redes por Bagé é citado como "demonstrativo de que a cidade vive uma nova realidade, na qual a recuperação

econômica também foi possível pela credibilidade das políticas públicas implementadas, entre elas a de valorização dos que aqui

empreendem e trabalham, gerando empregos e dividendos para o município". 

 Bayard finaliza: "Queremos novos parceiros e empresas na cidade. Ao mesmo tempo em que defendemos nossos empreendedores

locais, buscamos igualmente a atração de novos negócios para cá, com vista a colocarmos Bagé definitivamente na rota dos

investimentos".  Também participam das negociações os diretores da pasta Vinícius Assumpção, Cristian Becker e a arquiteta

Joelma Silveira.
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Calçamento em frente à Câmara de Vereadores é restaurado
http://www.gazetaregionalonline.com.br/noticias/3947/calcamento-em-frente-a-camara-de-vereadores-e-restaurado.html

Na manhã desta quinta-feira (28), a equipe da LM, a serviço da Corsan, está realizando a restauração do calçamento em frente à

Câmara de Vereadores, no Centro Histórico de Camaquã. O local apresentava vazamento e os funcionários necessitaram abrir o

calçamento para realizar o conserto da tubulação e nesta manhã realizam o conserto a fim de deixar o local em condições de

trafegabilidade. Devido à obra, é importante que os motoristas tenham atenção redobrada ao passar pelo local. 

  

Outros pontos 

Na quarta-feira (27), houve o recalçamento de diversas ruas, também pela equipe LM a serviço da Corsan, para melhorar a

trafegabilidade às vias do município. Já nesta quinta-feira (28) os servidores da Secretaria da Infraestrutura e Transportes realizam

serviços de desentupimento de canos e colocação de novos tubos de esgoto no bairro Floresta, a fim de evitar alagamentos em

função das fortes chuvas deste período. 

Outra equipe de funcionários realiza o trabalho de recalçamento de ruas do bairro Olaria. No interior, as máquinas realizam o

patrolamento das estradas na localidade do Bonito, quarto distrito. Em razão de haver máquinas pesadas na pista, é importante que

os motoristas e pedestres fiquem atentos ao passar por estas vias.   

Fotos: Juarez Alfonsin/Divulgação
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Veja quais pedágios no RS serão reajustados a partir do dia 1 º de
janeiro de 2018
https://gauchazh.clicrbs.com.br/transito/noticia/2017/12/veja-quais-pedagios-no-rs-serao-reajustados-a-partir-do-dia-1-o-de-janeiro-cjbqghmch03ug01

p98rh3ajyw.html

Ecosul / divulgação

A partir da próxima segunda-feira, dia 1º de janeiro de 2018, cinco praças de pedágio em rodovias gaúchas terão aumento de tarifa.

A autorização para o reajuste foi publicada pela Agência Nacional de Transportes (ANTT) no Diário Oficial da União desta

quinta-feira (28).

A tarifa básica passará de R$ 10,70 para R$ 11,40 nas três praças de pedágio da BR-116, em Cristal (km 431) e nas duas de Pelotas

(no km 511, no Retiro, e no km 541, no Pavão), e nas duas da BR-392, entre Pelotas e Rio Grande (km 52, no Capão Seco) e em

Canguçu (no km 111, no Glória).

Veja os novos valores por categoria:

Reprodução

LEIA MAIS

Dnit encaminha prorrogação de contrato dos pardais das rodovias federais

Dirigir acima da velocidade permitida na freeway diminui em apenas 5 minutos a viagem

Feriadão de Ano-Novo deve levar 210 mil veículos rumo ao litoral pela freeway

Todos os pedágios com reajuste são administrados pela Ecosul e a revisão de valor estava prevista no contrato da concessionária

com o governo federal para o período de final de ano. 

No Rio Grande do Sul, as rodovias federais contam com pedágios ativos, além dessas das BRs 116 e da 392, somente na freeway

(BR-290). Adminitradas pela Triunfo Concepa, as três praças - em Gravataí, Santo Antônio da Patrulha e Eldorado do Sul - tiveram

as tarifas reduzidas pela metade em julho deste ano. 

Isso ocorreu porque o prazo de concessão havia se esgotado sem que a União conseguisse concluir o processo de licitação, que vai

conceder à iniciativa privada, além da freeway, as BRs 101, 386 e 448 (Rodovia do Parque). Assim, a rodovia segue sendo

administrada pela Concepa até junho de 2018.



Já nas rodovias estaduais, a Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR) reajustou em 34,62% seus valores. Com isso, a tarifa básica, que

era de R$ 5,20 em oito das 14 praças, passou a ser de R$ 7.
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Mortes no trânsito de Caxias do Sul sobem 44% em 2017
https://gauchazh.clicrbs.com.br/transito/noticia/2017/12/mortes-no-transito-de-caxias-do-sul-sobem-44-em-2017-cjbqhbca503vx01lscoxnxc8d.html

O ano de 2017 ficará marcado por um aumento expressivo no número de mortos no trânsito de Caxias do Sul. Há poucos dias do fim

do ano, a cidade registra um aumento de 44% dos casos confirmados em relação a 2016. Ao todo, 49 pessoas perderam a vida nas

ruas e avenidas. Outro caso ainda está em investigação, o que pode elevar o número para 50. Desse total, 19 vítimas estavam em

motos e 16 eram pedestres. Para se ter uma ideia, das 34 pessoas que morreram no trânsito de Caxias no ano passado, oito eram

pedestres.

Homem de 37 anos morreu em acidente após fugir de blitz em Caxias no dia 11 de novembro

Júlio Lins / Arquivo pessoal

Para tentar reduzir esse número em 2018, a Secretaria de Trânsito já planeja ações de conscientização. Conforme o gerente da Escola

Pública de Trânsito, Carlos Beraldo, uma das possibilidades é a implantação do projeto Vida no Trânsito, em que é levantado um

perfil dos acidentes e das vítimas. A partir disso, é formada uma parceria com entidades para pensar em estratégias. O programa

necessita de convênio com o Estado, mas as conversas já começaram.

LEIA MAIS

Homem morre em acidente de trânsito depois de fugir de blitz em Caxias do Sul

Problema do trânsito é a falta de educação, diz professor 

As infrações de trânsito também continuam com números elevados na cidade. De 17 de novembro do ano passado a 16 de novembro

deste ano, 3.696 motoristas foram autuados nas blitze da Balada Segura. Desses, 763 estavam embriagados ou se recusaram a fazer o

bafômetro. Nesse período, as operações totalizaram 8.004 abordagens. Desde novembro de 2011, quando as blitze tiveram início na

cidade, foram abordados 83.510 motoristas, dos quais 6.180 estavam embriagados. Segundo Beraldo, depois de seis anos, o número

de pessoas que bebem e dirigem ainda é muito alto.

- As pessoas não estão se conscientizando. Todo mundo sabe que não pode, mas as pessoas desafiam. Se você quer beber, tem 50%

de chance de ser abordado - alerta.

Nas abordagens rotineiras, a infração mais cometida em 2017 foi a conversão proibida à direita, apesar da liberação em vários

cruzamentos do centro. Mas o destaque também fica por conta do uso do celular. De janeiro ao dia 30 de novembro, os fiscais de

trânsito identificaram 3.742 infrações. Muitas vezes, a autuação ocorre porque o motorista desconhece a legislação. Desde o ano

passado, é proibido não apenas falar ao celular, mas também segurar ou manusear enquanto se dirige. E a regra vale também para

quando o motorista está parado no sinal vermelho.
 

28/12/2017 | GZH | gauchazh.clicrbs.com.br | Geral

Primeira estação de tratamento de esgoto pré-fabricada do RS será
erguida em Bento Gonçalves
https://gauchazh.clicrbs.com.br/geral/noticia/2017/12/primeira-estacao-de-tratamento-de-esgoto-pre-fabricada-do-rs-sera-erguida-em-bento-goncalves

-cjbqkfq7403wb01p9jzim3j43.html

Divulgação, Corsan

A Estação de Tratamento de Esgotos (ETE) Barracão, de Bento Gonçalves, será a primeira do Rio Grande do Sul a ser construída no

modelo pré-fabricado. A assinatura da ordem de início das obras será às 17h desta quinta-feira (28), no Palácio Piratini, em Porto

Alegre, junto com investimentos nesta área em Dom Pedrito.

Os R$ 9 milhões para a estação da Serra gaúcha vêm de financiamento da Corsan por meio do Programa de Aceleração do

Crescimento (PAC) 1, obtidos ainda em 2009. A demora para o início da construção se deu, primeiramente, por questões de licença

e, depois, pela necessidade de fazer uma nova licitação por problemas com a primeira empresa contratada.

O diretor de expansão da Corsan, Marcus Vinicius Caberlon, destaca que o modelo inédito no Estado para uma ETE já é utilizado



por outras companhias estaduais de abastecimento por conta da velocidade de execução da obra. A estrutura de aço, fabricada fora e

montada no local, pode ser construída em cerca de oito meses, enquanto uma estação de concreto comum pode levar mais de dois

anos para ficar pronta, conforme Caberlon. A empresa contratada para o serviço, a Fast Indústria e Comércio Ltda de São Paulo,

também tem contrato de pré-operação por um ano para testes de eficiência, ajustes e treinamento de equipes da Corsan, que depois

vai administrá-la.

Ex-diretor do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto (Samae) de Caxias do Sul, uma das poucas cidades da Serra que tem

esgotamento sanitário implantado, Caberlon destaca que Bento Gonçalves tem dois sistemas iniciais de tratamento e que o do

Barracão está prestes a ser concluído. As obras de instalação de redes coletoras e estações elevatórias já foram feitas. Quando a ETE

Barracão entrar em operação, o tratamento da cidade deve saltar de 0% para 54%. O investimento beneficiará 15 mil habitantes de

partes dos bairros Santa Marta, Santo Antão, Imigrante e Fenavinho.

LEIA MAIS

Abertura de licitação para tratamento de esgoto em Farroupilha será nesta sexta

O outro sistema da cidade é o do rio Burati. A previsão do diretor de expansão da companhia é de que a licitação para iniciar a

construção das redes seja lançada no primeiro semestre do ano que vem.
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210 mil veículos devem passar pela freeway até domingo: veja dicas
da Concepa sobre os melhores horários para viajar
https://gauchazh.clicrbs.com.br/comportamento/verao/noticia/2017/12/210-mil-veiculos-devem-passar-pela-freeway-ate-domingo-veja-dicas-da-conce

pa-sobre-os-melhores-horarios-para-viajar-cjbqiuqv903wp01lsix167hug.html

Ronaldo Bernardi / Agencia RBS

Quem for pegar a estrada entre esta quinta-feira (28) e sábado (30) deve ficar atento ao grande volume de veículos que se deslocará

para o litoral gaúcho e as praias catarinenses. 

A estimativa é de que a boa parte dos veranistas viaje ainda nesta quinta-feira para aproveitar o feriadão. Segundo a Triunfo

Concepa, concessionária que administra a freeway, 45 mil veículos devem passar pela rodovia nesta quinta-feira com sentido ao

Litoral Norte. 

LEIA MAIS

Feriadão de Ano-Novo: saiba o que abre e o que fecha em Porto Alegre

Ocupação de hotéis em Arroio do Sal é superior a 90%

Calçadão em obras e com trechos intransitáveis desagrada veranistas em Imbé

Mas o maior fluxo é aguardado mesmo para sexta-feira (29): estima-se que 75 mil carros passem pelo pedágio de Santo Antônio da

Patrulha nesse dia. De acordo com a Polícia Rodoviária Federal, o maior fluxo de veículos será na freeway e na BR-101. 

A fiscalização será reforçada durante o período do feriado. Até domingo (31), a expectativa é que 210 mil veículos se desloquem em

direção ao Litoral Norte e às praias de Santa Catarina.

Rodovias do RS no feriadão

BR-290 (freeway)

Cerca de 210 mil veículos são esperados na freeway rumo ao litoral norte gaúcho e praias catarinenses neste feriado de Ano-Novo.

Segundo a Triunfo Concepa, nesta quinta-feira (28), estima-se que 45 mil veículos utilizem a rodovia em direção às praias. Na

sexta-feira (29), deve ser registrado o maior fluxo: a expectativa é de que 75 mil carros passem pelo pedágio de Santo Antônio da

Patrulha. No sábado (30), outros 65 mil veículos devem deixar a Capital no sentido ao litoral. Já o domingo (31) deve registrar

menor movimentação, com cerca de 25 mil veículos. 

Os melhores horários para pegar a estrada, segundo a Triunfo Concepa, são, na quinta-feira, até as 14h, na sexta-feira, até o

meio-dia, e, no sábado, após as 20h. Para o domingo, não há estimativa de grande concentração de veículos em um mesmo horário.

Considerando que muitas pessoas têm se deslocado para o litoral desde o feriado de Natal, a concessionária alerta para a importância

de os motoristas se programarem também para a volta do Ano-Novo. Segundo a Concepa, os melhores horários para deixar o litoral

rumo a Capital e Região Metropolitana são, na segunda-feira, até as 10h e, na terça-feira, a partir das 18h. 

 BR-101, BR-116 e BR-386

Segundo a Polícia Rodoviária Federal, a freeway e a BR-101 serão as rodovias mais movimentadas. As BRs 386 e 116 trarão o fluxo

para a freeway. Ainda de acordo com a PRF, estima-se que 35 mil veículos sigam para a zona sul pela BR-116, entre sexta-feira e



sábado, com destino a Pelotas, Tapes e Rio Grande.

ERS-486 e ERS- 040

A ERS-486, conhecida como Rota do Sol, que liga a Serra Gaúcha ao litoral, deve receber 60 mil veículos entre quinta-feira (28) e

sábado (30). Já na ERS-040, que liga Porto Alegre às praias, a estimativa é de que cerca de 50 mil carros passem pela rodovia,

segundo o Comando Rodoviário da Brigada Militar (CRBM).

Fiscalização

A Policia Rodoviária Federal afirma que a fiscalização será reforçada durante o feriado de Ano-Novo, principalmente nas estradas

que levam ao litoral. A prioridade será nas rodovias que terão maior movimento, a freeway e a BR-101. As ações de fiscalização

serão realizadas pela Operação Viagem Segura, que conta com apoio da PRF, Detran, Polícia Civil, Brigada Militar e Comando

Rodoviário da BM e Operação Verão/Rodovida, ação do governo federal.

 Segundo o Comando Rodoviário da Brigada Militar, será empregado, diariamente, na ERS-486 e na ERS-040 o Radar Fotográfico

para controlar a velocidade dos veículos. Serão montadas barreiras policiais em pontos específicos a fim de combater acidentes e a

criminalidade.

Etsação Rodoviária

A previsão é de que 55 mil pessoas deixem a Capital por meio da Estação Rodoviária de Porto Alegre entre sexta-feira e sábado. O

destino mais procurado deve ser o litoral, com maior movimentação na sexta-feira, quando 30 mil pessoas devem embarcar na

rodoviária. Serão disponibilizados 430 horários extras. 

Segundo o gerente de operações da rodoviária, Jorge Rosa, quem não garantiu o bilhete não deve deixar para última hora. 

- É importante observar se o bilhete está de acordo com o solicitado - afirma Jorge.
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Trânsito terá desvios na rótula da Estrada do Mar com a RS-407 a
partir desta sexta-feira
https://gauchazh.clicrbs.com.br/comportamento/verao/noticia/2017/12/transito-tera-desvios-na-rotula-da-estrada-do-mar-com-a-rs-407-a-partir-desta-s

exta-feira-cjbqtz0p8042701lsc8ps1xs0.html

Os motoristas que costumam utilizar a RS-407 para acessar as praias do Litoral Norte do Estado deverão ficar atentos para mudanças

no trânsito na rótula da Estrada do Mar (RS-389) com a RS-407, em Xangri-lá, a partir desta sexta-feira (29).

O trecho é considerado um dos gargalos do trânsito da região e, por isso, o Departamento Autônomo de Estradas e Rodagem (Daer)

irá adotar, pelo segundo ano consecutivo, um desvio no fluxo nos finais de semana na tentativa de evitar congestionamentos durante

o veraneio.

LEIA MAIS

210 mil veículos devem passar pela freeway até domingo: veja os melhores horários para viajar

Calçadão em obras e com trechos intransitáveis desagrada veranistas em Imbé

O que pensam frequentadores e comerciantes sobre proibição de venda de bebida na Praça Central de Atlântida 

Como vai funcionar

Os veículos que se deslocam pela RS-407 entre Morro Alto e Capão da Canoa não poderão seguir em frente ou dobrar à esquerda ao

chegar na rótula com a Estrada do Mar. Obrigatoriamente, os motoristas deverão pegar à direita na Estrada do Mar em direção à

Osório e fazer o retorno em frente ao Posto do Comando Rodoviário da Brigada Militar (CRBM) de Xangri-lá para, então, voltar

pela rodovia para acessar a região de Capão da Canoa. 

A avaliação do Daer é de que, no último verão, a medida diminuiu os congestionamentos no acesso às praias gaúchas pela RS-407. 

- Além disso, nenhum acidente foi registrado durante o funcionamento do desvio - explicou o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti.

Os desvios no trânsito na RS-407 com a Estrada do Mar estarão valendo nas sextas-feiras, das 15h até a meia-noite, e nos sábados,

das 8h até o meio-dia. Policiais do CRBM estarão na rótula orientando o fluxo e o horário do desvio poderá ser antecipado ou

ampliado dependendo do movimento nas rodovias. 

A medida vai vigorar em todos os fins de semana até o dia 5 de março. 

Promessa de viaduto 



No último dia 19 de dezembro, o Daer autorizou a abertura de uma licitação para a construção de um viaduto na Estrada do Mar

junto com a RS-407. A obra foi orçada em R$ 5 milhões e deve ser executada ao longo de 2018.
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Comando Rodoviário da BM listou locais conhecidos por congestionamentos e riscos de acidentes

A chegada do verão transforma a Estrada do Mar, que conduz a muitas das praias mais populares do Estado, em habitat natural do

veranista gaúcho. É ali que vai desembocar grande parte dos mais de 200 mil veículos que devem seguir para o Litoral Norte neste

feriadão de Ano-Novo. É ali também que se enfrentam aborrecimentos e perigos com potencial para estragar a temporada de praia.

Para ajudar os veranistas a evitar surpresas desagradáveis ao longo do veraneio, GaúchaZH consultou o capitão Rogério Silva dos

Santos, responsável pelo Comando Rodoviário da Brigada Militar entre Santo Antônio da Patrulhe e Torres, e percorreu nesta

semana os 90 quilômetros da rodovia, para mapear os pontos críticos, marcados por congestionamentos e risco de acidentes.

Esse risco tem a ver com a própria natureza da via. Para começar, a Estrada do Mar não dispõe de um canteiro central para separar

os veículos que transitam em sentidos opostos. Além disso, ela tem apenas uma pista em cada sentido, ainda que essa pista tenha

sido projetada com largura maior do que o habitual. Outra particularidade é que, ao longo de toda a sua extensão, ela não conta com

acostamento.

Essas características estão relacionadas com alguns dos tipos de acidentes mais comuns na rodovia. A pista mais larga, por exemplo,

foi pensada para facilitar ultrapassagens: o carro que vai à frente encosta para a direita, permitindo a passagem. O problema é que,

em consequência do enorme movimento nos meses de verão, muitos motoristas tentam usar a Estrada do Mar como se tivesse duas

faixas em cada sentido. Isso costuma redundar em colisões frontais.

— Não há espaço suficiente para fazer ultrapassagens simultâneas em sentido contrário. A folga é mínima. A Estrada do Mar não

permite que, tanto de um lado como de outro, dois veículos transitem ao mesmo tempo. Há um grau de risco elevado a todo

momento — afirma o capitão Rogério.

A falta de acostamento, por sua vez, significa que veículos em pane ficam parados na própria pista em muitos trechos, o que

aumenta o perigo de colisões. Mas não é só isso. Em quase toda a extensão da rodovia, de Osório a Torres, há um desnível entre o

leito da estrada e a margem. Qualquer descuido pode significar uma saída de pista.

— Ou não tem margem para saída ou tem um desnível. Temos notados acidentes em que o motorista simplesmente sai da pista e

desce o barranco. Ele perde o controle do veículo. Em alguns, temos notado que há o uso de redes sociais na direção. Quando ele

perde o controle, tendo o desnível, obrigatoriamente ele desce o barranco — alerta o capitão.

Exatamente 10 anos atrás, no verão de 2007/2008, uma série de acidentes fatais chamou a atenção dos gaúchos para as ciladas da

Estrada do Mar. Na ocasião, veículos que saíram da pista caíram em valas ou açudes, matando os ocupantes por afogamento. Na

época, ZH fez um mapeamento dos perigos da rodovia. Comparando a situação de então com a de agora, notam-se algumas

mudanças significativas. A principal delas foi a colocação de guard-rails nos pontos em que corpos d´água ladeiam a via. Os

veículos continuaram a sair da pista, mas já não caem neles. Segundo o capitão Rogério, é importante ficar atento para o fato de que,

em alguns pontos, o guard-rail salvador foi rompido por colisões e não foi recolocado.

Outras alterações ajudaram a conter os congestionamentos. O viaduto junto a Curumim eliminou um cruzamento que costumava ser

traumático. Já na confluência com a RS-407, o Daer adotou como solução temporária a obrigatoriedade de um retorno de cerca de

dois quilômetros, que ajuda a dar continuidade ao fluxo. A mudança será implantada a partir de hoje.



Onde está o perigo

Conheça os pontos da Estrada do Mar que exigem mais atenção, de acordo com o capitão Rogério Silva dos Santos, comandante da

5ª Companhia Rodoviária

Km 1 – Osório

Quem vem de Tramandaí pela RS-030 e quem vem de Capão, Xangri-lá ou Imbé pela Estrada do Mar depara nesse ponto com o

maior funil da rodovia, porque o que eram quatro pistas viram apenas duas pistas, da RS-030, para acessar a freeway.
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Alguns serviços param já na sexta-feira

Os serviços da Capital terão os horários de funcionamento alterados durante o feriadão de Ano-Novo. Os bancos já estarão fechados

a partir de sexta-feira (29), retomando o atendimento na terça-feira (2). As contas de consumo e os carnês com vencimento nos dias

em que as agências estiverem fechadas podem ser pagos no dia 2 de janeiro sem acréscimo. Na segunda-feira (1), as agências dos

Correios, os supermercados e as agências da CEEE estarão fechadas.

No primeiro dia do ano, os ônibus e os trens irão operar com tabela de feriado. Os trens terão viagens com intervalo de 15 minutos

durante o dia. Os táxis circulam com bandeira 2 no domingo e na segunda-feira. O Hospital de Pronto Socorro e as emergências

obstétrica e pediátrica do Hospital Materno Infantil Presidente Vargas permanecerão abertos 24 horas para atender a população.

Confira como serão os horários de serviços durante o feriado

Bancos

Na sexta-feira (29), as instituições financeiras não abrem para atendimento ao público. O atendimento volta ao normal na terça-feira

(2), de acordo com a Federação Brasileira dos Bancos (Febraban). As contas de consumo (água, luz, telefone) e os carnês com

vencimento nas datas em que as agências estiverem fechadas, poderão ser pagos em 2 de janeiro, sem a incidência de multa por

atraso. Os clientes podem utilizar os caixas eletrônicos, internet banking, mobile banking, banco por telefone e correspondentes,

como casas lotéricas, agências dos Correios, redes de supermercados e outros estabelecimentos comerciais credenciados, para

realizar operações bancárias. Além disso, as contas que têm código de barra poderão ser pagas nos próprios caixas automáticos. Com

relação aos boletos bancários, os clientes cadastrados como sacados eletrônicos poderão fazer o agendamento pelos canais

eletrônicos ou pagá-los por meio do Débito Direto Autorizado (DDA).

Comércio

No domingo (31), as lojas de shopping poderão atender com funcionários até as 18h. Já o comércio de rua poderá abrir até as 19h.

Na segunda-feira (1), o varejo não poderá atender com funcionários, de acordo com a convenção coletiva firmada entre o Sindilojas

e o Sindicato dos Empregados no Comércio de Porto Alegre (Sindec).

Correios

Todas as agências estarão fechadas e a Central de Atendimento dos Correios não funcionará na segunda-feira. Na terça-feira, os

serviços voltam ao atendimento normal. Segundo os Correios, a maior parte das agências do Estado estará fechada a partir da

sexta-feira, voltando a abrir ao público na terça-feira. As agências da Andradas, Avenida Carlos Barbosa, Avenida Carlos Gomes,

Avenida Otto Niemeyer, bairro Floresta, bairro Três Figueiras, Baltazar, Galeria Sete de Setembro, Higienópolis, Rua da Praia, São



Jorge e Sete de Abril, na Capital, estarão abertas na sexta-feira.

Limpeza Urbana

O Departamento Municipal de Limpeza Urbana (DMLU) trabalha normalmente com todas as coletas durante o feriado: domiciliar,

seletiva e de lixo público. As seções operacionais atuam em regime de plantão, com equipes das 7h às 12h.

Luz

Na segunda-feira, as agências da CEEE estarão fechadas, mas o atendimento 24 horas pelo telefone 0800-721-2333 continuará

funcionando. Na terça-feira, o atendimento volta ao normal. Em caso de falta de luz, é possível enviar torpedo para o número 27307

com a palavra LUZ e o número da instalação.

Ônibus

O transporte coletivo irá operar com tabela de feriado na segunda-feira (horários equivalentes aos de domingo). Os táxis circulam

com bandeira 2 no domingo e na segunda-feira. A Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC) atenderá a população pelo

telefone 118 (24h) para informações sobre trânsito e transporte.

Saúde

A Farmácia de Medicamentos Especiais (Av. Borges de Medeiros, 546) atenderá na sexta-feira, das 7 às 12h, e na terça-feira, das

13h às 18h. Na segunda-feira, não haverá atendimento. O Hemocentro (Av. Bento Gonçalves, 3722) atenderá na sexta-feira, das 8 às

12h,.O atendimento será retomado na terça-feira, das 13h às 18h.

Os prontos atendimentos, o Hospital de Pronto Socorro (Largo Teodoro Herzl, s/nº, bairro Bom Fim) e as emergências obstétrica e

pediátrica do Hospital Materno Infantil Presidente Vargas (Avenida Independência, 661) permanecerão abertos 24 horas para

atender a população. As unidades de saúde estarão fechadas na segunda-feira, retomando o atendimento na terça, a partir das 7h.

Além disso, as unidades UBS São Carlos e Centro de Saúde Modelo funcionarão com horário estendido até as 22h.

O Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (Samu) pode ser acionado pelo telefone 192. O Centro de Informações Toxicológicas

também funcionará com plantão 24 horas: 0800 721 3000.

Pronto atendimentos 24 horas:

- PA Cruzeiro do Sul (Rua Professor Manoel Lobato, 151, Santa Tereza)

- PA Bom Jesus (Rua Bom Jesus, 410, Bom Jesus)

- PA Lomba do Pinheiro (estrada João de Oliveira Remião, 5.120, parada 12, Lomba do Pinheiro)

- PA de Saúde Mental IAPI (Rua Valentim Vicentini, s/nº - telefone: (51) 3289-3456).

- UPA Zona Norte Moacyr Scliar (Rua Jerônimo Velmonovitz, esquina com Avenida Assis Brasil - telefone: (51) 3368-1619).

Supermercados

Os supermercados da Capital estarão fechados na segunda-feira, de acordo com a Associação Gaúcha de Supermercados (Agas).

Trensurb

Segunda-feira terá tabela horária de domingos e feriados, com viagens a cada 15 minutos ao longo do dia nos dois sentidos, com

exceção dos últimos trens da noite. Confira os horários neste site.



TudoFácil e agências FGTAS/Sine

As unidades do TudoFácil (Centro, Zona Norte e Zona Sul) atenderão na sexta-feira (29), das 7h30min às 12h. O atendimento

retorna na terça-feira, das 13h30min às 19h30min. As agências FGTAS/Sine, a sede administrativa da FGTAS (Avenida Borges de

Medeiros, 521), a Casa do Artesão (Avenida Júlio de Castilhos, 144) e o Vida Centro Humanístico (Avenida Baltazar de Oliveira

Garcia, 2.132) funcionam na sexta-feira, das 8h30min às 12h e retornam o atendimento na terça-feira, a partir das 13h.

Shoppings

Astir Center Mall

31/12: das 10h às 17h

1º/01: fechado

BarraShoppingSul

31/12:

Lojas e quiosques: das 12h às 18h

Praça de alimentação: das 11h às 22h

Restaurantes: das 12h às 18h

1º/01:

Lojas e quiosques: das 14h às 20h - Abertura opcional

Praça de alimentação: das 10h às 21h - Abertura opcional

Restaurantes: das 12h às 23h - Abertura opcional

Bella Vista Plaza

31/12:

Farmácia: das 8h às 17h

Alimentação e demais lojas: fechadas

1º/01: Todas as lojas fechadas

Boulevard Assis Brasil

31/12:

Lojas e cinema: das 13h às 16h - Abertura opcional

Alimentação: das 10h às 16h

Zaffari: das 9h às 20h



1º/01: shopping fechado

Boulevard Laçador

31/12: das 8h às 16h - Os restaurantes seguem os horários de abertura de cada estabelecimento

1º/01: das 11h30min às 23h30min - Os restaurantes seguem os horários de fechamento de cada estabelecimento

Bourbon Shopping Assis Brasil

31/12:

Lojas e quiosques: das 12 às 18h

Praça de alimentação: das 9h às 18h

1º/01:

Lojas e quisoques: das 14h às 20h - Abertura opcional

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h

Bourbon Shopping Country

31/12:

Lojas e quiosques: das 12h às 18h

Praça de alimentação: das 9h às 18h

Restaurantes: das 11h30min às 16h

1º/01:

Lojas e quiosques: das 14h às 20h - Abertura opcional

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h

Restaurantes: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 23h

Bourbon Shopping Ipiranga

31/12:

Lojas e quiosques: das 12h às 18h

Praça de alimentação: das 9h às 18h

Restaurantes: das 11h às 18h

1º/01:



Lojas e quiosques: das 14h às 20h - Abertura opcional

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h

Restaurantes: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h

Bourbon Shopping Wallig

31/12:

Lojas e quiosques: das 12h às 18h

Praça de alimentação: 9h às 18h

Restaurantes: das 11h30min às 16h

1º/01:

Lojas e quiosques: das 14h às 20h - Abertura opcional

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h

Restaurantes: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 23h

DC Shopping

31/12 e 1º/01: fechado

Lindóia Shopping

31/12: abertura opcional das 11h às 13h e obrigatória até as 18h - Farmácia, alimentação, cinemas e lazer

1º/01: das 12h às 22h - Somente farmácia, alimentação, cinemas e lazer. Demais lojas não funcionarão.

Moinhos Shopping

31/12:

Lojas e quiosques: das 12h às 18h

Praça de alimentação: das 9h às 18h

1º/01:

Lojas e quiosques: abertura opcional das 14h às 20h

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h.

Otto2500

31/12 e 1º/01: fechado

Paseo Zona Sul



31/12:

Alimentação: das 12h às 18h

Demais lojas: das 14h às 18h - Abertura opcional

1º/01: abertura opcional para todas as lojas.

Pop Center

31/12 e 1º/01: fechado

Porto Alegre CenterLar

31/12:

Lojas e quiosques: das 12h às 18h

Praça de alimentação: das 10h às 18h - Abertura opcional às 9h

1º/01:

Lojas e quiosques: das 14h às 20h - Abertura opcional

Praça de alimentação: abertura opcional - O shopping abrirá das 11h às 22h

Praia de Belas Shopping

31/12:

Lojas, alimentação e lazer: das 10h às 16h

1º/01:

Lojas: das 14h às 20h - Abertura opcional

Alimentação e lazer: das 11h30min às 22h - Abertura opcional

Rua da Praia Shopping

31/12: das 12h às 18h, sendo praça de alimentação com abertura obrigatória e lojas e quiosques com abertura opcional.

1º/01: shopping fechado

Shopping Iguatemi

31/12: lojas, alimentação e lazer, das 11h30min às 16h

1º/01:

Lojas: das 14h às 20h - Abertura opcional



Alimentação e lazer: das 11h30min às 22h - Abertura opcional

Shopping João Pessoa

31/12:

Lojas e quiosques: das 10h às 16h, podendo antecipar para 9h

Praça de Alimentação: das 10h às 16h, podendo antecipar para 9h

1º/01:

Lojas e quiosques: abertura opcional das 12h às 18h, podendo antecipar para 11h e/ou estender até 22h

Praça de Alimentação: das 12h às 22h, podendo antecipar para às 11h

Shopping Total

31/12:

Lojas: das 14h às 18h

Praça de alimentação: das 11h às 18h

1º/01: shopping fechado

Trend Mall Boutique

31/12 e 1º/01: fechado

Viva Open Mall

31/12:

Lojas: das 10h às 16h - Abertura opcional

Restaurantes: das 11h30min às 16h

Farmácia: das 10h às 16h

Mercado e Pronto Kids: fechado

1º/01: shopping fechado
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Número representa um percentual de 8,11% entre os 26.722 condutores abordados em operações



Dados da Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC) mostram que, de 1º de janeiro até 27 de dezembro de 2017, 2.167

motoristas foram flagrados dirigindo alcoolizados. O número representa um percentual de 8,11% entre os 26.722 condutores

abordados pelos agentes em operações durante o dia e à noite na Balada Segura.

Neste mesmo período, de 86 acidentes – que resultaram em 89 mortes –, em 21 dos casos foi constatado que algum dos envolvidos

fez uso de álcool ou drogas ilícitas.

Álcool e direção

Dirigir sobre influência de álcool ou de qualquer outra substância psicoativa que determine dependência é considerada infração

gravíssima e resulta em suspensão do direito de dirigir e multa de R$ 2.934,70.  
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Mais de dois mil motoristas foram flagrados alcoolizados em 2017
http://www.intelog.net/artigosnoticias/rssshow.asp?ID=482021

Número representa 8,11% entre os 26.722 condutores abordados pelos agentes

Nas 419 blitze realizadas em Porto Alegre pela Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC) durante 2017, foram flagrados

alcoolizados ao volante 2.167 motoristas. Os dados são relativos ao período de 1º de janeiro até 27 de dezembro, entre operações

durante o dia e as do Balada Segura, que acontecem à noite, O número representa um percentual de 8,11% entre os 26.722

condutores abordados pelos agentes. As blitze têm apoio do Detran, Guarda Municipal,  Brigada Militar e Polícia Civil.

De 86 acidentes que resultaram em 89 vítimas fatais até esta sexta-feira, 28, em 21 dos casos (24%) foi constatado que algum dos

envolvidos diretamente no acontecimento tinha feito uso de álcool ou drogas ilícitas. Após a análise completa de 68 acidentes, dos

86 que resultaram em vítimas fatais, a equipe técnica do Projeto Vida no Trânsito constatou que em 21 (31%) deles o fator

velocidade inadequada contribuiu para a gravidade da ocorrência. Os dados são do Vida no Trânsito, trabalho desenvolvido entre a

EPTC e a Secretaria Municipal da Saúde (SMS).

O diretor-presidente da EPTC, Marcelo Soletti, afirma que as blitze em 2018 irão novamente priorizar o combate ao uso de álcool

por parte dos motoristas e o excesso de velocidade: “Beber e dirigir é uma atitude inaceitável. Quem faz isto coloca em risco a vida

de todos, motoristas e pedestres. O excesso de velocidade é a mesma coisa. Em nossas blitze do próximo ano vamos prosseguir com

esta missão, de retirar de circulação aqueles condutores que bebem e depois dirigem, com possibilidades de graves acidentes, além

daqueles motoristas que não respeitam os limites de velocidade”.

Paralelamente às ações de fiscalização, a EPTC realizou, até o final de novembro, 806 ações de educação para o trânsito em 2017,

abordando motoristas e pedestres para um trânsito mais consciente e seguro. Entre as atividades, com 75 mil pessoas atingidas

diretamente, aconteceu a realização de mais um Curso de Multiplicadores para o Trânsito, que na soma de suas edições (31) já

ultrapassou mais de mil lideranças capacitadas para a realização de ações voluntárias na missão de redução da acidentalidade.

Álcool ao volante - Artigos 165 (teste positivo) e 165A (recusa do teste de etilômetro): dirigir sobre influência de álcool ou de

qualquer outra substância psicoativa que determine dependência. A infração é gravíssima e resulta em suspensão do direito de dirigir

e multa de R$ 2.934,70.

 

Por Prefeitura de Porto Alegre
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EPTC reforça cuidados para uma viagem segura 
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Agentes reforçaram necessidade do uso do cinto de segurança nas viagens

Na manhã desta quinta-feira, 28, agentes de educação para o trânsito da Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC)

realizaram abordagens com condutores de ônibus e passageiros na área da estação Rodoviária. Nas ações, com distribuição de

material informativo, os agentes reforçaram junto aos passageiros a necessidade do uso do cinto de segurança nas viagens

intermunicipais para uma maior segurança no caso de acidentes. Alertaram os motoristas para que respeitem a sinalização,

principalmente em relação à velocidade permitida nas estradas, com cuidados também nas ultrapassagens. A atividade contou com a

participação de representantes do Lions e demais órgãos do Comitê do Balada Segura.

A ação da EPTC integra o mutirão de eventos do Programa Natal em Família, O Maior Presente é Você. O foco maior das diversas

atividades já realizadas até o momento esteve direcionado aos pedestres e condutores de motos. De acordo com dados da

Coordenação de Informações de Trânsito (CIT) da EPTC, entre as 83 vítimas fatais de acidentes ocorridos entre janeiro e novembro

deste ano, foram 44 mortes por atropelamentos e 30 envolvendo motos. Devido a atropelamentos, 831 pessoas ficaram feridas no

mesmo período.

 

Por Prefeitura de Porto Alegre
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Troca de transformadores deixa EEA de Cachoeirinha
incomunicável
http://www.irga.rs.gov.br/conteudo/7313/troca-de-transformadores-deixa-eea-de-cachoeirinha-incomunicavel

O Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga) informa que a Estação Experimental do Arroz (EEA), localizada em Cachoeirinha, ficará

incomunicável por algumas horas na tarde desta quinta-feira (28). O motivo é a troca de transformadores, o que impossibilitará o

contato com a Divisão de Pesquisas por telefone e e-mail. Não há previsão para término dos trabalhos. Assessoria de Comunicação

assessoria-comunicacao@irga.rs.gov.br (51) 3288-0391
 

28/12/2017 | Jornal A Palavra | jornalapalavra.com.br | Geral

Prefeitura quita folha de dezembro e injeta R$ 4,2 mi na economia de
São Sepé
http://jornalapalavra.com.br/noticia/1/6309/Prefeitura-quita-folha-de-dezembro-e-injeta-R-42-mi-na-economia-de-Sao-Sepe

Os pouco mais de 1200 servidores ativos e inativos da Prefeitura Municipal de São Sepé receberam nesta quinta-feira, 28, o

pagamento dos vencimentos do mês de dezembro. A medida somada ao 13º salário (depositado no dia 20) representa cerca de R$

4.280.000,00 injetados na economia de São Sepé no final do ano.  

            O número que representa os últimos 30 dias é ainda maior se considerados dados como o Regime Próprio de Previdência

(R$2.300.000,00) e o IPE (R$300.000,00), chegando a mais de R$ 8,1 milhão do período de 28 de novembro a 28 de dezembro se

analisados todos os encargos cumpridos pelo executivo.  

            O prefeito Léo Girardello salientou as medidas de economia adotadas e sublinhou a situação financeiras dos municípios

gaúchos, afetados principalmente pela queda em repasses da União e do Estado. "A FAMURS tem registrado altos índices de



municípios com dificuldades financeiras, por isso, encerrar o ano com a folha em dia foi um desafio da nossa equipe", disse.  

            Uma pesquisa divulgada pela FAMURS há alguns dias mostrou que ao menos 92% das cidades precisaram adotar medidas

de economia para o fechamento de contas em 2017. Segundo o presidente da entidade, Salmo Dias de Oliveira, as providências de

ajustes para possibilitar maior economia foram fundamentais em função das quedas na arrecadação. "Somente neste ano, as

prefeituras gaúchas devem registrar perdas superiores a R$ 242 milhões do Fundo de Participação dos Municípios (FPM), que é a

principal receita para muitas cidades", enfatizou. 
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Viagem Segura de Ano Novo começa nesta sexta e vai até
segunda-feira
http://jornalagora.com.br/viagem-segura-de-ano-novo-comeca-nesta-sexta-e-vai-ate-segunda-feira/

O feriadão de Ano Novo também terá Operação Viagem Segura para prevenir acidentes de trânsito no Estado. O

reforço das ações de fiscalização da Polícia Rodoviária Federal (PRF), do Detran/RS, da Brigada Militar e do Comando

Rodoviário da Brigada Militar (CRBM) começa à zero hora desta sexta-feira (29) e se estende por quatro dias, até a

meia-noite de segunda-feira (1º)

Grande movimento nas estradas inspira cuidados redobrados – Foto: Gabriel Rosalino/Detran/RS

Historicamente, o feriado de Ano Novo não está entre os mais violentos no trânsito, mas o grande movimento esperado

nas estradas, especialmente em direção ao litoral, inspira cuidados redobrados.

A média nos últimos onze anos é de 4,7 vítimas fatais/dia na virada do ano, enquanto a média geral dos 15 feriados ou

datas festivas em que é realizada a operação é de 6,4 mortes/dia. No ano passado, 18 pessoas perderam a vida em

três dias, considerando também os óbitos até 30 dias após o acidente (por isso o número pode ser diferente das notícias

divulgadas ao final do feriado).

Esta é a 83ª edição da Operação Viagem Segura, iniciativa que completou seis anos no último feriado de 15 de

novembro, com mais de cinco milhões de veículos fiscalizados. No período, foram registradas 876,8 mil infrações, sendo

mais de 15 mil por embriaguez. Foram feitas, ainda, mais de 2,1 mil autuações por recusa ao teste do bafômetro. A

fiscalização também recolheu 84,6 mil veículos e 22,5 mil CNHs irregulares.

MEGABLITZ

Mais uma vez haverá uma megablitz na noite do dia 29 de dezembro, como já é tradicional em Porto Alegre. A ação

soma os esforços da Polícia Civil e dos agentes da Balada Segura à operação. Na edição do Natal, foram abordados

256 veículos, o que resultou em 74 autuações diversas. A fiscalização flagrou três motoristas dirigindo sob a influência

de álcool (teste do etilômetro positivo) e outros 17 que se recusaram a fazer o teste, todos igualmente autuados.

SOBRE A VIAGEM SEGURA

A Operação Viagem Segura tem como principais parceiros Polícia Rodoviária Federal (PRF), Brigada Militar e Comando

Rodoviário da BM (CRBM), Detran/RS e Polícia Civil. Também colaboram órgãos de trânsito municipais (EPTC na

capital), ANTT, Dnit, Cetran/RS, Daer, EGR, Famurs, Sest Senat, além de representantes da sociedade civil organizada,



como o Lions Club e o Instituto Zero Acidente
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RS gera 8,7 mil vagas de emprego formal e lidera ranking nacional
https://www.jornalbomdia.com.br/noticia/19189/rs-gera-8-7-mil-vagas-de-emprego-formal-e-lidera-ranking-nacional

O Rio Grande do Sul foi o estado que mais gerou empregos formais, com carteira assinada, em novembro, de acordo com o Cadastro

Geral de Empregados e Desempregados (Caged), do Ministério do Trabalho. Entre o total de admissões e desligamentos, o RS teve

um saldo positivo de 8.753 vagas abertas no mês passado. Este foi o melhor resultado para o período desde 2014. Os setores que

mais contrataram foram o comércio (4.567 oportunidades), a agropecuária (3.973) e o de serviços (2.031). Santa Catarina e Rio de

Janeiro ficaram em segundo e terceiro lugares, respectivamente. Das 27 unidades federativas, 13 tiveram variação positiva. 

Analisando os resultados mensais do Caged de janeiro a novembro, o saldo do Rio Grande do Sul para 2017 é positivo até agora,

com a criação de 16.700 novas vagas de empregos formais. Segundo a economista da Fundação de Economia e Estatística (FEE) e

professora da PUCRS, Cecília Hoff, o balanço mostra uma tendência de recuperação. "Novembro foi o segundo mês consecutivo de

crescimento na geração de postos de trabalho com carteira assinada. Em outubro, também foram mais de 8 mil vagas. Significa que

só nesses dois meses foi possível reverter o saldo anual de negativo para positivo no estado. Isso é bom porque o resultado do ano

pesa mais do que os resultados mensais, já que é normal haver oscilações de um mês para outro", explicou. 

O crescimento dos estados e, especialmente, do Rio Grande do Sul vai na contramão do desempenho nacional em novembro, que

teve um saldo negativo no mês passado: foram 12.292 vagas a menos no país em comparação com outubro, também segundo o

Caged. No entanto, mesmo com a queda de novembro, o Brasil continua com um saldo positivo de quase 300 mil vagas abertas entre

janeiro e novembro de 2017.
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Viagem Segura de Ano Novo começa nesta sexta
http://jornalibia.com.br/destaque/viagem-segura-de-ano-novo-comeca-nesta-sexta/

O feriadão de Ano Novo também terá Operação Viagem Segura o reforço das ações de fiscalização da Polícia Rodoviária Federal

(PRF), do DetranRS, da Brigada Militar e do Comando Rodoviário da Brigada Militar (CRBM) começa à zero hora de sexta-feira

(29) e se estende por quatro dias, até a meia-noite de segunda-feira (1º). A média nos últimos onze anos é de 4,7 vítimas fatais/dia na

virada do ano, enquanto a média geral dos 15 feriados ou datas festivas em que é realizada a operação é de 6,4 mortes/dia. No ano

passado, 18 pessoas perderam a vida em três dias, considerando também os óbitos até 30 dias após o acidente (por isso o número

pode ser diferente das notícias divulgadas ao final do feriado). Esta é a 83ª edição da Operação Viagem Segura, iniciativa que

completou seis anos no último feriado de 15 de novembro, com mais de cinco milhões de veículos fiscalizados. No período, foram

registradas 876,8 mil infrações, sendo mais de 15 mil por embriaguez. Foram feitas, ainda, mais de 2,1 mil autuações por recusa ao

teste do bafômetro. A fiscalização também recolheu 84,6 mil veículos e 22,5 mil CNHs irregulares.
 

28/12/2017 | Jornal Ibiá | jornalibia.com.br | Geral

Sine terá horário reduzido nesta sexta-feira
http://jornalibia.com.br/montenegro/empregos/sine-tera-horario-reduzido-nesta-sexta-feira/

O Sine Montenegro oferece sexta-feira (29), a partir das 8h, quatro vagas para diversas funções, para três delas é necessário

experiência. Em razão do feriado a agência estará aberta das 08h às 11h30min nesta sexta-feira. Na terça-feira os horários também



serão reduzidos o expediente será das 13h às 16h30min. Confira as vagas: Auxiliar de mecânico de automóveis 

 - Ens. Fundamental incompleto 

 - Tem que ter CNH "AB" 

 - Não precisa experiência comprovada, mas tem que ter conhecimentos em mecânica ou elétrica de automóveis 

 

 Eletricista Auxiliar 

 - Ens. Fundamental incompleto 

 - Com experiência Assistente de Vendas 

 - Ensino Médio completo 

 - Com experiência em vendas/marketing 

 - Com bons conhecimentos em informática/planilhas Vigilante 

 - Ensino Médio completo 

 - Com experiência 

 - Com curso de vigilante e reciclagem em dia 

 - Residir em Montenegro 

 - Contrato temporário O Sine fica na rua Ramiro Barcelos, 1640. Fone/fax (51) 3632-1452, 3632-1266 / 3632-4208. Horário de

atendimento: 8h às 11h e das 13h às 15h. E-mail: montenegro@fgtas.rs.gov.br
 

28/12/2017 | Jornal Ibiá | jornalibia.com.br | Geral

Feriado terá 83ª edição da Operação Viagem Segura
http://jornalibia.com.br/noticias/policia/feriado-tera-83a-edicao-da-operacao-viagem-segura/

Prevenção. O especialista em trânsito, Renato Campestrini, alerta sobre a importância da consciência dos motoristas O feriado

prolongado de Ano Novo terá a 83ª edição da Operação Viagem Segura. Uma ação conjunta de fiscalização da Polícia Rodoviária

Federal (PRF), Departamento Estadual de Trânsito do Rio Grande do Sul (Detran/RS,) Brigada Militar e Comando Rodoviário da

Brigada Militar (CRBM) para prevenir acidentes de trânsito no Estado. O movimento intenso, principalmente em direção ao Litoral,

reforça a importância do cuidado redobrado ao conduzir veículos, ainda que historicamente o Réveillon não lidere o ranking de

óbitos em acidentes. A média nos últimos 11 anos é de 4,7 vítimas fatais por dia na virada do ano, enquanto a geral dos 15 feriados

ou datas festivas é de 6,4 mortes por dia. 

No ano passado, 18 pessoas perderam a vida em três dias, considerando as que vêm a óbito até 30 dias pós-acidente. No Natal, entre

os dias 22 e 25 deste mês, 23.683 veículos foram fiscalizados na Viagem Segura. Na operação, foram registradas 11.424 infrações,

recolhidos 761 veículos e retidos 171 documentos de habilitação. Somente nas rodovias federais, as autuações por excesso de

velocidade chegaram a 2.980. "O excesso de velocidade é um dos principais fatores de risco nos acidentes de trânsito. À medida que

a velocidade aumenta, a distância de frenagem aumenta e o campo de visão do condutor diminui", ressalta o gerente-técnico do

Observatório Nacional de Segurança Viária (ONSV), Renato Campestrini. O número de acidentes chegou a 189, resultando em 13

mortes no local e 156 feridos. 

Já as autuações por direção sob a influência de álcool somaram 54. Dessas, 22 condutores foram enquadrados por crime de trânsito e

conduzidos à delegacia de polícia por apresentarem níveis acima de 0,33 mg de álcool por litro de ar expelido pelos pulmões. Outros

115 motoristas se recusaram a realizar o teste. Todos sofrerão as sanções administrativas do artigo 165 do Código de Trânsito

Brasileiro (CTB): multa de R$2.934,70 e suspensão do direito de dirigir por um ano (além da retenção do veículo e do documento).

"Infelizmente, apesar de todos os alertas, campanhas, enrijecimento da lei, ainda temos condutores que insistem em beber e dirigir

sem entender o quanto essa combinação é fatal. Estudos apontam que em acidentes em rodovias, em 50% dos casos há envolvimento

de condutores que beberam e dirigiram", ressalta Campestrini. 

Cinco milhões de veículos fiscalizados em seis anos

Em mais de seis anos, a Viagem Segura soma mais de cinco milhões de veículos fiscalizados. No período, foram registradas 876,8

mil infrações, sendo mais de 15 mil por embriaguez. Houve, ainda, mais de 2,1 mil autuações por recusa ao teste do bafômetro. A

fiscalização também recolheu 84,6 mil veículos e 22,5 mil CNHs irregulares. Embriaguez e velocidade Confira entrevista com o



gerente-técnico do Observatório Nacional de Segurança Viária (ONSV), Renato Campestrini. Ele fala sobre excesso de velocidade e

embriaguez ao volante. Jornal Ibiá - Na sua opinião, qual o papel do excesso de velocidade nos acidentes com morte?

Renato Campestrini - O excesso de velocidade é um dos principais fatores de risco nos acidentes de trânsito. À medida que a

velocidade aumenta, a distância de frenagem aumenta, o campo de visão do condutor diminui. Sua constatação é possível, quando

não registrada por imagens, através dos danos causados nos veículos envolvidos ou mesmo nas lesões que causaram aos ocupantes

dos veículos ou demais usuários das vias. Por tal razão é que a Organização Mundial de Saúde (OMS) e a Organização Pan

Americana de Saúde (OPAS) recomendam que nos centros urbanos o limite máximo permitido não ultrapasse os 50 quilômetros por

hora. O governo federal realiza campanhas de conscientização sobre esse tipo de infração de uma forma eficiente? Deveria ser em

maior quantidade?

Não só o governo federal, mas também os estados e municípios chamam a atenção dos condutores para as problemáticas do trânsito,

do excesso de velocidade, dos riscos do celular, da bebida ao dirigir, o Detran/RS possui uma série de vídeos educativos

repercutidos nas redes sociais mostrando que atitudes equivocadas podem trazer sérias consequências que é digna de elogios. O fato

é que não há quem não saiba que o excesso de velocidade é perigoso e pode matar, precisamos sim de mais consciência das pessoas,

para o respeito dos limites a todo momento de forma voluntária e não apenas em pontos fiscalizados com equipamentos medidores

de velocidade. Ainda que as campanhas desenvolvidas sejam as melhores possíveis, caso o condutor não respeite a regulamentação,

os acidentes continuarão a acontecer, está em seus pés e mãos adotar uma postura mais segura ao transitar. Reverter números de

acidentes demanda um esforço conjunto do poder público e sociedade. É possível determinar as principais causas do excesso de

velocidade nas nossas estradas? A legislação deveria ser mais dura?

A principal causa do excesso de velocidade em rodovias é a o desrespeito de fato, a sensação de impunidade do ato, pois somente

será autuado o condutor que desrespeitar o equipamento medidor de velocidade fixo ou ainda vier a ser flagrado por um

equipamento portátil utilizado por agentes da autoridade de trânsito com circunscrição sobre a via. 

Pode ocorrer também o excesso, mas esse em menor número por conta de eventual erro na regulamentação da velocidade de uma

via, por isso a importância de um bom trabalho de engenharia de tráfego para regulamentar a velocidade máxima permitida. A atual

aplicação de penalidade pelo excesso de velocidade no Código de Trânsito Brasileiro (CTB) é boa, temos três níveis para a infração

e cada condutor é penalizado de acordo com o percentual de desrespeito que teve ao transitar acima da regulamentação. E, apesar de

todos saberem dos riscos, muita gente continua misturando bebida e direção. O que dizer para essas pessoas?

Infelizmente apesar de todos os alertas, campanhas, enrijecimento da lei, ainda temos condutores que insistem em beber e dirigir

sem entender o quanto essa combinação é fatal. Estudos apontam que em acidentes em rodovias, em 50% dos casos há envolvimento

de condutores que beberam e dirigiram. Para tais condutores, pedimos ajuda para que deixem de lado esse hábito, pelos riscos para

sua segurança e dos demais condutores. 
 

28/12/2017 | Jornal NH | jornalnh.com.br | Geral

Acordo entre EGR e Montenegro prevê R$ 360 mil para projeto de
seis rótulas na RS-287
http://www.jornalnh.com.br/_conteudo/2017/12/noticias/regiao/2218259-acordo-entre-egr-e-montenegro-preve-r-360-mil-para-projeto-de-seis-rotulas-n

a-rs-287.html

Daer/Divulgação 

 RS-287, em Montenegro, receberá seis rotatórias para ajudar na redução de acidentes no trecho urbano A Empresa Gaúcha de

Rodovias (EGR) e a prefeitura de Montenegro assinaram um convênio para a elaboração de um projeto para construção de seis

rotatórias na RS-287. As rótulas deverão ser instaladas no trecho urbano da rodovia, entre os quilômetros 0 e 7, desde o trevo da

BR-470 até a RS-411. O custo total do projeto está orçado em 360 mil reais, sendo 160 mil reais da EGR e outros 200 mil reais de

contrapartida municipal. 

 

Uma vez concluído o projeto executivo, a obra será licitada e executada em fases, conforme a disponibilidade financeira. O recurso



para a execução das seis rótulas virá da praça de pedágio de Portão. "A partir do projeto, saberemos quais as intervenções

necessárias, assim como os custos envolvidos", afirma o diretor-presidente da EGR, Nelson Lidio Nunes. O projeto executivo deve

ficar pronto em 90 dias. 

 CNH digital já está disponível no Rio Grande do Sul 

 

 

As rótulas, segundo a EGR que assumiu a administração dos sete quilômetros da RS-287 em dezembro, devem ajudar na redução

dos acidentes na área urbana de Montenegro, bem como a organização do trânsito de veículos no trecho, que possui um alto fluxo de

pedestres.
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Viagem Segura de Ano Novo começa nesta sexta e vai até
segunda-feira
http://leouve.com.br/viagem-segura-de-ano-novo-comeca-nesta-sexta-e-vai-ate-segunda-feira/

RS 

O feriadão de Ano Novo também terá Operação Viagem Segura, para prevenir acidentes de trânsito no estado. O reforço das ações

de fiscalização da Polícia Rodoviária Federal (PRF), do DetranRS, da Brigada Militar e do Comando Rodoviário da Brigada Militar

(CRBM) começa à zero hora de sexta-feira (29) e se estende por quatro dias, até a meia-noite de segunda-feira (1º). 

Historicamente, o feriado de Ano Novo não está entre os mais violentos no trânsito, mas o grande movimento esperado nas estradas,

especialmente em direção ao litoral, inspira cuidados redobrados. O feriado de Ano Novo não está entre os mais violentos no

trânsito, mas o grande movimento nas estradas inspira cuidados redobrados - Foto: Gabriel Rosalino/DetranRS 

A média nos últimos onze anos é de 4,7 vítimas fatais/dia na virada do ano, enquanto a média geral dos 15 feriados ou datas festivas

em que é realizada a operação é de 6,4 mortes/dia. No ano passado, 18 pessoas perderam a vida em três dias, considerando também

os óbitos até 30 dias após o acidente (por isso o número pode ser diferente das notícias divulgadas ao final do feriado). 

Esta é a 83ª edição da Operação Viagem Segura, iniciativa que completou seis anos no último feriado de 15 de novembro, com mais

de cinco milhões de veículos fiscalizados. No período, foram registradas 876,8 mil infrações, sendo mais de 15 mil por embriaguez.

Foram feitas, ainda, mais de 2,1 mil autuações por recusa ao teste do bafômetro. A fiscalização também recolheu 84,6 mil veículos e

22,5 mil CNHs irregulares. 

 18:10 - 28/12/2017
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Janeiro começa com poucas chuvas no Rio Grande do Sul
http://www.radioliberdadeam.com.br/noticia/janeiro-comeca-com-poucas-chuvas-no-rio-grande-do-sul-319820aa-482b-423c-8966-a96b8f9ce9df

A última semana do ano começou com tempo fechado na maioria das regiões do Rio Grande do Sul. A passagem de uma frente fria

pela costa e a formação de sistemas de baixa pressão na Região Sul devem favorecer a formação de nuvens carregadas sobre as

regiões produtoras de arroz a partir do último fim de semana de 2017, auxiliando no desenvolvimento de todas as culturas. 

 A previsão é de pancadas de chuvas generalizadas, principalmente nas áreas da Fronteira Oeste, entre os dias 31 e 1º de janeiro.



Porém, os níveis de umidade devem permanecer baixos devido ao pequeno acúmulo de chuvas. 

 A partir do segundo dia do novo ano, o prognóstico é para um período maior sem chuvas bem distribuídas. No início da segunda

semana de janeiro, devem retornar as chuvas. A informação é do Instituto Climatempo, em seu boletim semanal especialmente

produzido para o Instituto Rio Grandense do Arroz (Irga).  

 Texto: Ascom Irga, com informações Instituto Climatempo 

 Edição: Léa Aragón/ Secom
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Vai faltar água de novo na área central e em quatro bairros da
cidade
http://www.ocorreio.com.br/noticias/23126/vai-faltar-agua-de-novo-na-area-central-e-em-quatro-bairros

Corsan iniciou o conserto no começo da tarde desta quinta-feira. Foto: Cacau Moraes 

Um novo rompimento de rede causará falta de água em parte do centro de Cachoeira do Sul e em pelo menos quatro bairros na tarde

desta quinta-feira (28). Ontem (quarta-feira) já faltou água em função da quebra da canalização na Rua Major Ouriques próximo ao

cruzamento com a Comendador Fontoura. 

Desta vez, o problema está localizado na Rua Pinheiro Machado proximidades da Rua Milan Krás. Uma equipe da Corsan trabalha

no local. O gerente, Moisés Calegari, informa que na área cruzam duas redes e uma espera para hidrante. "Temos que verificar o que

aconteceu para termos uma ideia da extensão do problema, mas é certo que mais uma vez parte do centro e os bairros Barcelos, Bom

Retiro, Tupinambá e área da Rua Ramiro Barcelos ficará sem água", salientou. 

Como prevenção, o gerente recomendou lotação completa dos reservatórios, que abastecem a cidade, enquanto analisa a situação

ocorrida na Rua Pinheiro Machado. "Vamos trabalhar para que à noite tudo esteja resolvido", observou.    
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Viagem Segura de Ano Novo começa nesta sexta-feira
http://www.ocorreio.com.br/noticias/23128/viagem-segura-de-ano-novo-comeca-nesta-sexta-feira

Feriado de Ano Novo exige atenção com grande movimento nas estradas / Foto: Gabriel Rosalino/Detran/RS 

O feriadão de Ano Novo também terá Operação Viagem Segura, para prevenir acidentes de trânsito no estado. O reforço das ações

de fiscalização da Polícia Rodoviária Federal (PRF), do DetranRS, da Brigada Militar e do Comando Rodoviário da Brigada Militar

(CRBM) começa à zero hora de sexta-feira (29) e se estende por quatro dias, até a meia-noite de segunda-feira (1º). 

Historicamente, o feriado de Ano Novo não está entre os mais violentos no trânsito, mas o grande movimento esperado nas estradas,

especialmente em direção ao litoral, inspira cuidados redobrados. 

A média nos últimos onze anos é de 4,7 vítimas fatais/dia na virada do ano, enquanto a média geral dos 15 feriados ou datas festivas

em que é realizada a operação é de 6,4 mortes/dia. No ano passado, 18 pessoas perderam a vida em três dias, considerando também

os óbitos até 30 dias após o acidente (por isso o número pode ser diferente das notícias divulgadas ao final do feriado). 

Esta é a 83ª edição da Operação Viagem Segura, iniciativa que completou seis anos no último feriado de 15 de novembro, com mais

de cinco milhões de veículos fiscalizados. No período, foram registradas 876,8 mil infrações, sendo mais de 15 mil por embriaguez.

Foram feitas, ainda, mais de 2,1 mil autuações por recusa ao teste do bafômetro. A fiscalização também recolheu 84,6 mil veículos e



22,5 mil CNHs irregulares.
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Matilha Animais está habilitada no Nota Fiscal Gaúcha em 2018
http://www.ocorreio.com.br/noticias/23131/matilha-animais-esta-habilitada-no-nota-fiscal-gaucha

A Matilha Animais, instituição que trabalha na proteção animal em Cachoeira do Sul, está habilitada no Nota Fiscal Gaúcha (NFG) e

desta forma pode ser indicada para receber recursos estaduais. A ONG dirigida por Maiara Carvalho recebeu certificação da

Secretaria do Desenvolvimento Social, Trabalho, Justiça e Direitos Humanos, assinado pela secretária Maria Helena Sartori, depois

que se cadastrou neste mês no NFG. 

Para Maiara Carvalho, na prática significa que será possível ajudar os animais, que estão em precariedade em Cachoeira do Sul. Ela

disse que todo o cidadão poderá escolher até três entidades, mas sempre deverá solicitar a inclusão do seu CPF na NFG. "Além de

ajudar as entidades, o contribuinte estará concorrendo a R$ 1 milhão e terá 5% de desconto no IPVA como bom cidadão", afirmou,

acrescentando que se os cachoeirenses não fizerem seu cadastro para a ONG Matilha, estarão encaminhando recurso para outros

municípios. 

No entendimento de Maiara Carvalho, é possível realizar compras e ao mesmo tempo ajudar várias instituições, inclusive, a de

proteção animal, no caso, a Matilha. "Este cenário que parecia distante, agora é realidade em Cachoeira do Sul. É importante a

colaboração dos cidadãos, pois com o retorno de um percentual de impostos, poderemos promover ações para ajudar as pequenas

ONGs e os animais abandonadas em Cachoeira do Sul", salientou. 
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'Passamos a dormir mais tranquilos. Sem medo'
http://www.odiario.net/noticia/16691/s_imPassamos-a-dormir-mais-tranquilos-Sem-medos_im

O Departamento Autônomo de Estradas e Rodagem (Daer) instalou guard-rails em diversos pontos ao longo da VRS-873. Um deles

é da curva do km 7, em São José do Herval, em frente à residência do casal de idosos, Valesca e Orlando Klaus. Em seis acidentes,

veículos invadiram o pátio ou a casa deles, causando prejuízos e por pouco não provocando ferimentos nos idosos ou familiares.

"Foram anos reivindicando. Somente no último ano, foram dois acidentes mais graves. Depois da instalação, passamos a dormir

mais tranquilos. Sem medo", disse Valesca, 63 anos. "Agradeço a prefeita, vice-prefeito, vereadores e a todos que nos ajudaram.

Estamos mais tranquilos", completou Orlando. 
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Viagem Segura de Ano Novo começa nesta sexta-feira
http://www.osul.com.br/viagem-segura-de-ano-novo-comeca-nesta-sexta-feira/

O feriadão de Ano Novo também terá Operação Viagem Segura, para prevenir acidentes de trânsito no RS. O reforço das ações de

fiscalização da Polícia Rodoviária Federal, do Detran-RS, da Brigada Militar e do Comando Rodoviário da Brigada Militar começa à

0h desta sexta-feira (29) e se estende por quatro dias, até a meia-noite de segunda-feira (1º). Compartilhe: 

 

 

 

 



 Deixe seu comentário:
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Mais de dois mil motoristas foram flagrados alcoolizados neste ano
em Porto Alegre
http://www.osul.com.br/mais-de-dois-mil-motoristas-foram-flagrados-alcoolizados-neste-ano-em-porto-alegre/

Nas 419 blitze realizadas em Porto Alegre pela EPTC (Empresa Pública de Transporte e Circulação) durante 2017, foram flagrados

alcoolizados ao volante 2.167 motoristas. Os dados são relativos ao período de 1º de janeiro até 27 de dezembro, entre as ações feitas

durante o dia e as da Operação Balada Segura, que acontecem à noite. O número representa um percentual de 8,11% entre os 26.722

condutores abordados pelos agentes. As blitze têm apoio do Detran, da Guarda Municipal, da Brigada Militar e da Polícia Civil. As

informações foram divulgada pela EPTC. 

De 86 acidentes que resultaram em 89 vítimas fatais até esta quinta-feira (28), em 21 dos casos (24%) foi constatado que algum dos

envolvidos diretamente no acontecimento tinha feito uso de álcool ou drogas ilícitas. Após a análise completa de 68 acidentes, dos

86 que resultaram em vítimas fatais, a equipe técnica do Projeto Vida no Trânsito constatou que em 21 (31%) deles o fator

velocidade inadequada contribuiu para a gravidade da ocorrência. Os dados são do projeto Vida no Trânsito, trabalho desenvolvido

entre a EPTC e a Secretaria Municipal da Saúde (SMS). 

Excesso de velocidade 

O diretor-presidente da EPTC, Marcelo Soletti, afirma que as blitze em 2018 irão novamente priorizar o combate ao uso de álcool

por parte dos motoristas e o excesso de velocidade: "Beber e dirigir é uma atitude inaceitável. Quem faz isto coloca em risco a vida

de todos, motoristas e pedestres. O excesso de velocidade é a mesma coisa. Em nossas blitze do próximo ano vamos prosseguir com

esta missão, de retirar de circulação aqueles condutores que bebem e depois dirigem, com possibilidades de graves acidentes, além

daqueles motoristas que não respeitam os limites de velocidade". 

Educação 

Paralelamente às ações de fiscalização, a EPTC realizou, até o final de novembro, 806 ações de educação para o trânsito em 2017,

abordando motoristas e pedestres para um trânsito mais consciente e seguro. Entre as atividades, com 75 mil pessoas atingidas

diretamente, aconteceu a realização de mais um Curso de Multiplicadores para o Trânsito, que na soma de suas edições (31) já

ultrapassou mais de mil lideranças capacitadas para a realização de ações voluntárias na missão de redução da acidentalidade. 

Álcool ao volante 

Artigos 165 (teste positivo) e 165A (recusa do teste de etilômetro): dirigir sobre influência de álcool ou de qualquer outra substância

psicoativa que determine dependência. A infração é gravíssima e resulta em suspensão do direito de dirigir e multa de R$ 2.934,70.

Compartilhe: 

 

 

 

 

 Deixe seu comentário: alcoolizadosdoismilmotoristasporto alegre
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OAB/RS não identifica transparência na manifestação da Aneel que
justifique o reajuste



http://www.oabrs.org.br/noticias/oabrs-nao-identifica-transparencia-na-manifestacao-aneel-que-justifique-reajuste/26111

A OAB/RS segue trabalhando para obter liminar na Justiça suspendendo o reajuste de cerca de 30% da tarifa de energia elétrica da

CEEE. A Ordem gaúcha avaliou nesta quarta-feira (27) a manifestação da Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) protocolada

a partir de notificação da Justiça Federal. 

O presidente da OAB/RS, Ricardo Breier, reforça que continua o mistério sobre os dados técnicos que sustentam o brutal reajuste de

30%, com impacto severo na vida de milhares de gaúchos. A falta de transparência é preocupante. "A petição não traz as

informações que poderiam ajudar a população a entender como, de uma hora para a outra, o custo da energia aumenta 30%. Esse

impacto é cruel, e seguimos sem compreender", destaca Breier. "A resposta da Aneel não apresentou argumentos capazes de traduzir

o verdadeiro critério legitimador desse inaceitável reajuste", completa o presidente da Ordem. 

Através de suas comissões, que seguem trabalhando nesta demanda de relevância para a sociedade gaúcha, alguns pontos devem ser

destacados a partir da manifestação da Aneel: 

1- Não foi justificado em momento algum pela Aneel, ou minimamente demonstrado, o argumento de que sem este reajuste a CEEE

iria quebrar. Quais os indicativos de tal informação? Seriam problemas de má gestão? Qual a dificuldade em ser mais transparente

com a sociedade? 

2-A Aneel, na resposta, apesar do tecnicismo extremo das "fórmulas" engendradas, não demonstrou, com a devida transparência, as

razões não só do percentual de reajuste como dos motivos que ensejam venha a ser aplicada de uma só vez. 

3- A Aneel não externou o risco de que a suspensão do reajuste vá levar imediatamente a CEEE a uma situação irreversível. E o

Estado não é acionista da companhia? Por que não a capitaliza com recursos de sua instituição financeira? Por que o governo federal

não aporta os recursos necessários? Por que simplesmente jogar a conta no colo da população? 

4- Se não há risco para a CEEE que se postergue qualquer revisão, quem reporá as perdas dos consumidores acaso um reajuste ilegal

(não quanto ao direito ao reajuste, mas ao percentual indicado) prevaleça? 

5- A Aneel equivoca-se ao dizer que a matéria não pode ser levada ao controle judicial pois a pretensão da OAB fundamenta-se em

violações de natureza constitucional e infraconstitucional, em especial no Código de Defesa do Consumidor. 

6- A manifestação da Aneel apenas confirma a ausência de clareza na justificativa para um reajuste que ultrapassa os índices

inflacionários, os quais não obedecem ao princípio da razoabilidade e certamente levarão a um elevado número de inadimplência, o

que vai contra a mencionada necessidade de manter o equilíbrio econômico do contrato de concessão. 

Com a manifestação da Aneel, a OAB/RS fica na expectativa da decisão da Justiça Federal sobre o pedido de liminar suspendendo o

reajuste. A Ordem estará trabalhando mesmo nesse período de festas nesta pauta fundamental para os interesses de milhares de

gaúchos.
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OAB/RS entrega convite à CORSAN e CORAG para a 34ª
Cavalgada do Mar
http://www.oabrs.org.br/noticias/oabrs-entrega-convite-corsan-e-corag-para-34a-cavalgada-mar/26113

O vice-presidente da OAB/RS, Luiz Eduardo Amaro Pellizzer, visitou a CORAG e a CORSAN para oficializar o convite para o

lançamento da 34ª Cavalgada do Mar, que acontece dia 10 de janeiro, no Palácio Piratini. 

No encontro com os dirigentes Jorge Melo, diretor-presidente em exercício da CORSAN; e Sérgio Valmorbida, diretor-presidente da

CORAG; Pellizzer destacou a importância de ambas instituições nas outras edições do evento: "Assim como nos outros anos,

viemos convidá-los, como nossos parceiros, a participar da Cavalgada do Mar. Vamos valorizar, mais uma vez, a força do cavaleiro



gaúcho que cultua e cultiva as tradições do Estado", lembrou. 

Cavalgada do Mar 2018 

A Cavalgada do Mar 2018 terá início no Município de Torres em 3 de Fevereiro, sendo finalizada no Balneário de Dunas Altas,

Município de Palmares do Sul, no dia 10.
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Lombadas eletrônicas próximas ao trevo da imagem de Caravaggio,
em Farroupilha, serão recolocadas
http://pioneiro.clicrbs.com.br/rs/geral/noticia/2017/12/lombadas-eletronicas-proximas-ao-trevo-da-imagem-de-caravaggio-em-farroupilha-serao-recoloc

adas-10105662.html

Equipamentos foram retirados após fim do contrato com a empresa responsável

Quem passa pela RS-453 no entorno do chamado trevo da Santa de Caravaggio, em Farroupilha, percebe que as duas lombadas

eletrônicas no sentido Farroupilha-Bento Gonçalves foram retiradas. Como o ponto fica próximo à escola Carlos Fetter, a instalação

de controladores é uma exigência da comunidade. 

De acordo com o Daer, os equipamentos vão ser reinstalados a partir de uma nova licitação, aberta neste mês. A empresa vencedora

já foi definida e agora o processo vai retornar ao departamento para os trâmites de assinatura de contrato. A parceria anterior para o

gerenciamento das lombadas terminou e a empresa responsável optou por não renovar. 

Próximo ao trevo da Santa de Caravaggio, o novo contrato prevê quatro lombadas eletrônicas, duas em cada sentido. Também serão

reativados os controladores do km 143 do trecho urbano da Rota do Sol, em Caxias, na região do bairro Santa Fé, assim como os

equipamentos do chamado viaduto da Colombo, em Farroupilha. Nestes últimos pontos, também serão instaladas câmeras de

monitoramento. 

Além da instalação das lombadas eletrônicas, as empresas vencedoras das licitações para todo o Estado vão criar e manter uma

central de controle na sede do Daer em Porto Alegre. 

Leia também: 

Novos contratos de educação infantil em Caxias terão valor semelhante aos atuais convênios 

 Pelo quarto mês seguido, Caxias tem saldo positivo na geração de empregos 
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OAB do RS repele explicações furadas da Aneel sobre aumento de
30% nas tarifas da CEEE
http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/12/oab-do-rs-repele-explicacoes-furadas-da.html

A OAB do RS examinou ontem a manifestação da Aneel sobre a autorização concedida para que a CEEE aumente em 30% os

valores das suas tarifas de energia, atacadas na Justiça Federal pela Ordem. 

 

 "Há total falta de transparência nas explicações", disse ontem a noite ao editor o presidente da OAB do RS,Ricardo Breier, usando

seu WhatsApp. Ele explicou: 

 

 - A resposta da Aneel não apresentou argumentos capazes de traduzir o verdadeiro critério legitimador desse inaceitável reajuste. 



 

 A OAB colocou seis pontos de questionamento ao ato abusivo da Aneel e da CEEE. 

 

 Mesmo durante as festas de final de ano, Ricardo Breier prometeu mover a Justiça Federal para que seja atendido seu pedido de

revogação do aumento. 

 

 CLIQUE AQUI para entender melhor a posição da OAB do RS.
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Rótula na Estrada do Mar terá mudança de tráfego a partir desta
sexta-feira
http://www.gaz.com.br/conteudos/geral/2017/12/28/110299-rotula_na_estrada_do_mar_tera_mudanca_de_trafego_a_partir_desta_sexta_feira.html.p

hp

Mudanças serão aplicadas nas sextas-feiras e sábados, quando o fluxo de veículos no local é maior

Os motoristas que planejam se deslocar para o Litoral Norte nos próximos finais de semana devem ficar atentos às alterações no

trânsito da rótula da ERS-389 - conhecida como Estrada do Mar - com a ERS-407, em Xangri-Lá. O Departamento Autônomo de

Estradas de Rodagem (Daer) adota, pelo segundo verão consecutivo, um desvio para facilitar o fluxo de veículos que costuma

aumentar nesta época do ano em direção às praias gaúchas. Com a mudança, quem vier de Morro Alto pela ERS-407 não poderá

seguir em frente e nem fazer a conversão à esquerda ao chegar à rótula. Será preciso dobrar à direita e trafegar obrigatoriamente pela

Estrada do Mar em direção a Osório até o Grupamento de Polícia Rodoviária de Xangri-Lá, onde pode ser feito o retorno livre para

Capão da Canoa. "Foi uma solução que diminuiu consideravelmente os congestionamentos no último veraneio e, como conseguimos

alcançar esse objetivo, estamos retomando-a nesta temporada. Além disso, nenhum acidente foi registrado durante o funcionamento

do desvio", ressalta o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. "Teremos equipes monitorando constantemente o volume de veículos na

rótula e adequando o trânsito no local conforme o volume que for registrado no momento." A modificação será implantada às

sextas-feiras, das 15 horas à meia-noite, e aos sábados, das 8 horas ao meio-dia, e pode ser ampliada de acordo com o volume de

tráfego no local. A medida começa a valer já neste final de semana (29 e 30) e vai até 5 de março, como parte do conjunto de ações

da Operação Verão Para Todos, do governo do Estado. 

 Fluxo da ERS-407 será desviado para a Estrada do Mar, 

 em direção ao Grupamento de Polícia Rodoviária de Xangri-lá 

 Foto: Reprodução/Daer Daqui a um ano, os veranistas já devem transitar por um viaduto no entroncamento da Estrada do Mar com

a ERS-407. A licitação para a obra foi aprovada na última terça-feira, 19, pelo Conselho de Administração do Daer e o processo está

em encaminhamento para a Central de Licitações do Estado (Celic). Após a escolha e a contratação da empresa responsável pela

construção da estrutura, serão seis meses de prazo para a conclusão do viaduto. A estimativa é de que a estrutura fique pronta ainda

em 2018. Ela receberá investimento de R$ 5 milhões do Tesouro Estadual.
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Em rodovias estaduais, fiscalização será reforçada nesta sexta
http://www.gaz.com.br/conteudos/geral/2017/12/28/110321-em_rodovias_estaduais_fiscalizacao_sera_reforcada_nesta_sexta.html.php

Operação Viagem Segura será realizada até o fim da noite de segunda-feira

O feriadão de Ano-Novo também terá Operação Viagem Segura com o objetivo de prevenir acidentes de trânsito no Estado. O

reforço das ações de fiscalização do Detran, da Brigada Militar e do Comando Rodoviário da Brigada Militar (CRBM) começa à

zero hora de sexta-feira, 29, e se estende por quatro dias, até a meia-noite de segunda-feira, 1º. Devido ao movimento intenso nas

rodovias federais já nesta quinta-feira, 28, a Polícia Rodoviária Federal antecipou a ação.  Historicamente, o feriado de Ano-Novo

não está entre os mais violentos no trânsito, mas o grande fluxo de veículos esperado nas estradas, especialmente em direção ao

litoral, inspira cuidados redobrados. A média nos últimos onze anos é de 4,7 vítimas fatais/dia na virada do ano, enquanto que a

média geral dos 15 feriados ou datas festivas em que é realizada a operação é de 6,4 mortes/dia. No ano passado, 18 pessoas

perderam a vida em três dias, considerando também os óbitos até 30 dias após o acidente. LEIA MAIS: Polícia Rodoviária aguarda



movimento intenso durante o feriadão Esta é a 83ª edição da Operação Viagem Segura, iniciativa que completou seis anos no último

feriado de 15 de novembro, com mais de cinco milhões de veículos fiscalizados. No período, foram registradas 876,8 mil infrações,

sendo mais de 15 mil por embriaguez. Foram feitas, ainda, mais de 2,1 mil autuações por recusa ao teste do bafômetro. A

fiscalização também recolheu 84,6 mil veículos e 22,5 mil CNHs irregulares.
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Moradores reclamam de falta de pressão na água no loteamento
Nova Santa Cruz 1
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/12/28/110322-moradores_reclamam_de_falta_de_pressao_na_agua_no_loteamento_nova_santa_cr

uz_1.html.php

Situação vem causando transtornos na rotina diária da população que vive no local

Problemas com o abastecimento de água preocupam moradores do loteamento Nova Santa Cruz 1, localizado em Linha João Alves.

A população que vive no local reclama da falta de pressão na água, situação que vem causando transtornos na rotina diária de alguns

cidadãos de Santa Cruz. "Tem dias que tenho que lavar roupa de madrugada. Não tem condições de ligar uma máquina de lavar

roupa", comenta, a moradora de Nova Santa Cruz 1, Rosimeri Watte. Conforme a mulher, que registrou a falta de pressão em um

vídeo, o problema ocorre diariamente. "A torneira elétrica só funciona quando a água está normal. A minha faz meses que não liga a

água quente", explica. Segundo ela, outros pessoas também relataram problemas parecidos na vizinhança. "Faz tempo que isso vem

ocorrendo", finaliza. Conforme a Companhia Riograndense de Saneamento (Corsan), a falta de pressão na água pode ocorrer por

determinados fatores. Como não haviam avisos sobre, foi aberta uma ordem de serviço para verificar a situação no loteamento. A

recomendação da Corsan é que os moradores entrem em contato através do número 0800 646 6444 sempre que

enfrentarem problemas no abastecimento. Está com problemas? Entre em contato com a Companhia Riograndense de Saneamento

(Corsan) através do número 0800 646 6444 ? Esta reportagem foi sugerida através do WhatsApp do Portal Gaz. Quer enviar a sua

sugestão? Entre em contato conosco através do número 99913-0141.
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Moradores reclamam de falta de pressão na água em Santa Cruz
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/12/28/110322-moradores_reclamam_de_falta_de_pressao_na_agua_em_santa_cruz.html.php

Situação estaria causando transtornos em Linha João Alves

Problemas com o abastecimento de água preocupam moradores do Loteamento Nova Santa Cruz 1, localizado em Linha João Alves.

A população que vive no local reclama da falta de pressão na água, situação que vem causando transtornos na rotina diária de alguns

cidadãos. "Alguns dias tenho que lavar roupa de madrugada. Não tem condições de ligar uma máquina de lavar roupa", comenta a

moradora Rosimeri Watte. Conforme a mulher, que registrou a falta de pressão em um vídeo, o problema ocorre diariamente. LEIA

TAMBÉM: em pleno calorão, moradores ficam 50 horas sem água "A torneira elétrica só funciona quando a água está normal. A

minha faz meses que não liga", conta. Segundo ela, outras pessoas também relataram problemas parecidos na vizinhança. "Faz

tempo que isso vem ocorrendo", diz. De acordo com a Companhia Riograndense de Saneamento (Corsan), a falta de pressão na água

pode ocorrer por diversos fatores. O agente administrativo da Corsan, Bruno Barreto, afirma que, como não havia avisos sobre

desabastecimento, foi aberta uma ordem de serviço para verificar a situação no loteamento. A recomendação da Corsan é que os

moradores entrem em contato através do número 0800 646 6444 sempre que enfrentarem problemas no abastecimento. ? Esta

matéria foi sugerida pelo WhatsApp do Portal Gaz. Quer enviar a sua sugestão? Entre em contato conosco no número 99913-0141.
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Confira as vagas de trabalho disponíveis no Sine de Santa Cruz
http://www.gaz.com.br/conteudos/regional/2017/12/28/110344-confira_as_vagas_de_trabalho_disponiveis_no_sine_de_santa_cruz.html.php

Nesta sexta-feira, há oportunidades de trabalho para três funções



A agência do FGTAS/Sine de Santa Cruz do Sul divulgou nesta semana as oportunidades de emprego disponíveis para esta

sexta-feira, 29. Ao todo, as empresas estão contratando trabalhadores para três funções, para níveis médio e superior. Há vagas para

coordenador de frota, instalador hidráulico e vendedor interno. Os interessados devem ir ao Sine, localizado na Rua Marechal

Floriano, no Centro. Confira abaixo os requisitos para cada vaga: Coordenador de frota: ter experiência comprovada em controles e

gestão de pessoas; ensino superior completo; conhecimento de sistemas de frotas e pacote office. Fará a gestão da equipe de logística

e da frota de transportes, programando manutenções e exercendo também treinamentos. Trabalho com metas de produtividades. Ter

Carteira Nacional de Habilitação (CNH) B e disponibilidade para eventuais viagens. Instalador hidráulico: obrigatório experiência

comprovada na função. Vendedor interno: obrigatório ter o ensino médio completo, conhecimento de informática e experiência

comprovada ou curso na área de vendas. Ter perfil e gosto para trabalho com metas. Conhecimento de material de construção é um

diferencial. Disponibilidade para trabalho de segunda a sábado, em horário comercial.  
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A Aneel pede que a Justiça Federal rejeite o pedido da OAB e
mantenha o aumento nas contas de luz da CEEE
http://www.poa24horas.com.br/aneel-pede-que-justica-federal-rejeite-pedido-da-oab-e-mantenha-aumento-nas-contas-de-luz-da-ceee/

Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) se manifestou, nesta quarta-feira (27), no processo movido pela Ordem dos

Advogados do Brasil (OAB), que tenta barrar o reajuste nas contas de luz da Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE). Na

petição, a Aneel solicita que a Justiça Federal rejeite a Ação Civil Pública ajuizada pela OAB. 

"A Aneel tem plena consciência de que, em determinados casos, a aplicação imediata das tarifas justas pode representar um impacto

econômico significativo sobre os consumidores de energia elétrica. No entanto, entende-se que essa circunstância não pode nem

deve invalidar a aplicação dessas tarifas, uma vez que as consequências poderiam ser muito mais negativas para esses mesmos

consumidores, caso a prestação dos serviços restassem prejudicadas por incapacidade financeira da empresa distribuidora", diz a

procuradora federal Liliane Jacques Fernandes, que assina o documento. 

 

 

 

 

A manifestação da agência reguladora obedece a um pedido da juíza federal Maria Isabel Pezzi Klein, que na sexta-feira

(22) concedeu um prazo de 72 horas para a Aneel se manifestar sobre a ação. Inicialmente, a magistrada havia decidido não julgar o

pedido, mas por determinação do presidente do Tribunal Regional Federal da 4ª Região (TRF4), desembargador Carlos Eduardo

Thompson Flores, ela resolveu examinar o processo. 

Na petição, a Aneel justifica que a tarifa da CEEE teve redução de 16,28% em 2016, e ressalta que o equilíbrio econômico dos

contratos de concessão do serviço público de energia elétrica depende do reajuste tarifário anual, da revisão tarifária periódica e da

revisão tarifária extraordinária. 

"Em que pesem as alegações da autora, suas pretensões não merecem prosperar, porque embasadas em suposições errôneas a

respeito do processo de reajuste tarifário", salienta a procuradora federal no documento. 

 

 

 

 

A ação civil pública em tutela de urgência foi protocolada na Justiça Federal, em Porto Alegre, na quinta-feira (21), mesmo dia em

que a homologação foi publicada no Diário Oficial da União. O reajuste de cerca de 30% foi aprovado pela Aneel na terça-feira (19)



e já está em vigor. 

A OAB ainda não se manifestou sobre o teor da petição encaminhada pela Aneel à Justiça Federal. Contudo, em entrevista coletiva

realizada na quinta-feira (21), o presidente da OAB-RS, Ricardo Breier, considerou o reajuste da energia abusivo. 

"Ainda mais quando podemos verificar que os indicadores econômicos apontam uma inflação em queda para o período do ano de

2017, em que pode ser observado que a mostra mediana do IPCA reduziu de 3,45% para o patamar de 3,38%, com projeção, para o

ano de 2018, de retração dos esperados 4,20% para 4,18%. Essa decisão aparenta ser clara e cristalina, há a ausência de qualquer

razoabilidade no reajuste, o qual, ao que parece, afasta-se dos princípios que regem a prestação de serviços públicos", destacou. 

 

 

 

 Sobre o aumento 

O aumento nas contas será de 29,29% para os clientes residenciais e 33,54% para os industriais. O índice é 12 vezes maior que a

inflação registrada até agora, que é de 2,5%. Com o reajuste, uma conta com consumo de 100 kw/h, por exemplo, vai ficar R$ 22

mais cara. 

Segundo a CEEE, o cálculo adotado para definir a alta leva em conta vários fatores. Os que mais influenciaram foram os custos na

transmissão de energia, a falta de chuva na área das barragens e a redução de cerca de 16% na conta de luz no ano passado. Além

disso, há tributos e outros encargos. 

O Rio Grande do Sul tem uma das tarifas mais baixas do país, segundo a Aneel. Os clientes da CEEE eram os que pagavam menos

(0,39 kwh), atrás da RGE e da RGE Sul (0,43 kwh), antiga AES Sul (0,45 kwh). 

 

 

 

 

Agora, cabe à Justiça Federal decidir se acolhe ou não o pedido da OAB-RS para barrar o reajuste nas contas de luz da CEEE. (G1)
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EPTC reforça cuidados para uma viagem segura
http://lproweb.procempa.com.br/pmpa/prefpoa/cs/default.php?p_noticia=999194381

Na manhã desta quinta-feira, 28, agentes de educação para o trânsito da Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC)

realizaram abordagens com condutores de ônibus e passageiros na área da estação Rodoviária. Nas ações, com distribuição de

material informativo, os agentes reforçaram junto aos passageiros a necessidade do uso do cinto de segurança nas viagens

intermunicipais para uma maior segurança no caso de acidentes. Alertaram os motoristas para que respeitem a sinalização,

principalmente em relação à velocidade permitida nas estradas, com cuidados também nas ultrapassagens. A atividade contou com a

participação de representantes do Lions e demais órgãos do Comitê do Balada Segura.

A ação da EPTC integra o mutirão de eventos do Programa Natal em Família, O Maior Presente é Você. O foco maior das diversas

atividades já realizadas até o momento esteve direcionado aos pedestres e condutores de motos. De acordo com dados da

Coordenação de Informações de Trânsito (CIT) da EPTC, entre as 83 vítimas fatais de acidentes ocorridos entre janeiro e novembro

deste ano, foram 44 mortes por atropelamentos e 30 envolvendo motos. Devido a atropelamentos, 831 pessoas ficaram feridas no

mesmo periodo.

Texto de: Claudio Furtado



Edição de: Andrea Brasil

Autorizada a reprodução dos textos, desde que a fonte seja citada. 
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Mais de dois mil motoristas foram flagrados alcoolizados em 2017
http://lproweb.procempa.com.br/pmpa/prefpoa/cs/default.php?p_noticia=999194391

Foto: Divulgação/PMPA 

 

Número representa 8,11% entre os 26.722 condutores abordados pelos agentes 

Nas 419 blitze realizadas em Porto Alegre pela Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC) durante 2017, foram flagrados

alcoolizados ao volante 2.167 motoristas. Os dados são relativos ao período de 1º de janeiro até 27 de dezembro, entre operações

durante o dia e as do Balada Segura, que acontecem à noite, O número representa um percentual de 8,11% entre os 26.722

condutores abordados pelos agentes. As blitze têm apoio do Detran, Guarda Municipal,  Brigada Militar e Polícia Civil. 

 

De 86 acidentes que resultaram em 89 vítimas fatais até esta sexta-feira, 28, em 21 dos casos (24%) foi constatado que algum dos

envolvidos diretamente no acontecimento tinha feito uso de álcool ou drogas ilícitas. Após a análise completa de 68 acidentes, dos

86 que resultaram em vítimas fatais, a equipe técnica do Projeto Vida no Trânsito constatou que em 21 (31%) deles o fator

velocidade inadequada contribuiu para a gravidade da ocorrência. Os dados são do Vida no Trânsito, trabalho desenvolvido entre a

EPTC e a Secretaria Municipal da Saúde (SMS). 

O diretor-presidente da EPTC, Marcelo Soletti, afirma que as blitze em 2018 irão novamente priorizar o combate ao uso de álcool

por parte dos motoristas e o excesso de velocidade: "Beber e dirigir é uma atitude inaceitável. Quem faz isto coloca em risco a vida

de todos, motoristas e pedestres. O excesso de velocidade é a mesma coisa. Em nossas blitze do próximo ano vamos prosseguir com

esta missão, de retirar de circulação aqueles condutores que bebem e depois dirigem, com possibilidades de graves acidentes, além

daqueles motoristas que não respeitam os limites de velocidade". 

Paralelamente às ações de fiscalização, a EPTC realizou, até o final de novembro, 806 ações de educação para o trânsito em 2017,

abordando motoristas e pedestres para um trânsito mais consciente e seguro. Entre as atividades, com 75 mil pessoas atingidas

diretamente, aconteceu a realização de mais um Curso de Multiplicadores para o Trânsito, que na soma de suas edições (31) já

ultrapassou mais de mil lideranças capacitadas para a realização de ações voluntárias na missão de redução da acidentalidade. 

 - Artigos 165 (teste positivo) e 165A (recusa do teste de etilômetro): dirigir sobre influência de álcool ou de qualquer outra

substância psicoativa que determine dependência. A infração é gravíssima e resulta em suspensão do direito de dirigir e multa de R$

2.934,70.     

 

 

 

 Texto de: Claudio Furtado 

 Edição de: Gilmar Martins 

Autorizada a reprodução dos textos, desde que a fonte seja citada. 

 

                     
 



28/12/2017 | Prefeitura de Rio Grande | riogrande.rs.gov.br | Geral

Feira "Adote uma Rena" contará com mais de 40 pets para adoção
responsável Prefeitura do Rio Grande
http://www.riogrande.rs.gov.br/pagina/index.php/noticias/detalhes+b35de,,feira-adote-uma-rena-contara-com-mais-de-40-pets-para-adocao-responsav

el.html

Em 2016, mais de 30 animais tiveram uma chance de recomeçar a vida ao lado de uma nova família. A feira de adoção "Adote uma

Rena" é uma ação social desenvolvida pelo Partage Shopping Rio Grande e tem como objetivo auxiliar grupos de protetores de

animais na doação de pets e no recolhimento de ração para as instituições. A primeira edição foi realizada em dezembro de 2016 e

devido à grande repercussão da campanha e o apelo emocional despertado em toda comunidade, todos os animais que participaram

da ação foram adotados. A segunda edição da feira ocorrerá neste sábado, 30, das 16h às 21h, com a participação dos Grupos

"Amigos do Lixão - Proteção Animal" e "Amigo de Bicho". 

  

Devido à grande receptividade do projeto, os outros seis shoppings do Grupo Partage também optaram por promover a ação em

2017 e ajudar os grupos protetores de animais e a própria comunidade em diminuir o número de cães abandonados. De acordo a

gerente de Marketing do Partage Shopping Rio Grande, Michelle Rossettini, neste ano a feira contará com um número maior de pets

e, assim como na primeira edição, os adotantes terão acesso a orientações da médica veterinária, Jéssica Trindade, do Consultório

"Pet & Gatô" e deverão preencher o "Certificado de adoção de Rena", como termo de responsabilidade. A Feira também servirá

como ponto de recolhimento de ração para os Grupos de Protetores de Animais da cidade. 

  

Outras atividades gratuitas 

A Feira contará com diversas atrações gratuitas para a criançada. Além distribuição de pipocas, os pequenos poderão aprender a

empinar pipa com o especialista Da Lua e brincar com bolhas de sabão gigantes, com auxílio de Laís dos Santos, integrante do

Coletivo de Bolhas do Rio Grande. A Fundação Gaúcha do Trabalho Social (FGTAS/Sine) também estará presente no evento

realizando o agendamento prévio da confecção de carteira de trabalho.  

  

Serviço: Feira de adoção "Adote uma Rena" 

Quando: 30 de dezembro de 2017 (sábado) 

Horário: 16h às 21h 

Local: Partage Shopping Rio Grande 

Evento gratuito. 

  

Assessoria de Comunicação Partage Shopping Rio Grande
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Divulgados os selecionados para o Verão Cultural 2018 Prefeitura do
Rio Grande



http://www.riogrande.rs.gov.br/pagina/index.php/noticias/detalhes+b907e,,divulgados-os-selecionados-para-o-verao-cultural-2018.html

A Prefeitura Municipal do Rio Grande, por meio da Secretaria de Município da Cultura (SeCult), tornou pública na noite de

quarta-feira (27) a lista de selecionados que irão compor a programação do Projeto Verão Cultural, a realizar-se no período de 6 de

janeiro a 24 de fevereiro de 2018, no balneário Cassino. 

Com cerca de 130 inscrições e seleção de 37 propostas, reunindo em sua programação atividades de diversos segmentos, como

dança, teatro, música e literatura, o evento destaca produção autoral, o fomento à cultura local e à propagação da cadeia produtiva da

cultura. O Verão Cultural visa colaborar com a política de transparência e democratização do acesso de artistas e produtores aos

projetos e pautas nos equipamentos públicos.  

Nesta quinta-feira (28), a Secretaria Município da Cultura irá realizar uma reunião com os selecionados, às 19h, na Prefeitura

Municipal. É necessária a participação de pelo menos um representante de cada proposta selecionada. "Os diversos selecionados vão

contribuir para a elaboração de um super evento, com artistas e intervenções que irão representar e valorizar a cultura do Rio

Grande.", avaliou o secretário da SeCult, Ricardo Freitas. 

O Verão Cultural 2018 tem o patrocínio da Companhia RioGrandense de Saneamento (Corsan) e da Caixa Econômica Federal. São

parceiros desta edição o Sistema Fecomércio SESC e a Universidade Federal do Rio Grande (FURG). O evento conta com o apoio

do Porto do Rio Grande e da Net Claro Embratel. 

Confira abaixo a lista de selecionados para o Verão Cultural 2017: 

 

OCUPAÇÕES COLETIVAS TIPO I: 

Coletivo Tay - AldeiaTekoá Nhe'é Ambá 

Núcleo de pesquisa Beckett-We 

  

OCUPAÇÕES COLETIVAS TIPO II: 

Projeto Cultura de Matriz Negra-Arutema 

Coletivo NósDaTrama 

Anima Soul 

 

 

CARAVANA DA CULTURA: 

Freedom Cia de Dança - Mostra Coreográfica 

Golden Circle 

Gabriela Lima (Jack, o Imortal) 

Camarim Arte&Cultura 

+1 RivoTrio 



 

MULTIPALCO CÊNICAS: 

Cia de Dança de Salão Robson Porto 

Cia Palma - Pé de Vela 

Cia Teatral Era Uma Vez - Sonhos de uma Noite de Sertão 

Henrique Gonçalves - Era uma Vez, Contos, Lendas e Cantigas 

Camarim Arte&Cultura - A Bergamoteira 

Rudinei Morales - Teatro de Animação/Teatro de Caixa 

Sérgio Rosa - Papelito em busca da boa leitura 

Camila Albrecht - Grupo Kifuzarka Animações: Teatro de bonecos 

Freedom Cia de Dança - As Princesas e a Maldição do Livro 

 

MULTIPALCO LETRA E MÚSICA-NÃO AUTORAL: 

FranFê 

Enredo do Samba 

Banda Go On 

Cissa Laval e João Lovato 

Mr. Zepp 

Tributo Beatles 

 

MULTIPALCO LETRA E MÚSICA-AUTORAL: 

Dirth South 

Laura Bastos 

Paulinho Martins 

Quarteto Moldura 

Clube do Choro de Pelotas 

O Gato Comeu-Musical Infantil 

Joaquim Velho 



TENR-The Experience Nebula Room 

Pragah 

Bruno Acosta 

Josephines 

Paola Kirst 

 

ONDAS DA LEITURA: 

Lucilene Canilha Ribeiro - A literatura feminina contra o silêncio 

Daniel Baz dos Santos - Clássicos ao pé do ouvido: como e o quê falam as grandes bras da literatura 

Marcelo Calheiros - O livro: relações entre encadernação e publicação 

Liziane Ferreira de Lima - Socializando as Ondas da Leitura 

Ana Luísa Feijó Cosme - Mediadores de leitura: promovendo a leitura e a criação de histórias 

Cintia Kath Blank - Lendas do Brasil e do mundo 

  

Com informações da SeCult 

Assessoria de Comunicação/PMRG
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Após dois dias, Banco do Brasil normaliza sistema de pagamento do
DPVAT
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/apos-dois-dias-banco-do-brasil-normaliza-sistema-de-pagamento-do-dpvat/

Motos pagam R$ 180,65; carros, R$ 41,40

Os correntistas do Banco do Brasil já conseguem, desde o início da manhã desta quinta-feira, realizar o pagamento do Seguro de

Danos Pessoais Causados por Veículos Automotores em Vias Públicas (DPVAT) pelos canais de autoatendimento. O cálculo do

seguro estava liberado desde anteontem, mas um problema tecnológico impedia que o tributo fosse quitado no Banco do Brasil. 

O IPVA e o licenciamento seguem com possibilidade de pagamento normal no autoatendimento e nas plataformas digitais do banco.

O problema no pagamento do DPVAT, segundo o BB, estava sendo causado porque a tecnologia do software não estava

processando o arquivo enviado pela Procergs (Companhia de Processamento de Dados do Rio Grande do Sul). 

O Bradesco também registrou problemas com o pagamento do DPVAT anteontem, mas as faturas já eram processadas normalmente

nessa quarta. Não houve relatos de problemas em outros bancos que recebem os valores. 

O DPVAT ficou mais barato em 2018. A exceção é para as motos, que seguem tendo de pagar R$ 180,65. Para os carros, o valor é



de R$ 41,40. Já o pagamento do IPVA com desconto máximo de 24,7% pode ser realizado até a próxima segunda-feira. Fonte:Rádio

Guaíba
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Mais de 300 mil veículos devem rodar pelas estradas do RS no
feriadão
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/mais-de-300-mil-veiculos-devem-rodar-pelas-estradas-do-rs-no-feriadao/

FreeWay deve ser a rodovia mais ocupada

Mais de 300 mil veículos rodarão em estradas federais e estaduais no Rio Grande do Sul durante o feriadão de Ano Novo. Apenas na

FreeWay, a concessionária Triunfo Concepa estima 210 mil na direção do Litoral Norte gaúcho e balneários de Santa Catarina, entre

hoje e domingo. 

Nas rodovias estaduais ligadas às 14 praças de pedágio da Empresa Gaúcha de Rodovias (EGR) a previsão é de 110 mil veículos no

mesmo período. Todas as rodovias pedagiadas oferecem socorro mecânico, serviço médico e guincho, lembra o presidente da EGR,

Nelson Lídio Nunes. 

Segundo a Concepa, a FreeWay vai ter, durante a Operação Verão, 430 profissionais atuando diretamente nas praças de pedágio e

serviços de atendimento emergencial médico e mecânico. Há ainda 37 veículos para atendimentos de emergência, 4 guinchos

pesados, 11 guinchos leves, 5 unidades de resgate, 11 viaturas de inspeção, 1 veículo para transporte de animais, 1 caminhão pipa e

4 viaturas de supervisão. 

Até a próxima segunda, as operações de fiscalização Viagem Segura (estadual) e Rodovida (federal), com a integração da Polícia

Rodoviária Federal (PRF), Comando Rodoviário da Brigada Militar (CRBM), ANTT, Dnit, Detran, Daer e outros órgãos, manterão

patrulhamento intenso, ostensivo e com radares e viaturas para flagrar excessos e desrespeito às leis de trânsito. 

No feriadão de Natal, houve o registro de 158 acidentes no RS, entre sexta-feira e a segunda passada. Pelo menos 12 pessoas

morreram e 96 ficaram feridas nas malhas federal e estadual. A PRF e o CRBM aplicaram mais de 10,3 mil multas. 

Rodoviária 

Pela Estação Rodoviária, milhares de pessoas também deixarão Porto Alegre. O diretor de Operações, Giovani Luigi, prevê que

entre 41 mil e 43 mil passageiros usarão o terminal. Mais de 50% dos viajantes terão como destino o Litoral Norte, observou. Além

dos 500 ônibus de linha da escala diária normal, o acréscimo previsto é de mais 400 veículos extras para atender à demanda do

feriadão. 

Luigi lembra as alternativas de aquisição da passagem, assim como a escolha do lugar no ônibus e pagamento. Uma é pelo aplicativo

para smarthpone "Rodoviária de Porto Alegre". Há ainda sete postos para a compra de bilhetes: Aeroporto, Moinhos de Vento, Zona

Sul, Centro, João pessoa Lindóia e Canoas (Centro). Fonte:Heron Vidal/Correio do Povo
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EPTC flagra seis condutores embriagados por dia, em 2017, na
Capital
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/eptc-flagra-seis-condutores-embriagados-por-dia-em-2017-na-capital/

Grupo representa 8% dos motoristas abordados em blitze

Em 419 blitze realizadas em Porto Alegre pela Empresa Pública de Transporte e Circulação (EPTC) durante 2017, 2.167 motoristas

foram flagrados alcoolizados ao volante. A média é de seis casos por dia. 



Os dados se referem ao período de 1º de janeiro a 27 de dezembro, entre operações durante o dia e as do Balada Segura, que

acontecem à noite, O número representa um percentual de 8,11% entre os 26.722 condutores abordados pelos agentes. As blitze

recebem apoio do Detran, Guarda Municipal, Brigada Militar e Polícia Civil. 

De 86 acidentes que resultaram em 89 vítimas fatais até esta sexta, em 21 dos casos (24%) os agentes constataram que algum dos

envolvidos diretamente no acontecimento tinha feito uso de álcool ou droga ilícita. Após a análise completa de 68 acidentes, dos 86

que resultaram em vítimas fatais, a equipe técnica do Projeto Vida no Trânsito constatou que em 21 (31%) deles o fator velocidade

inadequada contribuiu para a gravidade da ocorrência. Os dados foram apurados pelo Vida no Trânsito, trabalho desenvolvido entre

a EPTC e a Secretaria Municipal da Saúde (SMS). 

De acordo com os artigos 165 (teste positivo) e 165A (recusa do teste de etilômetro) do Código Brasileiro de Trânsito, dirigir sob

influência de álcool ou de qualquer outra substância psicoativa que determine dependência é infração considerada gravíssima e

resulta em suspensão do direito de dirigir e multa de R$ 2.934,70. Fonte:Rádio Guaíba
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Ano Novo muda horário de serviços no RS
http://www.radioguaiba.com.br/noticia/ano-novo-muda-horario-de-servicos-no-rs/

Veja o que funciona entre sexta e segunda-feira

O fim de semana colado no feriado de Ano Novo vai alterar a rotina nas cidades. Na área dos serviços, os bancos - tanto públicos

quanto privados - ficarão fechados nesta sexta-feira e reabrem somente na terça-feira. Neste domingo, ocorre o Sorteio da Mega da

Virada. A decisão de abertura das agências é de cada empresário lotérico, mas o horário para apostas se encerra às 14h. Os

supermercados fecharão na segunda, dia primeiro. 

Quanto às instituições financeiras, a Federação Brasileira dos Bancos (Febraban), frisou que "contas de consumo (água, luz, telefone

e TV a cabo), bem como os carnês que estiverem com vencimento nas datas em que as agências estiverem fechadas, poderão ser

pagos no primeiro dia útil seguinte aos feriados (2/1/2018), sem a incidência de multa por atraso". 

Os supermercados em Porto Alegre abrem no sábado e domingo, mas permanecem fechados em 1º de janeiro, conforme a

Associação Gaúcha dos Supermercados (Agas). No interior, a abertura dos estabelecimentos em feriados é regida pela Convenção

Coletiva de Trabalho de cada município. 

Em relação às lojas, o Sindicato do Comércio dos Lojistas de Porto Alegre ressalta que, no domingo, as lojas de shoppings poderão

atender até as 18h. Já o comércio de rua pode atender até as 19h. Além desses horários, as lojas não podem atender com a utilização

de empregados. Na segunda, dia 1º de janeiro, de acordo com o Sindilojas, as lojas não podem atender com empregados, de acordo

com estabelece a convenção coletiva vigente. Nos shoppings, a abertura de lojas e praça de alimentação no dia primeiro é opcional,

mas o Total confirmou que fica fechado na segunda-feira. 

Os serviços públicos essenciais do Estado e município, em Porto Alegre, funcionarão em regime de plantão. Na segurança pública, a

Brigada Militar atende emergências pelo telefone 190; Polícia Civil, 197; Bombeiros, 193; Defesa Civil, 199; e Disque Denúncia,

181. 

Na saúde, o número do Samu é 192 (plantão 24 horas); Centro de Informações Toxicológicas (CIT), 0800 721 3000 (plantão 24

horas); e o Disque Vigilância, 150. Nesta sexta, as agências da CEEE funcionarão normalmente e no dia 1º de janeiro não abrem. O

atendimento segue 24 horas pelo telefone 0800 721 2333. Se houver falta de luz, um caminho é enviar torpedo para o número 27307

com a palavra LUZ e mais o número da instalação. 

Em relação aos serviços da Corsan durante o feriado o plantão 24 horas atende pelo telefone 0800 646 6444 para casos de

emergência ou problemas operacionais, como falta de água e esgoto. A Central de Atendimento aceita ligações gratuitas, inclusive

de telefone celular, informou a companhia. 



Apostas para a Mega da Virada podem ser feitas até as 14h 

Sobre as agências lotéricas é previsto movimento excepcional no sábado devido a Mega da Virada. Mas no domingo as agências

podem abrir, recebendo apostas até as 14h. O sorteio ocorre às 20h. "A decisão é de cada empresário, que leva em conta o fator

segurança", observou o presidente do Sindicato dos Empresários Lotéricos, Marco Antônio Kalikowski. Fonte:Heron Vidal/Correio

do Povo
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Rótula na Estrada do Mar terá mudança de tráfego a partir desta
sexta-feira
http://radioosorio.com.br/rotula-na-estrada-do-mar-tera-mudanca-de-trafego-a-partir-desta-sexta-feira/

Os motoristas que planejam se deslocar para o Litoral Norte do Rio Grande do Sul nos próximos finais de semana devem ficar

atentos às alterações no trânsito da rótula da ERS-389 - conhecida como Estrada do Mar - com a ERS-407, em Xangri-lá. O

Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem (Daer) adotará, pelo segundo verão consecutivo, um desvio para facilitar o fluxo

de veículos que costuma aumentar nesta época do ano em direção às praias gaúchas. 

Com a mudança, quem vier de Morro Alto pela ERS-407 não poderá seguir em frente e nem fazer a conversão à esquerda ao chegar

à rótula. Será preciso dobrar à direita e trafegar obrigatoriamente pela Estrada do Mar em direção a Osório até o Grupamento de

Polícia Rodoviária de Xangri-lá, onde pode ser feito o retorno livre para Capão da Canoa. 

"Foi uma solução que diminuiu consideravelmente os congestionamentos no último veraneio e, como conseguimos alcançar esse

objetivo, estamos retomando-a nesta temporada. Além disso, nenhum acidente foi registrado durante o funcionamento do desvio",

ressalta o diretor-geral do Daer, Rogério Uberti. "Teremos equipes monitorando constantemente o volume de veículos na rótula e

adequando o trânsito no local conforme o volume que for registrado no momento." 

A modificação será implantada às sextas-feiras, das 15h à meia-noite, e aos sábados, das 8h ao meio-dia, podendo ser ampliada de

acordo com o volume de tráfego no local. A medida começa a valer já neste final de semana, nos dias 29 e 30 de dezembro, e vai até

5 de março, como parte do conjunto de ações da Operação Verão Para Todos, do governo do Estado.
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Doação de móveis beneficia entidades de Encantado
http://www.regiaodosvales.com.br/doacao-de-moveis-beneficia-entidades-de-encantado/

Sicredi realizou recentemente o repasse do mobiliário aos representantes da Polícia Civil (Foto: Divulgação) 

O Sicredi Região dos Vales realizou recentemente a doação de móveis para quatro entidades do município de Encantado. A ação

teve o objetivo de contribuir com a comunidade local promovendo a melhoria dos serviços prestados. 

Disponibilizados pela renovação do mobiliário, devido à reforma feita na agência para aprimorar o atendimento oferecido aos seus

associados, os materiais foram entregues para a Emater/RS, Polícia Civil, Fundação Alto Taquari de Educação Rural e

Cooperativismo (Faterco) e Conselho Comunitário Pró-Segurança Pública (Consepro). 

O chefe do escritório municipal da Emater/RS, Higor Teixeira Barcellos, destacou a importância da doação para a melhoria dos

trabalhos. "Os móveis deram mais conforto para a equipe e também ao assistido", afirmou. 

O delegado Silvio Huppes, responsável pela delegacia de Polícia Civil de Encantado, falou da relevante parceria entre o Sicredi e a



polícia. "É fundamental ter parceiros como o Sicredi, instituição que sempre volta os olhos e dá a mão para a comunidade e,

especialmente, à segurança pública", destacou. 

Entre os materiais doados estiveram mesas, cadeiras e balcões de escritório. Foram 84 peças distribuídas entre as entidades, de

acordo com o porte e a demanda. 

O gerente do Sicredi Encantado, Fábio Pretto, enfatizou a importância de contribuir com as entidades que prestam serviços à

comunidade. "Vocês fazem parte da comunidade e contribuem com ela e é necessário que isso seja valorizado", salientou. 

Texto: Ascom Sicredi Região dos Vales RS - Encantado
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Viagem Segura de Ano Novo começa nesta sexta e vai até
segunda-feira
http://revistanews.com.br/2017/12/28/viagem-segura-de-ano-novo-comeca-nesta-sexta-e-vai-ate-segunda-feira/

O feriado de Ano Novo não está entre os mais violentos no trânsito, mas o grande movimento nas estradas inspira cuidados

redobrados - Foto: Gabriel Rosalino/DetranRS 

O feriadão de Ano Novo também terá Operação Viagem Segura, para prevenir acidentes de trânsito no estado. O reforço das ações

de fiscalização da Polícia Rodoviária Federal (PRF), do DetranRS, da Brigada Militar e do Comando Rodoviário da Brigada Militar

(CRBM) começa à zero hora de sexta-feira (29) e se estende por quatro dias, até a meia-noite de segunda-feira (1º). 

Historicamente, o feriado de Ano Novo não está entre os mais violentos no trânsito, mas o grande movimento esperado nas estradas,

especialmente em direção ao litoral, inspira cuidados redobrados. 

A média nos últimos onze anos é de 4,7 vítimas fatais/dia na virada do ano, enquanto a média geral dos 15 feriados ou datas festivas

em que é realizada a operação é de 6,4 mortes/dia. No ano passado, 18 pessoas perderam a vida em três dias, considerando também

os óbitos até 30 dias após o acidente (por isso o número pode ser diferente das notícias divulgadas ao final do feriado). 

Esta é a 83ª edição da Operação Viagem Segura, iniciativa que completou seis anos no último feriado de 15 de novembro, com mais

de cinco milhões de veículos fiscalizados. No período, foram registradas 876,8 mil infrações, sendo mais de 15 mil por embriaguez.

Foram feitas, ainda, mais de 2,1 mil autuações por recusa ao teste do bafômetro. A fiscalização também recolheu 84,6 mil veículos e

22,5 mil CNHs irregulares. 

Megablitz 

Mais uma vez haverá uma megablitz na noite do dia 29 de dezembro, como já é tradicional em Porto Alegre. A ação soma os

esforços da Polícia Civil e dos agentes da Balada Segura à operação. Na edição do Natal foram abordados 256 veículos, o que

resultou em 74 autuações diversas. A fiscalização flagrou três motoristas dirigindo sob a influência de álcool (teste do etilômetro

positivo) e outros 17 que se recusaram a fazer o teste, todos igualmente autuados.
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CNH digital já está disponível no RS
http://www.segs.com.br/seguros/97150-cnh-digital-ja-esta-disponivel-no-rs.html

Condutores gaúchos já podem acessar a versão eletrônica da Carteira Nacional de Habilitação (CNH-e) em seus smartphones.

Previsto para 1º de fevereiro, o serviço foi disponibilizado pelo DetranRS antes do prazo, sendo o Rio Grande do Sul um dos seis



primeiros Estados do país a adotar o documento digital. O serviço funciona por meio de um aplicativo gratuito, que pode ser baixado

pela Google Play Store e pela App Store. A adesão é opcional. 

A CNH-e armazena todas as informações da carteira impressa, garantindo a autenticidade do documento. Praticidade, segurança e

comodidade para o condutor são algumas das vantagens da versão digital, cujo valor jurídico é o mesmo do documento impresso. A

CNH-e só pode ser gerada para quem tem a última versão da CNH impressa, que conta com um QR Code (código escaneável em

aparelhos eletrônicos) na parte interna. O código está disponível nos documentos de habilitação emitidos a partir de 02 de maio de

2017. 

Antes de baixar o app, o condutor deve ter um número de celular e um endereço de e-mail cadastrados na base do Denatran. Para

isso, as opções são duas: dirigir-se a qualquer CFC, informar os dados - caso não estejam atualizados - e então realizar um cadastro

no Portal de Serviços do Denatran; (https://portalservicos.denatran.serpro.gov.br//) ou, ainda, para quem possui certificação digital,

comunicar todos os dados diretamente no Portal do Denatran. 

A versão impressa continuará sendo emitida normalmente, mas o condutor poderá dirigir apenas com a CNH-e. Nesse caso, deverá

atentar para o funcionamento de seu smartphone, já que, para efeitos de fiscalização, se o aparelho estiver descarregado, será

considerado que a CNH não está sendo portada. 

O condutor será autuado com base no artigo 232 (conduzir veículo sem os documentos de porte obrigatório), uma infração leve que

prevê multa de R$ 88,38, três pontos na CNH e retenção do veículo até a apresentação do documento. 

A CNH-e é acessível offline, sem necessidade de conexão wi-fi ou dados móveis habilitados. Clique para acessar o FAQ

(http://www.detran.rs.gov.br/upload/20171222101721faq_cnh_digital.pdf) com mais detalhes sobre a CNH-e. 

 

------------------------------------------------------------------------------------ 
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Aneel defende o aumentaço de 30% na energia elétrica autorizado
para a CEEE
http://poncheverde.blogspot.com/2017/12/aneel-defende-o-aumentaco-de-30-na.html

 A Agência Nacional de Energia Elétrica (Aneel) se manifestou, nesta quarta-feira (27), no processo movido pela Ordem dos

Advogados do Brasil (OAB), que tenta barrar o reajuste nas contas de luz da Companhia Estadual de Energia Elétrica (CEEE). Na

petição, a Aneel solicita que a Justiça Federal rejeite a Ação Civil Pública ajuizada pela OAB. 

"A Aneel tem plena consciência de que, em determinados casos, a aplicação imediata das tarifas justas pode representar um impacto

econômico significativo sobre os consumidores de energia elétrica. No entanto, entende-se que essa circunstância não pode nem

deve invalidar a aplicação dessas tarifas, uma vez que as consequências poderiam ser muito mais negativas para esses mesmos

consumidores, caso a prestação dos serviços restassem prejudicadas por incapacidade financeira da empresa distribuidora", diz a

procuradora federal Liliane Jacques Fernandes, que assina o documento. 

A manifestação da agência reguladora obedece a um pedido da juíza federal Maria Isabel Pezzi Klein, que na sexta-feira (22)

concedeu um prazo de 72 horas para a Aneel se manifestar sobre a ação. Inicialmente, a magistrada havia decidido não julgar o

pedido, mas por determinação do presidente do Tribunal Regional Federal da 4ª Região (TRF4), desembargador Carlos Eduardo

Thompson Flores, ela resolveu examinar o processo. 

Na petição, a Aneel justifica que a tarifa da CEEE teve redução de 16,28% em 2016, e ressalta que o equilíbrio econômico dos

contratos de concessão do serviço público de energia elétrica depende do reajuste tarifário anual, da revisão tarifária periódica e da



revisão tarifária extraordinária. 

"Em que pesem as alegações da autora, suas pretensões não merecem prosperar, porque embasadas em suposições errôneas a

respeito do processo de reajuste tarifário", salienta a procuradora federal no documento. A ação civil pública em tutela de urgência

foi protocolada na Justiça Federal, em Porto Alegre, na quinta-feira (21), mesmo dia em que a homologação foi publicada no Diário

Oficial da União. O reajuste de cerca de 30% foi aprovado pela Aneel na terça-feira (19) e já está em vigor. 

O aumento nas contas será de 29,29% para os clientes residenciais e 33,54% para os industriais. O índice é 12 vezes maior que a

inflação registrada até agora, que é de 2,5%. Com o reajuste, uma conta com consumo de 100 kw/h, por exemplo, vai ficar R$ 22,00

mais cara. 

Segundo a CEEE, o cálculo adotado para definir a alta leva em conta vários fatores. Os que mais influenciaram foram os custos na

transmissão de energia, a falta de chuva na área das barragens e a redução de cerca de 16% na conta de luz no ano passado. Além

disso, há tributos e outros encargos. O Rio Grande do Sul tem uma das tarifas mais baixas do País, segundo a Aneel. Os clientes da

CEEE eram os que pagavam menos (0,39 kwh), atrás da RGE e da RGE Sul (0,43 kwh), antiga AES Sul (0,45 kwh). 
 

Segmento: Interesse

28/12/2017 | GZH | gauchazh.clicrbs.com.br | Colunista

Collares será tema de enredo da União da Vila do IAPI em 2018
https://gauchazh.clicrbs.com.br/colunistas/rosane-de-oliveira/noticia/2017/12/collares-sera-tema-de-enredo-da-uniao-da-vila-do-iapi-em-2018-cjbr37k6

s046d01p9irni4cgc.html

Em princípio, o desfile será no dia 24 de fevereiro, em Porto Alegre

Jefferson Botega / Agencia RBS

O ano em que o ex-governador Alceu Collares (PDT) lutou bravamente contra um câncer – e venceu a parada – termina com um

presente que o deixou emocionado: aos 90 anos, sua vida será tema do enredo da escola de samba União da Vila do IAPI, em 2018.

Em princípio, Collares ensaiou uma resistência em aceitar o convite, formalizado nesta quinta-feira pelo presidente da escola, Sílvio

Marcial, em uma visita de mais de uma hora:

– Como posso aceitar e depois não ir ao desfile? Estou muito debilitado para sambar. 

– Tu não precisas sambar. Desfila sentado no carro – incentivou a mulher, Neuza Canabarro, com quem vive há 34 anos.

Em princípio, o desfile será no dia 24 de fevereiro. O fio condutor do enredo do carnavalesco Sérgio Guerra é o poema O Voto e o

Pão, que Collares não cansa de declamar. Ressalta sua paixão pela educação, a devoção a Leonel Brizola, o papel na Legalidade e na

luta pela redemocratização. 

O samba, escrito por  Rafael Tubino, Vinícius Brito, Thiago Meiners, Vinícius Maroni, Thiago Sukata, Tom Astral, Victor Alves e

Saimon, conta a trajetória de Collares, de vendedor de laranjas a primeiro governador negro da história do Rio Grande do Sul. A

escola, que neste ano foi vice-campeã da Série Ouro (grupo principal), tem as cores azul, vermelho e branco, as mesmas do PDT. 

A letra completa:

"Muito prazer, Alceu de Deus!

Mais um herdeiro da escravidão 

Sou brasileiro com a marca da pobreza 



Cresci com a fome 

Em um rancho de torrão 

De pele negra e sangue índio 

O amor mestiço fez meu destino

Parti pra fazer a mudança 

Levei a esperança rumo à Capital

Vesti o anel de doutor

Clamei por justiça, o meu ideal 

“Avante brasileiros de pé!”

Fui à luta com o povo nas ruas

A voz de Brizola, ouvi pelo ar

E a democracia, eu vi triunfar 

Com as palavras, enfrentei a tirania

Militante da coragem na tribuna 

Calei toda mentira que existia 

Colhi a rosa mais linda

Bati de porta em porta com uma missão

E o trabalhismo no meu coração 

Venha comigo, meu irmão!

Nas praças, esquinas, nos lares

Ergue a bandeira,

Meu nome é Collares!

Hoje a Vila faz revolução 

Com samba, o voto e o pão

É ideologia! Cultura de verdade

Marquei na alma minha identidade



Quem é da Vila, vai à luta de novo

Toma a cidade de volta pro povo".
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Palavras que traduzem sentimentos
http://www.osul.com.br/palavras-que-traduzem-sentimentos/

"Incansável na defesa dos produtores rurais, Sperotto contribuiu para fortalecer o agronegócio gaúcho e brasileiro ao longo da vida

e, em especial, durante seu período como dirigente da Federação da Agricultura do Rio Grande do Sul, que presidiu desde 1997". 

Com este texto, a Farsul comunicou ao mercado, no último dia 23, a morte de seu presidente, notícia que abalou a sociedade gaúcha,

pelo papel que Carlos Rivaci Sperotto desempenhava não apenas no segmento rural, mas na comunidade empresarial do Rio Grande

do Sul e do País. O velório teve início às 21h na sede da Farsul na capital e seguiu até domingo (24), às 11h. Depois, o corpo foi

encaminhado ao Crematório Metropolitano. 

Durante todo o dia, foram inúmeras as manifestações de pesar e carinho, de lideranças que lembraram a representatividade de

Sperotto em suas atividades à frente da Farsul, Sebrae e CNA. 

Governador de 2003 a 2006, Germano Rigotto teve uma grande convivência com Sperotto. Essa parceria foi bastante importante no

combate a uma das maiores secas que o estado já enfrentou. "Ele foi fundamental em momentos difíceis, quando tivemos, por

exemplo, problemas sérios no setor primário devido à estiagem de 2004 e à maior da história, em 2005. E ele foi fundamental para

atravessarmos aqueles momentos, buscar alternativas e auxilio. Não era somente um líder estadual, era um líder nacional. Era

referência no setor primário do nosso país". 

O ex-senador pelo Rio Grande do Sul, Pedro Simon, também salientou a importância de Sperotto para o desenvolvimento da

agricultura no Rio Grande do Sul e do país. "Sperotto foi um homem que dignificou seu trabalho, esteve à frente do Rio Grande

brigando e lutando contra tudo e contra todos na defesa pra produção agrícola do estado". 

Mais do que o visionário e competente gestor, as qualidades pessoais dele era o que chamava a atenção do atual senador Lasier

Martins: "Sempre tive muita admiração a liderança e o estilo cordial efetivo. Vinha sofrendo ultimamente, mas é da vida de todos

nós, todos nós somos finitos". 

"A agropecuária gaúcha e brasileira perde um dos seus grandes líderes! Carlos Sperotto, presidente da Farsul há duas décadas, deixa

legado de relevante contribuição no desenvolvimento rural do RS!", mencionou a senadora Ana Amélia Lemos. 

Hugo Paz antecedeu Carlos Sperotto no comando da Farsul. Ele lamenta a perda e salienta a necessidade de que o trabalho de

Sperotto seja preservado. "Talvez a homenagem a Sperotto seja com imediata solução encontrando uma liderança que da mesma

forma como ele conduzia esse processo, pois não podemos de forma alguma perder contato com a nossa atividade e perder a

representação política que o setor tem aqui no Rio Grande do Sul" 

Com a morte de Sperotto, quem assume a presidência da Federação é o vice Gedeão Pereira. Ele projetou o futuro da agricultura no

estado, agora sem uma de suas lideranças: "É uma grande perda, vai nos fazer muita falta, mas vamos seguir levando um grande

ensinamento que ele deixou para a agricultura: temos que ter uma política de resultados". 

A editora do Núcleo de Agronegócio da Band, Lizemara Prates, observa que Sperotto teve grande importância também para o setor

no Mercosul. "A renegociação da dívida agrícola, a questão fundiária, a liberação dos transgênicos, a questão ambiental, foram

várias bandeiras que ele teve ao longo desse tempo. E ele transcendeu ao Rio Grande do Sul, ele foi um líder do agro gaúcho, do

agro brasileiro e com uma importância muito grande em nível de Mercosul também". 

Paulo Sérgio Pinto, vice-presidente da Rede Pampa e amigo de Sperotto há mais de 30 anos, destacou . "O nosso Grande Lider,



Carlos Sperotto, permanece ao nosso lado com seu legado de ensinamentos, exemplos, capacidade de comando, companheirismo e

lealdade. Deixa lembranças em cada lugar e em cada coração de seus amigos espalhados pelo Brasil, pelo mundo e por este Rio

Grande de Deus. Mesmo longe, como nós, nos resta orar por ele que, junto a Deus, estará olhando por sua família maravilhosa, por

cada um de nós e pelo agronegócio. Sabe que foi e será amado e lembrado eternamente como ídolo histórico da nossa Farsul e por

todos nós. 

Solidários somos, com os associados, diretores e funcionários do nosso Sistema Farsul. 

Beijo especial a Dona Mariana, Alexandre, Chico, Rafael, Marlova, genro, noras e netos. 

Vá com Deus AMIGO. Mariana Kalil e Carlos Eduardo Sperotto (nora e filho) (Foto: banco da dados O Sul) Compartilhe: 

 

 

 

 

 Deixe seu comentário: Carlos Sperotto
 


